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Résumé  
 

 

 

Sur le seuil de la Nouvelle Ere, la Spiritualité 

nous présente  une fois de plus cette très belle œuvre 

littéraire d’hermès, nous convoquant dans les profondes 

réflexions. 

 

Revivant et corroborant les inoubliables 

révélations apportées à la lumière du monde physique par 

Ramatis et nous offrant  par des révélations instigatrices 

dans les divers domaines de la connaissance scientifique, 

à l’exemple du clonage  et de l’ingénierie génétique, 

l’auteur disserte avec maitrise dans un langage clair  et 

accessible au lecteur actuel, sur les thèmes les plus variés  

qui intriguent l’humanité dans ce délicat moment de 

transition pour un  monde meilleur, rénové, de paix 

d’harmonie et d’amour.   

 

Dans La Nouvelle Ere - Orientations Spirituelles 

pour le Troisième Millénaire, le lecteur qui cherche  un 

perfectionnement trouvera d’intéressants éclaircissements 

pour les recherches sur les sujets très actualisé dans les 

domaines de la médecine, la philosophie, la sociologie, la 

religion, l’éducation, la médiumnité et l’existence de 

Dieu, suivant l’optique du Monde Plus Grand. Entre 

temps ce qu’il y a de plus fascinants dans cet ouvrage est 

son invitation propagatrice pour que l’humanité entre 

définitivement dans le ‘paradis’ que sera la terre dans la 

Nouvelle Ere, cultivant ce qui existe de plus sublime sur 

la face de la planète : l’Amour que le Christ nous a 

enseigné.     
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Roger Bottini Paranhos est né à Porto Alegre, dans l’Etat 

de Rio Grande do Sul du Brésil ou il réside depuis 1969.  

 

Formé en administration d’entreprise par le PUC et post 

gradué en systèmes d’Information et de Télématique par 

l’Université Fédérale, il travaille à la banque de l’Etat de Rio 

Grande do Sul comme programmateur  informatique. 

 

Il est médium depuis l’enfance, lorsqu’il commença à 

percevoir la présence d’esprits nécessiteux et, postérieurement, 

des grands maitres de la Spiritualité qui le convoquèrent pour le 

travail que maintenant il réalise à travers de la divulgation des 

vérités immortelles, par le moyen de livres qu’il reçoit 

médiumniquement. 
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Préface de Ramatis 

 
 

Chers frères et sœurs : 

 

 

Excédée et épuisée de souffrir la pollution physique et spirituelle des rebelles, la Terre 

demande une trêve et exige la rénovation spirituelle de son humanité afin de ne pas 

succomber devant tant de violence. L’homme rendu esclave de ses passions inférieures, est 

devenu le plus grand prédateur de cette planète, détruisant impitoyablement la nature et ses 

semblables. En raison des motifs de cet ordre, les techniciens sidéraux du Plan Spirituel 

programmèrent les grandes périodes de transition planétaire, apportées au monde physique 

par les grands avatars, providenciant que les rebellés contre les directrices du Christ,   soient 

expulsés en direction d’un  monde inférieur, pour que les écoles planétaires, tout comme les 

doux d’esprits, poursuivent leur programme d’évolution dans la paix et l’harmonie.  

 

D’ici peu, les ‘loups’, ‘l’ivraie’, ceux de ‘la gauche’ du Christ devront quitter 

définitivement la Terre et poursuivre réincarnant sur un orbe primitif, ou le ‘grincement de 

dent’ sera une constante et les grandes flammes de l’enfer si ridiculisées par l’homme 

moderne, seront à peine une moindre adversité, si comparées aux nouvelles difficultés qui les 

attendent. Ainsi, lorsqu’ils seront en train de se débattre sur la planète exile, dans une lutte 

intérieure pour sauver l’esprit de l’amour et de la fraternité, les serviteurs du Christ, ou soit, 

ceux qui se mettent à sa droite  et représentent le bon ‘grain’  de la récolte du divin Jésus, 

entreront dans un nouveau stade d’apprentissage  spirituel. Dans cette nouvelle période 

l’humanité atteindra un patron de qualité de vie  uniquement contée dans les films de fictions 

scientifiques, et elle trouvera paix, félicité et harmonie jamais imaginées dans la plus belle  

utopie humaine. 

 

Nous convions le lecteur qui a l’opportunité d’ouvrir les pages de ce livres de 

poursuivre avec attention, persévérance et amour dans le cœur, afin d’assimiler dans sa 

totalité les informations bienfaitrices qui seront apportées d’En Haut, par notre frère Hermès 

qui toujours se prononce par sa notable sagesse.  Dans le passé, il se dédia aux études 

initiatiques ; pour ce motif,  il utilisa un langage secret dans ses enseignements, accessible 

uniquement à ses élèves, les plus forcés, tant bien que le terme ‘hermétique’ provient de 

l’origine de son nom pour désigner ‘l’enseignement de difficile compréhension’. Aujourd’hui 

cependant, avec la proximité d’un  nouveau temps’, la connaissance spirituelle doit être à la 

portée de tous, indistinctement. Cependant, Hermès, maintenant se propose de réaliser la 

méthode inverse : être le plus clair possible dans les explications de termes complexes, les 

plus fondamentaux dans l’évolution pour le Troisième Millénaire.  

 

Ainsi est cette œuvre littéraire  rénovatrice des Sphères Supérieures qui transmet 

connaissances profondes et révélatrices, avec la clarté typique des communications 

d’Hermès, matérialisées dans le monde physique par les mains du médium Roger Bottini 

Paranhos. Nous croyons qu’il servira de ‘détonateur psychique’ aux lecteurs, les réveillant 

pour l’important moment  vécu par l’humanité terrienne. et que les informations qui y sont 

contenues puissent aider les esprits incarnés à comprendre la finalité des diverses existences 

du monde matériel ; évoluer de l’animalité pour l’angélitude !   
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Nous espérons pouvoir étendre les bras à nos frères et sœurs dans la finale de cette 

période de transition planétaire et de répéter les paroles de Jésus, inspirées par le Christ, pour 

ceux qui restent à sa droite : ‘Soyez bénits de mon Père ; recevez comme héritage le royaume 

qui vous est préparé depuis la création du monde !’ 

 

 

 

Ramatis 

 

Porto Alegre, 08/08/2002 
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Préface d’Hermès 
 

 

Chers frères et sœurs : 

 

 

La nouvelle Ere surgit à l’horizon de la vie humaine ainsi, comme l’a prophétisé Jésus 

il y a deux mille ans ! Est arrivé le moment de la Grande Transition, et les travailleurs du 

Christ ont besoin d’être préparés pour un meilleur vécu dans cet important moment de 

l’histoire de l’humanité et d’aider ceux qui vacillent, mais possèdent les chances de s’intégrer 

au Grand Projet de Rédemption Spirituel de la Terre.  

 

Cet œuvre médiumnique est un ancien projet qui attendait le moment propice pour 

être remis aux mains de ceux qui font le pèlerinage dans la vie physique et ont besoin d’un 

phare pour les conduire aux Vérités Eternelles du Troisième Millénaire. Après le travail 

préparatoire réalisé par Ramatis, dans les milieux du siècle passé, arrive notre tour de donner 

une suite au programme de Lumière des plans supérieurs ensemble avec les autres frères et 

sœurs  de la Fraternité de la Croix et du Triangle, abordant le principal thème du moment : la 

transition pour la Nouvelle Ere.   

 

Nous avons initié notre projet avec le livre : ‘L’Histoire d’un Ange’ qui conte avec 

simplicité et grâce l’importance  de l’union des religions pour l’intégration et  le devenir des 

hommes et des femmes sur Terre en une famille. Dans la seconde étape, nous avons apporté à 

la lumière le travail ; ‘Sous le Signe du Verseau’, Narrations sur les Voyages Astraux’, qui 

vise à montrer aux incarnés les perspectives des projets de la Haute Spiritualité en diverses 

aires, aussi bien pour vaincre le mal comme pour promouvoir le bien, dans l’actuel moment 

dans lequel nous vivons. Dans notre troisième travail, ‘Akhenaton, La Révolution Spirituelle 

de l’Ancienne Egypte’, nous démontrons comment les grands projets  de transformation 

spirituelle de l’humanité sont complexes et de difficile implantation dans le monde physique, 

depuis les prémices de l’actuelle civilisation terrienne.  

 

Nous espérons maintenant pouvoir déplacer le ‘Voile d’Isis’ qui abrite les vérités 

Spirituelles occultes à l’homme et élucider les aspects fondamentaux du moment par lequel 

passe l’humanité terrienne, dirigeant aux amis cette œuvre que nous avons planifiée avec 

amour et idéalisme christique. Nous n’avons pas la prétention d’être les propriétaires de la 

vérité, parce qu’elle est adaptable aux divers stades de l’évolution, mais nous croyons que 

l’essence de nos paroles reflète la Volonté Divine dans cette période de transition planétaire.   

 

Les chers amis trouveront ici des concepts sur les divers thèmes qui ont pour objectif 

former l’homme du troisième Millénaire, ‘l’Homme Intégral’, le syntonisant avec son ‘Je 

Supérieur’, pour qu’il soit conscient  de qui il est, d’où il vient et vers ou il doit suivre sa 

recherche d’évolution spirituelle.  

 

Nous abordons des thèmes actuels qui parlent en respect de la période de 

transformation  de l’humanité  pour la Nouvelle Ere, car notre objectif et de libérer  les 

esprits incarnés des paradigmes qui les limites aux croyances du passé, qui ont été utiles à 

leur époque, mais qui aujourd’hui deviennent un dangereux empêchement pour le progrès 

spirituel  de la civilisation terrienne.   
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Il est l’heure à l’homme de comprendre que le stade de l’amour et des vertus 

chrétiennes, transmise à l’humanité par Jésus est en train de se fermer, n’ayant plus de temps 

pour reporter la nécessaire transformation spirituelle tournée pour ces sublimes concepts.  

 

Dans de brèves décades, nous serons entrant définitivement dans la Nouvelle Ere, ou 

de nouvelles mesures directionnées au progrès spirituel et humain devront être conquises. Et 

dans ce nouveau cycle de croissement spirituel  seulement les ‘élus du Christ’ auront une 

place au banquet de Lumière et de félicité promis par le Grand Maitre dans son inoubliable 

passage par le monde des hommes.  

 

Souvenons nous bien, de l’alerte d’amour de Jésus : ‘Heureux les débonnaires et ceux 

qui ont le cœur pur, car ils hériteront la terre!’  

 

Hermès 

 

Porto Alegre, 15/08/2002.  
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Préface du Médium   

 

 

  
Très chères lectrices , très chers lecteurs 

 

Avant de poursuivre dans ce voyage rénovateur vers un monde nouveau- le monde de 

la Nouvelle Ere, nous aimerions faire quelques éclaircissements et remerciements.  

 

En premier lieu, je voudrais emphatiser que les équivoques de quelques natures 

contenus dans cette œuvre sont de mon entière responsabilité. A certains moments, il a été très 

difficile de capter les informations que notre mentor spirituel a tentées de nous repasser. 

C’était impossible, inclusivement, sentir son effort extraordinaire pour me faire convertir pour 

le langage humain les informations transcendantales qu’il filtrait du Plan Spirituel pour nous 

illuminer. 

 

Dans d’autres moments, le problème a été de ma faute de connaissance dans certains 

domaines scientifiques, comme il est survenu dans le chapitre ‘ le clonage et l’ingénierie 

scientifique’. Pour travailler  dans le domaine informatique et être diplômé en  Administration 

des Entreprises, quelques fois ce ‘merveilleux monde nouveau’ de la science médicale de la 

Nouvelle Ere me causa un total épuisement mental. Et non pas été rares, les occasions dans 

lesquelles j’ai du arrêté mes activités complètement épuisé et préoccupé en relation à ma 

capacité médiumnique limitée. Donc,  je demande pardon pour les erreurs qui par hasard 

existeraient dans le texte et je sollicite que vous puissiez vous concentrer dans l’essence de ce 

beau message transformateur d’Hermès. 

 

En second lieu, j’aimerais remercier mon épouse, Ester Goes, pour son abnégation et 

pour la compréhension de la grandeur  de ce travail de communication d’inter plans. De très 

nombreuses fois, il n’est pas facile de comprendre et d’accepter les insolites activités des 

médiums qui s’absentent, en esprit, pour de longues heures, pour se mettre en communication 

avec la Plus Grande Vie.   

 

Il est donc fondamental  de remercier encore, le travail d’abnégation, responsable et 

discipliné des amis Edilson Marques et Tiago D’Oliveira qui de façon infatigable, m’aidèrent 

dans l’élaboration des questions, pour que cette œuvre soit la plus parfaite possible aux mains 

des lecteurs. C’est dans ces jeunes personnes, deux authentiques exemples de ce que la Terre 

est réellement en train d’entrer dans la Nouvelle Ere de nobles valeurs spirituelles.  

 

Merci chers amis lecteurs, lectrices pour l’attention initiale. Nous espérons que la 

lecture de ces pages, stimulera en vous une profonde réflexion intérieure. C’est notre foi, 

notre idéal, notre plus grand désir pour vivre dans ce monde encore si distant de la réalité 

spirituelle ! 

 

 

Roger Bottini paranhos 

 

Porto Alegre, 30/10/2002. 
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Préface du Traducteur* 
 

 

A tous…  

 

C’est avec une immense joie et un grand plaisir, que nous vous offrons cette 

traduction. A tous ceux et toutes celles qui cheminent, pour le bien de tous, de notre 

Humanité, Grande Famille répandue sur tous les continents, vous y trouverez les solutions à 

de nombreuses questions de notre avenir, de nos réformes et de la beauté de ce qui ensemble, 

sera construit après la séparation de l’Ivraie du Bon Grain.  

 

Nous rentrons effectivement dans la Nouvelle Ere, qui dénotera la reconstruction 

planétaire de notre orbe. Notre Terre, gestante, mère et éducatrice ainsi que ses enfants, 

retrouveront  leur amour, leur convivialité, leur fraternité.   

 

Rien ne sera facile, mais nous nous  devons de nous sacrifier, afin de réparer nos 

erreurs passées et présentes et d’apporter à nos enfants, à tous, ceux des autres et les nôtres, 

qui sont une grande famille, une planète, une nature, une vie,  saine, que nous avons blessés.  

 

Il nous revient par notre prise de conscience, par notre Réforme Intérieure, de 

réapprendre à aimer notre prochain et à laisser aux futures générations notre dévouement, en 

reprenant les chemins d’une fraternité universelle envers tous les êtres, pour nous aider tous 

sur ce berceau qu’est notre planète. 

 

La priorité est les enfants, la faim, l’éducation, la reconstruction planétaire, la gestion 

équitable et sage des ressources  pour tous, la dépolution et notre réintégration dans le circuit 

de l’harmonie cosmique. Ce ne sont pas les lois qui doivent changées, mais le cœur des êtres 

humains. AIMER doit être le sentiment unique, universel pour que tous reconstruisent  le 

Paradis Perdu. 

 

Notre monde de demain, sera spiritualisé. Un bien être, une quiétude, une paix, une 

beauté, jamais imaginé et conçu par les êtres, sera au dessus de tout ce que notre esprit peut 

concevoir, imaginer et percevoir, parce que malade depuis des millénaires.  

 

Nous allons donc vers ce monde, mais il nous revient de contribuer à ce travail pour 

nos enfants. Nous espérons donc, que cet ouvrage vous apportera joie et espérance d’une 

réalité qui n’attend que notre réveil pour la Nouvelle Ere, balisant et illuminant nos routes 

vers les chemins de l’ascension.   

 

 

Yannick Saurin 

 

Le Mans, France 2013/11/10 

 
* Pour toute question, toute correspondance vous pouvez me contacter à l’adresse suivante 

saurinyannick@gmail.com 

saurinyannick@yahoo.com 

  

 

mailto:saurinyannick@gmail.com
mailto:saurinyannick@yahoo.com
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Prélude 

 

 
‘Le Spiritisme, marchant avec le progrès, ne sera jamais débordé, parce que, si de 

nouvelles découvertes lui démontraient qu'il est dans l'erreur sur un point, il se modifierait sur 

ce point ; si une  nouvelle vérité se révèle, il l'accepte’. 

 

 
Allan Kardec  

La Genèse,  Les Miracles et les Prédictions  selon le Spiritisme 
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Chapitre    1 

 

 

L’incroyance actuelle sur les vérités spirituelles 

 
 

QUESTION : -Pourquoi l’homme devient-il, chaque jour, plus athée ou cultive un 

esprit religieux superficiel, alors que les communications spirituelles nous informent que 

l’Homme du Troisième Millénaire évoluera et deviendra plus spiritualisé? 

HERMES : - Ceci est quelque chose de normal ! Nous devons nous souvenir qu’est 

peu la quantité des ‘élus’ sur la face de la planète, car la grande majorité des incarnés est 

composée  d’esprits débiteurs avec la Loi de Dieu ; donc, n’ont pas encore conquis l’entrée 

pour la Terre du Troisième Millénaire. Et à ce propos, ils continuent  à cultiver leurs vices  de 

conduite, méprisant l’opportunité donnée par le père. Dans l’environnement de transition 

planétaire en direction de la Nouvelle Ere, ils vivent encore, et vivront pour quelques 

décennies, comme des esprits ayant de graves troubles provenant des siècles d’incarnations       

vouées vers le mal et l’égoïsme. Mais avec le passage des années, ce scénario sera altéré 

graduellement, faisant que la collectivité se tourne pour la communion avec le Plan Spirituel 

Supérieur.   

 

La nouvelle humanité, composée d’esprits choisis apprendra à établir un contact 

régulier et discipliné avec le Monde Spirituel. Les moyens de communication abandonneront 

la culture des programmes de bas niveau culturel, qui ‘crétinisent’ la population, pour, alors, 

réveiller l’homme  de cette Nouvelle Ere de paix et d’amour pour les Vérités Immortelles. Et 

ceci arrivera naturellement, car les élus, âmes assoiffées dans la recherche pour l’évolution, 

déconsidéreront cette massive charge d’informations médiocres qu’ils reçoivent actuellement, 

et donneront attention  uniquement à la programmation instructive. Les moyens de 

communication, toujours à la recherche d’audience, répondront très certainement à ce 

nouveau désir populaire.  

 

 

QUESTION : -Si nous comprenons bien, le manque de foi et d’esprit religieux est le 

fruit de bas niveau spirituel des âmes actuellement incarnées dans notre monde ? 

HERMES : - Exactement ! Jamais dans l’actuelle histoire de l’humanité terrienne, ont  

été présents, en même temps autant d’esprits incarnés de basse vibration. Dans la décennie 

des années soixante, il y avait 95 pour cent d’esprits avec un grand retard spirituel pour le 

patron terrien. 

 

 

QUESTION : - Mais il nous parait qu’actuellement, au commencement du XXIe 

siècle, que la situation a encore empirée. Comment expliquez-vous cela ? 

HERMES : - Nous sommes en train de vivre une période  ou sont réincarnés les esprits 

élus pour promouvoir la transformation pour la Nouvelle Ere, mais c’est dans cette période  

que sont aussi en train de pérégriner par la vie physique des esprits avec une grave inclinaison 

pour le mal. Certains d’entre eux passèrent des siècles en syntonie avec les sentiments 

antichrétiens dans les zones des Ombres du Monde Spirituel. Aujourd’hui pris au corps 

physique, ils répandent toute leur haine, rancœur, et tendance au mal. Ils accentuent ainsi, 

l’image de déséquilibre spirituel et de chaos social, pratiquant des séquestrations, viols, 
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assassinats, trafic de drogues et toutes formes de violence contre leurs semblables. Nous 

observons la présence de ces esprits aussi dans les crimes des ‘cols blancs’ qui indirectement 

préjudicient des milliers de personnes. Les grands prophètes de Dieu attestent que 

lorsqu’arrivera le jour du ‘jugement final’ il y aura un grand désordre et une complète 

inversion des valeurs. Ils avaient déjà prévu l’actuelle situation, parce que Dieu donne 

toujours une ultime chance jusqu’à même au plus rebelles.     

  

 

QUESTION : - Nous concordons que le manque de foi et d’esprit religieux 

démontre le bas patron spirituel de l’humanité. Mais les athées qui promeuvent des actions 

communautaires et lutent pour une société plus humaine et plus juste, ne seraient-ils pas 

des esprits avec une graduation supérieure ?   

HERMES : Ce sont des esprits avec de bonnes tendances, mais ils ne se sont pas 

encore réveillés pour la force transformatrice de la foi dans la Monde Invisible. Ces frères et 

sœurs atteindront probablement le stade spirituel espéré pour la Nouvelle Ere, mais ils sont 

encore  besoin de s’interlier aux forces supérieures qui régissent l’Univers. Au fond, ils 

présentent déjà cette influence divine, mais la renient pour cause de traumatismes dans des 

incarnations antérieures, ou beaucoup ont été les victimes de religieux malintentionnés. 

  

 

QUESTION : - Le cas de personnes qui ont été brulées sur les buchers de 

l’Inquisition, pour des actes d’hérésie durant le Moyen-âge serait un exemple de ceux que 

vous affirmez? 

HERMES : - Vous avez parfaitement raison ! Après la désillusion de se voir victimes 

de l’intransigeance d’un dieu cruel, vindicatif et jusqu’à même ignorant, ces esprits bien 

intentionnés se rebellèrent contre le Créateur, pour ne pas avoir réussi à comprendre que les 

actes de ceux qui s’intitulaient représentants de Dieu sur Terre ne reflétaient pas toujours la 

Vérité ? 

 

 

QUESTION : -  Et le manque de spiritualité ne serait pas causé par l’avancée 

technologique et scientifique, qui parait expliquer tout par le moyen d’argumentation 

exclusivement matérialistes ?  

HERMES : - L’Atlantide éteinte possédait des connaissances supérieures à l’actuelle 

humanité et ainsi même cultivait un esprit religieux avancé. Les atlantes ne séparaient pas le 

spirituel du matériel, ainsi comme nous le voyons actuellement parmi les hommes. Peut être 

est-ce là le motif  de l’humanité  de l’actuel cycle évolutif toujours si en retard et qui a eu 

besoin de presque deux mille ans pour entrer dans l’actuelle ère des ordinateurs. L’avancée 

qu’ils obtinrent a été conquise en moins de cinq siècles par des sociétés vouées à la 

connaissance spirituelle.   

 

 

QUESTION : Par vos propos nous concluons que si l’homme s’était dédié à une 

sincère recherche pour la croissance spirituelle il aurait conquis l’actuel stade scientifique 

et technologique il y a des siècles, n’est-ce-pas ?  

HERMES : - Nous avons déjà élucidé  cette question dans nos travaux antérieurs : 

‘Akhénaton, La Révolution Spirituelle de l’Ancienne Egypte’, Là nous éclaircissons que si 

l’homme  avait voué  ses forces pour le bien, et non pas pour les guerres fratricides et pour la 

culture de sa vanité, il serait déjà entré dans l’actuelle ère des ordinateurs, déjà dans les 

années 300 avant J.C. 
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QUESTION : - Comment comprendre que la croyance spirituelle peut favoriser le 

développement  de la science et de la croissance technologique et intellectuelle de 

l’humanité ? 

HERMES : - La véritable croyance en Dieu, qui libère des dogmes religieux et du 

conformisme fataliste, réveille les sens spirituels qui sont latents chez l’homme, faisant qu’il 

rencontre les réponses non pas seulement à l’intérieur de lui-même, mais aussi dans le contact 

avec les intelligences invisibles à ses yeux physiques. Donc, l’homme qui procède ainsi, 

acquière connaissance rapidement, parce qu’il réussit à accéder,  de façon confiante, à ce qui a 

été crée par le Seigneur de l’Univers.    

 

Nous pouvons affirmer au cas où surgisse sur Terre un être d’une autre planète, 

habitué à cultiver le contact spirituel  et qu’il observe combien  de siècles l’humanité terrienne 

prit à connaître les mystères de l’énergie électrique, qu’il resterait stupéfait de votre retard. Il 

existe cependant, d’autres formes d’énergie, invisibles à la réalité matérielle, qui seulement 

seront découvertes lorsque les hommes commenceront à voir les choses d’une façon plus 

spiritualisées.  

  

 

QUESTION : - Comment l’homme doit-il se spiritualiser? Nous observons une 

dévotion  de la part de la population qui s’engage à croire dans des saints, religions et 

jusqu’à même dédient leurs vies à cela, mais ne présente pas les avancées qui ont été citées 

antérieurement.  

HERMES : - Ceci survient parce que les personnes se dédient à peine aux rythmes 

religieux, sans réellement s’intérioriser dans la recherche pour la sagesse spirituelle. Il est 

temps pour l’homme de découvrir que de croire dans les saints ou de prier un tiers n’est pas 

suffisant pour son ascension spirituelle. Est nécessaire le réveil pour la recherche du bien et 

du croissement de chacun, sur tous les chemins qui nous mènent à l’évolution. Répondre aux 

rythmes religieux  de façon mécanique et occasionnelle réduit à peine les impulsions 

négatives et le culte des vices, mais n’oriente pas l’homme vers la Lumière. Ceux qui se 

dédient à se spiritualiser à peine dans des réunions hebdomadaires, (et qui au quotidien s’en 

remettent à une vie mécanique et devenus esclaves à la façon de penser de la moyenne de la 

société actuelle, toujours égoïste et exclusive), se comportent comme un oiseau  qui désire 

ardemment le ciel, mais tente de voler avec des chaussures de plomb. 

  

  

QUESTION : -Par ce que nous entendons, l’homme doit se préoccuper plus à 

méditer sur ses actions du quotidien et pour le but qu’il est en train de donner à sa vie, que 

de prier. Est-ce que nous sommes certains ? 

HERMES : - L’homme vit actuellement une période  de très haute ‘agitation astrale’. 

Rares sont les personnes qui réussissent à entrer dans un état d’équilibre  et d’harmonie pour 

un bon contact avec le Grand Monde. Pour obtenir cet état de syntonie, en raison des lourds 

courants négatifs qui transitent actuellement sur Terre, il est nécessaire avant tout, de méditer, 

de refléter, de chercher le perfectionnement par le moyen de l’auto analyse. C’est seulement 

ainsi que l’homme  se libérera des influences négatives qui le plombent au sol dans sa bataille 

vers les sommets de la réalisation spirituelle. Après être équilibré, ainsi il pourra prier avec 

productivité, car celui qui prie en déséquilibre finit par dormir, ou  alors passe des heures avec 

l’esprit errant sur d’autres sujets, alors que le corps insiste à se concentrer inutilement.  
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QUESTION : - Les moines tibétains, par exemple, méditent et prient avec ferveur et 

équilibre et nous ne voyons pas de grandes découvertes scientifiques sortant des 

monastères. Comment expliquer ceci à partir des considérations antérieures ?  

HERMES : Chaque enfant de Dieu, possèdent sa mission sur le plan physique. Les 

moines doivent réveiller chez l’humanité l’esprit de religiosité et de l’amour du prochain. 

Entre autre, ils font partie de groupes responsables pour le procédé de régénération des 

énergies positives pour l’hygiénisation de la planète. Donc,  ce ne sont pas eux qui doivent 

réaliser les travaux des scientifiques. Le ‘Foyer’ des moines est le travail de l’édification 

religieuse ; alors que les hommes qui se dédient à la science, il leur revient quant à eux 

d’allier à la recherche incessante pour les découvertes dans leur domaine , la croyance à la vie 

immortelle, cherchant à  tirer le voile en dehors de leurs sens physiques limités. Lorsque les 

scientifiques comprendront  que seulement Dieu est l’architecte de l’Univers, ils amplifieront 

et commenceront à voir avec d’autres yeux leurs découvertes scientifiques. Un exemple de ce 

que nous affirmons a été la forme de penser d’Albert Einstein. Parmi les pensées 

philosophiques qui démontrent sa profonde réflexion spirituelle, nous pouvons citer : ‘Je ne 

veux pas savoir comment Dieu créa le monde. Je veux seulement comprendre ses pensées’ et 

‘La science commune nous éloigne de Dieu, mais la science pure nous approche du Créateur’.   

 

 

QUESTION : - Nous pouvons alors croire, que la façon dont les religions nous 

enseignent à prier est équivoque, car elle est remplie de rituels  qui rendent mécanique et 

monotone le contact avec Dieu ? 

HERMES : - Les religions, ainsi que l’humanité doivent évoluer. La mentalité 

humaine avance avec le passage des siècles et aujourd’hui  devient absurde aux initiés, la 

thèse du ‘Royaume des Cieux’ sur les nuages, administré par un vieillard à longue barbe 

blanche ; ou alors , Saint Pierre aux portes du Paradis , avec une planchette de contrôle de nos 

bonnes et mauvaises actions . Aujourd’hui l’homme commence son chemin vers une nouvelle 

compréhension, ou le ciel et l’enfer sont dans le même endroit ; à l’intérieur de nos cœurs, 

faisant que nous comprenions que notre état d’esprit nos encadrera dans diverses dimensions 

différentes du Plan Spirituel. Dieu peut déjà être compris dans Son véritable aspect : l’Esprit 

Suprême, omniprésent dans tout l’Univers, et non pas pris à  des formes physiques limitées.  

 

De cette façon, nous pouvons croire que les oraisons répétitives, les rituels mécaniques 

dans les cérémonies religieuses cesseront  d’exister graduellement, à mesure que leurs adeptes 

seront en train d’évoluer. Les religions qui cultivent avec insistance le traditionalisme, qui se 

présente uniquement comme un obstacle à l’évolution, certainement perdront des adeptes et la 

présence sur la scène religieuse du monde.  

 

En résumé : les religions ne sont pas dans l’équivoque dans leur forme de maintenir le 

contact avec le grand Royaume ; elles sont à peine victimes  de la stagnation dans le procédé 

évolutif, causée par leurs propres fidèles. La vie est une constante évolution. Et qui lutte 

contre ceci , finit destiné à la disparition. Uniquement les religions qui se rénovent ou qui 

s’unissent avec leurs affinités survivront au Troisième Millénaire, jusqu’à ce que soit conclue 

l’inévitable union de toutes les religions.      

 

 

QUESTION :- Nous aimerions en savoir plus sur cette union des religions. 

Pourriez-vous nous éclairer ? 

HERMES : - Nous préférons aborder ce thème dans un chapitre à part, dans la suite de 

ce travail.   
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QUESTION : - La non croyance actuelle des hommes ne serait-elle pas le fruit  que 

la réalité spirituelle est peu palpable ? Les hommes ne seraient-ils pas plus religieux s’ils 

avaient des preuves incontestables  de la réalité spirituelle? 

HERMES : -  Les preuves se sont toujours faites présentes dans l’histoire de 

l’humanité. Ceux qui ont des ‘yeux pour voir’, comme le dit Jésus, verront ! les hommes ont 

eu de nombreuses preuves, mais peu sont ceux qui dédient leur temps à approfondir ce thème  

et à l’étudier. Récemment, la Doctrine Spirite a offert des dizaines de preuves  incontestables 

sur la réalité spirituelle par l’intermédiaire de Chico Xavier, inclusivement avec des 

démonstrations dans des programmes  de télévision. Mais peu après ces preuves ont été 

oubliées en vertu du manque de persévérance des hommes, plus préoccupés à leurs intérêts 

immédiatistes , qui tombent en poussière à la fin de leurs vies physiques transitoires. Entre 

autre, le message de marque philosophico-spirituel a été méprisé par beaucoup qui portèrent 

plus leur attention sur le phénomène paranormal des communications médiumniques. C’est un 

comportement typique des esprits en stade d’évolution dans lequel se trouve l’humanité 

terrienne.   

 

 

QUESTION : - Quelques personnes allèguent qu’il serait nécessaire une preuve 

‘plus réelle’ de l’existence de la vie spirituelle. Que pensez-vous de cela ? 

HERMES : - La difficulté que quelques personnes possèdent à sentir la présence  de la 

vie spirituelle est directement proportionnelle à leur manque de foi et d’intérêt pour la Grande 

Vie. Une preuve de cela est dans les moments difficiles, dans la perte de quelque être cher, 

par exemple ; à l’occasion ou ces personnes entendent des voix  de l’Au-Delà et sentent dans 

leurs cœurs la ‘présence’ de forces invisibles. Cependant, il suffit à peine d’une sincère 

approche avec Dieu par le moyen de l’oraison fervente et disciplinée, pour sentir 

effectivement la réalité spirituelle. Ce n’est pas le Monde Spirituel qui doit se présenter à 

l’homme, mais c’est lui qui doit entrer en syntonie  avec cette réalité facilement visible à qui 

s’y dispose. Nous répétons les paroles de jésus : ‘Celui qui a des yeux, verra ! ’ 

 

 

QUESTION : - Il y en aura qui, lisant vos propos affirmeront qu’il est normal que 

la personne ait des hallucinations après la perte d’un parent proche et que ceci est de facile 

explication, suivant les thèses matérialistes, analysant le trauma émotionnel vécu. Que 

pouvez-vous dire à ce propos? 

HERMES : - Dans le chapitre suivant nous étudierons l’influence occulte des esprits 

dans la vie humaine et le lecteur pourra constater que la présence des esprits dans notre 

routine quotidienne est plus constante de ce que nous pouvons imaginer.  Ce qui arrive est un 

manque total de syntonie des incarnés pour percevoir cette présence, aussi bien des esprits 

illuminés, comme des esprits perturbateurs. Ce que les matérialistes entendent par 

hallucinations,  ce sont des fois, un ‘flash’  de dimension spirituelle, qui permet à l’incarné qui 

ne possède pas la faculté médiumnique de voir, entendre et sentir la présence des frères 

libérés  de la matière. La majorité des ‘fous’ internés dans les centres psychiatriques sont des 

créatures qui ont eu des contacts médiumniques incontrôlables et ne furent pas adéquatement 

traités et éclairés à ce sujet. La médication lourde, traditionnellement utilisée dans ces cas, et 

le conflit psychique, finissent par réellement causer un trouble mental, compromettant 

définitivement la santé du patient. mais même ainsi, nous ne nions pas la possibilité qu’il 

adviendra occasionnellement quelques cas d’hallucination, dans lequel, la personne 

impressionnée par quelque situation spécifique, finit par être influencée par sa propre 

imagination.  
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QUESTION : Aujourd’hui encore est grande la quantité  de chercheurs qui 

affirment que nous sommes  à peine de la matière ou soit ; que l’homme ne possède pas 

d’âme. Quelques uns spéculent inclusivement que les expériences de ‘quasi-mort’, dans 

lequel le patient revient à la vie et fait des récits sur la vie spirituelle, ne sont rien d’autres 

que des impressions causées au cerveau par un ’impact de disfonctionnement organique. 

Que pouvez-vous dire à ce sujet ? 

  

HERMES : - L’intelligence et la capacité de défendre des thèses avec des bases dans 

l’observation constituent quelque chose d’inhérent et passible d’être atteint par tous les êtres 

humains, tout aussi bien pour ceux qui sont spiritualisés, comme ceux qui amarrés au plus 

malade matérialisme. Cependant, ceux qui sont distanciés de la croyance dans la vie 

spirituelle ne cessent pas de raisonner  et de défendre ce qu’ils pensent. Bien évidemment, il 

existe des sceptiques avec une grande capacité intellectuelle et ce qu’ils font est à peine 

défendre leurs thèses, pour être les uniques qui réussissent à comprendre avec certitudes à 

l’intérieur de leur univers restreint. Comme nous l’avons dit dans la réponse antérieure : 

lorsque plus sceptique est l’homme, plus distancié il est  de la réalité spirituelle, devenant 

impossible qu’il pressente à l’intérieur de cet état d’esprit, la réalité immortelle. Seulement, 

ceux qui recherchent ‘le visage de Dieu’ le trouveront. C’est une loi naturelle de l’évolution à 

laquelle nous sommes tous soumis.  

 

Cependant, ces studieux, toujours voués pour la croyance exclusive que nous venons 

de la poussière et que nous retournons à la poussière, finissent par bloquer leurs esprits pour 

une vision plus ample. Cette pratique finit orientant leurs études exclusivement à l’intérieur 

des paradigmes de vision matérialiste auxquelles ils se rendent  esclaves. Inclusivement, ils 

attaquent toutes les formes de médecine alternative, les accusant de posséder uniquement le 

fameux ‘effet placébo’ et aucun effet médical.  

 

Ils trouvent réponse à tout, à l’intérieur du compliqué mécanisme des communications 

neuronales dans le cerveau physique. Mais ils ne savent pas  que l’esprit n’est rien d’autre 

qu’un conducteur de la volonté et du système physiologique  de l’esprit immortel qui donne la 

vie et dirige la machine physique, ainsi comme un automobiliste qui a besoin de la  

commande du véhicule pour le conduire parmi les chemins du monde.   

 

 

QUESTION : - Nous savons qu’actuellement, il existe des chercheurs qui travaillent 

dans une procédure inverse de l’habituelle. Ils partent de principes religieux millénaires en 

direction vers la science moderne. Dans ce contexte, ils finissent trouvant les réponses que 

la science nous donne aujourd’hui, par le moyen de la médecine, de la physique, de 

l’astronomie etc…Et pour cela ils prennent pour base des textes de plus de trois milles ans 

d’existence. Serait-il que la connaissance humaine a régressé ou s’agit-il d’une 

conséquence supplémentaire de la non croyance dans les valeurs spirituelles.   

HERMES : Les deux questions recevront une réponse affirmative. – L’humanité a 

régressé en raison du changement de profil spirituel des incarnés durant le déroulement des 

millénaires, et la non croyance spirituelle de l’actuelle humanité affaiblit la vision des 

incarnés qui ont commencé à évaluer le monde autour d’eux uniquement par le moyen des 

sens physiques. A Lémurie, comme à Atlantide, et plus récemment à Sumer, les civilisations 

qui ont précédé les Babyloniens, ont eu d’importantes avancées scientifiques, utilisant des 

méthodes peu acceptables par les  scientifiques d’alors.  
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Les peuples anciens sont vus par la science moderne comme des ignorants et des 

primitifs, et encore aujourd’hui même ils voilent l’humanité actuelle avec leurs techniques 

dans les différents champs  de la connaissance humaine, méprisés qu’ils sont. Quelques 

scientifiques actuels ont déjà perçu cela. Comme bon exemple nous avons la connaissance 

technologique utilisée par les Egyptiens pour la construction des pyramides de Gisel, héritage 

du peuple atlante, dont des blocs de pierres  de deux tonnes ont été érigés au sommet de ces 

magnifiques constructions. Dans le livre : ‘Akhenaton, A Revolução  Espiritual do Antigo 

Egito*, nous démontrons que ce peuple possédait une connaissance qui époustouflerait 

l’homme moderne, qui ne sait atteindre le progrès que par le moyen d’énergies polluantes et 

préjudicielles au milieu environnementale. Entre autre, il est important de se rappeler de 

l’ancienne connaissance de la médecine orientale, principalement la chinoise, qui aujourd’hui 

est respectée dans le milieu médical, comme par exemple la technique millénaire de 

l’acupuncture.     

 

 

* NT : ‘La Révolution Spirituelle de l’Ancienne Egypte’, livre publié et uniquement 

disponible en Brésilien, non traduit en Français.   

 

 

QUESTION : - L’actuelle humanité incarnée est toujours esclave de ses vices de 

conduite. Rares sont ceux qui ne se laissent pas influencer par le patron de comportement 

dictés par la société et par les moyens de communication. Comment espérer que l’homme 

modifie le but de sa vie en direction de la lumière , sachant des maléfices de l’actuelle 

forme de vivre de la société , comme la culture des habitudes négatives, comme la haine, la 

médisance, et la consommation de drogues, comme la cigarette,  et n’arrive toujours pas à 

se libérer  de son influence pernicieuse.   

HERMES : -Réellement, c’est une mission difficile, car les esprits actuellement 

réincarnés sur Terre sont comme des cordeliers qui ont besoin d’un pasteur pour les guider. 

Malheureusement, ‘les pasteurs de lumière’ sont méprisés parce qu’ils convient leur troupeau 

pour une transformation qui exigent une nouvelle forme de comportement, à laquelle ils ne 

sont pas habitués. Pour ne pas être suffisamment forts d’esprit et être aveugles pour entrevoir 

la Lumière, ils suivent heureux vers la ‘large porte’ des plaisirs peu constructifs  et qui les 

conduisent, à moyen terme, à la tristesse et à la désillusion.  

 

Mais l’actuel stade d’évolution dans lequel vit l’humanité terrienne exige que cela soit 

ainsi. Il revient à chacun de se libérer des amarres du retard spirituel par sa propre conscience 

et ainsi devenir élu pour la Nouvelle Ere qui déjà se pointe à l’horizon comme le soleil 

matinal. Dans cette période les forces du mal seront suffoquées par le Nouvel Ordre Mondial 

de paix et d’amour qui surgira, facilitant le chemin dans la difficile journée de la vie physique 

à laquelle tous les enfants de Dieu doivent se soumettre dans leur procédé évolutif.   

 

 

QUESTION : - Nous croyons que la pratique de l’étude de l’Evangile de Jésus 

aiderait beaucoup dans ce procédé de rencontre avec la Lumière. Pourriez-vous nous 

éclairer un peu plus à ce sujet? 

HERMES : - Certainement, Mais la grande difficulté est dans la charge négative qui 

entoure la planète. Dans de rares moments de l’actuelle histoire de l’humanité, l’aura 

planétaire a été autant chargée. Tout individu , dès l’instant qu’il se candidate à la réalisation 

de l’étude des enseignements du Christ, souffre l’influence de ce que les incarnés appellent 

des esprits obsesseurs, en conséquence de leur persévérance à les induire en erreur. L’énergie 
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négative et l’induction mentale de ces désincarnés syntonisés avec le mal font que les 

personnes peu persévérantes se découragent, abandonnant la pratique salutaire de la lecture et 

le débat des enseignements chrétiens. Les premières semaines d’étude exigent beaucoup de 

persévérance  et de détermination pour que le projet de rédemption spirituelle ne meurent pas 

dans les premiers pas.   

 

 

QUESTION : - Ne serais-ce pas une lutte inégale ? Nous sommes incarnés en 

constants déséquilibre, luttant contre des forces sinistres des ombres qui conspirent contre 

notre progrès, et encore plus, nous sommes victimes de cette lourde énergie astrale négative 

intoxicant la planète? 

HERMES : - Il n’existe pas d’équivoque ou de  manque d’égalité dans la vie crée par 

Dieu. L’humanité recueille seulement ce qu’elle a planté dans le passage des siècles. Au cas 

ou l’homme se serait évangélisé dans ses incarnations antérieures, il ne serait pas en ce 

moment en train de vivre cette lutte inégale. Ceux qui ont déjà atteints la Lumière attendent le 

réveil de la Nouvelle Ere pour réincarner sur Terre pour jouir de la plantation bénéfique pour 

avoir semé amour et paix dans leurs passages par les mondes des hommes dans le passé. Mais 

même ainsi, nous pouvons dire que les incarnés actuellement sur Terre ne sont pas 

abandonnés, car il suffit de se syntoniser avec les plans supérieurs pour construire le paradis 

sur Terre. Cela dépend uniquement de la persévérance et de la foi de chacun. Le grand 

problème se trouve dans la priorité que chaque incarné donne dans sa vie à la réforme 

spirituelle. Quelques personnes insistent en réclamant le manque de temps pour se dédier à 

l’éducation spirituelle, par le moyen de la méditation, de l’étude, de l’auto-analyse pour la 

réforme intime. Mais les mêmes qui ne trouvent pas le temps pour leur réforme intérieure  

s’enflamment quotidiennement assistant aux séries télévisées décadentes ou à des 

conversations maldisantes qui ne  favorisent rien. Dans la vie tout est une question de priorité, 

car la durée de vie est égale pour tous.   

 

 

QUESTION : - Que pourriez vous dire sur nous gouvernants et nos politiques en 

relation à l’étude de ce chapitre ? 

HERMES : - Nous ne pouvons nier le diction qui dit ; ‘Chaque peuple  a le 

gouvernement qu’il mérite’ ! La classe politique n’est rien d’autre qu’un petit échantillon du 

peuple qu’elle gouverne ; cependant, jamais elle ne sera différente de ses gouvernés. Que les 

peuples de la terre ne s’illusionnent pas ! Ils auront uniquement de bons gouvernants lorsque 

la Nouvelle Ere sera consolidée sur terre, lorsque les hommes apprendront à s’aimer comme 

le Christ nous aime.  

Ainsi comme la grande majorité des habitats de la planète, les politiques ne trouvent 

pas la communion avec Dieu : ou vivent d’apparences religieuses, typiquement pour plaire à 

leurs électeurs, ou cultivent un athéisme ouvert. Le mandat public exige un idéalisme et un 

désir de promouvoir le développement social que seulement le comportement spiritualisé 

et/ou humanitaire réussit à insuffler dans le cœur des hommes. L’idéaliste matérialiste 

généralement finit par s’incliner à ses intérêts particuliers, abandonnant la mission sacrée  de 

promouvoir le bien commun. Uniquement la fervente acceptation des valeurs christiques fait 

que l’homme se mobilise intégralement au bénéfice de ses semblables, par l’amour 

inconditionnel et l’esprit de charité.  
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QUESTION : - Réellement en analysant les députés, sénateurs, gouverneurs et 

présidents de la République que notre pays a eus dans les dernières années, nous concluons 

qu’ils sont un reflet de notre propre société. Mais que dire sur les communications 

spirituelles qui nous parlent de l’arrivée au pouvoir d’un homme qui transformerait le 

Brésil ? ? 

HERMES : - Comme nous l’avons dit antérieurement, les véritables gouvernants de la 

Terre du Troisième Millénaire, surgiront lorsque les élus pour la Nouvelle Ere, âmes de bonne 

inclination qui sont déjà réincarnant sur la  planète, assumeront le pouvoir d’ici quelques 

décennies*. Avant cela, difficilement, il adviendra de grandes transformations sur la scène 

politique mondiale ; bien que cela exige un mouvement orchestré  de toutes les nations et 

crédos pour ne pas causer de frictions ou jusqu’à même des guerres.   

 

* En relation à la situation spécifique du Brésil, Ramatis nous révèle dans le livre : 

‘A Vida Humana e o Espirito Imortal’, d’Hercilio Maes, l’existence d’un incarné doté d’un 

savoir spirituel avancé, de sentiments universalistes, distant des pompes et des préconcepts, 

capable de mobiliser des énergies hors du commun pour les meilleurs événements, 

prédestiné par la Spiritualité Supérieure pour assumer la charge présidentielle. Cependant, 

apolitique, humble et non enclin aux séductions du monde physique, il serait le dernier à se 

considérer prédestiné au  poste politique le plus élevé du pays, s’étant naturellement décider 

pour le monde du Christ plutôt que de se  laisser fasciner par le ‘Royaume de César’. Le 

lecteur pourra connaître dans le chapitre ‘Problemas futuros do Brasil’ comment 

fonctionnent les plans sidéraux et dans quelles circonstances un esprit choisit peut refuser 

l’obligation programméet dans l’Espace. - 

 

 

QUESTION : - Probablement vous êtes en train de vous référez aux actuels conflits 

entre la culture judéo-chrétienne et la culture musulmane, qui possède une connotation 

religieuse ? 

HERMES : Exactement. Mais nous parlerons plus de ce sujet dans un chapitre 

spécifique, dans le déroulement de ce travail.   

 

 

QUESTION : Par ce que nous voyons, la bataille n’est pas facile, et bien qu’il soit 

déjà difficile  de transformer nos parents à l’intérieur du foyer, alors pour que nous 

puissions évoluer ensemble, que dire donc de la société qui nous entoure !...  

HERMES : - Réellement, les choses sont ainsi ! Comme nous ne pouvons pas 

transformer tout le monde par un cou de magique, parce que chacun est propriétaire de son 

destin, nous devons apprendre à maintenir l’équilibre dans un monde adverse, ainsi comme 

les êtres vivants s’adaptent au zones inhospitalières de la planète.  

 

Il est nécessaire de se rappeler  que le premier pas est que nous fassions notre partie  

dans le but suprême de nos vies : la recherche de l’évolution spirituelle. Par le moyen de 

l’évolution comme êtres humains, dont la règle basique doit être l’enseignement ‘ Aimez 

votre prochain, comme à vous même’, nous serons donc, alors en train de directionner nos 

vies dans un fantastique voyage  de transformation spirituelle qui changera définitivement 

notre futur dans les siècles à venir. L’homme abandonnera son ‘rosaire des incarnations’ 

d’épreuves et d’expiations et entrera dans d’agréables réincarnations de régénération 

spirituelle.  
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Il est fondamental de refléter sur l’importance de défendre nos enfants, encore non 

préparés pour affronter le lourd style de vie en vogue dans le monde terrien. Seulement, en les 

préparant moralement, nous aurons dans le futur une société meilleure. Il faut se souvenir que 

nos enfants d’aujourd’hui peuvent être nos parents dans une existence future, réservée à ceux 

qui font le pèlerinage par les successives expériences dans la vie physique. Donc, il est 

prudent que nous éduquions bien nos enfants pour avoir de sages orientateurs lorsque nous 

reviendrons comme enfants sans défenses au sein de la vie matérielle.    

 

 

QUESTION : - Quelles orientations pourriez-vous nous donner pour que nous 

puissions nous libérer des influences négatives si fortes que nous souffrons dans ce final  

de cycle évolutif ?  

HERMES : Comme nous l’avons dit antérieurement, il est fondamental de faire une 

réflexion sur nos actes quotidiens, chercher dans la prière l’équilibre et l’harmonie, tout 

comme de chercher à réaliser des lectures édifiantes et abandonner les programmes télévisés 

et des lectures qui n’anoblissent pas. Aussi, il est nécessaire une complète reformulation 

pédagogique dans les écoles, car nous avons le certitude que la grande difficulté pour la 

conquête de la liberté spirituelle est dans la formulation scolaire.  

 

Depuis quelques siècles, au contraire de ce qui survenait  dans les écoles  de la Grèce 

antique, les jeunes sont en train d’être formés d’une manière qui les découragent de penser , 

alors que le processus éducatif devrait aiguiser leur raisonnement , ou soit , mener l’étudiant à 

trouver des solutions par lui-même. Cependant aujourd’hui même, ils absorbent uniquement 

des informations sans méditer sur elles, devenant facilement manipulables par ceux qui 

détiennent le pouvoir. Et nous savons que, qui est capable de discerner et de raisonner sur les 

concepts qu’il apprend, fait le premier pas pour atteindre l’objectif suprême de nos vies, qui 

est la liberté spirituelle. Essayons de nous souvenir des paroles de Jésus : ‘Connaissez la 

vérité, et la vérité vous libérera’.   

 

Cependant ce serait cet objectif que les écoles devraient développer. Mais lorsque ceci 

ne survient pas, nous devons chercher une bonne lecture, dans la méditation et l’échange 

d’idées fraternelles avec nos semblables, la formule pour développer notre propre manière de 

penser.   

 

Dans un bref futur, les écoles seront remodelées et l’Evangile de Jésus et les 

enseignements des autres avatars auront des lieux de débats parmi les thèmes des études. La 

sage interprétation des enseignements des grands maîtres, et non pas leur lecture superficielle 

insufflera dans l’esprit des jeunes une nouvelle forme de vivre la vie, de très nombreuses fois 

contrariant les tendances des incarnations antérieures qui sont toujours cultivées.  

 

C’est dans la période de l’enfance, lorsque les sens sont encore en cours de formation 

principale, que les esprits incarnés réussissent à assimiler des concepts constructifs et à 

adapter leur caractère au monde physique. Cependant, l’enfance sert  comme source de 

rénovation  de notre tempérament et l’opportunité pour les rebelles  de se discipliner 

spirituellement. Malheureusement les parents finissent par devenir de mauvais formateurs de 

caractère pour leurs propres enfants , par les très mauvais exemples qu’ils leur donnent , ou 

pour leur permettre qu’ils assimilent très tôt la sensualité et la malice  décadente,  proclamées 

par la société et par les moyens de communication, ce qui leur cause un murissement précoce. 

Par cela, les enfants perdent l’opportunité d’utiliser l’ingénue période de l’enfance pour 

cultiver des concepts qui marqueront définitivement leur caractère.     
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Dans les mondes supérieurs, l’enfance n’est pas nécessaire ; les esprits atteignent la 

phase adulte  à trois ou quatre ans d’âge, avec une totale domination   de leurs facultés. Sur 

Terre, l’enfance et l’adolescence sont prolongées afin que le caractère des enfants soit modelé 

pour les bons exemples et les enseignements des parents et de la société qui les entourent. 

Lamentablement ce que nous voyons, ce sont des parents qui au contraire d’aider l’enfant, 

dans le stade accueillant de l’enfance, finissent par le préjudicier avec des exemples 

quotidiens par un comportement social antichrétien.  

 

Nous pouvions affirmer, avec certitude que les parents d’aujourd’hui sont les 

responsables pour les criminels et les affaiblis de demain. C’est de connaissance commune 

qu’une des plus grandes missions  qui nous incombent par le Créateur est la bonne formation 

de nos enfants. Bien évidemment les parents négligents seront responsabilisés par la mauvaise 

formation de leurs enfants après leur retour dans le Grand Monde. 

 

 

QUESTION : - Mais il y a de bons parents, qui éduquent leurs enfants avec amour, 

soin, et une bonne formation spirituelle et même ainsi, ils deviennent des délinquants, 

contrariant la formation reçue. Que pouvez-vous nous dire à ce sujet? 

HERMES : -  Nous ne disons pas que les parents doivent ‘Angéliser’ leurs enfants, car 

cela est impossible. La Loi Divine nous enseigne que chacun est responsable pour son 

évolution, étant impossible qu’un autre vienne promouvoir le progrès spirituel de ses frères à 

leur place; seulement il est possible de les aider. Ce que nous voulons souligner est 

l’importance de créer un environnement familial et social propice pour les enfants. Ainsi ces 

esprits qui sont réincarnants auront de meilleurs conditions  de renverser le cadre des ombres 

dans lesquelles ils vivent encore. Au cas où ils mépriseraient l’amour, les soins,  et  la bonne 

formation spirituelle qu’ils reçoivent des parents, ils amplifieront encore plus leur dette en 

relation à la Loi de Dieu. Il leur sera alors réclamé plus intensément encore pour le don qu’ils 

auront reçu, par une nouvelle incarnation dans un  environnement  sans appui familial ; quant 

aux parents, ils auront fait leur part et seront récompensés  par Dieu lorsqu’ils retourneront 

dans la Grand Monde ou lorsque le Créateur déterminera le moment opportun.  

 

 

QUESTION : Quelles autres considérations auriez-vous sur la non croyance des 

hommes en relation aux vérités Spirituelles ? 

HERMES : - Chaque fils de Dieu possède son libre arbitre, et ceci doit être respecté. 

Nous ne pouvons pas changer le monde d’une heure à l’autre  ou essayer de le porter sur nos 

épaules. Cependant nous devons chercher à faire notre part dans la recherche de la lumière et 

irradier notre façon de penser parmi ceux qui convivent avec nous quotidiennement. Comme 

nous l’avons dit dans d’autres opportunités, la naturelle réincarnation  d’esprits de haute 

qualité spirituelle dans le Troisième Millénaire transformera graduellement la face de la 

planète dans tous les domaines, depuis le moral jusqu’au scientifique. Ce que nous devons 

faire, au lieu de nous rappeler le manque de spiritualité  de l’humanité, est de promouvoir 

notre évolution dans ce sens pour que, lorsque le monde sera en pleine communion avec Dieu, 

que nous soyons là, élus pour la Nouvelle Ere, ainsi comme les frères illuminés qui se dédient, 

depuis les siècles passés, à atteindre le patron spirituel nécessaire pour hériter de la Terre du 

Troisième Millénaire dans de futures réincarnations.  
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Chapitre    2 

 

 

L’influence des entités au quotidien des hommes   

 
 

QUESTION : -Quelles considérations voudriez-vous nous apporter sur le thème  de 

l’obsession spirituelle ? 

HERMES : - L’obsession spirituelle est un phénomène essentiellement naturel. C’est 

une symbiose entre deux formes de vie qui s’alimentent mutuellement. La figure de 

l’obsesseur n’existerait pas si l’obsidié ne l’alimentait pas et vice versa. L’esprit désincarné 

considéré obsesseur spirituel, n’est rien d’autre qu’une victime en manque d’amour qui 

gouverne nos jours. Généralement la persécution qu’il promeut contre ses victimes est 

motivée par le désir de vengeance en raison du mal qu’il a souffert dans le passé par les mains 

de ceux qu’aujourd’hui il veut préjudicier. D’autres fois, c’est à peine une malheureuse 

victime des propres vices et dérèglements.  

 

Pour atteindre la lumière l’homme doit comprendre que seulement l’amour libère. La 

question que je vous pose est : quand est-ce les hommes trouveront l’amour dans leurs vies 

pour se libérer de l’influence néfaste  de la haine qui génère tant de tragédies ? La formule 

pour la fin de l’obsession spirituelle est simple et est à la portée de tous : l’amour et la sagesse 

spirituelle ?   

  

 

QUESTION : - Seulement l’amour ne serait-il pas suffisant ? Pourquoi est-il 

nécessaire la sagesse spirituelle ? 

HERMES : - L’amour nous élève à la syntonie divine, mais la sagesse nous donne le 

discernement pour bien l’appliquer. Quelques fois l’amour sans sagesse nous conduit à une 

décision qui au commencement nous parait idéal, mais uniquement une sage évaluation vous 

fera comprendre la meilleure attitude à être prise. L’amour sans la sagesse promeut la 

satisfaction du prochain ; l’amour allié à la sagesse aide à l’évolution du prochain, même 

causant des amertumes aux âmes primaires.  

 

 

QUESTION : - Pourriez-vous donner des exemples? 

HERMES : -Un fils ou une fille  demande à sa mère un peu d’argent pour acheter de la 

drogue. Elle prise de pitié et angoissée par son affliction répond à la demande de son fils ou 

de sa fille pour le ou la soulager de ses douleurs. Ceci est une décision d’amour sans sagesse. 

Le correct serait  de le/la corriger avec amour et détermination.  

 

 

QUESTION : -  Pourquoi l’homme ne réussit-il pas à comprendre cette simple 

formule : ‘Aime ton prochain, comme à toi-même’? 

HERMES : - Voici le centre de tous les conflits et problèmes existentiels  de l’actuelle 

humanité terrienne ! Pour vivre incarnation après incarnation distanciés de l’amour , les 

esprits qui évoluent sur Terre possèdent leurs propres corps astraux imprégnés de ‘taches 

astrales’ qui réclament leur prix à chaque nouvelle incarnation. Surgissent alors, les maladies 

physiques et les déséquilibres psychologiques qui peuvent varier de simples troubles 
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comportementaux aux graves crises dépressives ou états psychotiques. Mais, cependant , 

essayons finalement  de nous rappeler de l’importance de : beaucoup d’amour , de charité, de 

discipline et d’attention des parents dans la phase de l’enfance pour la bonne formation 

morale des futures personnes.  

 

Si l’enfance était remplie d’enseignements qui promeuvent la formation d’un bon 

caractère, l’enseignement ‘Aime ton prochain comme à toi-même,’ il serait intuitivement 

assimilé. Malheureusement ce que nous voyons est la stimulation  de la pratique de prendre 

l’avantage sur tout, avec le minimum d’effort et de travail.  

 

A l’inverse des dessins animés de guerriers justiciers* ou de programmes infantiles 

qui tentent d’inculquer dans l’esprit des enfants le comportement des adultes, nos jeunes 

devraient assister à des programmes d’entrainement et de développement qui développent le 

gout pour les vertus et la culture d’un caractère correct. 

 

Tant que ceci n’arrivera pas, les adolescents rentreront dans la phase adulte, affleurant 

tous les vices de conduite qui leur étaient déjà propres dans les vies antérieures. En résumé ; 

l’enfance passe inutilement, sans promouvoir aucune trait d’évolution pour leur esprit 

immortel. Conséquemment, la phase adulte est vécue de façon remplie de vices et d’attitudes 

antichrétiennes, qui déchainent des réactions négatives pour leur propre vie. Lorsque moins 

l’on s’y attend, certains individus frappent à la porte de la mort et entrent dans la Plan 

Spirituel en complet déséquilibre, grossissant la légion des esprits qui deviennent obsesseurs 

des incarnés pour assouvir leurs vices ou exiger vengeance à l’intérieur de l’éternel cercle  de 

‘qui sème le mal,  récoltera le mal’, oubliant que seulement l’amour nous libérera des grilles 

des incarnations karmiques , dans lesquelles nous devons réparer le mal que nous avons 

pratiqué dans le passé. 

 

 
NT : *Actuellement, certains dessins animés, programmes télévisés (sans mentionner la grande 

quantité de publicité du même état) pour enfants, le matin spécifiquement, crées, élaborés, autorisés, 

accompagné de leur visa, le sont par des adultes à l’esprit extrêmement pervers dans un but de 

déstabilisation et de préjudice, éducatif, moral, psychologique … contre nos enfants. Ces Adultes, des 

véritables agents du mal incarnés, ou sont exposés quotidiennement, la souffrance, la violence, la création 

de monstres hideux, la haine, la destruction, la pratique de la magie noire, les actes de torture et de 

barbarie et leurs applications, la mort… comme des événements normaux. La mort est banalisée comme 

un acte vulgaire ou la vie n’a aucune valeur. Seule compte l’imposition de la force, les âmes, le combat, le 

pouvoir.  

 

Adultes, costumes cravates, tailleurs pour la gente féminine, fort heureusement moins nombreuse,  

arpentant les salons dorés, donnant, édictant   à la l’enfance et la jeunesse les lois et les comportements à 

suivre qui leur sied au mieux… Nous nous étonnons après, des massacres comme à Colombine et autres 

qui pullulent nos faits quotidiens, devenus presque banals par leur quantité et certains passant inaperçus 

dans les faits divers.   

 

Pitoyable tableau d’adultes, ayant pignons sur rue et choisis parmi nos responsables. Détruire 

l’enfance ne peut être que la ‘tache’ immonde d’êtres viciés dans  le plus profond de leur âme. 

Malheureusement, l’enfance est violée, sans que personne ne fasse rien, parce que ce sont de ‘simples’ 

images,  sons, des histoires, mais c’est beaucoup plus.   Que de terribles maux attendent ces personnes !  

  

Fort heureusement d’autres bons programmes éducatifs existent qui incitent nos enfants à aimer, 

respecter, vivre avec les êtres vivants, les animaux, la nature. Nous invitons les parents à surveiller très 

attentivement les programmes et ne pas hésiter à boycotter les infamies qui sont imposées à nos enfants 

par des adultes à l’âme pernicieusement destructrice. (désintégration de personnes, têtes coupées, 

explosion d’êtres vivants avec taches de sang, etc, que l’on retrouve sur certaines chaines publiques et le 

câble. Une pré préparation est aussi faite et introduite dans le monde des films d’horreur, par des dessins 
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animés, ou le dépeçage, l’hémoglobine, les instruments de torture, la désintégration des êtres est induite et 

banalisée.  

   

Qu’attendre des adultes, qui lors du film télévisé de début de soirée  assistent à des films de 

violence inouïe, ou les cadavres jonchent les sols,   assistent donc, accompagnés de leur enfants aux scènes 

quotidiennes ou la mort est maitresse, la violence et les armes, sont ses bras droits.  

 

Nous assisterons après au journal télévisé de début de nuit aux informations annonçant les 

contrats juteux de ventes d’armes par nos dirigeants et des bénéfices du commerce externe des ventes de 

matériel militaire qui grimpent dans les statistiques de la bourse, poignées de mains obligent et petits fours 

pour les élégants. Il est grand temps que l’humanité se réveille et expulsent les cauchemars qui distordent, 

hantent et éprouvent son futur et ses descendants. 

 

Le futur du Troisième Millénaire de la Nouvelle Ere et ses descendants  feront  disparaître et 

disparaitront définitivement et totalement  des dictionnaires de l’humanité tous les mots comme, famine, 

spéculation, déshydratation, sans domicile, violence, armes, guerres, destruction, fléau etc… ceux ci 

deviendront par la suite incompréhensibles et ensuite inconnus. 

 

Notre vocabulaire et nos dictionnaires seront enrichis de mots, mots-idées, mots-thèmes 

spiritualistes relatifs à Aimer, qui échappent encore à nos concepts actuels, mais sont en voie de 

cheminement.   

 

 

QUESTION : - Pour nous libérer de l’influence obsessive nous devons vivre 

correctement. Cela serait-il suffisant ?? 

HERMES : - Il n’existe pas de mystère dans la vie crée par Dieu. Tout est simple et de 

facile compréhension, mais exige un approfondissement et de la persévérance dans la 

recherche de vivre correctement. Ceux qui ne se laissent pas envelopper par la structure 

sociale corrompue des jours actuels et vivent honnêtement à l’intérieur des préceptes 

chrétiens, jamais ne souffriront quelques attaques des Ombres simplement pour vivre dans un 

autre faisceau de syntonie.  

 

 

QUESTION : - Comment vivre dans un autre faisceau de syntonie? 

HERMES : - Nos esprits et nos cœurs sont comme un appareil radiophonique du 

monde physique.  Lorsque nous nous syntonisons avec les ‘basses stations’ que représentent 

la dépression, la haine, les propos maldisants, la rancœur, le désir de vengeance et tous les 

sentiments antichrétiens, nous établissons une relation  de syntonie parfaite  avec les esprits 

rendus esclaves dans ce même type de sentiment. En sens contraire, nous pouvons appeler de 

‘hautes stations’, celles qui nous placent dans la syntonie d’amour, du pardon, de la tolérance, 

de l’esprit de charité et de fraternité, ou soit, de sentiments chrétiens qui nous rendent légers 

et désamarrés en relation aux craintes de la vie humaine , et qui , finalement , nous 

syntonisent avec l’influence sage et amoureuse des esprits illuminés qui nous orientent dans la 

direction du cheminement de la Lumière.   

 

 

QUESTION : - Vivre de forme correcte est-il aussi suffisant lorsque l’esprit 

obsesseur désire se venger pour un mal commis dans d’autres vies ? Nous nous référons à 

ces cas, dans lesquels le désir de vengeance  de l’esprit désincarné est très grand. 

HERMES : - Evidemment chaque cas est un cas ! Les viciés de la drogue, de l’alcool, 

du tabac, du hachich, de la cocaïne, et d’autres stupéfiants (extasies…) souffriront les assauts 

d’esprits qui étaient esclaves aux mêmes vices alors qu’ils pérégrinaient par la vie physique. 

La tendance au vice est stimulée en grande partie par le vicié désincarné qui par intermède 

d’un véritable phénomène d’hypnose, induit par emprise, l’incarné à la consommation de ces 
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drogues pour le rassasier dans l’au-delà. Mais, ce n’est rien d’autre qu’une simple libération 

du vice non résolu. Les viciés de l’Au  Delà ne sont pas persévérants. Il existe beaucoup 

d’autres victimes, en puissance, bien plus proches d’elles pour insister avec quelqu’un qui 

initie un procédé de réflexion pour se libérer. Le grand problème est à l’esprit incarné pour se 

libérer du vice et vaincre la naturelle dépendance chimique.   

 

Déjà le cas de l’obsession par vengeance, c’est un problème plus complexe, mais qui 

possède aussi une solution relativement simple.  L’esprit qui désire se venger a besoin d’être 

éclairé pour qu’il perçoive l’insensé de ses intentions. Il suffit, donc, que nous venions à nous 

dédier à la bonne lecture , aux oraisons sincères , dirigeant à ce frère tout notre amour et le 

réel désir d’obtenir son pardon et finalement, nous mettrons en exemple, par nos actes 

quotidiens, que nous ne sommes plus la créature qui dans le passé lui a infligé douleur.  

 

Il est nécessaire de montrer à ce frère assoiffé de vengeance que le pardon et la 

recherche de ; ‘servir par amour’ est le chemin de la paix. En voyant sa victime  se 

comportant sereinement et résignée, sous l’effet de la loi suprême, la haine et la rancœur du 

bourreau diminueront d’intensité graduellement, jusqu’à finalement cesser, permettant que les 

esprits de Lumière l’orientent pour une nouvelle vie. Ce qui cause autant de phénomènes 

d’obsession spirituel est le relâchement des hommes dans la recherche du bien vivre.   

 

 

QUESTION : -Mais l’homme ou la femme incarné dans la vie physique peut aussi 

posséder un véhicule inconscient de haine en relation à l’esprit qui le/la poursuit. Comment 

cet incarné pourra-t-il transmettre  de l’amour pour son obsesseur spirituel si lui/ elle aussi 

est pris à la haine, même sans avoir conscience du motif  d’un tel sentiment ? 

HERMES : Nous comprenons la question avec la finalité d’éclaircissement et nous 

répondrons  de la façon la plus simple et claire possible à cette recherche évidente. Il n’existe 

pas deux poids et deux mesures dans les Lois divines. Qui veut se libérer de l’influence 

spirituelle  obsessive et trouver le bonheur dans tous les aspects de la vie, doit inévitablement 

‘aimer son prochain comme à soi même’,  indifféremment de qui que ce soit, ou de la 

situation déclenchée. Si l’incarné maintient un sentiment inconscient de haine, il doit 

comprendre que cela ne se justifie pas et ne l’exclura pas de la responsabilité  de ses actes. 

Nous devons aimer Dieu et notre prochain par-dessus toutes les choses. C’est la Première Loi 

du Créateur !  

 

 

QUESTION : - Si l’homme avait une réelle conscience  de l’influence spirituelle  

qui l’entoure, souffrirait-il moins l’action des obsesseurs? 

HERMES : - Certainement ! Conformément à ce que nous avons dit dans le chapitre 

antérieur, l’homme pêche pour cultiver l’athéisme ou la fausse croyance spirituelle. Le jour ou 

l’humanité croira qu’elle vit réellement dans un contexte beaucoup plus grand, encore 

invisible à ses yeux, mais parfaitement identifié par ceux qui cherchent la Lumière, alors elle 

comprendra et sentira directement aussi bien l’influence des ombres comme de la Lumière 

dans sa vie. Ainsi, comme l’homme qui s’oriente par sa connaissance et prévoit les variations 

du temps, anticipant le soleil et la pluie, la sécheresse ou la tempête, l’enfant de Dieu qui 

reconnaît la réalité spirituelle sait se comporter et prévoir les conséquences  de ses attitudes, 

comprenant qu’il peut être en train de semer dans sa vie des brises agréables ou de terribles 

tempêtes.  
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QUESTION : - Les prévisions sur les variations du temps sont faillibles. En est-il 

ainsi avec les conséquences de nos attitudes ? 

HERMES : - Dieu est parfait. Parfaite est sa loi et l’administration karmique   de notre 

procédé d’évolution. Il peut y avoir des modifications en relation à l’acte négatif que nous 

commettons, mais ceci seulement se produira si est  inversé le cadre par un bien beaucoup 

plus grand qui corrigera le mal commis. Il faut que nous nous souvenions ici, des paroles de 

l’apôtre Pierre ; ‘L’amour recouvre la multitude des péchés’.   

 

 

QUESTION : - Nous pourrions croire que les esprits obsesseurs nous induisent à ne 

pas croire à la vie spirituelle pour ainsi être des victimes plus facile pour leurs attaques 

agressives ? 

HERMES : - Ceci survient avec beaucoup plus de fréquence que les incarnés peuvent 

l’imaginer. Souvenons-nous ici, des paroles d’Allan Kardec qui dit que les hommes sont plus 

gouvernés par les esprits qu’ils ne peuvent l’imaginer. Et ainsi réellement c’est. Lorsque nous 

sommes syntonisés avec des idées nobles, nos mentors spirituels, nous induisent à la pratique 

du bien et pour être dans la même tranche vibratoire qu’eux, nous percevons et comprenons 

intuitivement les conseils d’En Haut. Alors que lorsque nous sommes dans un faisceau 

vibratoire inférieur, nous cultivons des sentiments négatifs et commettons des actes 

antichrétiens, et notre compagnie spirituelle est composée d’esprits entachés par la haine, qui 

envient la félicité d’autrui. Pour atteindre leurs objectifs, ces malheureux frères utilisent les 

plus nombreuses tactiques, depuis promouvoir la non croyance dans la vie spirituelle jusqu’à 

l’utilisation de dispositifs électroniques (1)  de l’obsession conformément à ce que nous avons 

conté dans notre second ouvrage : Sous le Signe du Verseau - Narrations sur les Voyages 

Astraux (2).     

 

 
 

 NT : (1) Appelé : CHIPS , dans les ouvragesspirites, spiritualises et les ouvrages traitant de 

l’Apometria . Un ouvrage gratuit est disponible en langue française : Apometria, Qu’est-ce-que 

l’Apometria, à  l’adresse suivante : yannicksaurin@hotmail.com  

 

NT : (2) Sob o Signo do Aquario, narraçôes sobre Viagens Astrais’, pas encore traduit en 

français. 

 

    

  

QUESTION : Et quant aux esprits qualifiés de Magiciens noirs* ? Comment 

exercent-ils leur influence ? 

HERMES : - Les magiciens noirs sont des esprits qui ont déjà développé une grande 

évolution dan le champ de la connaissance intellectuelle et du domaine des forces occultes de 

l’homme commun, mais, malheureusement, ils utilisent ce pouvoir pour le mal et pour 

répondre à leurs intérêts mesquins. Généralement, ils sont les coordinateurs de grandes 

phalanges d’esprits détournés qui obéissent comme le chien dominé à son maitre.  Les 

magiciens des ombres ne se préoccupent pas des vengeances familiales ou du désir de 

vengeance de quelque préjudice dans une incarnation passée, comme nous le voyons 

quotidiennement dans les travaux d’éclairement aux esprits perturbés dans les maisons 

spirites. Ces esprits avec une connaissance avancée,  se dédient à amplifier leurs domaines, 

aussi bien dans la  sphère spirituelle, comme dans le monde physique, et leur principale 

objectif est d’éviter le succès des projets de la haute Spiritualité sur Terre. Inclusivement, les 

dernières factions du mal se réunissent périodiquement. pour établir des objectifs et 
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développer de nouvelles techniques d’obsession spéciale, comme cité dans la réponse 

antérieure (chips). Le grand but actuel des magiciens noirs est de tenter de renverser le 

procédé d’exil planétaire qui est déjà en cours et qui expédiera les esprits à la ‘gauche’ du 

Christ pour un monde primitifs dans de brèves décades.  

 

Cependant, les travailleurs voués pour les œuvres chrétiennes et de divulgation des 

Vérités Eternelles sont leur plus grande cible. C’est pour ce motif que les médiums 

spiritualistes et les idéalistes qui cherchent à améliorer le monde doivent  se prémunir, car à la 

moindre incartade, ils peuvent être influencés mentalement par ces esprits du mal par leurs 

effrayants pouvoirs.    

 

 

NT : (3)  Thème abordé dans certains livres spirites, spiritualises et d’Apometria. Un 

ouvrage gratuit est disponible en langue française : Apometria, Qu’est-ce-que l’Apometria, 

qui traite un chapitre entier et très complet sur le sujet, disponible gratuitement à l’adresse 

suivante : yannicksaurin@hotmail.com  

 

 

 

QUESTION : -Pourriez-vous  nous éclairer, comment un magicien noir obsède un 

médium spiritualiste et/ou idéaliste qui cherche à transformer le monde pour la Nouvelle 

Ere, déjà qu’il est dans une autre ‘syntonie spirituelle’ comme citée antérieurement ? 

HERMES : - Lorsque nous sommes en syntonie dans le Plan Astral Supérieur nous ne 

sommes jamais influencés par les esprits de tranches inférieures. Mais l’instabilité 

émotionnelle qui assaille les incarnés, pour être très vulnérables au monde agité dans lequel 

ils vivent continuellement, finit par les porter à un déséquilibre de syntonie qui ouvre des 

brèches psychiques qui leur fait souffrir l’influence  des magiciens noirs. C’est pour cela qu’a 

été développé par l’Astral Inférieur ce que nous appelons de dispositifs électroniques 

d’obsession spirituel. Ces équipements veillent constamment les pensées des idéalistes pour, à 

la moindre négligence de syntonie, exercer leur pouvoir d’influence, les éloignant de 

l’équilibre et de la pratique du Bien. En dehors de cela, les magiciens noirs sont des esprits 

raffinés et non pas grossiers comme beaucoup de  personnes pensent. Ils utilisent une 

obsession subtile pour minutieusement séduire le travailleur du bien pour le coté noir, le 

stimulant par des sentiments typiques comme la vanité et l’orgueil. Comme les médiums 

idéalistes finissent par se qualifier  plus que les médiums communs, ils finissent s’immunisant 

contre les passions inférieures communes, mais deviennent des proies faciles de l’orgueil et 

de la vanité.   

 

 

QUESTION : - Nous aimerions avoir plus d’éclaircissements à respect de 

l’obsession subtile. Serait-il possible? 

HERMES : - Les incarnés alliés en relation à la vie immortelle sont obsidiés avec 

facilité par les esprits perturbateurs du Monde Spirituel Pour vous parler sincèrement, c’est 

quelque chose de plus facile que de ‘voler une sucrerie à un enfant’, comme dit le dicton si 

commun à la vie humaine. Généralement ce sont des esprits simples, n’ayant pas assez 

d’équilibre et inexpérimentés qui réalisent ce travail et même ainsi, ils réussissent à obtenir 

des résultats avec facilité. Cependant, dans le cas de personnes, qui possèdent une 

connaissance de la Grande Vie et qui cherchent à suivre le chemin  du Bien, le procédé 

devient un peu plus compliqué pour le Royaume des Ombres, car l’incarné reflète sur ses 

erreurs et cherche à se corriger. Mais comme il est faible dans ses convictions, il suffit de lui 
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miner le chemin avec des problèmes typiques de la vie humaine pour affaiblir sa  stimulation 

et faire qu’il pénètre docile comme un mouton dans la syntonie de la dépression et du 

découragement. C’est dans ce cas la parabole  de Jésus qui nous parle des semences plantées 

au milieu des ronces. Elles poussent, mais sont suffoquées par les adversités, ou soit, par les 

épines de la vie.  

 

Le cas des médiums idéalistes est différent. Le travail devient bien difficile pour les 

magiciens des Ombres, car dans ce groupe se rencontrent des esprits persévérants dans le 

travail de divulgation et d’aide spirituelle à l’humanité. Dans le passé, les magiciens 

contractaient des obsesseurs communs pour veiller aux brèches psychiques de ces incarnés, 

mais ils étaient très relâchés et abandonnaient le ‘travail’, comme le font les mauvais 

professionnels du monde physique. Alors, ils commencèrent à développer des technologies 

obsessives, comme nous l’avons cité, et par un travail plus direct  avec des esprits patients qui 

utilisant la subtilité  pou influencer les travailleurs du Christ. Au contraire d’une subjugation 

mentale agressive, cherchant des résultats rapides, ils perçurent que la tactique du ‘pas à pas’ 

est plus efficace. N’oublions pas cependant, que les idéalistes possèdent une sensibilité plus 

apurée , leur permettant de percevoir rapidement la présence des obsesseurs.    

 

Les magiciens noirs, après une analyse apurée, ont conclu que l’action subtile de la 

stimulation de la vanité et de l’orgueil enchanterait les idéalistes. De très nombreuses fois, ils 

se présentent  comme des mentors spirituels pour exalter subtilement, le travail de l’incarné. 

L’objectif est d’enchanter l’idéaliste par l’intermédiaire de la vanité pour l’éloigner des 

travaux qui passent pour être considérés comme de ‘moindre importance’ ou qui ne soient pas 

‘à la hauteur de ce grand travailleur du Christ’.   

 

 

QUESTION : - Nous aimerions quelques exemples qui nous éclairent à propos  de 

l’obsession subtile et de la fascination. ? 

HERMES : - L’obsession subtile est le travail mentale, quasi souterrain, que les 

magiciens noirs utilisent pour que l’incarné vienne à croire qu’il à conclut par lui-même que 

les informations qu’il reçoit du Plan Spirituel sont les réflexions de la vérité Divine. Mais, 

malheureusement ces idées sont induites mentalement par les travailleurs du mal  qui utilisent 

la vanité et l’orgueil pour obtenir le résultat désiré. Généralement ils cherchent à déstabiliser 

les projets du Christ sur Terre, stimulant le discrédit par rapport aux travaux justes et honnêtes 

qui visent à amplifier les connaissances spirituelles et aussi celles qui sont qualifiées comme 

‘naïves’ pour posséder seulement dans leur espace intérieur l’essence de l’amour chrétien.  

 

Une autre forme d’action  est la fascination des leaders religieux pour croire être les 

uniques détenteurs de la vérité et ainsi, ils luttent contre leurs frères dans le champ des idées. 

Nous voyons clairement cette position chez certains incarnés, qui répondent par la propre 

Doctrine Spirite. Ils travaillent avec acharnement contre le procédé d’union religieuse, jusqu’à 

même en relation aux spirites universalistes, leur frère de croyance.  

 

Ces malheureux fascinés s’opposent aux livres spirites qui contestent leurs positions 

dogmatiques, croyant être les propriétaires exclusifs de la Vérité. Les Esprits des Ombres 

réalisent alors un travail d’induction mentale pour qu’ils croient que leurs frères, qui pensent 

de façon plus ouverte et moins sectaire, sont fascinés ou enveloppés par des entités 

maléfiques, dans une totale inversion de ce qui réellement survient.  
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L’objectif des magiciens noirs est toujours de porter préjudice aux travailleurs de la 

Spiritualité, lesquels ils considèrent leurs ‘ennemis mortels’. De suite les activités qui visent à 

porter préjudice au travail de l’union des croyances religieuses, de conscientisation pour la 

période de transition planétaire et du travail d’éclaircissement pour la Nouvelle Ere, sont le 

but principal  de ces frères encore dominés par les forces du mal.   

 

 

QUESTION : -Quelques dirigeants religieux, aussi bien spirites comme d’autres 

religions, persécutent et calomnient les nouvelles révélations spirituelles, comme celle du 

cher frère ou de Ramatis. Par une telle attitude, ils causent des préjudices au travail de 

rénovation spirituelle de l’humanité programmé par la haute Spiritualité. Comment donc, 

sera la situation de ces frères devant Dieu ? 

HERMES : - En général ces frères agissent de bonne foi. Ils ne persécutent pas les 

informations  religieuses rénovatrices par méchanceté, mais pour encore garder dans leurs 

esprits et dans leurs cœurs une vision sectaire  de l’Eglise Médiévale. Imbus d’orgueil, 

d’arrogance et de vanité, ils se laissent influencer docilement par l’action subtile  des 

magiciens noirs. En retournant au Plan Spirituel, après avoir désincarnés, ils se lamentent 

amèrement par le mal inconscient  commis, en raison de la vision rétrograde et arrogante qui 

alimente la syntonie avec les esprits des ombres.  Le Créateur, par intermédiaire de ses 

préposés, leur pardonne et les console, mais inévitablement ils devront retourner sur la scène 

de la vie physique pour corriger  l’équivoque commis, défendant les révélations spirituelles 

qu’avant ils ont attaquées  

 

 

QUESTION : - Et en dehors  de la scène des travailleurs spirituels, nous avons 

aussi ce travail de séduction du coté négatif ? 

HERMES : - Oui. Inclusivement cette action fascinatrice est très commune parmi les 

dirigeants des grandes nations, qui sont hypnotisés par le désir de pouvoir et du culte de 

l’orgueil et de la vanité. Finalement ces pauvres frères sont à peine des marionnettes dans les 

mains des magiciens noirs et seulement ne prennent pas d’attitude plus autoritaires et absurdes 

parce qu’il existe un contrôle plus effectif de la société mondiale et une crainte des 

conséquences de leurs initiatives.  

 

 

QUESTION : - Y a-t-il une plus grande protection des esprits de Lumière envers les 

incarnés qui se dédient au bien commun? 

HERMES : - Certainement. Dieu n’abandonnera jamais ceux qui travaillent en son 

nom. Mais la propre Loi d’Amour et de Justice du Créateur nous enseigne qu’à ‘chacun il sera 

donné suivant ses œuvres’. Au cas ou le travailleur du Christ  se laisse influencer par la 

vanité, l’orgueil ou par ses passions humaines, qu’il ne domine toujours pas complètement, il 

se syntonisera avec les sphères des Ombres, devenant une proie facile des magiciens noirs, et 

sera en dehors de la syntonie protectrice des esprits illuminés qui coordonnent et protègent les 

ouvriers du Christ. Pour ce motif, ceux qui travaillent dans les œuvres du réveil de la Lumière 

sur Terre doivent se maintenir en constante vigilance pour ne pas être séduits par le coté noir. 

La conviction dans le bien, la sérénité, l’humilité et la somme des vertus chrétiennes 

amplifient la syntonie avec l’action protectrice des esprits illuminés et créent une aura 

protectrice impénétrable contre le plus puissant des magiciens noirs de la Terre.   
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QUESTION : - Si l’homme accepte et cherche à reconnaître la réalité spirituelle 

dans sa vie, il serait plus pacifique et tolérant et construirait une vie familiale et sociale 

plus harmonieuse? 

HERMES : - Comme nous l’avons dit dans de nombreuses opportunités, l’homme est 

malheureux parce qu’il est distancié de l’amour et de la sagesse spirituelle. Lamentablement, 

l’humanité terrienne est toujours esclave de sa propre ignorance. En voyant les hommes 

désirer ardemment, uniquement leurs réalisations matérielles et leur désir de consommation, 

nous nous rappelons les crapauds qui ‘croassant’ heureux dans leur univers bourbeux, sans 

même imaginer la beauté des jardins fleuris  et ensoleillés, ou le colibri réalise heureux  ses 

vols multidirectionnels.  

 

Les esprits incarnés sur terre, croient qu’ils sont heureux, mais  ils ne perçoivent que 

l’état transitoire  du bonheur basé uniquement sur les intérêts purement charnels. Jésus 

montrait dans Son inégalable sagesse en disant ; ‘le bonheur éternel est dans le Règne des 

Cieux’, ou soit dans la forme de vivre vouée pour la réalisation spirituel. Celui qui connaît la 

réalité occulte par le voile d’Isis’ comprend la grandeur  de la vie crée par Dieu et devient 

plus naturellement fraternel, plus serein, plus humain.  

 

 

QUESTION : Qu’est-ce qu’il manque à l’homme pour trouver cette harmonie dans 

son cœur ? 

HERMES : - Nous avons déjà répondu à cette question. Il manque l’amour ! Vivre 

suivant les enseignements du Christ qu’il légua à l’humanité.  

 

 

QUESTION : -Que nous comprenions bien alors. Si nous vivons dans la syntonie 

d’amour nous nous libérerons  de l’influence des esprits obsesseurs et trouverons 

l’équilibre et l’harmonie que nous rêvons tant pour nos vies ?  

HERMES : - Sans aucun doute ! La vie est une pure harmonie et c’est uniquement la 

méchanceté des hommes, leur manque d’amour, qui génèrent le chaos dans lequel ils vivent. 

Nous voyons dans tous les secteurs du développement humain, la présence constante des 

sentiments qui minent les idées nobles. Cette posture agressive désarme et décourage ceux qui 

recherchent la paix. 

 

 

QUESTION : -  Nous voyons inclusivement dans quelques religions antichrétiennes 

la pratique de travaux spirituels pour porter préjudice à autrui. Que pourriez-vous nous 

dire sous l’optique de ce chapitre ? 

HERMES : - Les ‘travaux spirituels’ comme nous les appelons, sont une forme de 

contracter un déterminé esprit pour répondre à nos desseins. Lorsque l’homme prie et est 

déterminé à se modifier pour le bien, ses prières sont entendues par les entités de Lumière. 

Elles sont entendues à l’intérieur du mérite et s’il y a importance pour l’évolution de la 

personne qui requière. Déjà, les travaux spirituels de bas patron vibratoire, dont le paiement 

stimule le vice et l’intérêt matériel, comme les boissons, la cigarette, les animaux sacrifiés, 

requièrent l’engagement d’esprits encore distanciés de la Lumière. Cette association, en 

dehors d’être un acte de non respect  à la Loi Divine qui nous dit’ Ne fais pas aux autres ce 

que tu n’aimerais pas qu’ils te fassent’, est aussi un acte qui porte préjudice à soi même, car 

les esprits qui répondent à ces tristes appels généralement sont viciés. Ils ne se contentent pas 

seulement par un paiement ; après avoir été contenté par l’appel sollicité ils reviennent vers 

leurs contractants pour être de nouveau attendus.  



 35 

 

QUESTION : - Pourriez-vous mieux nous expliquer cet engagement avec les esprits 

inférieurs? 

HERMES : - Lorsque qu’un incarné réalise un travail spirituel pour satisfaire les 

intérêts d’ordre inférieur qui préjudicient ses semblables, il est attendu par des esprits 

immoraux et encore esclaves  des propres vices. Au moment dans lequel vous vous remettez à 

la ‘résolution ‘, avec la boisson, la cigarette et autres offrandes primitives, vous êtes, alors, 

scellant un pacte avec l’esprit vicié. Dépendant de la ‘victime’ que le désincarné devra 

attaquer pour répondre à l’appel  de son contractant, il ne réussira en rien, car ce type de 

travail n’a d’effet que sur les personnes qui sont syntonisées avec les vibrations négatives. 

Celui qui est sincèrement lié à Dieu, jamais ne souffrira de quelconque dommage causé par 

des esprits obsesseurs. Inclusivement ces malheureux frères n’arrivent même pas à 

s’approcher des personnes qui vivent en syntonie supérieure. Alors les dominés par la haine, 

la rancœur, le pessimisme et les autres sentiments négatifs, seront les victimes faciles de 

l’influence des désincarnés.  

 

Après avoir conclu son ‘travail’, l’esprit contracté retournera plusieurs fois pour 

recevoir de nouveaux paiements qui assouviront son vice. Au cas ou l’incarné, ne lui réponde 

pas, il ira l’obsidié, le stimulant à la boisson, au tabac et aux drogues et déchargeant toute sa 

colère pour ne pas pouvoir rassasier ses vices. Pour cela il est si commun de voir des 

personnes, s’étant  syntonisées avec les Esprits des Ombres, avoir leurs vies détruites après 

quelques années. Se lier aux religions qui pratiquent le mal au prochain pour répondre à des 

intérêts purement matériels ou la vanité humaine est, littéralement, ‘vendre son âme au 

diable’.  

 

 

QUESTION : - Comment l’esprit contracté peut-il bénéficier des offrandes s’il n’est 

plus dans la dimension matérielle pour consommer la boisson, le tabac et toutes les 

malheureuses contributions des frères encore distanciés de la Lumière ? 

HERMES : - Ces esprits en déséquilibre qui en désincarnant sont esclaves de leur 

vices, et ont besoin d’assouvir leurs désirs dans le Plan Astral. Comme ils n’ont pas dédié 

dans leurs vies un travail de croissement spirituel et de libération des passions inférieures, ils 

retournent dans la vie spirituelle encore assoiffées de drogues, qui alimentaient leurs fantaisies 

dans le monde physique. Ne pouvant plus fumer, boire etc. Ils utilisent deux recours : ils 

obsèdent d’autres viciés incarnés pour leur aspirer l’essence éthérique du vice qui les 

rendaient esclaves  et aspirent la propre essence des produits qui leur sont offerts  dans les 

‘offrandes’ par les contractants de travaux antichrétiens.  

 

 

QUESTION : -Malheureusement les personnes de très nombreuses fois se 

désespèrent pour résoudre quelque chose qu’ils comprennent comme un grave problème 

dans leurs vies et finissent par s’embourber dans les réseaux des Ombres. Comment 

devrions-nous agir pour éviter cette tragédie dans nos vies ?  

HERMES : - Des problèmes, nous en avons tous dans notre journée évolutive ! Nous 

devons maintenir la sérénité et le bons sens. Le mal n’amène jamais quelqu’un à la félicité. Et 

jamais nous ne solutionnerons nos problèmes infligeant la douleur et le préjudice à nos 

semblables. Pourquoi ne pas nous souvenir de l’Esprit Gardien que tous les incarnés 

possèdent. Il est l’ami spirituel chargé de nous aider dans notre vie physique. Alors, pourquoi 

ne pas demander  de l’aide à cet esprit qui ne dort pas une seconde ayant comme objectif  de 

zéler pour notre félicité ? Au contraire   de contracter des frères malheureux qui promeuvent 



 36 

le mal, nous allons solliciter par le moyen de la prière, que notre frère bienfaiteur nous induise 

à la pratique du bien. Procédant ainsi, nous verrons que les sages lois du créateur seront en en 

notre faveur.   

 

 

QUESTION : - Pourrions nous identifier facilement nos compagnies spirituelles, 

simplement en analysant nos actes et pensées ?  

HERMES : - Il existe un dicton qui dit : ‘Montre moi qui tu fréquentes et je te dirai qui 

tu es !’ Analysant les informations de ce chapitre, nous pourrions dire : ‘Analyse tes pensées 

et tes actes et tu sauras quel est le niveau des esprits qui t’accompagnent !’ Nous devons, 

cependant nous rappeler que la compagnie des entités bienfaitrices est extrêmement 

gratifiante  et productive, car qui bénéficie de cet usufruit du bien , sera toujours enveloppé 

d’énergies positives de l’Astral Supérieur, recevant constamment des informations intuitives 

pour mieux vivre, au contraire de ceux qui sont syntonisés avec les entités négatives qui 

cherchent uniquement à répondre à leurs intérêts  et vices, ne s’important pas avec les 

conséquences de leurs attitudes pour les conquérir.  Il est commun que l’esprit obsesseur 

emmène ses victimes au fond du gouffre pour répondre à ses caprices.  

 

 

QUESTION : - Pourriez vous nous éclairer plus sur le Guide Protecteur que tout 

incarné possède et de l’action des mentors spirituels? 

HERMES : - Lorsque nous sommes réincarnés, nous ne sommes jamais seuls. La 

Spiritualité élit toujours ou accepte l’initiative d’esprits amis du réincarnant qui se candidatent 

comme auxiliaires spirituels pour la journée qui s’initie dans la vie physique. Durant toute la 

pérégrination par le monde des hommes l’ami invisible sera présent, aidant l’incarné avec des 

intuitions et des stimulations pour qu’il obtienne du succès dans son cheminement. C’est un 

soin ardu, et dans la grande majorité des cas, peu reconnu, car rares sont les pèlerins dans la 

vie physique qui perçoivent et reconnaissent cet effort méritoire. Le pire est que généralement 

l’incarné s’enveloppe dans des vibrations négatives qui neutralisent l’action du Guide 

Protecteur, qui se désespère pour réussir nouvellement à s’approcher de son pupille. Durant 

cette période d’altération, l’incarné commet quelques erreurs pour ne pas réussir à capter 

l’intuition amie, et certainement s’engage avec la syntonie des Ombres, comme nous l’avons 

déjà dit, qui seulement apportera des amertumes.  

 

Quant aux mentors spirituels, il s’agit d’entité beaucoup plus avancées dans le champ 

de l’évolution spirituelle qui élisent des incarnés disposés à la pratique du bien commun. Ils 

agissent sur le plan physique par l’intermédiaire de ces instruments pour propager l’amour et 

la sagesse de Dieu, parmi les hommes. En général, de tels orientateurs spirituels travaillent 

avec leur pupille seulement les jours ou époques spécifiques, sans exclusivité, irradiant leur 

amour et leur lumière là ou il y a un travailleur de bonne volonté.  

 

 

QUESTION : Pourriez-vous nous donner quelques considérations supplémentaires 

sur ce thème ? 

HERMES : - Que les incarnés se souviennent seulement qu’il est fondamental qu’ils 

se libèrent de la cécité spirituelle. C’est en connaissant le monde qui nous entoure  que nous 

apprenons à nous détourner des obstacles qui sont sur notre chemin  que nous devons 

parcourir. La finalité de notre travail est de réveiller les incarnés pour la réalité qui est en 

dehors des sens physiques. Ceux qui cherchent à connaître cette Vérité Eternelle sentiront et 

percevront ce monde qui est impondérable seulement à ceux qui bloquent leur ‘sixième sens’ 
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pour les Vérités Immortelles. L’influence des esprits dans notre quotidien  peur être 

facilement observé ; il suffit que nous cherchions à percevoir comment cette interférence dans 

tous les actes de notre quotidien. Essayons de nous souvenir encore une fois: l’homme souffre 

trop, pour mépriser et décrier l’existence de la Vie Immortelle, et par conséquent, ne réussit 

pas à suivre la Loi Divine  qui nous impulsionne au progrès, comme enfants de Dieu.   

 

Pour conclure, nous convions le lecteur à refléter sur les événements de son quotidien, 

car nous vivons insérer à l’intérieur de la Loi Suprême d’Action et de réaction. Si tout donne 

des résultats erronés c’est que nous sommes en train de lutter contre notre évolution. Les 

obstacles qui surgissent dans nos vies sont mis sur notre chemin sagement par Dieu pour que 

nous venions à  nous réveiller pour le véritable objectif de la vie : le croissement spirituel vers 

l’amour et la paix.  
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Chapitre    3 

 

 

L’exil planétaire et son objectif.  
 

 

QUESTION : -Que devons nous comprendre par ‘exil planétaire ?’  

HERMES : - Les planètes, ainsi comme les enfants de Dieu sont insérés dans un 

programme évolutif tracé par le Créateur. Au final d’un stage d’évolution dans un monde 

déterminé de l’Univers, les esprits qui là y réincarnent sont évalués avec l’objectif de vérifier 

s’ils ont atteint le seuil de progrès tracé pour cette planète, tout comme l’étudiant qui est 

évalué par ses professeurs afin d’être admis pour une nouvelle année d’enseignement à 

l’école. Ceux qui n’ont pas évolué, suivant les objectifs tracés, devront être exilés sur un 

monde inférieur , ou ils pourront répéter le stage d’apprentissage qu’ils auront négligé 

pendant des siècles et des siècles, dans les diverses incarnations auxquelles tout enfant de 

Dieu est soumis dans son évolution infinie. 

 

Jésus dans son passage sur Terre, nous laissa clairement ce procédé d’évaluation en le 

commentant dans ses enseignements sur le ‘jugement final’. Le Sage Instructeur  nous alerta 

aussi, que ‘la plantation est livre, mais que la récolte est obligatoire’ ou soit que nous devrions 

répondre par nos actes. En dehors de ces affirmations.  Il nous éclaira qu’il y aurait 

inévitablement une méthode de sélection spirituelle qui séparerait les ‘loups’, des ‘brebis’, 

‘l’ivraie’ du ‘blé’ et ceux de ‘la gauche’,  de ‘la droite’ du Christ.      

 

L’ultime stade évolutif, antérieur à ce que nous vivons, s’est clôturé dans les dernières 

décades qui ont précédé la submersion de l’Atlantide, lorsqu’elle commença une nouvelle 

phase avec la venue des esprits exilés de Capela vers la Terre. Ces événements* ont été contés 

dans le premier chapitre de notre dernier travail : ‘Akhénaton, La Révolution Spirituelle de 

l’Ancienne Egypte’.    

 

Ainsi un nouveau groupe d’esprits initia son procédé d’évolution sur l’école terrienne, 

et avec le passage des siècles acquérait les premiers traits  de civilisation, jusqu’à ce qu’il y a 

deux milles ans descendit du monde physique le Gouverneur Spirituel de la planète Terre ; 

Jésus qui traça le programme définitif de rédemption spirituelle de notre humanité. Alors un 

délai d’approximativement  vingt siècles a été stipulé pour que les esprits qui ici évoluèrent 

atteignent une telle moyenne. Cette période touche à son terme. Cette période est en train de 

s’épuiser et un nouvel exil planétaire est en cours, afin que les esprits rebelles soient renvoyés 

de la terre pour un monde primitif. 

 

 

 

* NT : Nous tenons à la disposition de la lectrice, du lecteur, trois ouvrages : 

Réintégration Cosmique qui conte ces événements de façon très détaillée. Livres gratuits 

disponibles par mail à l’adresse suivante : yannicksaurin@hotmail.com 

 

 

 

 

mailto:yannicksaurin@hotmail.com
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QUESTION : - Que pouvons nous comprendre par le terme ‘transition planétaire’ ? 

HERMES : - La transition planétaire est le terme utilisé par la Spiritualité Supérieure 

pour identifier la période de transition entre l’actuel cycle évolutif et le prochain qui est en 

train de venir. Dans cet espace de temps surviennent les transformations nécessaires sur le 

globe, visant à son  adéquation à la nouvelle phase d’évolution ; tout comme le procédé d’exil 

planétaire dans lequel les esprits identifiés comme ‘l‘ivraie’ sont éloignés  du procédé de 

réincarnation dans le monde physique et acheminés pour le transfert vers leur nouvelle école 

planétaire. 

 

Ces périodes de transition tournent autour de cent années du calendrier terrien, étant 

que l’actuel  a commencé vers la moitié du siècle passé  et devra être conclut jusqu’à la fin de 

ce siècle. Dans le déroulement de cette période, suivra un graduel procédé de réincarnation  

des esprits  qui conquirent l’entrée pour vivre sur la Terre de la Nouvelle Ere par les mérites 

atteints dans leurs successives incarnations. Ces frères et sœurs victorieux changeront le 

scénario du monde, qui sera de paix et d’amour.  

 

Le vingt et unième siècle a été identifié dans le Plan Astral comme le ‘siècle des 

travailleurs de la dernière heure’, allusion faite à la parabole de Jésus qui convia ceux qui ne 

se sont pas encore élus pour la Nouvelle Ere  et le font maintenant, dans cette dernière  

incarnation, avant le Grand Exil, et qui porte une grande concentration d’esprits en retard sur 

le plan physique dans la même période. Comme nous l’avons déjà dit, dans les années 

soixante du siècle passé, nus avions incarnés sur la planète quatre vingt quinze pour cent 

d’esprits en retard, générant une charge astrale instable qui quasiment porte un déséquilibre 

généralisé dans tous les domaines de l’évolution humaine.  

 

Maintenant, nous voyons une période dans laquelle les esprits missionnaires sont déjà 

en train de réincarner pour changer le profil de l’humanité. Les rebelles désincarneront 

systématiquement et le retour graduel des élus à la vie physique changera la face de la planète, 

réalisant un procédé de grand avancement scientifique et moral pour l’humanité terrienne. 

Dans les premières années des années soixante du vingt et unième siècle, probablement nous 

devrons entrevoir la Nouvelle Ere consolidée, qui surgira après le procédé de transition 

planétaire.  Alors que les fidèles du Christ seront en train de commémorer  la victoire 

conquise dans le procédé évolutif, les esprits rebelles seront exilés sur un monde inférieur, ou 

ils pourront assouvir toutes leurs tares et déséquilibres sans porter préjudice à l’avancement 

d’une société spirituellement supérieure.  

 

Là sur la ‘Terre des grincements de dents’, comme il est indiqué dans les préceptes de 

l’Evangile de Jésus, ils devront lutter pour leur survie au milieu d’un environnement hostile, 

oui ils n’auront ni le temps, ni le courage pour promouvoir le mal.   

 

  

QUESTION : - Certaines fois, il est difficile de croire que l’homme se modifiera 

ainsi, en passant, de ‘mauvais à bon’, dans une si courte période, en raison qu’il se 

produira de nombreux siècles  et de plus il parait que l »’humanité à une tendance à 

empirer. Comment comprendre ce changement’ ? 

HERMES : - Nous comprenons que ce manque de foi dans la transformation 

spirituelle de l’humanité, dans ceux qui cherchent des indices  de la Nouvelle Ere, parce que 

chaque jour , il parait que l’homme se distancie encore plus de la morale et des valeurs 

sacrées spirituelles. Mais vous devez vous souvenir que le corps physique n’est rien d’autre 

qu’un véhicule pour la manifestation de l’esprit.  Comme nous l’avons dit antérieurement, la 
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quantité d’esprits en retard incarnés actuellement est très grande, causant le déséquilibre et le 

chaos qui frappe l’humanité et vous impressionne. Mais ce scénario est déjà en train de 

s’inverser  et graduellement les esprits élus assumeront les nouvelles générations, apportant la 

Lumière, le bon sens et l’avancée pour le futur de l’humanité. Inclusivement beaucoup  de vos 

enfants font déjà partie de ce groupe. Il est commun qu’ils démontrent une capacité morale, 

spirituelle, et intellectuelle supérieure voire même par rapport aux adultes, confirmant aux 

yeux de tout le monde, nos informations.  

 

Dans notre premier travail ‘Histoire d’un ange’ nous contons l‘histoire de l’un de ces 

esprits missionnaires chargés de transformer l’humanité pour la Nouvelle Ere. Dans cet 

ouvrage nous narrons exactement ce que nous sommes en train d’exposer maintenant, 

élucidant avec clarté, l’actuelle période de transition planétaire dans laquelle nous vivons.  

 

 

QUESTION : - Vous venez de nous informer que dans la période dans laquelle nous 

vivons est incarné sur terre un grand groupe  d’esprits ayant leur dernière chance pour 

s’élire à la Nouvelle Ere et que ceux qui ont été réprouvés seront exilés vers un monde 

inférieur. Quelle est la chance à ces esprits  de pouvoir obtenir une réussite. Et, si sont en 

train de naitre des esprits illuminés, enfants de ces derniers qui sont en train de passer le 

test final, probablement de nombreux parents  seront séparés de leurs enfants dans ce 

Grand Exil. N’avons-nous pas raison ? ? 

HERMES : - La chance de ces esprits d’obtenir d’un succès dépend exclusivement de 

leur persévérance dans leur recherche du bien et principalement, de s’élucider sur les Vérités 

Immortelles car un des graves empêchements pour la libération spirituelle de l’actuelle 

humanité incarnée est sa non croyance et son excès de dévotion au matérialisme. Il manque à 

l’homme moderne l’équilibre et l’harmonie. Rares sont ceux qui sont en syntonie avec la 

Force Divine. D’un coté, nous avons les athées, qui généralement sont esclaves de la matière ; 

de l’autre, les fanatiques religieux, qui croient que la soumission, par la peur, est la clef qui 

ouvre les ‘portes divines’.  

 

Malheureusement, analysant le profil psychologique des esprits incarnés, auxquels 

sont offerts la dernière chance de syntonie avec les enseignements du Christ, nous arrivons à 

la conclusion que la prophétie de Jean l’Evangéliste ira se concrétiser et les ‘deux tiers de 

l’humanité réellement périra’. Analysant cette prophétie élaborée en langage figuratif, si 

particulier aux prophètes de l’Epoque, nous pouvons comprendre que ces deux tiers 

s’appliquent à l’univers des incarnés et des désincarnés  de la planète (1). Après l’exil, 

l’humanité physique donnera une suite à son procédé éducatif sur terre par le moyen de la 

réincarnation, afin de continuer évoluant.  

 

 

(1) Tout aussi bien Hermès que Ramatis dans Mensagens do Astral, (Messages de 

l’Astral, ouvrage prochainement traduit en Français), élucident que les deux tiers 

auxquelles le prophète  Jean l’Evangéliste se réfère correspondent à l’immense population 

d’incarnés et de désincarnés sur Terre, qui actuellement tourne autour de 30 milliards 

d’esprits. Ensuite les 20 milliards d’esprits (ou soit les deux tiers) quelques uns encore 

incarnés, mais la majorité désincarnés, seront exilés sur une nouvelle demeure planétaire.  

Ces sources sont aussi confirmées par l’auteur d’un contexte différent Jan Val 

Ellam, dans sa trilogie : Réintégration cosmique.   
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En relation à la douleur de la séparation  des enfants et parents, ceci uniquement 

atteste, combien l’humanité est éloignée   des valeurs spirituelles et extrêmement attachée aux 

intérêts matériels dictés par les liens du sang. Tous nous sommes frères et sœurs, enfants d’un 

unique Père, insérés dans la famille universelle ! Entre autre c’est une advertance urgente pour 

le recyclage des parents, car, au lieu  de rester idolâtrant leurs enfants, pensant exclusivement 

à la matière, ils devraient s’efforcer pour s’améliorer en mieux intimement, afin de se joindre 

au groupe des élus pour la Nouvelle Ere. Reformant leurs concepts moraux  et leurs valeurs 

spirituelles, ils influeraient directement sur l’éducation de leurs enfants  de façon positive.   

  

 

QUESTION : -  Quel est le comportement moral qui différencie les élus de la 

Nouvelle Ere  de ceux qui seront exilés vers un monde inférieur? 

HERMES : -Nous ne devrions même pas répondre à cette question, en raison de 

l’évidence de la réponse, mais nous comprenons les motifs pour lesquels elle a été formulée. 

Cependant, nous allons y répondre, rappelant aux lectrices et  lecteurs que les lois de Dieu ont 

toujours été enregistrées et à la portée de tous  durant toute l’histoire de l’humanité. Jamais il 

ne sera accepté l’argument de ne pas connaître ces lois. Ce qui arrive toujours de la part de 

ceux qui ne sont pas vigilants, est le mépris  et les actes pour les ridiculiser dont ils font 

preuve. Le chemin de Lumière est dans la simple pratique des sublimes enseignements de 

Jésus : ‘Aimes ton prochain, comme à toi même’ et ‘ne fais pas aux autres ce que tu 

n’aimerais pas qu’ils te fassent’. Dans ce résumé des Lois de Dieu, se trouve le code de 

différenciation des élus  et des exilés.   

 

 

QUESTION : - Il est commun  de voir des personnes qui reconnaissent dans ces 

maximes le suprême chemin de la Lumière, mais ne les pratiquent pas. Pourquoi l’homme, 

connaissant ces enseignements, a des difficultés à les appliquer dans sa vie ?  

HERMES : - Le problème est que l’homme connait l’enseignement, mais pas le vécu. 

L’esprit incarné dans la matière parait être toujours enveloppé dans un conte de fées qui 

l’éloigne de la vie réelle, ou soit de la vie spirituelle. Il entend les sages paroles de Lumière, 

mais s’emprisonne de façon hypnotique à la vie sociale  matérialiste, justifiant ses actes dans 

l’exemple qu’il voit autour de lui, oubliant que la société actuelle ne sert pas de modèle pour 

qui cherche une entrée urgente dans la Nouvelle Ere. Dans les temps actuels, des exemples 

comme le pardon, la tolérance, le respect, la dignité et l’honnêteté  ne sont pas en vogue, et 

l’amour à un sens détourné. Aujourd’hui l’on n’aime pas, sans espérer avoir quelque chose en 

échange ; l’on se satisfait d’intérêts et de caprices qui se défont à la moindre contrariété. En 

résumé : le grand mal actuel de l’humanité est l’éloignement des valeurs spirituelles par 

l’inefficacité des religions et du bas patron spirituel de la majorité des esprits incarnés.  

Ce cadre est un banquet pour les Esprits des Ombres qui promeuvent le fracas des 

incarnés. Ils n’ont même pas besoin de s’efforcer, en raison de la facilité pour dominer les 

incarnés,  entrelacés dans les toiles de la mesquinerie et de l’intolérance. La formule 

libératrice est le réel intérêt  de trouver le chemin  de la Lumière, par les vertus chrétiennes et 

la pratique réelle et sincère  de la réflexion de nos actes du quotidien. Seulement ainsi, nous 

vaincrons les mauvaises habitudes qui s’installent souterrainement dans nos cœurs.  

 

 

QUESTION : - Nous rencontrons quotidiennement des personnes qui comprennent 

les enseignements spirituels et démontrent de l’intérêt à les pratiquer ; ils reconnaissent 

leurs erreurs, mais succombent aux premières tentations. Pourquoi cela arrive-t-il ?  
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HERMES : - Les travailleurs de la ‘dernière heure’, ou soit, ceux qui sont en train 

d’avoir leur dernière chance  de se mettre à la droite du Christ, ne doivent pas s’illusionner. 

Ce sont des esprits qui souffrent une attraction extraordinaire pour le champ des intérêts 

humains, forgés dans les siècles des incarnations vouées exclusivement pour eux même et 

pour leurs intérêts, oubliant d’aimer et d’aider leur prochain. Maintenant dans leur dernière 

opportunité, ils ont besoin de vaincre l’atavisme découlant des incarnations passées, qui 

surgissent comme des monstres incontrôlables dans leur champ émotionnel et rationnel. 

Uniquement un effort herculéen en direction de la Lumière les libérera de ces mauvaises 

tendances qui les poursuivent. Entre autre, nous avons la constante influence des esprits 

désincarnés  qui travaillent pour notre chute. Dans ces cas, plus que tout, il est indispensable 

de se déterminer pour la recherche du bien.   

 

 

QUESTION : - Quel est l’objectif principal  de l’exil planétaire? 

HERMES : - Naturellement, il est impossible de poursuivre avec le progrès et avec le 

développement scientifique et technologique, si nous courrons quotidiennement le risque que 

ces technologies soient utilisées pour le mal, promouvant douleur et destruction. Pour que les 

brebis du Christ puissent continuer évoluant, il est nécessaire que les ‘loups’ soient éloignés, 

afin de ne pas leur causer de préjudices, comme nous voyons trop souvent ce qui est en train 

de se produire. Quant aux malfaiteurs ils défilent oisivement par les rues promouvant le trafic 

de drogues et le crime, alors que les justes sont prisonniers à l’intérieur de chez eux avec la 

crainte d’être les victimes  de la violence. Au fur et à mesure que les scientifiques avancent 

dans leurs recherches, il existe une crainte généralisée que la connaissance nucléaire, que les 

techniques de clonage  et d’ingénierie génétique soient utilisées pour le mal. L’exil planétaire, 

cependant, a la fonction d’hygiéniser la planète et de permettre que les enfants de Dieu qui se 

sont déjà dédiés pour le progrès et pour la croissance spirituelle aient l’opportunité  de 

poursuivre dans leur phase évolutive.   

 

Se boucle la conquête de l’amour et commence l’Ere du Verseau, l’ère  de la sagesse 

spirituelle et du développement pour un futur meilleur dans toutes les aires des faits, visant 

l’évolution des enfants de Dieu. Ceux qui se nient à aimer et à respecter leur semblable 

devront recommencer cet apprentissage dans un monde sans technologies modernes, répétant 

tous les prémices de la civilisation actuelle. Ainsi ils pourront continuer avec leurs crimes, 

utilisant des gourdins et des lances sans compromettre la collectivité avec des instruments de 

destruction en masse. Cet éloignement contraint rendra possible un environnement  de paix et 

de progrès aux habitants de la terre ; le cas contraire nous serions en train de maintenir des 

‘primates dans un palais de Cristal’(1),  ce qui très certainement finirait par détruire ls plus 

belles initiatives  du progrès de l’humanité du Troisième Millénaire.     

 

Nt : Dans le texte original : ‘Macacos em um palacio de cristal’ 

 

Déjà les admis pour la Nouvelle Ere entreront dans une époque de nouveaux apprentis 

sous l’orientation du maitre Saint Germain, comme nous l’avons déjà élucidé dans notre 

second travail : ‘Sous Le Signe Du Verseau - Narrations sur les Voyages Astraux’, 

opportunité dans laquelle nous éclairons que la transition planétaire s’effectuera aussi sur le 

Plan  de la Direction de la planète Terre. Jésus assumera des activités supérieures, car il aura 

finit  sa mission comme ‘Apôtre de l’Amour’ et le gouvernement de la planète sera aux soins 

de Saint Germain, qui orientera l’humanité terrienne pour des avancements dans les 

domaines des énergies spirituelles et de la science conventionnelle, parmi beaucoup d’autres 

choses.    
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Dans les sphères spirituelles supérieures, il est commun de commenter que le soin de 

Saint germain est d’étendre la capacité mentale des futurs élus.  

 

Au cas où l’homme actuel puisse imaginer ce qu’il pourra réaliser dans le futur sous le 

signe du Verseau, il serait certainement très impressionné !               

 

 

QUESTION : - Pouvons nous croire, que le rêve des spiritualistes de voir le monde 

étant dirigé suivant la vision de l’étique spiritualiste  se concrétisera? 

HERMES : - La  Nouvelle Ere sera marquée principalement par ce changement. La 

vision matérialiste ou le faux esprit religieux, utilisé par les gouvernements uniquement pour 

satisfaire les peuples, sera substitué pour un réel intérêt pour la recherche de cette 

connaissance, encore invisible aux yeux physiques. Souvenons, nous encore une fois, que 

réincarneront sur terre seulement les esprits élus, qui naturellement auront une vision 

spiritualisée sur tous les aspects de la vie humaine.  

 

 

QUESTION : - Comment pouvons nous, nous certifier que nous sommes en train de 

vivre réellement cette période appelée  de transition planétaire? 

HERMES : - Les plus sensibles peuvent déjà sentir dans l’intimité de leur être que 

nous vivons une ère de transition. La planète se présente déjà saturée  de charges toxiques qui 

causent anxiété et découragement chez les élus et angoisse et désespoir chez les futurs exilés. 

D’autres facteurs plus convaincants se feront présents dans le déroulement des prochaines 

décades, comme par exemple l’intensification  de la décadence morale de la société mondiale. 

Mais peut être que ce qui sera le plus visible , sera l’approximation d’un grand astre dans les 

cieux qui sera vu à l’œil nu , aussi bien de jour comme de nuit, pendant de nombreuses 

journées. L’approximation de cet astre causera une grande excitation chez les futurs exilés et 

une étrange sensation de paix chez les brebis de Dieu, car ce sera la délimitation définitive du 

Grand Changement. En dehors de la présence de cet astre intrus dans le système solaire, il 

surviendra une graduelle verticalisation de l’axe de la Terre qui causera des altérations 

climatiques et des changements sur la face du globe. Ce sera une providence pour le 

commencement de la récupération  de l’écosystème terrien, qui sera très affaibli par l’excès de 

polluants  et par les grands préjudices de la couche d’ozone de la planète.      

 

 

QUESTION : - Pourriez vous nous informer avec une plus grande précision, quelle 

année cet astre intrus croisera l’orbite terrestre? 

HERMES : - Nous préférons ne pas spécifier de dates. Le médium qui reçoit ces 

informations, travaille avec une médiumnité intuitive, et son cerveau physique, impressionné 

par les événements du quotidien, peut causer des distorsions dans la réception médiumnique 

(1). Ce qui est important pour les esprits en évolution sur le globe terrestre est de savoir que 

ce phénomène surviendra dans les prochaines décades ; la simple présence de ce spectacle si 

hors du commun dans les cieux, sera une certification des affirmations que nous faisons ici. 

Cependant, cela, n’est pas très important pour l’objectif qui doit être atteint : le progrès 

spirituel pour éviter l’exil planétaire.  

 

  

(1) Note du médium. Répondant aux déterminations d’Hermès, et à notre désir 

intime , nous éviterons de tenter de capter des informations très précises , car en dehors 

des difficultés pour atteindre ce niveau de communication, par le moyen de la 
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médiumnité intuitive, nous sommes sujets à des changements sur les plans de la 

Spiritualité Supérieure, car le déroulement du futur est toujours en mouvement. Les 

dates des événements peuvent être altérées par le Très Haut à mesure que l’humanité 

réagisse de façon positive ou négative aux plans tracés par le Créateur. Entre autre, le 

temps se déroule de façon différencié dans les deux plans de la vie : le physique et le 

spirituel.  

 

Les incarnés s’importent beaucoup plus avec le phénomène qu’avec le message. Une 

preuve indubitable, comme nous l’avons citée dans le chapitre antérieur, est la mission de 

Chico Xavier au Brésil, qui impressionna des millions  de personnes durant des années qui 

précédèrent le commencement de cette période de transition planétaire, mais seulement une 

petite parcelle a assimilé le message apporté par les plans spirituels sous l’orientation  du frère 

Emmanuel ; le restant des personnes plus intéressées par le phénomène insolite  perd une des 

plus importantes révélations spirituelles de l’histoire de l’humanité et au jour d’aujourd’hui ils 

vivent comme ils ont toujours vécu, étrangers aux Vérités Immortelles qui pourraient les 

sauver  des ombres de l’ignorance spirituelle.   

 

 

  

QUESTION : - Il est facile de percevoir que l’esprit réincarnant est très influencé 

par l’environnement dans lequel il est inséré ; ou soit nos enfants suivent notre profil, ainsi 

comme l’homme en général suit la ligne de conduite de la société dans laquelle il vit, 

cultivant les coutumes de son peuple. Serait-il que ces mêmes élus qui sont déjà en train de 

réincarner sur Terre  réussissent à vaincre l’ascendance imposée tantôt par leurs parents, 

tantôt par la société ? 

HERMES : - Certainement, il y aura quelques difficultés, car l’environnement exerce 

une influence marquante dans nos vies. Pour cette raison, il est fondamental qu’ils cherchent à 

s’améliorer afin d’aider leurs enfants qui démontrent une inclinaison pour la noble mission  de 

transformer le monde pour la Nouvelle Ere . Malheureusement, rares seront les parents qui 

réussiront à percevoir que sous leur toit repose un esprit éclairé qui a besoin d’un appui pour 

son objectif bénit. Comme nous l‘avons déjà dit antérieurement, les hommes actuels, 

probables futurs exilés, sont plus préoccupés avec les intérêts de la vie humaine ou avec les 

exhibitions, les commentaires de leur communauté que de leur éducation spirituelle et celle de 

leurs enfants. Il est commun d’observer dans les familles très aisées, la préoccupation des 

parents pour que les enfants conquièrent des positions élevées dans la société. Déjà dans les 

familles les plus humbles, les parents sont préoccupés avec les ‘fêtes de samba’ ou avec le 

football du club préféré, ne donnant jamais attention aux objectifs supérieurs.  

Même ainsi, devant toutes les adversités, les élus du Crist vaincront les barrières 

imposées par la génération non préparée qu’ils auront apportée au monde. E avec le passage 

des années, ils se réuniront, formant des amitiés qui seront des bases de fondements dans 

l’affinité des idées ; et ainsi unis, ils transformeront  les générations futures.    

 

 

QUESTION : - Cette réincarnation des esprits  de la Terre sur un monde en retard 

n’est-elle pas une involution ? Les enseignements spirituels nous éclairent que l’esprit 

seulement progresse, jamais ne rétrograde ! 

HERMES : - Il n’y a pas de rétrogradation. Réincarner sur un monde primitif 

représente à peine un changement de scène pour que les esprits agissent sur le théâtre de la 

vie. Les valeurs conquises ne seront pas perdues. Ceux qui auront été exilés et réincarneront 

dans ce monde inférieur auront seulement un véhicule de manifestation inférieur. Leurs corps 



 45 

seront primitifs dans les premiers siècles, mais ensuite, ils s’adapteront et pourront 

recommencer leur cheminement pour conquérir la leçon de cet actuel stade terrien  qui a été 

négligé ; l’amour au prochain et la culture des vertus chrétiennes qui définissent un bon 

caractère.    

 

 

QUESTION : - Les exilés auront-ils quelque souvenir inconscient de la terre dans 

ce nouveau monde dans lequel ils vivront? 

HERMES : - Déjà dans les premières réincarnations, ils créeront des légendes, comme 

l’humanité de la Terre le fit. Ils sentiront inconsciemment qu’ils auront mordu la pomme du 

péché, ne respectant pas le Créateur, et perdront le paradis, ainsi comme nous pouvons 

l’observer dans la légende d’Adam et Eve, qui a été créée à partir de la nostalgie  des 

capelins* lorsqu’ils ont été exilés de leurs mondes de Lumières et de confort, en direction vers 

la Terre. Les exilés sentiront dans leurs réflexions , dans l’environnement du monde primitif 

ou le ‘grincement des dents’ sera une constante, qu’ils nièrent à répondre à l’appel amoureux 

de l’Intelligence Suprême qui régit l’univers et, alors, ils devront lutter pour la rédemption et 

obtenir finalement la félicité et la paix.  

 

 

QUESTION : -  Pourriez-vous nous éclairer sur le sentiment de remord et de 

précarité que les exilés trouveront sur la planète-exil? 

HERMES : - La nouvelle habitation des exilés sera littéralement un monde ou le 

‘grincement des dents’ sera une constante, comme le dit Jésus. La planète d’amertume ne 

possède pas le confort et la relative sérénité de la Terre ; c’est un monde instable avec de 

profondes oscillations climatiques et sismiques.  
 

De telles variations inespérées rendront très difficiles, dans les premiers siècles de 

migrations, quelque tentative de structuration d’une société primitive harmonisée, basée sur 

l’agriculture. Les exilés auront besoin de chercher leur nourriture et leur abri comme des 

nomades, cherchant de nouvelles terres à chaque nouveau cataclysme régional là ou ils 

vivront et auront besoin de s’adapter aux brusques changements  de température ; tout aussi 

bien du froid caustique que de la chaleur littéralement infernale. En dehors, qu’en plus il y 

aura une incompatibilité initiale entre leurs enveloppes périspirituelles, encore affinées avec 

les corps terriens, et les futurs véhicules de manifestation physique générés dans ce nouveau 

monde, ce qui générera des difformités et des désajustements organiques dans les premières 

incarnations. Au milieu de tant de chaos, ces esprits clameront pour la clémence et finalement 

finiront par respecter et suivre la Loi de l’Evolution Spirituelle du Créateur. 

Malheureusement, ce procédé  se donnera avec la douleur et la souffrance, et non pas par le 

moyen de l’amour et de la sagesse, chemin choisit par les élus du Christ qui poursuivront sur 

Terre pour des incarnations plus heureuses.  

 

 

* NT : Nous tenons à la disposition de la lectrice, du lecteur, trois ouvrages : 

Réintégration Cosmique qui conte ces événements de façon très détaillée. Livres gratuits 

disponibles par mail à l’adresse suivante : yannicksaurin@hotmail.com 

 

 

QUESTION : - Nous aimerions en savoir un peu plus à propos  de l’incompatibilité 

des futurs corps physiques en relation au périsprit des exilés? 

mailto:yannicksaurin@hotmail.com
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HERMES : - Le corps spirituel est un véhicule d’inter liaison entre l’esprit immortel et 

les corps de nature physique pour la manifestation dans la vie humaine. Etant ainsi, c’est une 

enveloppe adaptable au corps qui ira donner la vie durant une nouvelle incarnation physique. 

Comme les exilés possèderont une enveloppe périspirituelle adaptée aux enveloppes 

terriennes, qui est un corps plus avancé en relation à ceux de la planète exil, ceci causera au 

début, une incompatibilité dans l’union périsprit-corps physique. Ce serait comme si nous 

mettions un moteur puissant, plus adapté aux véhicules à l’aérodynamique parfaite, sur une 

voiture   usagée ou une vieille voiture de collection.  

 

Fatalement il y aura des dysfonctionnements sur ce véhicule. En résumé : il surviendra 

avec les exilés de difficultés motrices et mentales, en dehors de douleurs organiques intenses, 

survenant de la précarité des nouveaux corps physiques de la planète exil. Il est probable qu’il 

y ait une adaptation acceptable, leur permettant une vie de douleur moindre, seulement à 

partir de la troisième incarnation dans un nouveau moule.   

 

 

 

QUESTION : - La Terre est en train d’abandonner le stade ; ‘d’expiation et 

d’épreuves karmiques’ pour entrer dans une étape de ‘régénération spirituelle’ de ses 

futurs habitants élus pour la Nouvelle Ere. Ceux qui pourront revenir  de la planète exil 

dans le futur, seront ceux qui vaincront ces deux étapes dans le monde inférieur ? 

HERMES : - Oui ! Tout comme quelques uns qui n’accompagnent pas l’évolution de 

leurs mondes et finissent par être exilés vers des orbes inférieurs, de même il arrivera à ceux 

qui progressent plus rapidement que la Planification Divine  de leur actuelle école planétaire. 

Ces âmes dédiées à leurs pratiques et disciplines évolutives ayant dépassé les objectifs de la 

planète qui leur servait d’école migreront vers des mondes supérieurs pour continuer dans leur 

progrès. C’est ce qui arriva avec un groupe spirituel originaire  de l’Atlantide, que nous avons 

conté dans le premier chapitre du livre : Akhénaton, La révolution Spirituelle de l’Ancienne 

Egypte’.   
 

 

QUESTION : - Et comment se donnera ce procédé de sélection ? Y aura-t-il quelque 

type de violence ou d’emprisonnement pour acheminer ces esprits rebelles vers l’astre 

intrus, principalement en relation à ceux que nous qualifions comme des magiciens noirs, 

qui certainement chercheront à agir ?    

HERMES : - Oh ! S’il vous plait, ne comparez pas la Méthodologie Divine avec les 

limités recours organisationnels de la vie humaine ! Bien évidemment, nous n’aurons pas un 

‘ange’ à la porte du ‘ciel’ séparant l’ivraie du bon grain, car le ‘ciel’ et ‘l’enfer’  sont gravés 

dans nos consciences, ou l’omniprésence  de Dieu nous moniteure à tout instant. Après le 

dernier déliement  de la vie physique, devant le ‘jugement final’, l’esprit a déjà ‘gravé’ dans 

son âme sa réelle condition spirituelle, clôturant sa journée pendant l’actuel cycle évolutif. 

Les purs irradient de la Lumière et de l’équilibre, alors que les exilés présentent une aura  

glauque et un semblant angoissée. Entre autre, ils impriment directement sur la main droite  et 

sur la tête le numéro de la ‘Bête’ ; le terrible 666, qui n’est pas à peine une légende, mais une 

symbologie inconsciente des réprouvés pour la Nouvelle Ere*. Les exilé savent qu’il s’agit de 

la ‘marque des exilés’, en allusion à la période cosmique de l’orbite  de l’astre intrus. Ces 

informations détaillées, nous pouvons les trouver dans le livre :’Sous le Signe du Verseau’, 

chapitre ‘La Marque des exilés’.  
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* Ramatis clarifie bien dans le livre : Mensagens do Astral, (Messages de l’Astral, 

ouvrage prochainement traduit en Français),psychographié par Hercilio Maes, dans le 

chapitre :’ Le numéro 666 dans la Prophétie Apocalyptique’, que quelque action  de l’esprit 

sur la chaire est liée à deux manifestations distinctes : celle de la tête, qui est le symbole de 

la pensée qui crée, et celle de la main , symbole de l’action qui matérialise dans la form,e 

l’idée crée dans le cerveau ; et qu’il ne s’agit pas , cependant, d’une marque dans le sens 

littéral, mais d’une symbologie qui représente l’instinct animal perverti.   

 

 

QUESTION : - Quelques personnes contestent cette information contenue dans le 

livre : ‘Sous Le Signe Du Verseau - Narrations sur les Voyages Astraux’, alléguant que la 

Spiritualité, jamais, n’aurait besoin d’une ‘marque’ pour identifier  ceux qui se mettent à la 

gauche du Christ. Que pouvez-vous dire à ce propos ?   

HERMES : - Comme nous l’avons déjà dit dans la réponse antérieure, cette marque 

n’a pas la finalité d’identifier les exilés , mais c’est un procédé d’autopunition et 

d’autocensure qui est gravé dans l’esprit coupable des esprits de la Terre, par cause de la 

crainte de l’approximation de l’astre intrus. En retournant dans le Grand Monde et identifiant 

leur échec, ils se souviennent de ce stigmate. 

 

Comme le périsprit est un corps  de nature idéoplastique, automatiquement la marque 

‘surgit’ sur les exilés. Le symbole de la ‘Bête’ inclusivement est utilisé plus entre eux, car les 

secouristes du Grand Monde, utilisent d’autres moyens pour identifier la nature  de l’esprit 

devant eux. 

 

 

QUESTION : -  Les historiens spéculent que la ‘marque de la Bête’ est uniquement 

un type de langage codifié crée par Jean l’Evangéliste pour identifier une autorisation  de 

l’Empire Romain pour réaliser quelque type de commerce. Cette autorisation commerciale 

était uniquement concédée à ceux qui professaient la religion romaine polythéiste. Et aussi 

que le numéro 666, suivant la numérologie, à peine identifiait le sanguinaire empereur 

Néron, qui a été le plus grand persécuteur des chrétiens. Que pouvez-vous dire à ce 

respect ?   

HERMES : - L’homme athée trouvera toujours des réponses relativement 

convaincantes pour nier la Planification Divine. C’est le problème du langage symbolique, car 

il permet les plus nombreuses interprétations ! Mais que faire, si l’apôtre Jean dut interpréter 

des concepts qui étaient en dehors de sa compréhension durant la transe médiumnique sur l’ile 

de Patmos ? Comment décrire des avions supersoniques lançant des bombes incendiaires sur 

des enfants innocents, il y a deux mille ans ? Le maximum que put faire le pauvre et simple 

Jean, était d’informer que ‘des oiseaux d’acier lançaient des œufs de feu des cieux !’ 

 

Jean était le plus évolué apôtre de Jésus et qui possédait une médiumnité des plus 

fulgurantes ; cependant, nous pouvons croire sans crainte que ses affirmations étaient 

certainement de nature transcendantale, avec l’objectif d’alerter les hommes de toutes les 

époques sur les événements que maintenant nous vivons à la ‘fin des temps’.  

 

 

QUESTION : - Quant au mécanise de sélection et d’acheminement des exilés pour 

le monde inférieur, comment se procèdera-t-il? 

HERMES : - Pardon ! Je me suis trop étendu sur la ‘marque des exilés’ et j’ai terminé 

sans compléter la réponse antérieure. Le procédé d’acheminement des exilés se fera par 
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attraction magnétique. C’est la finalité du passage de l’astre intrus vers l’orbite terrestre. 

Durant la période pendant laquelle il exercera son pouvoir d’influence sur l’aura de la Terre, il 

surviendra un puissant procédé d’attraction magnétique qui conduira toutes les âmes en 

syntonie avec les bas faisceaux vibratoires.   

 

 

QUESTION : - N’y aura-t-il pas comment résister? 

HERMES : - Non parce que les esprits attirés par l’astre intrus seront sous un effet 

sédatif et hypnotique qui les laissera somnolents et sans action devant cette puissante action 

magnétique.   

 

 

QUESTION : Et qui appliquera cet effet sédatif et hypnotique ? La propre action 

magnétique de l’astre ou la Spiritualité Supérieure de la Terre ?   

HERMES : - C’est un procédé automatique, fruit de l’action magnétique de l’astre 

intrus sur les âmes plombées sur le sol du monde matériel par leurs sentiments antichrétiens 

Plus l’esprit est  aliéné et prisonnier aux forces négatives, plus grand sera l’effet sédatif et 

hypnotique  de l’astre intrus.  

 

 

QUESTION : - Ne pourra-t-il pas y avoir  de futurs exilés, après le passage de 

l’astre absorbant, et ceux-ci pourront-ils échapper à son attraction ? 

HERMES : - L’influence astrale de ce corps céleste recouvre une dimension 

impressionnante. Sa sphère d’agissement magnétique recouvre des millions de kilomètres. 

Même après son passage, la force attractive de l’astre intrus se fera encore présente. 

Conformément à ce que nous avons informé antérieurement, son influence commença depuis 

la deuxième moitié du siècle passé  et se clôturera seulement vers le final de la période de 

transition planétaire, lorsqu’il sera à des millions de kilomètres de la Terre et aura attiré des 

milliards d’esprits qui auront méprisés les paroles des sages instructeurs de la Terre.  

 

 

QUESTION : - Vous voulez dire qu’à partir de cette période la Terre a déjà 

commencé à recevoir l’influence magnétique de l’astre intrus ?  

HERMES : - Oui, à partir de ce moment les habitants de la Terre, dans toutes les 

dimensions tant dans la physique comme dans la spirituelle, ont déjà commencé à sentir la 

vibration angoissante de l’astre responsable pour l’exil planétaire. Et comme le dit Jean 

l’Evangéliste  dans le ‘livre de l’Apocalypse’, lorsqu’arrivera ce moment, ‘ceux qui seront 

justes, seront encore plus justes et ceux qui auront été injustes commettrons encore plus 

d’injustices’.  

 

QUESTION : - Et surviendra-t-il de graves tragédies durant cette période de 

transition planétaire, comme des guerres et des catastrophes naturelles ?  

HERMES : - Notre travail vise à l’éclaircissement spirituel, et non pas à stimuler un 

alarmisme improductif. Comme nous l’avons dit antérieurement, ces phénomènes aiguisent 

uniquement la curiosité  et la spéculation des non vigilants, mais ne transforment pas 

l’humanité pour le bien. Mais nous pouvons dire que certainement il surviendra des tragédies, 

ainsi comme il s’est produit dans toute l’histoire de l’humanité, fruit du manque de respect 

des hommes contre eux-mêmes et contre la nature.  
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QUESTION : - Et pourquoi les religions orthodoxes ne travaillent-elles pas avec 

l’idée de transition planétaire alors qu’entre autre elles diffusent que le monde finira avec 

le jugement dernier ? 

HERMES : - Les religions occidentales n’acceptent pas la réincarnation  de l’esprit 

comme un principe intelligent des lois divines.  De suite, elles croient qu’elles atteindront le 

paradis céleste en à peine une unique vie physique. Ceci crée des barrières de compréhension 

sur le mécanisme de progrès spirituel qui régit l’évolution des enfants de Dieu, suivant les 

enseignements de Jésus sur le ‘Jugement final, et la ‘fin des temps’. De plus la croyance 

infantile que la planète Terre est le ‘nombril de l’univers’ fait que l’homme rétrograde, croit 

qu’il existe seulement la vie sur notre planète et jusqu’à même qu’elle est le centre de 

l’Univers, ce qui génère une vision sectaire de l’évolution spirituelle, bloquant l’entendement 

que la Terre est à peine une des infinies écoles planétaires de l’Univers. C’est aussi absurde de 

croire que le Créateur détruira la planète simplement pour punir un petit groupe d rebelles.  

 

Pour que le lecteur comprenne mieux cette limitation religieuse de la Terre, nous 

pouvons citer comme exemple le fait que quelques religions croient que Jésus et Dieu son la 

même  entité, alors, qu’en vérité, le sublime rabbin  de Galilée a été l’interprète d’une entité 

encore supérieure, le Christ planétaire, qui est à peine le responsable pour l’évolution de la 

planète Terre dans le grand conseil Universel présidé par la Créateur.   

 

Souvenez- vous  qu’il y a plus de mondes dans l’Univers que de grains de sable sur le 

littoral de la belle nation brésilienne.   

  

 

QUESTION : - Comment faire pour qu’une personne croient dans l’existence 

planétaire, si elle-même ne croit pas en l’existence  de la vie spirituelle ? 

HERMES : - Chaque enfant de Dieu, vit un différent niveau évolutif et conscientiel 

dans les infinies écoles planétaires de l’Univers. Comme nous l’avons cité dans la réponse 

antérieure, il existe des esprits sur Terre qui croient être le sublime Jésus ou le propre 

Créateur. Alors des informations complexes et fantastiques sont plus difficiles à être 

comprises par des consciences toujours limitées. Nous croyons même que ce chapitre ne sera 

pas suffisant pour convaincre quelques frères et sœurs prisonniers par le conventionnalisme  

de la vie humaine.  

 

Mais comme nous vous l’avons affirmé dans ce travail, ce n’est pas la croyance de 

l’exil planétaire ou la croyance de l’existence de la vie spirituelle qui définira qui sont les élus 

du Christ pour la Nouvelle Ere, mais bien le comportement syntonisé avec les vertus 

supérieures. Il est évident que la croyance dans ces informations aide dans la transformation 

spirituelle, mais ceci n’est pas fondamental. L’important dans ce moment, est d’aimer et de 

respecter son prochain, comme à soi même.   

 

Nous verrons dans le ‘jugement final’ des frères qui croient que Dieu est un ‘vieillard 

barbu assis sur un nuage’, et voir même des athées, mais qui vivent l’Evangile du Christ 

naturellement. Ceux-ci seront élus pour la Nouvelle Ere sur Terre pour avoir atteint la 

moyenne établie par le Haut, alors que des spécialistes en spiritualisme, mais qui auront plus 

oublié la pratique des vertus chrétiennes, seront attirés inévitablement vers l’astre intrus, pour 

posséder la connaissance, mais une âme indifférente pour l’amour et la fraternité prêchés par 

le sublime Jésus et les autres  avatars de la Terre.  
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QUESTION : - Quelle dernières recommandations pourriez vous nous faire sur 

l’exil planétaire? 

HERMES : - Seulement un avis ; Que les enseignements du Christ soient respectés et 

qu’ils ne soient pas traités comme une simple fantaisie. Tout le message  du Divin Maître 

possède un fondement et tente d’expliquer les mécanismes de la vie crées par Dieu. Quand il 

nous dit : ‘A chacun, il sera donné suivant ses œuvres’, ou ‘Arrivée, la fin des temps’, le Père 

réalisera le ‘jugement final’, et dans ces affirmations, il n’y a aucune fantaisie ou délire. Il 

revient aux hommes de rechercher et de comprendre ces enseignements, utilisant les 

modernes communications spirituelles obtenues par le phénomène médiumnique. Alors, ils 

trouveront  des éclaircissements pour se corriger, et qui sait, éviter un exil sur un monde 

inférieur  avec la réorientation d’un objectif qui est imprimé dans leurs vies. 
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Chapitre    4 

 

 

La finalité des maladies  

dans le programme de l’évolution spirituelle. 
 

 

 

QUESTION : -Que pouvez vous nous dire sur les maladies qui assaillent l’humanité 

depuis l’Antiquité ?  

HERMES : - La maladie n’est rien d’autre que le fruit du déséquilibre de l’homme 

devant les lois divines. Comme nous l’avons déjà affirmé dans le second chapitre, les esprits 

qui évoluent sur Terre, pour vivre incarnation après incarnation distanciés de l’amour, 

possèdent leurs propres corps astraux imprégnés, par des ‘taches astrales’ qui les recouvrent 

(animiquement parlant), à chaque nouvelle incarnation. Surgissent alors les maladies 

physiques et les déséquilibres psychologiques qui peuvent varier de simples détours 

comportementaux jusqu’aux graves crises dépressives ou états psychotiques.  

 

Les maladies possèdent, cependant, une fonction prophylactique contre l’aggravation 

des maladies de l’âme, alors que la douleur porte l’homme à refléter sur la façon comment est 

orientée sa vie. Le grave retard de l’humanité nous a montré que seulement lorsque la maladie 

se fait présente, que les esprits incarnés sur Terre réfléchissent sur l’évolution et la réelle 

valeur de la vie, car durant la pleine vitalité  de la jeunesse ils se dédient à peine aux plaisirs et 

intérêts exclusifs et matériaux. En vérité, la maladie fonctionne comme un réveil psychique 

qui invite l’imprévoyant à se libérer de son monde de fantaisies et à cesser de penser 

exclusivement à lui, pour aider la grande famille universelle.    

 

 

QUESTION : - Dieu n’aurait-il pas une autre forme moins douloureuse et 

dramatique pour réveiller Ses enfants imprévoyants sur l’importance  d’orienter leurs vies 

pour l’évolution spirituelle ? 

HERMES : - La maladie et jusqu’à même la mort sont uniquement douloureux à vos 

yeux parce que l’humanité n’a pas encore compris le sens de la vie physique. La vie humaine 

est à peine un état d’apprentissage dans la pérégrination infinie à être réalisée par tous les 

enfants de Dieu dans la recherche  de la perfection et de la félicité éternelle.  Quant à l’homme 

aliéné par la croyance matérialiste que tout se résume à la limitée vie physique, il se dédie à 

répondre à ses plaisirs et à la routine exclusive de penser uniquement à soi et à ses familiers 

les plus proches, alors que le spiritualisé comprend que la vie physique est seulement une 

étape de plus dans son programme infini  d’évolution spirituelle. La maladie pour l’homme 

conscient de l’objectif de la vie, n’est rien d’autre qu’un facteur de purification spirituelle et 

un avis divin pour la compréhension des erreurs du passé. Entre autre, la maladie n’est pas 

infligée par Dieu ; c’est le fruit naturel  de notre déséquilibre, généré par nous-mêmes dans 

l’occurrence des erreurs de conduite commises dans le passé et dans le présent. 

 

 

 

 



 52 

QUESTION : -Vos paroles peuvent être entendues comme de l’indifférence par 

rapport à la douleur d’autrui ; quelques uns diront même que seulement ceux qui passent 

par de graves maladies peuvent évaluer l’extension de cette douleur. Que pouvez –vous dire 

à ce propos ? 

HERMES : - L’indifférence à la douleur des autres, est vivre lamentant les douleurs du 

monde et de pas se prédisposer à secourir les nécessiteux. A quoi sert de se lamenter  et de 

compatir  pour ne pas comprendre la logique divine, alors que les nécessiteux et les malades 

continuent désemparés et sans aide pour vaincre l’épreuve expiatoire que possède la finalité 

de promouvoir leur évolution spirituelle ? Nous préférons comprendre les éducatives lois 

divines et aider ceux qui passent par de telles épreuves et vainquent les sentiments qui 

donnent origine à leurs maladies.    

 

En ce qui concerne la question d’être passé par la douleur  de la maladie pour la 

comprendre, il faut que nous nous souvenions qu’elle possède une finalité éducative et de 

réflexion. Le jeune immature qui pourrait être en train de consommer des drogues et  de 

détruire son organisme par des attitudes agressives à lui-même et à son prochain, lorsqu’il 

tombera malade, commencera à refléter sur l’importance et la valeur de la vie.   

  

Avec la maladie, principalement les plus graves, l’esprit immortel apprend à donner 

une valeur à la vie et purifie son esprit pour dans le futur, revenir à la vie physique normale et 

avec équilibre. Inclusivement le malade se lamente lorsque les jeunes sains détruisent 

stupidement leurs vies.   

 

Mes sœurs et frères, l’état  de réflexion de l’âme est fondamental  pour que nous 

évoluons ! Les spiritualistes orientaux réalisent cette pratique et obtiennent de beaux résultats. 

Malheureusement les occidentaux sont excessivement agités, immédiatistes et matérialistes, 

même ceux qui affirment professer une quelconque religion. La maladie surgit alors comme 

un détonateur psychique pour que l’incarné dans la vie physique reflète sur ses actes et ses 

pensées du quotidien.  

  

 

QUESTION : -Nous entendons de telles colocations, mais l’humanité ne comprend 

pas  le mécanisme éducatif des maladies. De nombreuses personnes croient même que Dieu 

les a abandonné, parce qu’Il a permis qu’elles tombent malades. Que pouvez-vous nous 

dire à ce respect ? 

HERMES : - Comme nous l’avons dit antérieurement, le grand empêchement pour 

l’évolution spirituelle  de l’humanité et la conquête de la félicité  et de l’harmonie sociale  

réside dans son ignorance  des lois divines. Au cas où l’homme comprenne la finalité des 

maladies, au contraire de rester à se lamenter, il pourrait revêtir ce cadre par la prière, la 

sérénité et la réflexion. En adoptant un tel comportement, le malade serait en train de purifier 

son organisme astral et drainant les toxines spirituelles, se libérant ainsi des taches astrales 

générées par les mauvaises actions commises qui donnèrent origine à la quasi-totalité des 

maladies connues dans cette ou dans les futures réincarnations.    

 

 

QUESTION : - Cher frère, et que pouvez-vous dire aux parents qui engendrent des 

enfants avec des maladies congénitales, ou soit, avec quelque déficience physique ou 

mentale ? 

HERMES : - La vie humaine est un apprentissage pour l’esprit immortel, et comme tel 

il doit être envisagé ! Les parents qui aiment réellement leurs enfants et avec eux cherchent à 
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vivre intensément, verront qu’ils ne sont pas déficients, mais des enfants spéciaux qui 

possèdent beaucoup à apprendre. A la fin de leurs existences, ils sauront que vaut mieux un 

‘apprentissage différencié’ dans le rôle des parents, que de souffrir une imposition des lois et 

de recevoir comme enfant, un esprit dans un corps sain, mais cependant rebelle et avec de 

graves tendances pour la pratique du mal. Cela oui, bien sûr, serait une dure épreuve à 

vaincre ! 

 

Entre autre, il est important de croire qu’il n’existe pas d’injustices dans la vie crée par 

Dieu. Tout aussi bien l’enfant comme les parents encadrés dans cette situation doivent passer 

par une telle expérience, suivant les lois du karma et de l’Evolution Spirituelle.  

 

 

QUESTION : - Pourriez-vous nous apporter de meilleurs éclaircissements sur les 

taches astrales sur nos corps spirituels ? 

HERMES : - Suivant ce que nous enseigne la Doctrine Spirite et les autres religions, 

qui ont déjà compris et étudient la croyance de la réincarnation et du karma, l’esprit immortel 

a besoin de véhicules astraux (enveloppes) pour se manifester dans le monde physique. 

Cependant, tout esprit possède des corps intermédiaires de nature étherique pour la 

manifestation dans les plans spirituels , en accord avec l’évolution de ces mondes, étant que le 

plus important et l’unique auquel nous allons nous lier pour cette étude est appelé chez les 

spirites de ‘périsprit’ . ce corps de manifestations dans les cités astrales  du Grand Monde sert 

aussi de maillon de liaison pour que l’esprit puise commander à son corps physique quand il 

réincarne dans la matière pour une journée évolutive. Dans ce ‘double spirituel’ sont 

regroupées toutes les énergies que l’esprit cultive dans ses très nombreuses vies physiques 

durant son cheminement dans la direction de la lumière. Lorsque plus un individu cultive les 

sentiments et les actions nobles, plus illuminé et pur est ce corps. Alors que ceux qui 

pratiquent le mal et cultivent des sentiments et des actes préjudiciels à eux-mêmes et à leurs 

semblables possèdent un corps spirituel rempli de taches et de blessures, qui sont un portrait 

fidèle  de l’objectif auxquels ils sont en train de mettre en direction leurs vies. Lorsque ces 

esprits réincarnent dans la matière, ils descendent dans le plan physique avec tous les miasmes 

agrégés  à leur périsprit. Avec le passage des années, ces taches astrales sont expurgées par le 

corps physique, déclenchant les fameuses maladies.  

 

 

QUESTION : - Avons-nous comment éviter cette ‘descente’ des taches astrales vers 

le corps physique? 

HERMES : - Certainement que oui ! Dieu est l’intelligence suprême et Son Code de 

l’Evolution Spirituel est juste et magnanime. Comme nous l’avons déjà dit, la grande formule 

de libération  spirituelle et de la portée de la félicité suprême se trouvent dans la pratique 

sincère de l’amour et de l’abnégation. L’amour sincère et généreux, et non pas celui qui est le 

fruit de passions, possède le pouvoir de transformer les Ombres en Lumière. Pour mieux 

éclairer la force de l’amour, nous allons citer comme exemple, le cas d’un esprit qui a cultivé 

beaucoup de haine dans son incarnation passée et maintenant réincarne avec une pleine santé, 

mais avec d’immenses toxines astrales agrégées à son périsprit.  S’il ne fait rien pour se 

modifier, alors lorsqu’il atteindra les quarante ans  de vie, il recevra l’impact de la descente de 

ces toxines vers le corps physique, lui causant la multiplication désordonnées de cellules, 

anomalie plus connue sous le terrible cancer (1).  Mais d’un autre coté, s’il se modifie, aimant 

et respectant ses semblables et sentant principalement cet amour à l’intérieur de lui, cette 

force transformatrice subliminera les taches astrales, réduisant considérablement ces toxines. 

Ceci fera qu’il vienne à recevoir les  résidus de ces taches astrales, sous la forme de cancer, 
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seulement, très proche aux dernières années de sa vie physique, à un âge très avancé. Et 

finalement, s’il aime inconditionnellement, devenant un exemple de bien vivre et d’amour à 

son prochain et au monde, les énergies négatives seront totalement éliminées, annulant 

complètement le karma du cancer qui se prononçait dans sa vie.  

 

Nous voyons par cet exemple que Dieu est souverainement juste et bon pour tous Ses 

enfants, car il nous invite a évoluer sans douleur et sans souffrance par le chemin de l’amour 

et de la sagesse. Malheureusement l’homme se détourne toujours de trop du droit chemin, 

faisant que les instruments correctifs soient automatiquement actionnés pour que les 

imprévoyants ne soient pas pour longtemps éloignés du chemin de la Lumière, que tous 

doivent suivre. Voyant par cette optique, nous comprenons que la maladie n’est pas un triste 

châtiment imputé par un Dieu méchant et vindicatif, mais une admirable bénédiction pour que 

nous venions à réveiller pour le réel chemin de la félicité et de la paix ; le chemin du Christ !   

 

 

QUESTION : - Suivant la logique que vous venez d’exposer, nous comprenons que 

de vivre en syntonie dans l’amour sincère signifie la libération des maladies ? 

HERMES : - Bien sûr que oui ! L’unique fonction  de la maladie est de conduire 

l’homme vers le chemin de l’amour. Lorsque l’homme fume des cigarettes et consomme 

d’autres drogues, son corps physique devient saturé d’éléments vénéneux qui certainement un 

jour causeront de graves disfonctionnements organiques . Ainsi c’est en relation aux maux de 

l’âme. En engourdissant nos âmes avec des sentiments et des attitudes négatives à leur réelle 

fonction, alors que nous sommes crées à l’image et à la ressemblance de Dieu, nous sommes 

en train   de le saturer d’éléments toxiques qui génèreront dans le futur des 

disfonctionnements pour notre équipe physique et spirituel.  

La pratique d’aimer est la prophylaxie de l’âme et du corps, car il est l’aliment pour 

l’esprit, et non pas un venin, comme les actes antichrétiens.  

 

 

QUESTION : - Mais que dire d’esprits évolués qui réincarnent avec une mission 

importante et qui durant leur vie sont soumis à diverses maladies ? 

HERMES : - La maladie physique nous remet à un contact plus intime avec Dieu. Par 

le moyen de cet instrument, les esprits en mission sur Terre, s’immunisent contre les assauts, 

attaques et les tentations  de la vie humaine, si attractifs à qui possède une pleine santé et 

vitalité. Cependant, avant de réincarner, dans quelques cas, ces frères missionnaires  de 

Lumière sollicitent un ‘drainage total des toxines spirituelles’ qui encore maculent leurs âmes. 

En dehors de se libérer des plaisirs mondains, avec une douleur imputée par la maladie, ces 

esprits aussi  se purifient totalement, quelques fois se libérant définitivement de leurs 

dernières taches périspirituelles, ce qui leur permet  de retourner définitivement dans les 

hautes sphères spirituelles de la Terre.  

 

 

(1) Dans l’ouvrage : Physiologie de l’âme, psychographié par Hercilio Maes, 

(ouvrage disponible gratuitement à l’adresse suivante  yannick.saurin@hotmail.com , 

Ramatis éclaircit en détail en sept chapitres les mécanismes occultes qui se délocalisent, à 

partir des corps subtils de l’être humain, maladies avec le cancer. L’étiologie, les racines 

karmiques, le traitement et la cure de ces maladies du corps physique sont analysées depuis 

la véritable origine dans ‘le monde occulte’ des causes.   

 

 

mailto:yannick.saurin@hotmail.com
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QUESTION : - Mais il est commun aussi de voir des personnes très bonnes mourir 

encore jeunes  de cancer ou de maladies congénitales. Que peut-on penser par rapport à 

cela ? 

HERMES : - Ne commettez jamais l’erreur d’évaluer la Planification Divine à 

l’intérieur de la limitée vie physique. Probablement, il s’agit d’un esprit avec de graves taches 

astrales et qui se prédispose, dans un effort héroïque, à drainer ces toxines en une seule fois, 

de façon rapide, pour assumer d’autres projets dans l’Astral ou dans des réincarnations 

futures. Soyez certain, que ces personnes de bon cœur qui meurent  tôt sont bien mieux 

maintenant que lorsqu’elles sont rentrées dans la matière pour une incarnation douloureuse.  

 

 

QUESTION : - Et comment comprendre, le cas de personnes qui sont profondément 

mauvaises, cherchent à porter préjudice à leur prochain et de très nombreuses fois, fument 

plusieurs paquets de cigarettes par jour, boivent énormément et cultivent une vie déréglée, 

mais paraissent posséder une santé de fer? 

HERMES : - Il existe un sage dicton populaire qui dit : ‘Un mauvais vase ne casse  

pas !’ Et ceci  a le même sens aux yeux  du Plan de l’Evolution Spirituelle. A quoi sert la vie 

dans le monde physique. Elle sert tout simplement pour l’évolution de l’esprit ! Ou soit, ceux 

qui évoluent rapidement, atteindront le mérite pour partir plus tôt de ce monde déjà triste et 

malheureux qui est la Terre. Alors que ceux qui rechignent à apprendre la leçon, ont besoin  

de rester le maximum de temps sur le monde physique, pour qu’ils puissent, qui sait, au final 

de leur vie, apprendre la leçon d’amour. Au cas ou cela ne survienne pas, ils porteront dans 

leurs futures vies physiques d’énormes quantités de miasmes spirituels qui exigeront leur prix, 

très tôt pour le mal planté dans le passé. Comme nous l’enseigne Jésus : ‘la plantation est 

libre, mais la récolte est obligatoire.’   

 

 

QUESTION : - Voulez-vous dire que tous ceux qui ont été bons meurent plus tôt? 

HERMES : - L’esprit incarne dans le monde physique pour l’apprentissage, visant à 

leur accroissement spirituel et à celui de la communauté qui les entoure. Au fur et à mesure 

qu’il est en train de produire, il sera important de le maintenir dans l’environnement physique. 

Cependant, personne ne ‘meurt’ pour être bon.  

Mais l’esprit désengagé  des choses matérielles sait que l’attachement malade à la vie 

physique est caractéristique des matérialistes et non pas de celui qui comprend la finalité de la 

vie humaine. En concluant leur mission dans le monde physique, les bons esprits  se délient 

de la matière par mérite. Ainsi, quelques fois, des enfants illuminés qui vinrent au monde pour 

une leçon spirituelle  aux parents, désincarnent tôt pour attester de l’importance  de la vie 

spirituelle aux matérialistes. Cependant, si leur maintient dans la vie physique est important, 

ainsi, il sera comme à l’exemple des nobles âmes qui auront eu une longue vie d’aide à 

l’humanité , comme Mère Thérèse de Calcutta, Sœur Dulce et Chico Xavier, esprits très bons, 

alors ils  désincarneront vers un âge avancé.  

 

 

QUESTION : - Mais nous avons aussi le cas de maladies qui nous paraissent être le 

fruit d’une mauvaise alimentation et du stress moderne, comme par exemple les maladies 

cardiaques. Pourriez-vous nous éclairer à ce sujet ?   

HERMES : - Bien évidemment, des facteurs externes au corps spirituel aussi 

contribuent au procédé de dégénération physique. L’alimentation excessive à base de graisse 

animale élevée et les taux de cholestérol dans le sang, causent une sténose au niveau des 

artères irrigant le cœur. C’est un phénomène exclusivement matériel qui démontre que l’esprit 
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est plus esclave du corps que de la personne’, car à l’inverse  de l’utiliser comme véhicule 

physique pour son évolution spirituelle, il devient un serf des caprices du corps matériel, se 

gavant  de nourriture simplement pour exciter son palais.  

 

Dans les cas des boissons alcooliques, nous trouvons la même situation. L’excès finit 

par causer la cirrhose hépatique et d’autres problèmes, ainsi comme la dégénération des 

neurones du cerveau. Il faut se souvenir que le corps physique et que le corps spirituel, pour 

être intimement liés finissent par se correspondre dans les deux sens. Ensuite, ce n’est plus  

uniquement le corps physique qui reçoit les impacts  du spirituel. Toutes les agressions que 

nous commettons contre notre corps physique  déclenchent aussi des traumas dans la subtile 

contexture du corps périspirituel. Le glouton souffrira des dommages et des déséquilibres 

astraux  après sa désincarnation et l’alcoolique aura  de graves préjudices au foie et autres 

organes  du système digestif, dans le corps spirituel. Et ces conséquences ne se résument pas 

uniquement à ces cas, mais aussi à toutes les agressions commises au corps physique. 

Inclusivement dans l’ouvrage : Sous le Signe du Verseau, Narrations sur les Voyages Astraux, 

nous décrivons l’impact des drogues sur le corps spirituel des viciés, après leur 

désincarnation.                                

 

 

QUESTION : - Et en relation au stress, comment pouvons-nous le comprendre ?  

HERMES : - Le stress est le résultat de l’ignorance spirituelle des hommes et des 

femmes. Il est facile d’apercevoir que généralement le stressé est celui qui est le plus éloigné 

de la conscience spirituelle et quasiment toujours parmi ceux qui se dédient uniquement et 

exclusivement aux intérêts de la vie  humaine, oubliant de travailler la pratique salutaire de la 

méditation et du contact avec Dieu. Sa philosophie de vie l’emprisonne à l’immédiatisme et 

aux intérêts matériels, que ‘le fer rouille et rend poussière’. Son déséquilibre émotionnel, 

l’attachement malade à la vie humaine et le manque d’expérience dans le ‘bien vivre’ 

occasionne naturellement ce que nous comprenons par stress.  

 

 

QUESTION : - Comment fonctionne la relation entre les maladies qui sont le fruit  

des taches astrales du périsprit et nos karmas générés dans les vies passées ? 

HERMES : - Les toxines astrales agrégées au périsprit et qui déclenchent les maladies 

dans le futur corps physique dans lequel l’esprit ira se réincarner, sont le résultat  de la Loi 

d’Action et réaction, plus connus chez les adeptes de la philosophie orientale comme le 

karma. Ces taches astrales suivent une orientation naturelle des lois de l’univers créés par 

Dieu  et s’agrègent aux organes du corps spirituel  en accord avec une méthodologie 

éducative. Etant ainsi, une personne qui a cultivé la haine dans des existences antérieures 

agrège dans son périsprit des toxines astrales qui déclenchent le cancer  dans la future 

existence pour drainer la charge négative accumulée dans le cœur pendant des années ; ou 

alors elle renait avec de graves problèmes dermatologiques, comme le pemphigus. Les 

individus égoïstes souffrent dans le futur de l’action de maladies qui les éloignent des 

personnes par peur de contact. Ceci a été le rôle de la lèpre et de la tuberculose dans le passé. 

Et encore aux jours d’aujourd’hui cela agit par l’intermédiaire d’AIDS, éloignant les 

personnes par peur d’acquérir une maladie qui ne représente un risque que par le contact 

sexuel ou sanguin. L’envie, la jalousie déchargent leurs toxines vers le foie, ainsi comme 

l’indifférence envers la misère d’autrui, attaque la région des reins, les rendant secs ( sic) et 

improductifs dans une nouvelle existence , comme l’était votre cœur dans les vies antérieures. 

Alors que la colère incontrôlable et démesurée provoque des dysfonctions au niveau de la 

vésicule biliaire. 
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Ceux qui maudissent, qui détruisent la vie d’autrui renaissent dans la matière avec des 

problèmes pour parler et entendre. Ceux qui abusent  du pouvoir intellectuel pour manipuler 

et dominer, souffrent de traumatismes dans le cerveau spirituel qui représentera dans le futur 

quelque retard mental. Ceux qui tuent, agrègent dans leur périsprit, des toxines dans le lieu 

exact où ils auront assené le coup mortel pour tirer la vie de leur frère ou de leur sœur, ou de 

leur propre lieu (à eux-mêmes), par le suicide. Dans les vies suivantes, ils vivront avec des 

douleurs atroces, ou des limitations, en accord avec le mal causé à leur prochain ou à eux 

mêmes.  

 

Le venin mortel administré dans le passé causera de graves dysfonctionnements 

digestifs ; l’étouffement, l’étranglement causeront des problèmes respiratoires et la balle 

assassine qui aura annihilé le cerveau ou le cœur, se répercutera par des déficiences mentales 

ou cardiaques dans l’existence future.  

 

Entre autre, il y a toute une série  d’implications moindres  qui tourmentent les 

hommes  et encore intrigue les médecins, qui possèdent d’immenses difficultés à comprendre 

que l’homme à peine, recueille ce qu’il a planté’ dans cette existence ou dans les existences 

antérieures.  

 

C’est pour cela que la médecine humaine doit apprendre  à analyser ses patients 

suivant le concept de ‘ l’homme intégral’*. Seulement ainsi, elle trouvera la cure définitive 

tout aussi bien aux maux du corps, comme aux maux de l’âme.  

 

 

QUESTION : - Dans une question antérieure, vous avez dit : ‘que le mauvais vase 

ne casse pas’, ou soit, que les personnes mauvaises, quelques fois, passent leurs vies 

entières sans maladie et apparemment avec une santé parfaite, et maintenant vous affirmez 

le contraire, que les actes antichrétiens occasionnent des maladies. Comment comprendre 

cela? 

HERMES : - C’est comme nous l’avons déjà affirmé dans la réponse antérieure que 

vous citez. Les toxines spirituelles restent durant des décennies pour descendre vers le corps 

physique. Quelques fois, cela se fait en une incarnation future. Dans ce cas, nous voyons une 

fois de plus la Sagesse Divine qui offre une chance  à l’homme de se corriger, toujours avec la 

santé, du mal qu’il aura commis. Au cas ou cela ne survienne pas, l’implacabilité de la Loi 

exercera son pouvoir, par le moyen des mécanismes de la douleur et de la souffrance, dans 

une vie future ou même dans celle-ci en question, dépendant du cas.  

 

 

 

 

* NT : L’homéopathie répond parfaitement à ces concepts. Centrée sur l'individu, 

son fondement repose sur trois principes interdépendants 

a) La loi des semblables ou la similitude. 

b) La perception du malade à partir de l'ensemble de ses symptômes émotionnels et 

physiques ou la globalité de l'être. 

c) L'application de l'infinitésimal ou l'infinitésimalité. 
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QUESTION : -  Pourriez-vous nous apporter quelques éclaircissements sur le 

concept de ‘l’homme intégral’? 

HERMES : - Le concept de ‘l’homme intégral’ est l’analyse du patient et de son 

ensemble : esprit-périsprit-corps physique, analysant son champ émotionnel et les suivants 

héritages spirituels agrégés à son corps astral pour évaluer le déterminé déséquilibre 

organique. L’évaluation médicale traditionnelle réussit à percevoir à peine les conséquences  

de la véritable cause des maladies, qui se trouve, presque toujours, dans l’esprit immortel.   

 

Le corps de chair, n’est rien d’autre qu’une sorte d’éponge buvard ou s’agrègent les 

déséquilibres de l’âme. Ensuite seulement, agissant à la naissance du problème, nous 

trouverons la santé définitive, ainsi comme il est inutile d’essayer de dépolluer une rivière à 

son aval, lorsque le foyer générateur est à son amont. Fort heureusement quelques médecins* 

sont déjà éveillés pour cette réalité, utilisant des procédés alternatifs, visant à analyser le 

patient  de façon plus complexe.  Aujourd’hui, il est possible d’admirer le travail réalisé par 

les professionnels de santé qui analysent le patient  en dehors du corps de chair, recouvrant 

leur champ émotionnel et comportemental.   

 

Les cas de maladie mentale doivent être aussi étudiés suivant le concept de ‘l’homme 

intégral’ , parce que ces maladies sont peut être celles qui exigent le plus de compréhension 

du passé spirituel du patient . Toutes les tares et psychopathies trouvent leur explication et 

cure dans le champ spirituel, depuis les déséquilibres causés par les traumas des vies passées , 

jusqu’à l’influence des obsesseurs désincarnés qui tourmentent la victime* , la menant à l’état 

de folie.  

 

 

 

QUESTION : - Et que pouvez-vous nous dire sur l’euthanasie qui est un thème très 

polémique depuis quelques décennies ? 

HERMES : - L’euthanasie est indiscutablement un crime contre les lois divines. La 

période de souffrance  et de coma causés par les maladies possède la fonction d’hygiéniser le 

corps spirituel des toxines qui tachent l’âme. Les moments angoissants  de souffrance 

occasionnés par les maladies permettent une réflexion spirituelle qui purifie l’âme, la libérant 

de la ‘substance toxique’, à l’image de boule de pétrole gluante,   acquise durant des siècles 

voués aux pratiques antichrétiennes. Cependant, la mort induite pour soulager les douleurs et 

la souffrance du malade est la perte d’une grande inopportunité  de purification spirituelle qui 

a pour objectif d’obtenir des incarnations futures plus heureuses et la rencontre avec la paix 

dans le retour du Grand Monde. Le ‘geste de pitié’ des incarnés  démontre combien éloignés 

ils sont de la conscience spirituelle. Malheureusement ils démontrent ne pas comprendre que 

Dieu qui est responsable de la vie, lui seul peut la faire cesser.  

 

 

*NT : Les praticiens en Homéopathie, surtout.  

*NT : Dans les cas relatifs aux vies passées et à l’obsession, nous mettrons en avant  

la médecine prophylactique spirituelle, plus connue au Brésil sous le nom d’Apometria. 

Apometria qui est le nom de la Médecine spirituelle de demain. Nous mettons à la 

disposition de la lectrice, du lecteur un ouvrage disponible gratuitement à l’adresse 

suivante : yanniick.saurin@hotmail.com 

 

 

 

mailto:yanniick.saurin@hotmail.com
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QUESTION : - Il y a une controverse à propos de l’euthanasie. Aujourd’hui la 

médecine possède des équipements qui peuvent maintenir la vie artificiellement chez des 

patients ayant eu des arrêts respiratoires et cardiaques. Dites-nous ce qu’est réellement 

l’euthanasie : induire la mort par le moyen de médications qui tuent le patient ou 

simplement délier ces appareils pour permettre que la nature agisse conformément à la 

Volonté Divine ? 

HERMES : - La question est intéressante et exige une attention dans la réponse pour 

qu’elle ne soit pas mal interprétée. L’induction à la mort par la médication et de méthodes qui 

viennent à libérer l’esprit du corps matériel, avec la finalité de soulager les douleurs et la 

souffrance du malade, est un crime honteux et ses responsables devront répondre pour ce 

procédé, ensemble, à la Justice divine. Déjà, la manutention artificielle de la vie, par des 

appareils médicaux, est nécessaire dans quelques cas  pour rétablir la dysharmonie organique 

causée par quelque accident ou maladie spécifique. Après cette période de rééquilibre 

organique, cet appareillage peut être délié sans que ceci implique la pratique de l’euthanasie. 

Si c’est la volonté de Dieu, le corps physique se maintiendra vivant, peut être en état de coma, 

jusqu’à ce qu’il effectue un drainage toxique nécessaire au périsprit. Dans quelques cas , 

l’esprit reprendra conscience , pour poursuivre sa journée dans le monde physique ; dans 

d’autres , il retournera au Plan Immortel avec une charge toxique réduite sur le corps astral. Il 

y aura aussi des cas, ou la désincarnation sera immédiate, clôturant ainsi le stage évolutif dans 

la matière.   

 

 

QUESTION : - Vous nous dites que la période de la maladie provoque des 

réflexions pour une purification spirituelle, mais nous voyons des cas, dans lesquels la 

personne en dehors de ne pas  se conscientiser  de l’importance de ce procédé, en plus 

maudit Dieu par la souffrance  et implore l’euthanasie. Qu’est-ce qui serait la meilleure 

attitude à adopter dans ces cas ? 

HERMES : - Ce comportement est typique de l’immaturité spirituelle   de l’actuelle 

humanité terrienne. C’est une peine que les incarnés ne comprennent pas la finalité de la vie et 

n’en profitent pas pour évoluer, devenant des personnes meilleurs. De suite, nous ratifions 

notre position ! Même dans ces cas l‘euthanasie est inamissible et les engagés dans cette 

pratique, depuis le patient, passant par les familiers qui l’autorisent informellement arrivant 

par le praticien pratiquant l’acte , contraire à sa mission de sauver des vies, tous seront 

responsabilisé par la Justice Divine. Il revient uniquement à Dieu de décider du moment  de 

déliement entre l’esprit et la matière. Entre autre, cette rupture prématurée causerait de graves 

souffrances à l’esprit désincarnant qui vivrait des situations semblables aux désincarnés après 

l’acte néfaste du suicide.  

 

 

QUESTION : - Et dans le cas de graves maladies dégénératives, qui fait que dans 

ses  stades finaux, (ceux du patient)  se déclenchent des douleurs atroces dans l’organisme 

physique ? Ne serait-il pas mieux d’abréger ce tourment ? 

HERMES : - Il ne peut pas exister deux poids et deux mesures. Le principe de 

l’euthanasie est la ‘coupure’ prématuré du ‘cordon d’argent’, élément qui lie l’esprit au corps 

physique, acte qui doit être réalisé uniquement par les techniciens du Plan Spirituel, suivant la 

Volonté Divine. C’est pour cela que nous informons que de délier des appareils médicaux 

après la stabilisation du patient ne signifie pas pratiquer l‘euthanasie, car le destin du patient 

finira dans les mains de ces techniciens, qui décideront de rétablir ou non le principe vital. 
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Mêmes dans d’atroces douleurs causées par des maladies dégénératives, ou par des 

phases terminales de cancer, il est inacceptable le blocage du drainage toxique du périsprit par 

l’euthanasie. Il est à peine admis l’utilisation de médications qui soulagent les douleurs, 

comme la morphine par exemple.  

 

 

QUESTION : - Si les maladies sont en relation avec notre comportement spirituel, 

comment comprendre l’avancée de la médecine qui aujourd’hui contrôle de nombreuses 

maladies, inclusivement le cancer? 

HERMES : - La médecine avance, se préparant pour la Nouvelle Ere qui est déjà en 

train d’apparaître à l’horizon. La Terre deviendra un berceau pour l’incarnation des esprits 

élus, après un siècle de lutte pour la libération de l’animalité. Pour cela, les maladies n’auront 

plus de motif pour exister sur le sol terrestre. Pour atteindre cet objectif, les grands médecins 

sidéraux du Monde Spirituel travaillent mettant en intuition les médecins de la Terre pour 

conquérir la victoire sur les maladies qui causent la dégénération physique. D’ici peu de 

décennies, avec les nouvelles découvertes  de la médecine, il sera possible d’éradiquer 

inclusivement des maladies génétiques qui sont le fruit d’une matrice déficitaire, générée par 

des siècles  de comportements déséquilibrés et viciés, typiques de l’actuel stade de l’évolution 

de la planète. Ainsi les élus réincarneront dans des corps parfaitement élaborés pour répondre 

à un niveau programme d’évolution, qui brièvement surgira sur l’orbe terrien. Des âmes 

libérées des vices et des conduites antichrétiennes pourront bénéficier  de corps sains pour se 

développer aussi bien spirituellement qu’intellectuellement d’une façon que l’homme n’a 

jamais imaginée.  

 

  

 

QUESTION : - Quelle peut être l’aire d’agissement de la médecine qui au mieux 

représente cette avancée citée pour la Nouvelle Ere ? 

HERMES : - Dans de nombreux domaines l’on peut voir cette avancée dans ces sens. 

Nous voyons par exemple, que la domination complète de AIDS est une question de temps 

alors qu’il se trouve partiellement contrôlé. Le syndrome de l’immunodéficience acquise est 

une maladie karmique, fruit du déséquilibre avec les lois divines qui devra être complètement 

éradiqué en bref. Ainsi , il en sera aussi avec les maladies endémiques, typiques des régions 

pauvres  de la planète, fruit du manque d’amour universel parmi les habitants de la Terre, qui 

se préoccupent plus de leur automobile  de l’année ou des festivités de fins de semaine dans 

les parcs d’attractions ou ils se divertissent , déjeunant copieusement , que des milliers de 

frères et sœurs qui meurent de dénutrition , victimes par ces types de maladies.   

 

Une autre aire ou nous  voyons de grands progrès est en relation avec la récente 

cartographie  de génome humain, qui ouvrira les portes pour de grandes avancées, dans le 

champ de l’ingénierie génétique, pouvant éliminer ou altérer les chromosomes qui causent la 

malformation génétique et perfectionne l’organisme humain de toutes les races de la Terre. 

L’ingénierie génétique permettra aux esprits qui réincarneront après la transition planétaire 

l’utilisation  de perfectionnés véhicules de manifestation dans le monde physique.  

 

Mais peut être, que l’aire de la médecine la plus polémique et qui apportera les plus 

importantes avancées est  dans le clonage humain 
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QUESTION : -  Que pouvez-vous nous dire par rapport aux dons d’organes pour les 

transplantations ? Comment ce procédé est vu aux yeux du Monde Spirituel? 

HERMES : - La donation d’organes est vue comme un fantastique acte d’amour et de 

désengagement. C’est un geste qui démontre une noblesse de caractère et d’amour à ses 

semblables. Nous pouvons affirmer, inclusivement, qu’il s’agit d’un test supplémentaire pour 

évaluer le niveau spirituel que chacun a déjà conquis dans son ascension évolutive. Mais dans 

quelques décennies, ce procédé ne sera déjà plus nécessaire, parce que les techniques de 

clonage  et d’ingénierie génétique  substitueront les organes débilités sans le tourment du rejet 

organique*, et aussi l’humanité du Troisième Millénaire sera libre des karmas de dégénération 

physique pour comprendre les objectifs de la vie, et de ne pas tacher leurs âmes et corps 

physiques avec des pratiques et des sentiments antichrétiens.  
  
 

  
NT : * La femme enceinte, après les trois ou six mois de gestation, produit alors une 

hormone spécifique : Une hormone antirejet.  C’est à partir de ces recherches, que les 

travaux dans le domaine  de l’antirejet aux niveaux des transplantations d’organes  

évolueront véritablement, car la réponse est là. (Source Docteur Cabrera).  
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Chapitre    5 

 

 

Le clonage et l’ingénierie génétique. 

 
 

 

QUESTION : -Que pouvez vous nous dire sur le principal thème scientifique 

d’actualité : le clonage ?   ?  

HERMES : - Le clonage est encore mal considéré par les hommes, en raison des 

risques que l’humanité utilise cette technique  pour la reproduction humaine, et non pas pour 

ce que l’on appelle de ‘clonage thérapeutique’, qui permet la production de tissus et d’organes 

génétiquement compatibles pour la transplantation à partir  de cellules du propre récepteur. 

C’est là, l’unique objectif accepté, suivant les lois spirituelles pour l’utilisation de techniques 

de clonage humain.    

 

 

QUESTION : - Vous voulez donc dire alors, que les couples qui ne réussissent pas à 

avoir d’enfants par les méthodes e reproduction connues ne doivent pas  accepter de se 

soumettre aux techniques de clonage ?? 

HERMES : - L’actuel stade d’évolution dans lequel l’humanité est soumise exige 

encore la méthode de reproduction sexuée, dans lequel le couple participe activement à la 

conception, formation et par conséquent le procédé d’éducation de l’esprit réincarnant. Les 

couples stériles sont insérés dans un contexte karmique, en vertu de déséquilibre générés dans 

des incarnations antérieures ou voire même dans l’actuel. Le mieux à être fait dans ces cas, est 

d’avoir un geste noble, héroïque et beau qui est d’adopter un enfant dans cette ‘mer 

d’orphelins’ et d’enfants abandonnés dans le monde, qui démontrent le grave déséquilibre 

social et spirituel  de l’humanité. 

 

 

QUESTION : - Quel serait le motif karmique pour que les parents ne réussissent 

pas à avoir d’enfants? 

HERMES : - Il n’existe pas une règle générale. Chaque cas doit être analysé suivant 

ses particularités. Mais le plus commun est l’abandon des enfants dans des incarnations 

passées, des avortements intentionnels de la part des parents ou alors, le simple manque 

d’intérêts d’avoir des enfants dans des vies antérieures, sans un juste motif. 

 

 

QUESTION : - Quel serait le juste motif pour ne pas avoir d’enfants? 

HERMES : - Réaliser quelque mission d’aide à l’humanité, dont la constitution d’une 

famille pourrait préjudicier de telles activités. De grands missionnaires quelques fois, n’ont 

pas leurs propres enfants, mais recueillent des centaines d’enfants désemparés, leur donnant 

amour et éclaircissement.   

 

QUESTION : - Vous nous avez parlé du ‘clonage thérapeutique »Pourriez vous 

nous éclairer sur le sujet, suivant l’optique du Grand Monde ? 
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HERMES : - Nous sommes en train d’entrer dans un nouveau cycle évolutif. D’ici 

peu, votre monde sera uniquement habité par les élus du Christ, conformément à ce que nous 

vous avons expliqué dans un chapitre antérieur. Ce changement de profil spirituel, exigera un 

nouveau profil physique. Les corps humains devront être améliorés pour la réincarnation, afin 

que les esprits qui obtiendront l’entrée pour l’évolution du Troisième millénaire, puissent 

avoir un instrument de manifestation supérieur. Le premier pas pour le perfectionnement  de 

la race humaine sera l’utilisation de ‘clonage thérapeutique’ pour la rectification des organes 

débilités, éliminant le risque de rejet de l’organe transplanté, qui aura été généré à partir de 

génome du propre récepteur.  

 

A partir des cellules tronc, il sera possible de cultiver des organes isolés, sans qu’ils 

fassent partie d’un organisme complet. Dans un futur proche, il sera possible de 

reprogrammer des cellules pour qu’elles croissent dans des tissus et des organes souffrant 

quelque pathologie au lieu d’organismes entiers. Utilisant cette technique de clonage, il sera 

fabriqué des cellules de tissu formateur de l’organe lésé pour être postérieurement implant&es 

chez le patient.  

 

Avec l’avancée de la science, les médecins pourront créer des cellules épithéliales 

saines pour recomposer celles qui auront été perdues lors de brulures. Les patients victimes  

de la leucémie auront à leur portée  des cellules  de la moelle pour substituer celles du sang. 

Inclusivement, sera possible la production de neurones nouveaux pour la récupération de la 

capacité mentale des patients, atteints du ‘mal de Parkinson’ ou qui auront souffert quelque 

accident cérébral.    

 

 

QUESTION : - Dans quels autres aspects le clonage peut-il être utile pour l’avancé 

de l’humanité ? 

HERMES : - En dehors des transplantations, l’étude du procédé de vieillissement des 

cellules est d’une importance capitale, pour le perfectionnement du véhicule physique de 

manifestation des enfants de Dieu. Entendant ce qui se passe à l’intérieur des cellules, les 

scientifiques comprendront les profonds mystères du cancer. La connaissance du procédé de 

vieillissement cellulaire et sa domination aideront encore plus dans la cure et dans la 

prévention  de cette maladie qui effraie toujours l’humanité.  

 

En dehors de cela , le clonage thérapeutique réalisé avec des cellules tronc humaines 

crées  à partir des clones, permettra d’amplifier les études dans la recherche  des soins des 

maladies importantes comme les diabètes, ‘le mal d’Alzheimer’, les maladies cardiaques, les 

formes spécifiques de cancer et les maladies héréditaires  et la vieillesse.  

 

Le clonage permettra aussi le développement d’anticorps humains du sang dans 

organisme hôte pour répondre aux patients qui auront besoin d’un renfort dans leur système 

immunologique.   

 

La technique des clones, aidera aussi dans le procédé d’élaboration des thérapies 

génétiques pour le perfectionnement et l’élimination des codes génétiques imparfaits de la 

matrice humaine, préparant le corps humain  pour contenir un nouveau patron d’apprentissage 

et d’évolution pour les esprits qui réincarneront sur la Terre de la Nouvelle Ere.  

 

Mais le grand pas de la médecine pour perfectionner la race humaine sera l’utilisation 

des techniques d’ingénierie génétique pour éliminer les gènes qui causent les maladies, la 
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vieillesse précoce et tous les troubles de la matrice humaine actuelle, qui se trouve en 

désajustement en raison des siècles de comportement déséquilibrés et viciés.   

 

 

QUESTION : - Vous nous avez dit que le clonage permettra un renforcement du 

système immunologique. Ne suffirait-il pas seulement, à peine, dune utilisation équilibrée, 

plus de foi, d’équilibre et d’harmonie chez le patient pour qu’il se récupère ?  

HERMES : - n’importe quelle maladie peut être soignée avec ces procédés, 

inclusivement AIDS, mais l’humanité n’est pas encore prête pour l’utilisation  de ces 

méthodes purement spirituelles  et mentales. Cependant, les techniques médicales modernes 

sont importantes tout aussi bien pour la santé de l’humanité  comme pour l’avancée  de la 

connaissance de la médecine humaine. Dans des cas simples  de la chute de production 

organique d’anticorps, le problème peut être traité de façon plus simple, mais dans les cas plus 

drastiques comme AIDS, cette technique de renfort immunologique à partir du clonage sera 

très utilise dans les décennies qui  précéderont la Nouvelle Ere. 

 

 

QUESTION : - L’Eglise Catholique critique le clonage parce que cette technique 

utilise aussi les cellules tronc générées à partir  des embryons humains. Donc, ce serait une 

technique abortive, car elle interrompt le procédé naturel  de développement embryonnaire  

d’une future vie. Que pouvez-vous dire à ce propos? 

HERMES : - Ce qui détermine s’il y a  la vie avec finalité évolutive spirituelle est la 

liaison de l’esprit réincarnant à l’embryon. Et ceci se donne au commencement du procédé 

des successives divisions des cellules tronc, pour la génération du futur être, après le stade 

pré-embryonnaire connu comme blastocyte. Avant cela, nous avons à peine le principe d’un 

organisme biologique automate. A partir du moment dans lequel l’esprit adapte son corps 

spirituel au futur fœtus, à travers un procédé appelé de ‘réduction périspirituel’ alors nous 

aurons la vie à proprement dit : et son extinction sera une situation  d’avortement du procédé 

réincarnatoire d’un enfant de Dieu.  

 

Mais bien évidemment, un esprit réincarnant ne sera pas lié à un embryon qui devra 

être utilisé dans des techniques de clonage thérapeutique, ainsi comme il arrive avec les 

embryons qui sont congelés dans des cliniques de reproduction assistée  (insémination 

artificielle). S’il en était ainsi, ils resteraient prisonniers pour un temps indéterminé ! Le 

Monde Spirituel s’adapte aux avancées de l’humanité, car ceci est le but à suivre. L’homme 

découvre à peine ce que Dieu  a crée depuis le principe du monde. Toutes les découvertes 

scientifiques sont espérées et assistées par les esprits coordinateurs de l’évolution planétaire 

de la Terre, qui adaptent les techniques spirituelles en accord avec la maturité scientifique  de 

l’humanité incarnée dans le plan physique. Dans ces cas, l’esprit, l’essence divine qui donne 

la vie à la machine physique est uniquement lié au corps physique qui est en train d’être 

généré, lorsque celui-ci est inséré pour un développement embryonnaire pour des fins 

procréatives.  

 

Si l’on attaquait les avancées de la médecine, en bref nous verrions quelques religieux  

qui ne permettraient plus la transfusion sanguine , pour considérer ce procédé contraire aux 

lois divines , mais tous nous savons que ceci  serait une grande absurdité et un manque de 

respect à la vie.  

QUESTION : - Dans l’ouvrage : Missionnaires de la Lumière, dictée par l’esprit 

André Luiz à Chico Xavier, nous observons que le mentor Alexandre fait comprendre 

que l’esprit est lié à son futur corps physique, exactement au moment de la fécondation 
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de l’ovule par le spermatozoïde. Vous avez affirmé dans la réponse antérieure  que la 

liaison de l’esprit réincarnant survient uniquement au moment  de la phase 

embryonnaire. Devant une telle divergence, pourriez-vous nous donner de meilleurs 

éclaircissements ? 

HERMES : -  En vérité, nous avons l’approximation   de l’esprit réincarnant à sa 

future génératrice quelques semaines avant la fécondation. Dans cette période préparatoire ; 

mère et enfant commencent un salutaire échange  des énergies sur le Plan Astral avec pour 

objectif, d’établir l’harmonie nécessaire pour se maintenir liés pendant les neufs mois  de 

gestation. Après la conclusion de cette étape primordiale, le corps biologique est généré au 

moment ou l’ovule est fécondée par le spermatozoïde qui vainc la ‘course à la vie’. A cet 

instant, les esprits responsables pour l’exécution et la gérance du procédé réincarnatoire, 

promeuvent la nécessaire réduction spirituelle du réincarnant et le déposent dans la région 

utérine laquelle lui générera le corps physique. Ensuite un halo protecteur irradié par la mère 

abrite l’esprit sans défense qui se trouve déjà là sous  la disposition fœtale. Mais ce sera 

uniquement après le stade pré-embryonnaire, au moment ou surviennent les successives 

divisions  des cellules tronc, que s’établira la définitive connexion  de l’esprit à son futur 

corps physique. A ce moment il est ‘ fixé’ au monde des hommes par le moyen du très 

connu : ‘fil d’argent’, localisé à la base de la nuque, instrument par lequel l’esprit immortel 

interagit avec son véhicule physique durant toute son existence : quelque chose de semblable 

avec le cordon ombilical qui maintien le fœtus dans sa brève vie utérine.  

 

Nous aimerions ici, faire ressortir, que nous entendons le commencement de la phase 

embryonnaire comme un moment dans lequel se concrétisent les divisions primaires  des 

cellules tronc. C’est l’instant dans lequel survient la connexion du cordon argenté  de l’esprit 

réincarnant à son futur mode physique. Nous rehaussons ce pont, parce que nous percevons de 

très nombreuses divergences parmi les médecins du monde physique concernant la 

détermination du commencement de la vie embryonnaire, ce qui pourrait occasionner quelque 

malentendu.  

 

En résumé : la vie simplement physique commence au moment de la fécondation  de 

l’ovule par le spermatozoïde. Mais la connexion de l’esprit au futur corps physique établissant 

une existence  avec la finalité évolutive spirituelle, se donne au commencement de la vie 

embryonnaire. Etant que les embryons générés en laboratoire ne seront jamais objets à un 

procédé réincarnatoire, au cas ou leur finalité ne soit pas la reproduction assistée 

(insémination artificielle), méthode qui est aussi accompagnée  de près par les techniciens de 

la spiritualité.  

 

Donc, nous pouvons affirmer que les techniques de clonage  à partir des cellules tronc 

embryonnaires en rien n’affectent les procédés réincarnatoire et ne doivent pas être qualifiées 

comme des techniques abortives. (1)   

 
(1) Le mentor Alexandre, dans le livre : Missionnaires de lumière, psychographié par Chico Xavier , 

indique le moment de la fertilisation  de l’ovule, comme étant le point de liaison initial de l’esprit réincarnant, 

mais au commencement de la page 243, il affirme’ Après le vingt et unième jour, donc, lorsque l’embryon 

atteint la configuration basique  , nos amis pourront être visités à n’importe quelle heure …’ faisant entendre 

que la phase finale  de liaison esprit-corps , s’effectue le vingt et unième jour, lorsque les organes ( et 

systèmes) commencent leur formation et leur développement , ou soit, la vie embryonnaire à proprement dit.  

QUESTION : -Alors, nous pouvons comprendre que le D.I.U ‘dispositif intra-

utérin), ainsi comme les autres méthodes anticonceptionnelles, ne sont pas abortives  ? 

HERMES : - Le D.I.U est un instrument qui agit, empêchant la fécondation, rendant 

plus difficile le passage du spermatozoïde par le canal reproductif féminin. Ainsi comme les 
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autres méthodes anticonceptionnelles traditionnelles acceptées par la médecine humaine, le 

dispositif intra-utérin évite à peine la fertilisation de l’ovule. Comme nous l’affirmons dans la 

question antérieure, l’esprit réincarnant est uniquement lié à la machine physique après la fin 

du stade  du blastocyte, lorsque l’embryon possède environ une centaine de cellules. Cette 

étape s’initie autour du cinquième jour après la conception. C’est dans cette phase de 

développement embryonnaire que surgissent les cellules tronc, permettant la connexion  de 

l’esprit réincarnant au futur corps physique. Cependant, nous ne trouvons pas une situation 

d’avortement utilisant ces techniques anticonceptionnelles connues.  

 

 

QUESTION : -Analysant ces informations, nous pouvons croire que la 

réincarnation des esprits dans le monde physique est à la merci de la volonté des 

réincarnants. Comment est donc la planification spirituelle  des réincarnations, si 

l’humanité est aliénée en relation aux objectifs du Grand Monde ? 

HERMES : - Toute nouvelle réincarnation est soumise à une programmation des 

esprits responsables pour le secteur des réincarnations du Plan Spirituel. C’est pour ce motif 

que quelquefois le préservatif se rompt, la pilule anticonceptionnelle faillit et ou le D.I.U 

même lorsqu’il est installé par des mains compétentes, ne réussit pas à éviter la conception. 

Et, dans le procédé inverse, quelques fois des couples qui maintiennent des relations sexuelles 

sans aucune précaution ne procréent pas.  

 

Les esprits responsables de ces procédés dans le Plan Astral, généralement conversent 

avec les futurs parents les nuits antérieures à la conception, durant le sommeil, lorsque l’esprit 

se libère du corps. Ensuite le conception n’est pas un cas accidentel ou isolé, mais bien le fruit 

d’une planification spirituelle même lorsque cela arrive chez des adolescents non préparés 

pour la vie. Mais ceci ne signifie pas que nous devons laisser le contrôle de la natalité aux 

‘mains de Dieu’. Ces parents qui génèrent de nombreux enfants par négligence, sans condition 

de les éduquer  adéquatement  et de leur donner une vie digne, seront responsabilisés  pour 

leur manque de respect à cette sacrée mission, ainsi comme ceux qui après avoir généré une 

nouvelle vie physique avortent par immaturité spirituelle.   

 

 

QUESTION : - Nous aimerions revenir au sujet principal de ce chapitre. Ne devons 

nous pas nous préoccuper  de l’utilisation du clonage pour des intérêts occultes. Comme 

par exemple, la création d’une super race ou d’esclaves, ou d’organismes qui seraient le 

dépôt d’organes humains ? 

HERMES : - Réellement aux jours actuels, il existe ce danger. Il suffit de voir le profil 

spirituel de l’humanité incarnée. Comme nous vous l’avons exposé, la Terre sera habitée dans 

les prochaines décennies uniquement par des esprits qui se seront libérés du mal intentionnel 

et qui désirent se régénérer spirituellement.  

 

Etant ainsi, il pourra survenir quelques dysfonctions  et quelques cas de mauvaises 

utilisations de ces techniques, principalement dans la période dans laquelle elle ne sera pas 

complètement dominée. Mais ceci fait partie du procédé d’évolution, aussi bien physique 

comme spirituel de l’humanité terrienne. Le problème, comme toujours , est dans l’usage que 

la civilisation fait, pour le bien ou pour le mal  de ses propres découvertes. Et d’ici peu, 

l’humanité n’aura d’yeux que pour la pratique du bien collectif.  
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QUESTION : -  Mais aux jours d’aujourd’hui, il existe une grande préoccupation 

en relation à la façon comment l’homme utilisera cette technologie. L’humanité craint que 

la philosophie de l’Allemagne nazie d’éradiquer les juifs, les homosexuels, les handicapés 

mentaux et autres groupes considérés ‘génétiquement incorrects’ survienne nouvellement 

avec les possibles ‘purifications raciales’ que le clonage et l’ingénierie génétique puissent 

rendent propices. Que pouvez-vous nous dire à ce propos ?  

HERMES : - Comme nous l’avons dit dans la réponse antérieure, ces techniques 

seront effectivement dominées durant la gestation des élus pour la Nouvelle Ere, et non pas 

maintenant, alors que l’humanité est peuplée par des esprits rebelles, qui préfèrent se 

maintenir à la gauche du Christ. Lorsque ces techniques seront d’un usage commun, les 

‘loups’ seront déjà partis  en direction d’un nouveau monde  éducationnel, ou ils répéteront le 

stade évolutif  duquel ils auront été exclus,  ici sur Terre. Donc, l’humanité ne doit pas se 

préoccuper, car dans le futur le clonage sera utilisé uniquement pour des fins thérapeutiques  

et l’ingénierie génétique pour perfectionner les races et ethnies déjà existants, sans causer de 

discrimination à quelque espèce.  

 

 

QUESTION : -  Que pourriez vous nous éclairer un peu plus, sur l’ingénierie 

génétique ? 

HERMES : - Lla biotechnologie moderne , aussi connue comme ingénierie génétique 

ou technologie de l’ADN recomposant , traite de l’altération directe  de l’ADN, qui représente 

le matériel génétique d’un être vivant, de façon à modifier ou introduire de nouvelles 

caractéristiques chez l’organisme vivant, par le moyen de l’isolement de séquences d’acide 

désoxyribonucléique qui correspond aux gènes responsables  pour conférer la caractéristique 

désirée ( phénotype).  

 

Une fois isolé, le gène qui intéresse le scientifique , ce fragment d’ADN est altéré, et 

ensuite incorporé dans le génome  de l’organisme en question , donnant pour résultat un 

organisme génétiquement modifié, dont la caractéristique acquise commencera à être 

héréditaire , dans le futur, lorsque la médecine humaine dominera les techniques d’altération  

et de sélection génétique dans le lignage germinal, ou soit,  dans les cellules sexuées du corps 

humain qui propageront ces altérations pour les générations futures.   

 

Au lieu de promouvoir le croisement entre des organismes en relation pour obtenir une 

caractéristique désirée, les scientifiques pourront identifier ou insérer dans le génome d’un 

organisme déterminé, un unique gène responsable par la caractéristique en général, permettant 

que les altérations chez le génome de l’organisme soient, dans le futur, précises, prévisibles, 

planifiées et surtout héréditaires.  

 

Cette avancée scientifique amplifiera considérablement les recours génétiques , pour 

l’amélioration des plantes , des animaux, et futurement de la race humaine, résultant dans 

l’obtention d’organismes génétiquement modifiés, aussi appelés d’organismes transgéniques.  

 

 

QUESTION : - Ce type d’expériences ne pourrait-il pas créer alors une super race, 

à l’exemple du clonage, ou alors causer une discrimination en relation à quelques groupes 

raciaux, et voire même jusqu’à l’extinction, comme cela s’est déjà produit dans le passé? 

HERMES : -Nous notons très nettement une préoccupation exagérée à défendre les 

races humaines comme si le corps physique était la flamme spirituelle, l’étincelle divine. Il 

faut se souvenir une fois de plus que le corps n’est rien d’autre qu’un véhicule d manifestation 
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pour l’évolution des enfants de Dieu, et non pas son enveloppe matérielle, qui résiste à peine à 

quelques décades. Entre autre, est nécessaire le perfectionnement  de ces véhicules de 

manifestation pour que les esprits élus qui réincarneront dans la Nouvelle Ere puissent utiliser 

les corps physiques à hauteur de leur capacité spirituel. 

 

Les incarnés doivent entendre que les Nouveaux Temps seront au dessus  des 

préconcepts raciaux et du traditionalisme  qui seulement empêchent l’avancée de l’humanité. 

L’ingénierie génétique permettra le perfectionnement de toutes les races et de toutes les 

ethnies touchées ensemble par les plus divers déséquilibres, encore si nécessaire au moment 

actuel pour l’évolution des esprits qui luttent pour le retour sur la Terre rénovée.  

 

L’insertion des gènes d’une déterminée espèce dans une autre peut améliorer cette 

dernière qui commencera à présenter des caractéristiques déterminées qui n’existaient pas 

avant. Ou alors l’élimination de simples gènes défectueux peut altérer significativement la 

qualité de vie pour l’esprit réincarnant  qui n’aura pas besoin de passer par les épreuves de 

l’actuel stade de l’évolution de la Terre. Ce sera la fin des maladies, de la vieillesse précoce et 

le total contrôle des maladies endémiques, avec la production de vaccins réellement efficaces. 

En dehors de cela, la production d’aliment transgénique apportera à l’humanité du Troisième 

Millénaire une alimentation plus nutritive et complète avec des aliments génétiquement 

transformés, qui inclusivement permettront que les hommes et femmes abandonnent 

définitivement l’alimentation carnivore dégradante et primitive.  

 

Quant à affaiblir les races et jusqu’à même à les éteindre, ce fait est survenu diverses 

fois dans l’histoire de l’humanité. Nous avons comme exemple les races des continents éteints 

comme Lémurie et l’Atlantide, et certainement nous aurons la formation d’une nouvelle race-

mère dans les prochains siècles. L’humanité du futur sera plus résistante et avec une capacité 

intellectuelle supérieur et en particulier aura une longévité de cent cinquante ans.  

 

 

QUESTION : - Les critiques sur les  aliments transgéniques sont très nombreuses. 

Il est commun de voir attaqué la technique de l’altération génétique, inclusivement lorsque 

sont  pointés les déséquilibres écologiques et les possibles problèmes cancérigènes causés 

par la consommation de ces aliments. Que pouvez-vous nous dire ? 

HERMES : - Comme nous l’avons dit antérieurement, tous les changements et la 

découverte  de nouvelles techniques qui impulsionnent le progrès sur le plan matériel exigent 

des recherches , tests et beaucoup d’observations dans la recherche pour le développement de 

la technique correcte. Quelques erreurs seront naturellement commises, mais après quelques 

décennies l’on verra l’importance de ces expériences pour le progrès de l’humanité.  

 

Nous croyons que l’alimentation carnivore et les moyens énergétiques polluants , 

comme le pétrole, sont beaucoup plus cancérigènes et causent un plus grand déséquilibre 

écologique que les futurs équivoques qui surviendront provenant des expériences 

transgéniques. Avec le passage des années, l’homme percevra les gains de l’ingénierie 

génétique pour le perfectionnement des céréales et des fruits, légumes, plantes, qui seront plus 

résistants aux fléaux et avec une capacité nutritive infiniment supérieure. En dehors de cela, la 

production d’aliment aura une meilleure qualité et sera beaucoup plus importante, pour cause 

inclusivement, la fin de l’élevage d’animaux pour l’abattoir, qui consomment actuellement 

d’énormes recours alimentaires de la planète  avec un engraissage accéléré et la surpopulation 

de ces espèces , finissant par causer dans le futur un grave déséquilibre écologique , comme il 
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survient dans les environnement énergétiques polluants  qui affectent directement la couche 

d’ozone de la planète .  

 

Les aliments transgéniques aideront à promouvoir une des plus grandes avancés 

sociales  de l’histoire de l’actuelle humanité ; l’éradication de la faim dans le monde ! cette 

transformation sociale sera une importante certitude, que nous sommes définitivement entrant 

dans la Nouvelle Ere.  

  

  

 

QUESTION : -  Quelques scientifiques affirment que la faim ^provient de la 

mauvaise distribution des aliments et non pas de leurs fautes. Pourquoi alors, la nécessité 

des transgéniques pour en finir avec la faim ?  

HERMES : - L’humanité actuelle est encore esclave du gain et des ses intérêts 

égoïstes. Bien évidemment la faim et la misère auraient pu être déjà éradiquées du monde par 

une meilleure distribution des richesses entre les nations. Mais ceci n’est pas survenu à cause  

de l’étendue charge karmique des actuels habitants de la Terre. Dans la Nouvelle Ere ne 

réincarneront sur la Planète Bleue uniquement les élus qui sauront se traiter comme des frères, 

libérant la vie humaine  de la Terre, du malheureux cycle ou dans une incarnation une 

personne est esclave, dans une autre riche, dans une autre misérable en raison du manque 

d’amour entre les hommes.  

 

La faim dans le monde est le résultat chez l’homme du manque d’esprit de fraternité. 

La faim disparaitra, lorsque régnera  parmi les êtres humains la fraternité. Un état d’esprit ou 

tous se considéreront comme une grande famille unie. Et la modification génétique des 

aliments, permettant une amélioration substantielle dans la quantité et dans la qualité du 

procédé, sera présente sur la scène, aidant à éteindre la faim dans le monde. Les transgéniques 

par eux-mêmes ne libèreront pas la faim dans le monde, mais une telle technique en aidera 

beaucoup par ce procédé, alliée à l’esprit soigneux des élus qui promouvront ce changement 

social. Faim qui ne serait jamais arrivée s’il y avait eu sentiment véritable d’amour chez les 

hommes pour leurs semblables. Ce véritable sentiment d’amour sera partie intégrante des 

réincarnants  la Nouvelle Ere.    

 

 

QUESTION : - La technologie des transgéniques est en train d’être utilisée pour 

exploiter les agriculteurs et non pas comme vous l’affirmez pour augmenter l’exploitation 

agricole. Quelques entreprises qui détiennent  cette technologie cherchent à créer des 

mécanismes comme des contrats d’exclusivité et de propriété intellectuelle dans lequel le 

producteur finit dépourvu de ses semences. Que pouvez-vous dire à ce propos ?   

HERMES : - Nous avons déjà affirmé diverses fois que l’homme d’aujourd’hui est un 

possible exilé pour la planète absinthe justement pour cause de ses attitudes antichrétiennes, et 

que l’homme du futur aura un comportement bien différent de ce que l’humanité terrienne est 

habituée. Mais nous préférons discuter de ce thème dans le chapitre sur les transformations 

sociales de la Nouvelle Ere, dans la suite de ce travail.  

 

QUESTION : - Quelques critiques évaluent que les modifications génétiques 

causeront une perte dans la diversité génétique, ou que ce serait une menace à la 

survivance de l’espèce humain ? Que pouvez-vous dire à ce propos ?  

HERMES : - Ceci surviendrait si étaient réalisées des altérations seulement sur une 

unique matrice et que  tous les futurs corps générés soient reproduits uniquement à partir de 
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cette matrice. Ce serait alors une malheureuse et démoniaque persécution des autres races de 

la Terre.  

 

Ce qui surviendra, ce sera un perfectionnement et une sélection des gènes qui iront 

générer un nouvel individu. L’humanité cependant, continuera à avoir sa diversité génétique, 

seulement qu’elle sera perfectionnée, libérée des codes génétiques déficitaires.  

 

Il faut se souvenir aussi que le super homme du futur sera seulement atteint par la 

conjugaison esprit-corps. Au cas où ce serait possible d’avoir cette matrice génétique 

perfectionnée et un esprit en débit envers les lois divines, fruit de ses passions inférieures, 

réincarnant dans ce corps, il altérerait inconsciemment  ce code génétique, générant les plus 

diverses déficiences et imperfections dans le corps physique génétiquement perfectionné. 

Etant ainsi, bien évidemment les esprits qui réincarneront dans le futur possèderont leurs 

idiosyncrasies qui influenceront directement dans le code génétique, que les scientifiques le 

veuillent ou non.  

 

 

QUESTION : -Pourriez-vous mieux nous expliquer cette question  de l’influence de 

l’esprit réincarnant dans le code génétique de son futur corps physique ? 

HERMES : - Les scientifiques actuels possèdent une grande difficulté à  avancer dans 

leurs études pour ne pas accepter d’évaluer à leurs yeux,  dans leurs recherches, l’influence du 

Monde Invisible, qu’ils devraient considérer. Lorsqu’un futur corps physique qui est en train 

d’être généré, passe par la phase embryonnaire pour le stade fœtal, s’initie un procédé 

d’influence des idiosyncrasies  de l’esprit qui est déjà en train de s’ajuster à son futur corps 

physique en développement. Cette liaison ‘esprit-matière’ initie un procédé  de définition 

génétique du futur être par le phénomène  de ‘combinaison génétique astrale-physique’, 

encore inconnue des scientifiques humains. Pour cela nous vous affirmons que si un esprit en 

déséquilibre et avec divers drames spirituels à sauver, doit réincarner dans un moule 

génétique perfectionné, certainement il réalisera des modifications inconscientes, dans ce 

génome, causant les plus diverses déficiences dans le futur organisme, car personne ne fuit la 

Loi Eternelle du Père : ‘A chacun il sera donné suivant ses œuvres’. C’est pour ce motif que 

dans les jours actuels, ainsi comme dans le passé, qu’il était commun de voir des cas de 

retards mentaux et de déficiences congénitales chez des membres de familles saines , sans ce 

type historique génético-familier. Suivant ce même principe, des esprits illuminés peuvent 

corriger des déficiences de l’ADN chez des organismes déficients lesquels sont en train de 

s’adopter pour une future réincarnation.   

 

Dans la Nouvelle Ere, au cas ou ce soit possible à quelque futur exilé qui n’a pas 

vaincu l’actuel stade de perfectionnement spirituel, il viendrait à causer des troubles dans la 

formation génétique du corps qui lui servirait d’instrument. Le rêve humain d’élaborer le 

super-homme du futur sera uniquement possible par l’intervention de la Volonté Divine.  

 

 

 

 

QUESTION : - Si les esprits illuminés réussissent à pouvoir réaliser une sélection 

génétique pour générer des corps physiques dans de meilleures conditions, pourquoi 

aurions nous besoin  de techniques humaines pour cela ?   

HERMES : - Les esprits les plus proches de la Lumière réussissent à sélectionner des 

gènes en meilleures conditions, à l’intérieur du patrimoine héréditaire de leurs parents, mais 
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ne possèdent pas d’éléments pour perfectionner en un seul temps ces nouveaux organismes. 

Uniquement le travail de la médecine conventionnelle, en consortium avec les plans 

supérieurs, permettra d’atteindre  ce stade. Une preuve que les esprits illuminés ne peuvent 

pas réaliser ce travail uniquement par les moyens spirituels est la réincarnation de Jésus il y a 

deux milles ans. Même utilisant une charge génétique quasiment parfaite, qui descendait d’un 

lignage pur, le grand Rabi  de Galilée à eu des difficultés à s’adapter au très limité cerveau 

physique des corps humains de la Terre. Sa mission a du être réalisée dans une période courte 

car les énergies qui fluaient de son corps  étaient supérieures à la capacité limitée du cerveau 

physique programmé pour Lui par la Haute Spiritualité avec les meilleurs recours disponibles 

dans la matrice génétique de cette époque. Jésus dans ses derniers moments, inclusivement 

suait du sang, en raison de l’exorbitante charge  de réunion d’énergies et d’informations que 

son corps recevait durant les moments  de contact intime avec le Christ Planétaire de la Terre.   

 

L’homme actuel, qui utilise à peine un panorama limité de son cerveau physique, 

s’impressionnerait à voir la capacité intellectuelle des véhicules de manifestation qui seront 

perfectionnés pour la Nouvelle Ere. Inclusivement, les esprits plus avancés pourront 

réincarner sur la Terre de la Nouvelle Ere parce que le corps physique   pourra comporter 

l’énergie des frères et sœurs avec une lumière plus intense.   

 

  

QUESTION : - Les scientifiques modernes affirment que les gènes peuvent 

influencer le comportement humain et que par le moyen de l’ingénierie génétique, il sera 

possible  de modifier des tendances comme agressivité, l’anxiété, l’introversion et voire 

même, éviter les tendances à l’alcoolisme, à la consommation de drogues. Cela sera-t-il 

possible , alors que vous affirmez que le corps est uniquement un véhicule de manifestation 

dans les mondes physiques pour l’esprit immortel ? ? 

HERMES : - Réellement le corps physique est un instrument utilisé pour que l’esprit 

évolue dans les dimensions inférieures de la vie infinie crée par Dieu. Et comme nous en 

avons déjà parlé dans ce travail, l’esprit vit diverses existences,  agrégeant à son corps astral 

des charges positives et des charges négatives. Ces dernières dénommées de Karma, doivent 

être sauvées afin que l’enfant de Dieu trouve la Lumière.  

 

Dans l’actuel stade  de l’évolution spirituelle de l’humanité terrienne, sont encore 

communes les tendances génétiques malades et les troubles de la nature comportementale. 

Ainsi, nous aurons dans les prochaines décades qui anticiperont la concrétisation  de la 

Nouvelle Ere, la réincarnation  d’esprits endettés devant la Loi de Dieu qui influenceront 

négativement dans la formation génétique de leurs futurs corps physiques. La Grande 

Spiritualité, qui coordonne les procédés de réincarnation, alors évaluera et choisira avec des 

critères justes, les tendances nécessaires pour l’évolution de ce réincarnant. Ensuite, cet esprit 

qui devra vaincre l’inclinaison pour le vice de la boisson devra réincarner comme un enfant de 

parent qui offrent une combinaison génétique qui rend propice une tendance pour ce vice. 

L’objectif d’un tel procédé est de mettre l’esprit réincarnant  à l’épreuve pour qu’il vainque ce 

sujet spécifique  de l’évolution spirituelle, dans lequel il aura été rejeté dans des vies passées.  

 

L’homme réincarne avec une matrice génétique avec des tendances positives comme 

négatives, mais sa force spirituelle, sa détermination et l’environnement qui l’entoure 

définiront quel chemin il sera donné à sa vie. Ceci ne se produira pas avec un animal 

irrationnel qui ne possède pas encore une âme individualisé. Elle obéit mécaniquement à sa 

tendance génétique et aux impulsions de son ‘âme groupe’.   
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Comme il est possible de le percevoir, le comportement humain peut être influencé par 

son génome, mais n’altère pas les caractéristiques spirituelles atteintes dans diverses 

existences , ainsi comme le bon pilote d’une course qui réussit à diriger en expert  même avec 

un pneu crevé   ou avec le véhicule endommagé. 

 

 

QUESTION : - Qu’est-ce-que l’âme groupe? 

HERMES : -  Les animaux ne possèdent pas d’individualité comme les hommes. Ils 

sont régis par une âme groupe, ou soit, un élément de la nature qui coordonne et vibre en 

unisson avec toute l’espèce. A mesure que l’animal va s’humanisant’ en contact avec 

l’homme, il commence à se libérer de l’âme groupe qui régit son espèce et à s’individualiser. 

Dans cet instant, nait, plus un esprit au sein du Cosmos. Ses premières incarnations seront 

dans des mondes primitifs ou il ira effectuer  ses premiers pas en direction de l’angélitude, 

ainsi comme nous avons tous fait un jour. La Loi de Dieu est unique pour tous Ses enfants ! 

 

QUESTION : - Les chercheurs disent aussi que l’inclinaison religieuse est le fruit 

d’une combinaison génétique qui prédispose ses porteurs à croire dans une ‘force invisible’ 

et qui n’est pas prouvée par la science. 

HERMES : - La croyance dans la vie immortelle lorsqu’il est incarné est un signal 

d’avancée spirituelle qui rompt les barrières  de la matière. Mais ainsi, comme dans les cas 

cités antérieurement, il y a des combinaisons génétiques qui permettent un meilleur contact 

avec la dimension spirituelle. Ces gènes sont travaillés par la Spiritualité Supérieure avant la 

réincarnation de l’esprit dans la matière. Le cas des médiums est une démonstration de cela. 

Inclusivement le  médium qui matérialise à cet instant nos propos, a subi des modifications de 

l’ADN durant sa formation embryonnaire pour pouvoir réaliser le travail qui maintenant est 

exécuté. Une telle altération n’est pas si simple comme celle que les scientifiques étudient 

dans le moment sur le corps physique ; c’est beaucoup plus profond  et à origine dans le corps 

spirituel et seulement ensuite est  enclenchée dans la matrice physique. Entre autre, il y a une 

autre forme de vie microscopique, quasi invisible à l’actuel instrumentation scientifique 

humaine, qui parcourt le courant sanguin des médiums, promouvant une relation intime entre 

les deux plans.   

 

 

QUESTION : - La Doctrine Spirite codifiée par Allan Kardec , nous dit que la 

médiumnité est inhérente à tous les êtres, étant possible qu’elle soit développée durant la 

vie physique avec une étude et des exercices médiumniques. Que pouvez-vous dire à ce 

propos de cette affirmation ?  

HERMES : - Alan Kardec avait parfaitement raison dans ses affirmations ! Et comme 

il le dit dans les livres basiques de la Doctrine Spirite, dans le futur surgiront de nouvelles 

informations qui viendront compléter ses thèses, car le procédé évolutif et la connaissance 

spirituelle sont infinis.  

 

 

Exactement, nous sommes tous médiums dans des différents degrés de 

développement, et ceci fait que notre code génétique périspirituel soit plus ou moins propice à 

l’inter change entre les deux mondes, lorsque les médiums sont incarnés dans la matière. Mais 

il existe aussi une préparation spirituelle réalisée par les techniciens réincarnationistes de la 

Grande Spiritualité pour intensifier ou réduire ce contact spirituel.  
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Ainsi, il est commun que des personnes ayant besoin de sauver des dettes karmiques 

par la médiumnité reçoivent une ‘accélération’, dans leur développement médiumnique, à 

travers d’interventions dans le code génétique. Ces esprits, alors, réincarnent dans la matière 

et très tôt  perçoivent l’existence du Monde Spirituel, mais par manque d’intérêt ou par 

désinformation, ils abandonnent ou ne commencent pas l’étude de la pratique médiumnique.  

 

Le contact médiumnique ostensif, sans développement , cause des troubles mentaux, 

qui finissent par faire perdre la raison à ces esprits , qui abandonnent le compromis engagé 

avant de réincarner, finissant malheureusement , par augmenter les lits des hôpitaux 

psychiatriques de la Terre. Nous pouvons vous garantir que quatre vingt dix pour cent des cas  

de schizophrénie et autres pathologies similaires proviennent du déséquilibre médiumnique 

des incarnés qui rejetèrent le compromis engagé dans l’Astral.  

 

Dans le cas de ceux qui ne possèdent pas cette prédisposition génétique, nous 

informons qu’aussi bien l’ADN périspirituel comme l’ADN physique peuvent souffrir des 

modifications dans le déroulement du temps, par la rénovation cellulaire  de leurs respectifs 

corps. Donc, nous confirmons les propos du codificateur du Spiritisme, quand il affirme que 

la médiumnité peut être développée par le moyen  de l’étude et de la pratique médiumnique.  

 

 

QUESTION : - Vous voulez dire que l’ADN physique peut être tout aussi bien 

modifié après que l’organisme ait conclu la phase embryonnaire ? 

HERMES : - Oui ! Mais ceci exigera un approfondissement plus grand de la médecine 

humaine. Dans le futur les gènes pourront être corrigés  et altérés, même après que 

l’organisme se soit développé, à la ressemblance de l’ADN périspirituel ; et ceci survient de 

façon naturelle par la rénovation cellulaire du véhicule physique, lorsque l’âme brule ses 

toxines périspirituelles, exerçant la pratique de l’amour altruiste. Nous vous avons déjà dit 

que ; l’amour est la prophylaxie de l’âme, débilitant inclusivement les maladies considérées 

encore comme incurables par la médecine conventionnelle.    

 

 

QUESTION : - Ces informations sont impressionnantes. Et l’homosexualité et les 

tendances sexuelles incontrôlées seraient aussi le fruit d’une combinaison génétique qui 

stimule ces tendances ?  

HERMES : - La réponse suit le même raisonnement que ceux antérieurs. Le cas du 

vicié de la boisson et des drogues élucide très bien cette question. Ce sont des taches 

spirituelles qui exigent une correction ; cependant l’esprit nait prédisposé à elles, afin de les 

vaincre et de trouver l’équilibre qui a été perdu dans des incarnations antérieures. Cette 

prédisposition suit une orientation génétique, tout aussi bien dans la plan physique comme 

dans le plan spirituel. Mais  nous préférons explorer les thèmes des troubles sexuels et de la 

matrice génétique périspirituelles dans des chapitres à part, dans la suite de ce travail.  

 

 

QUESTION : -  Nous pouvons donc conclure alors, que les tendances à l’agressivité 

à la dépression et voire même jusqu’au suicide, peuvent être aussi l’influence de facteurs 

génétiques ? 

HERMES : - Sans aucun doute ! L’esprit, comme nous l’avons déjà dit est mis à 

l’épreuve pour vaincre ses tendances déséquilibrées et pour s’affirmer dans la foi et dans le 

respect à la vie. Inclusivement, les altérations dans notre profil spirituel déclenchent des 

modifications génétiques dans le corps spirituel et aussi dans le corps physique, améliorant ou 
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empirant notre code génétique durant la propre existence, par la rénovation cellulaire. 

Souvenez-vous que la vie humaine n’est rien d’autre qu’une école pour notre évolution 

spirituelle.   

 

 

QUESTION : - Vous voulez dire que lorsqu’un esprit agressif réincarne dans un 

corps physique avec des tendances génétiques à l’agressivité, vit donc dans un milieu 

agressif, et finalement vainc cette imperfection spirituelle, même devant toutes les 

adversités, que nous pouvons dire que cela a été une importante victoire évolutive de cet 

esprit ?    

HERMES : - Exactement ! La collocation a été si parfaite que nous n’avons pas besoin 

de rajouter quoique ce soit à ce que vous dites. Il faut à peine se souvenir qu’un tel esprit vit 

cette situation pour corriger ses détours du passé. Il n’existe pas d’injustice dans la vie crée 

par Dieu !  

 

 

QUESTION : - Et que surviendra-t-il lorsque la science humaine dominera la 

technologie de l’ingénierie génétique et réussira à interférer dans sa programmation 

génétique réalisée par la Spiritualité pour l’évolution du réincarnant ? 

HERMES : - Dans l’exact moment ou cela se produira, cette technique de l’évolution 

spirituelle  ne sera plus nécessaire, car il n’y aura sur Terre uniquement les élus du Christ. Le 

parfait Programme Divin pour l’évolution de la Terre approuvera alors, la médecine du 

monde physique pour perfectionner la matrice humaine avec l’objectif de l’adapter aux 

périsprits  en procédé de régénération spirituel des élus qui réincarneront sur Terre dans les 

prochaines générations.  

 

 

QUESTION : - Les scientifiques septiques ne finiront-ils pas par croire que le 

mérite leur revient entièrement et ne confirmeront-ils pas par leurs théories  que le 

comportement est déterminé par les codes génétiques , et non pas par l’influence 

spirituelle ? 

HERMES : - Ceci n’est pas d’importance ! Les bons scientifiques réincarneront sur la 

Terre du futur et s’adapteront à la nouvelle forme de penser du Troisième millénaire. Alors 

que les méchants seront exilés sur une planète inférieure et auront d’autres préoccupations 

plus urgentes que de défendre leurs thèses sur une technologie  sur laquelle ils seront à des 

siècles de distances par rapport au monde primitif sur lequel ils vivront.  

 

 

QUESTION : - Et quant à l’utilisation  de l’ingénierie génétique pour un usage 

comme arme chimique ? ? 

HERMES : - Dieu a mis la feuille de tabac dans le monde pour que l’humanité utilise 

ses propriétés médicinales. Et qu’est-ce que l’homme fait ? Ils les utilisent pour se vicier, 

consumant son élément toxique ; ainsi comme le hachich, dont devrait être étudié son effet 

médicinal pour l’utilisation comme analgésique et anti-inflammatoire. L’alcool est un autre 

exemple ; un excellent antiseptique, base de nombreuses médications, produits utilisés pour 

l’hygiénisation  et pour faire fonctionner les moteurs, mais l’homme le consume abusivement 

comme hallucinogène. Mais ceci, dans un présent très proche sera à peine un comportement 

déséquilibré du passé ! Comme nous l’avons déjà dit, l’humanité du futur ne sera pas esclave 

du corps et des passions infantiles, typiques des sociétés primitives.  
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Tout comme l’homme vaincra la tentation d’utiliser la technologie nucléaire pour le 

mal ; il ne succombera pas à l’assaut des Ombres dans les premières années de la domination 

de l’ingénierie génétique et de la technique du clonage. A cette période, le pouvoir des 

magiciens noirs du Plan Spirituel sera déjà dans un procédé d’affaiblissement, diminuant, 

progressivement  leur influence sur les scientifiques éloignés de l’amour  et de la croyance en 

Dieu.  

 

 

QUESTION : - Quels autres avancés démontreront l’importance de l’ingénierie 

génétique pour le troisième millénaire ? 

HERMES : - L’ingénierie génétique est la technologie qui modifiera 

fondamentalement la société dans les prochaines décades. Le monde ne sera plus du tout le 

même, après la domination des altérations de l’ADN à l’intérieur d’un génome déterminé. 

Initialement les nouvelles générations auront un code génétique qui les immunisera contre de 

déterminées maladies ; plus tard les scientifiques pourront choisir quelques caractéristiques 

qui augmenteront la capacité cognitive de l’être humain , utilisant les techniques de 

multiplications des connections des neurones. Avec le passage du temps, sera crée  une peau 

humaine pour recomposer les pertes par accidents de brulure. Et dans un futur assez proche , 

il sera découvert une protéine dans cet organe qui promouvra les soins quasi  instantanés de 

blessures. 

 

Utilisant des techniques d’ingénierie génétique, il sera crée l’hématie artificielle, qui 

résoudra définitivement la carence constante des banques de sang. Avec des techniques 

efficaces d’absorption du ‘prana’  de la nature, l’homme s’alimentera  et dominera moins, 

mais possèdera une capacité physique et intellectuelle supérieure, sans oublier que la machine 

physique résistera au double du temps, qu’elle vit actuellement.  La fatigue et le mal être 

typiques de l’organe physique actuel seront des choses du passé. Et ainsi successivement , 

jusqu’à ce que la science médicale ait comme unique préoccupation  le perfectionnement du 

corps physique de la race humaine, permettant qu’il soit plus, chaque jour, un meilleur 

véhicule pour que les esprits immortels réincarnent et évoluent dans la direction de l’Infini, le 

plus grand objectif des enfants de Dieu.  
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Chapitre    6 

 

 

Les transformations religieuses pour la Nouvelle Ere : 

L’Union Christique 
 

 

 

QUESTION : - Dans notre premier travail l’Histoire d’un Ange’, vous avez affirmez 

que dans le futur de la Terre il y aura une unique religion qu’hériteront tous les élus  de la 

Terre dans le prochain millénaire. Ceci ne serait-il pas une imposition et un manque de 

respect à la liberté religieuse ?  

HERMES : -  Nous entendons cette réponse avec la finalité d’un éclaircissement, car 

vous savez très bien de l’importance  de l’Union Chrétienne  et qu’elle se produira 

graduellement, sans impositions.  

 

L’Universalisme chrétien est un projet de la  Spiritualité Supérieure pour adapter la 

scène religieuse à la Nouvelle Ere, car les esprits qui habiteront la planète, après la transition, 

auront une vision universaliste, ou soit, libre des dogmes et sectarismes religieux. Ensuite, 

toutes les religions dans les points qu’elles auront de meilleur, seront cultivées sous la forme 

d’une unique religion, dans laquelle transparaitra la sagesse des élus de la Nouvelle Ere.  

 

Sous peu , nous verrons les religions chrétiennes s’agglutinées en une seule , unique. 

Ce procédé s’initiant par l’union entre le catholicisme et le Spiritisme, comme il est narré 

dans le livre ‘L’Histoire d’un Ange’. Dans une seconde phase, les autres religions chrétiennes 

se fonderont. Et dans un stade final ce sera la fusion avec l’Indouisme, le Bouddhisme et les 

autres religions orientales. Ceci est notre travail principal ; le travail de la Fraternité de la 

Croix et du Triangle, duquel notre frère Ramatis fait partie et est le plus grand divulgateur, 

avec son magnifique travail littéraire de propagation des enseignements spirituels qui 

cherchent à unir les serviteurs de Jésus à la sagesse orientale. (1)   

 

 

QUESTION : - Pourriez-vous nous parler un peu plus sur la Fraternité de la Croix 

et du Triangle et ses agissements dans notre monde ? 

HERMES : - Nous traiterons de ce sujet dans un proche chapitre , dans la suite de ce 

travail.  

 

 

(1) Dans l’ouvrage : la Mission du Spiritisme (Prévu en traduction) livre écrit par 

Hercilio Maes, Ramatis, examine minutieusement les grands mouvements religieux : le 

catholicisme, le Protestantisme, le Bouddhisme, la Théosophie et l’Umbanda, et décrit la 

mission transcendantale de la Doctrine Spirite, qui au contraire d’une  ‘doctrine de plus’, 

sectariste et exclusive , a été prévue par la Haute Spiritualité comme lien de l’union 

fraternelle entre les croyances et les religions.  

 

QUESTION : - Nous voyons aujourd’hui une haine féroce de quelques 

évangéliques en relation à la Doctrine Spirite, et il y a aussi quelques secteurs  de l’Eglise 
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Catholique qui récusent catégoriquement quelque affinité avec le Spiritisme. Que pouvez-

vous nous dire à ce propos ?  ? 

HERMES : - Nous devons toujours comprendre comme prémices  de notre étude que 

les habitants de la planète Terre qui réincarneront dans les prochaines décades  seront des 

esprits élus pour leur amour, compréhension et tolérance.  Ce que nous voyons actuellement, 

ce sont : ‘les travailleurs de la dernière heure’, réalisant leur ultime tentative sur la scène 

physique pour se maintenir dans le cycle évolutif de la Terre. Ensuite, ceux qui maintiennent 

les positions de statut, tout aussi bien dans les religions que sur la scène politique du monde, 

sont des âmes endettées et en lutte contre leurs propres fantasmes. Dans les prochaines 

décennies, les serviteurs de toutes ces religions seront des âmes libérées  des préconcepts et de 

l’intolérance religieuse, car il y aura un unique pasteur et une unique religion vers là ou tous 

les élus du Christ convergeront à la recherche de la connaissance et de la sagesse de Dieu. 

L’union chrétienne promouvra les avancées religieuses que les désireux pour la sagesse 

spirituelle désirent tant. Allié à cette croissance dans la champ spirituel, l’humanité terrienne 

avancera dans le domaine scientifique, social, littéraire et humain.     

 

 

QUESTION : - Vos affirmations sont consolatrices, car il est triste de voir que les 

religions se traitent comme ennemis pour défendre  des idées qui seulement répandent leurs 

croyances, car la vérité absolue est vraiment uniquement dans les mains de Dieu et est 

encore bien loin de notre capacité d’entendement. ? Mais malheureusement, il est difficile 

de croire vos propos, encore plus lorsqu’à l’aube de la Nouvelle Ere, nous voyons des 

segments à l’intérieur du Spiritisme qui sont sectaires et n’acceptent pas les idées de leurs 

semblables, défendant exclusivement leurs formes de penser. Que pouvez-vous nous dire à 

ce propos ?   

HERMES : - Nous voyons que vous êtes en train de vous référer à la dissidence entre 

les spirites kardécistes , qui acceptent seulement la codification d’Allan Kardec, et les esprits 

universalistes, parmi lesquels nous vous incluons, et qui étudient et acceptent toutes les 

manifestations spirituelles de l’humanité.  

 

 

QUESTION : - Exactement ! Comment croire en une union  de toutes les religions 

lorsque les plus proches n’acceptent pas encore les mêmes idées ? 

HERMES : - C’est comme nous vous l’avons déjà dit ! L’humanité vit encore dans 

une période de conflits idéologiques et existentiels. D’ici peu, ceci sera à peine un souvenir du 

passé. Entre autre, comme nous vous l’avons annoncé dans le deuxième chapitre de cet 

ouvrage, il y a u tout un travail des magiciens noirs de l’Astral Inférieur pour que les projets 

de la Haute Spiritualité ne se concluent pas. Parmi les spirites kardécistes, nous avons des 

frères sectaires, prisonniers dans leurs croyances  et nombreux d’entre eux souffrent d’une 

persuasive fascination des magiciens noirs. Déjà du coté des spirites universalistes, il arrive de 

même. Quelques travailleurs de cet ensemble se laissent enveloppés par des thèses et des 

croyances absurdes, dans le déroulement du développement spirituel occulte des esprits des 

Ombres, qui alimentent l’orgueil, la vanité et l’arrogance de nos frères non vigilants. Avant 

tout  point de vue critique, nous ne devons pas oublier,  d’avertir en rehaussant les faits 

positifs.  Parmi les kardécistes, nous avons une méthodologie disciplinée et extrêmement 

productive pour le déroulement des travaux spirituels, alors que dans le milieu spirite 

universaliste, nous trouvons l’esprit de rénovation  et de progrès. 

 Lorsque ces deux formes s’uniront  ce sera le premier pas pour l’approximation avec 

les catholiques et les évangéliques qui préparent la Terre pour la Croisement du Sud pour être 

le grenier spirituel  de l’humanité du Troisième Millénaire.   
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QUESTION : - Nombreux de ces frères ‘sectaires’, qui n’acceptent pas les idées 

contraires à leurs croyances, réalisent d’importants travaux de charité. Etant ainsi, 

comment ces frères sont –ils vus par la Spiritualité Supérieure ?  

HERMES : - La charité et l’amour à ses semblables est la pierre fondamentale  du 

procédé d’évolution spirituelle dans lequel vit l’humanité actuellement. Bien évidemment, 

l’engagement dans la pratique d’aimer son prochain et de la charité chrétienne  est important  

et reçoit la reconnaissance  de la Haute Spiritualité, mais ceci ne dispense personne de 

respecter les idées  de ses semblables et de se libérer du sectarisme  et de l’arrogance de se 

croire le propriétaire exclusif de la vérité. La question de l’intolérance idéologique est de la 

peur du progrès ne pourront jamais être mis dans un second plan , par la simple argumentation 

que la pratique de la charité et de l’amour est plus important. Entre autre, le manque de 

respect aux croyances d’autrui, en soi même, est déjà un acte anti fraternel et contraire à la 

Volonté Divine.  

 

 

QUESTION : - Les spirites traditionnalistes argumentent qu’il est nécessaire de 

faire preuve d’un zèle spécial en relation aux procédés doctrinaires d’Allan Kardec, le 

codificateur du Spiritisme, car seulement ainsi, il sera évité une perte  de l’identité de la 

Doctrine Spirite. Que pouvez-vous dire à ce propos ?  

HERMES : - 

Bien évidemment qu’il doit y avoir un zèle doctrinaire, mais non pas une stagnation 

évolutive du Spiritisme, qui doit être la base pour le progrès spirituel de l’humanité. Comme 

l’affirme Allan Kardec, les informations spirituelles doivent être exposées à la lumière  de la 

raison et de la science, pour donc être acceptées. L’homme moderne doit cultiver la foi 

raisonnée, comparant les informations qu’il reçoit avec logique et avec bon sens. Le grand  

codificateur du Spiritisme affirme aussi que la loi d’évolution est basée sur le progrès et que 

de nouvelles informations seraient révélées dans le futur, ou soit lui-même, n’impose pas de 

limites à sa codification. Ce que nous voyons est la peur du changement et une ‘réaction 

allergique’ au progrès doctrinaire de la part de quelques confrères incarnés. La conquête de 

l’évolution spirituelle passe par la recherche de la conscience universelle, libre des dogmes et 

idées préconçues rétrogrades : cependant nous croyons que toutes les nouvelles instructions 

spirituelles doivent être analysées, suivant la raison, la foi et le bon sens. Au cas ou ces 

nouvelles informations répondent à ces pré-requêtes, elles devront être incorporées aux études 

spirites.  

 

Le plus triste, et jusqu’à même ironique, est de voir quelques partisans  de Kardec , se 

comportant comme ceux qu’il combattait dans son incarnation comme Jan Huss , au 

quinzième siècle, existence dans laquelle le codificateur du Spiritisme lutta contre les 

sectaires  représentants l’Eglise pour obtenir plus de liberté civile et religieuse pour le peuple. 

Et c’est pour cette intolérance religieuse qu’il fut condamné au bucher de l’Inquisition. 

 

 

QUESTION : - Nous croyons que si les esprits mentors du groupe kardéciste, 

confirmaient vos propos à respect des travaux réalisés par les spirites universalistes  que 

nous aurions un plus grand appui pour cette union. Pourquoi ceci n’arrive-t-il pas ? 

HERMES : - La communication médiumnique inter-plans est toujours quelque chose 

de compliquée dans l’actuel stade évolutif  de l’humanité. Malheureusement, nous ne pouvons 

pas toujours de ‘l’autre coté’, dire tout ce que nous pensons, car les médiums pris à leurs 



 79 

croyances et à leurs idées, bloquent inconsciemment nos informations qui fuient leurs 

entendements et leur forme de penser. Ceci arrive inclusivement en relation au médium qui 

nous permet à cet instant de dicter ces paroles. Nous espérons sous peu, que nous rentrerons  

tous en pleine syntonie pour nous unifier aux directives spirituelles du Grand Monde et 

réaliser  la réunion entre les esprits kardécistes et universalistes, car ceci est uniquement une 

question de temps.  

 

 

QUESTION : - Alors, les spirites  de bonne volonté doivent oublier cette dissidence 

et à peine travailler au nom du Christ? 

HERMES : - C’est clair ! Nous ne devons pas nous préoccuper avec le manque de 

syntonie parmi les incarnés  qui n’ont pas encore trouvé l’esprit de l’unité religieuse, car ceci 

naturellement surviendra dans le futur, après l’exil planétaire. L’important c’est que nous 

fassions notre part pour la rénovation spirituelle de l’humanité. Ainsi, nous serrons en train de 

nous inclure définitivement dans ce procédé, pour devenir les élus pour les nouvelles 

incarnations dans les générations futures de la Terre.   

 

Mais certainement que ce serait important pour le Grand Projet  de l’Evolution 

Spirituelle  de l’humanité qu’il y ait union, respect et soins parmi les serviteurs des diverses 

doctrines religieuses. Pour autant, nous restons, ici sur le Plan Spirituel, travaillant en 

ensemble et harmonie. Bezerra de Menezes, Emmanuel, Allan Kardec, Ramatis, Miramez, 

Hilel,Akhenaton, Nicanor, Navarana et tous ceux qui sont inconnus des incarnés , de tous les 

segments religieux, nous travaillons unis, sous l’orientation sage et amoureuse du Christ. 

Inclusivement, nous avons déjà réincarnés quelques fois au coté de Ramatis et Allan Kardec 

pour des travaux de rénovation spirituelle de l’humanité, démontrant que la Vérité Divine est 

unique et que le sectarisme religieux est le fruit du manque d’amour et de compréhension 

chez les hommes qui sont encore et toujours perdus dans la recherche du chemin de Lumière.   

 

 

QUESTION : - Devrions-nous entendre le Spiritisme comme le char conducteur et 

la principale croyance  de cette future fusion religieuse pour la Nouvelle Ere ? 

HERMES : - Dans tout travail fraternel et chrétien, il n’y a pas d’espace pour une lutte 

des vanités, avec l’objectif de savoir qui est le meilleur. Il y a beaucoup de travail qui doit être 

réalisé et la quantité de collaborateurs et le temps sont rares. L’union religieuse pour la 

Nouvelle Ere est un travail  de tous, mais nous ne devons pas cesser d’affirmer que la 

croyance dans la réincarnation et dans le karma sont les bases techniques pour comprendre les 

mécanismes de la vie crée par Dieu et donc, seront le fondement pour la formation spirituelle 

dans la Nouvelle Ere. Dans le domaine de la réforme spirituelle, le code moral de l’Evangile 

de Jésus est inégalable et devra être embrasé par tous les peuples du monde come précepte 

basique de l’évolution spirituelle. Il n’y aura pas d’espace dans l’Humanité du futur pour qui 

ne respectera pas et contrariera  les enseignements contenus dans les messages du rabbi de 

Galilée.   

 

 

QUESTION : -  Et les autres religions accepteront-elles la substitution de leurs 

livres pour l’Evangile de Jésus ? 

HERMES : - Il n’y aura pas de nécessité de substitution.   

Ceci ne sera pas imposé ; ce sera une conscientisation naturelle des élus  pour la 

Nouvelle Ere. Nous respectons les autres livres religieux de l’humanité, jusqu’à même pour 

avoir évolué avec eux, mais est incontestable la supériorité et la simplicité  de l’Evangile de 
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Jésus qui peut éduquer quelques âmes simples avec ses innocentes paraboles , et en même 

temps, enchanter les sages avec le ‘code secret’ implicite dans les sages paroles du plus grand 

esprit qui a déjà foulé le sol terrien. Les paroles de Jésus inspirée par le Christ, alliées aux 

parfaits concepts orientaux de la réincarnation et du carma, feront surgir sur Terre un 

universalisme spirituel sous l’égide du Christ.  

 

 

 

QUESTION : - Nous aimerions savoir quelles seront les principales caractéristiques  

de cette religion qui sera appelée d’Universalisme Chrétien ». 

HERMES : - En vérité le terme correct serait Universalisme Christique, parce que 

‘chrétien’ donne l’idée que les religions chrétiennes doivent dominer la scène, alors que nous 

savons que la force du Christ agit sur toute la planète et irradie même, l’amour à tous ses 

frères. De suite, le terme ‘christique’ s’adapte parfaitement à l’esprit de liberté, égalité et de 

fraternité de la future scène religieuse du monde. Une autre correction est que nous ne devons 

pas appelée cette convergence de religions, de : une ‘nouvelle religion’, mais une nouvelle 

forme  d’entendre et de vivre les Vérités Spirituelles, dans lesquelles l’humanité sera libre des 

dogmes et des croyances sectaires. Cette nouvelle forme d’accepter les Vérités Eternelles 

unira les hommes qui ne rechercheront pas des postes d’assise dans une hiérarchie religieuse, 

car il n’y aura pas d’églises, seulement des idées, ainsi comme jésus a toujours désiré qu’il 

soit. La Nouvelle Ere enterrera  définitivement les dogmes et rituels extérieurs à l’adoration. 

L’homme comprendra alors , que la sagesse et l’amour de Dieu sont dans toutes les 

manifestations spirituelles supérieures et que Son message est pour être vécu, et non pas 

adoré. 

Les caractéristiques de l’Universalisme christique seront basiquement l’esprit d’amour 

au prochain et le désir incessant de croissement spirituel, faisant que l’homme se libère du 

sectarisme et du conventionnalisme  de la vie humaine actuelle, qui est utilisé depuis des 

siècles par les esprits des Ombres pour bloquer l’avancée spirituelle de l’humanité. La 

croyance dans la réincarnation  de l’esprit et son évolution dans diverses existences sera la 

base pour l’entendement  du mécanisme  de la vie crée par Dieu. La Loi d’Action Réaction 

(carma) sera finalement comprise par l’homme occidental, qui apprendra à méditer et à 

analyser ses actes quotidiens suivant les lois divines. Les paroles de Jésus seront finalement 

comprises dans sa pleine amplitude, libérant les hommes des amarres de l’ignorance 

spirituelle et du primitivisme social. Le réel et sincère entendement de ce postulat de la 

Nouvelle Ere stimulera les hommes définitivement dans leur recherche de la lumière.  

 

 

QUESTION : -Nous aimerions plus d’éclaircissement sur la différence entre les 

termes ‘chrétien et ‘christique’. Pourriez-vous y répondre ?? 

HERMES : - Bien évidemment. C’est une de me soin dans ce travail au nom du Christ !  Le 

terme ‘chrétien’ se réfère au plus grand projet d’éclaircissement spirituel de notre humanité : 

le message de Jésus de Nazaré, sous l’orientation du Christ planétaire, entité archangélique 

qui régit l’évolution des habitants de la Terre. Le terme ‘christique’ est plus panoramique, car 

il se réfère au travail réalisé par le Christ Planétaire avec tous ses fidèles messagers sur terre, 

comme par exemple, Antulio, Bouddha, Krishna, Zoroastre, Akhenaton, Moisés, Mahomet et 

Jésus. Après cet éclaircissement , il sera facile de comprendre que le terme ‘chrétien’ indique 

seulement les travailleurs  de la doctrine de Jésus de Nazaré, sous l’orientation du Christ, alors 

que le terme ‘christique’ signifie le travail de coordinateur  de l’évolution planétaire de la 

Terre au milieu de toutes les cultures du globe, tout aussi bien parmi les peuples occidentaux 
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comme orientaux démontrant que le message d’amour , de paix et d’évolution a été divulgué 

et répandu aux quatre coins de l’orbe durant toute l’histoire de notre humanité.  

 

 

QUESTION : - Pourriez-vous mieux nous expliquer cette différence entre Jésus et 

le Christ ? 

HERMES : -Comme nous vous l’avons expliqué dans notre second travail : « Sous le 

Signe du Verseau,  Narrations sur les Voyages Astraux »et aussi comme notre frère Ramatis 

l’élucide dans ses ouvrages Jésus et le christ ne sont pas la même entité spirituelle. Jésus a été 

le plus grand des médiums du Christ et est engagé dans son actuel mandat  de Gouverneur 

Spirituel de la Terre, charge qui est en train d’être transmise à Saint Germain, dans le procédé 

actuel de transition planétaire. Déjà le Christ, est une entité d’évolution plus avancée et qui ne 

possède plus de forme de manifestation physique ; c’est une essence qui interpénètre tout le 

globe terrestre et régit le procédé évolutif de cette planète. Pour ne plus pouvoir se manifester 

dans le limité monde des formes physiques, il ‘inspire’ des âmes de très haute portée 

spirituelle pour réaliser les inoubliables missions d’éclaircissement spirituel que nous 

observons dans le déroulement  de l’histoire de notre humanité, parmi les plus différentes 

cultures, démontrant que la réalité spirituelle est incontestable et est attestée depuis le principe 

de notre civilisation.                                   

 

 

QUESTION : - Si Jésus est en train de laisser la direction spirituelle de la planète 

Terre, quelles seront ses activités dans le futur ? 

HERMES : - Ainsi comme un bon fonctionnaire qui remplit bien ses activités dans 

une entreprise du monde physique, Jésus en vertu de son intouchable agissement dans  ce 

cycle évolutif de la terre, assumera des charges supérieures dans la régence des écoles 

évolutives  de notre galaxie. Mais nous souhaiterions ne pas nous approfondir sur ce thème 

pour que ces informations ne fuient pas le champ de compréhension des lecteurs. Il existe une 

grande préoccupation pour que nos propos ne soient pas interprétés comme une fiction parmi 

ceux qui sont en train de donner les premiers pas en direction à la compréhension d’un Monde 

Supérieur. 

 

 

QUESTION : - Et que pourriez-vous nous dire sur le maitre indien Saï Baba, qui 

démontre dans ses enseignements cette même vision universaliste et qui affirme être la 

tonique spirituelle  du nouveau millénaire ? 

HERMES : - Saï Baba dans ses enseignements, cherche à unir les hommes dans une 

unique et grande famille spirituelle, comme nous pouvons le vérifier dans l’inoubliable 

concept de ce Grand maitre : ‘Il y a une seule religion, la religion de l’amour ; il y a une seule 

caste, la caste de l’humanité ; il y a un seul langage, le langage du cœur ; il y a un seul Dieu, 

et Il est Omniprésent’ 

 

Saï baba nous prouve avec cette profonde maxime que l’Universalisme Christique    

est un projet inquestionnable de la Haute Spiritualité de la terre. Alors que les hommes du 

passé bataillaient  pour défendre leurs intérêts religieux, sectaires, aujourd’hui nous voyons un 

travail orchestré sur un niveau mondial pour implanter le programme de l’Unification 

Religieuse pour la Nouvelle Ere.  

¨ 
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QUESTION : - Conformément à ce qu’affirment certains ouvrages spirites, le Brésil 

sera le cellier spirituel du troisième Millénaire. Pourquoi, alors Saï baba incarne-t-il en 

Inde pour exécuter sa mission ? 

HERMES : - Ainsi le Brésil, tout comme l’Inde, aura un important rôle sur la scène 

évolutive de la Terre pour le Troisième Millénaire. Si vous analysez bien avec intention , vous 

verrez que le profil spirituel des indiens est similaire à celui des brésiliens , malgré la grande 

différence culturelle, étant qu’ils sont plus avancés dans quelques aspects ; ils sont plus 

spiritualisés, dégagés des choses matérielles, même ceux qui vivent dans la  misère extrême, 

et cherchent à suivre les préceptes divins sans ‘le désir brésilien d’avoir quelque chose en 

plus’*  ( jeitinho dans le texte brésilien) , qui est une attitude néfaste, si en vogue  aux jours 

actuels au milieu de la nation brésilienne.  Mais nous pouvons vous affirmer avec certitude  

que le Brésil aura une position phare  dans l’hémisphère occidental, tout comme l’Inde qui se 

distinguera de la même façon chez les orientaux, comme deux frères qui travaillent pour le 

même idéal.   

 

 

QUESTION : - Certaines fois, il est difficile de croire que les partisans  de religions 

si traditionnelles, comme par exemple le judaïsme et l’islamisme abandonneront  leurs 

croyances et traditions pour suivre l’universalisme christique. Vous avez déjà répondu sur 

ce thème, mais que pourriez-vous nous dire par rapport à cette question ?  

HERMES : - Les élus pour la Nouvelle Ere seront des âmes libérées du traditionalisme 

qui uniquement rend esclave les hommes  de croyances ultra dépassées et crée une barrière 

parmi ceux qui ne pensent pas de la même façon. Ces esprits qui ont déjà vaincu ( et ceux qui 

vaincront) l’actuel stade évolutif de la Terre possède un pacte exclusif avec la vérité, l’amour 

et le bon sens ; ils pensent par eux-mêmes et connaissent très bien la mission qu’il leur 

revient ; transformer l’humanité pour la Nouvelle Ere.   

 

De la même façon qu’il est commun de voir des enfants  qui pensent d’une manière 

diamétralement opposés à leurs parents, il sera commun  de voir le comportement libéré des 

traditions arriérées de l’humanité actuelle. Au jour d’aujourd’hui, il est possible  de voir ce 

profil en lutte pour la préservation de la nature. Alors que les grands parents et les parents 

chassaient des animaux sans défense dans le passé, à peine pour ‘le sport’, nous voyons 

aujourd’hui des jeunes idéalistes défendant la nature avec passion, comme il arrive dans les 

organisations non gouvernementales (ONGs), qui bien qu’ayant une vision exclusivement 

humaine, brièvement s’allieront à la philosophie spirituelle pour gagner encore plus de force 

sur la scène mondiale.    

 

Déjà sur le plan religieux, il y aura des transformations dans toutes les religions, parmi 

les peuples des plus diverses coutumes. Inclusivement parmi les nations arabes , il y aura des 

transformations dans ce sens et la recherche pour la réelle et sensée interprétation des 

enseignements  de Mahomet modernisera la culture musulmane, la libérant du radicalisme 

encore cultivé par certaines sectes qui possède une sévère interprétation  de l’Islam.  

 

 

QUESTION : - Comment pouvons-nous entendre les conflits entre juifs et 

palestiniens au Moyen Orient ? Encore plus, pour s’agir d’une Tterre Sainte’, par tant de 

religions ? 

HERMES : - Réellement, cela parait une ironie pour la terre qui réveilla la première 

nation monothéiste  de ce cycle évolutif, par l’intermédiaire  de la mission de Moises, lieu qui 

a été le berceau pour la naissance du plus grand de tous les hommes  du monde, l’inoubliable 
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Jésus. Là bas, nous assistons à cette lutte insensée entre frères, non pas de sang, mais 

spirituels. Le retard de ceux qui sont  à la gauche du Christ est évident aux yeux d’autrui , 

concernant les habitants de cette région, ou l’intolérance ethnique et religieuse, un des plus 

grands exemples de fracas  évolutif , est donnée par nouvelles quotidiennement, causant 

horreur au monde.  

 

 

QUESTION : - Ces esprits qui vivent un tel conflit, sans aucun doute, seront exilés? 

HERMES : - Nous ne devons pas généraliser parce qu’il y a beaucoup d’anonymes 

travaillant pour la paix et pour le bien sur cette scène spécifique de la vie humaine. Ces âmes 

vouées au bien se libéreront des grilles de la haine et de la révolte, conquérant l’entrée pour la 

Nouvelle Ere. Mais la grande majorité du point de vue des deux côtés sera inévitablement 

exilée, et ainsi, encore, malheureusement, continuera toujours à alimenter la haine sur la 

planète absinthe, ainsi comme ils le font  de puis des siècles sur Terre, depuis l’époque de 

Salomon et de Nabuchodonosor.   

 

 

QUESTION : - Et quant à la réincarnation  de ces esprits dans des familles de 

peuple rival ? 

HERMES : - Ceci est le plus ironique malheureusement. De très nombreuses fois, le 

rival palestinien ou juif, n’ai rien d’autre que le frère de sang dans une incarnation antérieure. 

Il est très commun de les voir après la mort, dans le Plan Spirituel, en complet désespoir pour 

avoir cru rencontrer uniquement un ennemi chez le peuple rival. Nous vous l’avons déjà fit : 

seulement l’amour libère ! tant que l’homme vivra de façon aliénée son existence matérielle, 

il ne percevra pas que le grand amour   de sa vie immortelle pourra être incarné dans la peau 

de celui qu’il juge son ennemi. Peut être qu’à l’intérieur de sa propre maison, vit un bourreau 

cruel d’une incarnation antérieure qu’il doit éduquer, respecter et aimer.  

  

  

QUESTION : - Analysant les religions, sans en faire ressortir l’une d’entre elles, 

inclusivement la Doctrine Spirite avec laquelle nous nous identifions le plus, nous arrivons 

à la conclusion que ce qui devrait libérer ; rend esclave ; que ce qui devrait apporter la 

Lumière, enveloppe les hommes dans les Ombres. Comment comprendre cet antagonisme ? 

HERMES : - Les religions qui recherchent le bien ne doivent jamais être attaquées ou 

critiquées. En vérité, l’erreur n’est pas en elles, car des grands missionnaires inspirés par le 

Christ  ont été chargés  de les apporter à la lumière de l’humanité. Le véritable problème est 

parmi les hommes qui les cultivent et cherchent à exercer  leur pouvoir de contrôle sur elles. 

Ainsi, il se produit les distorsions et les sectarismes religieux  avec la croyance que leur vérité  

est l’unique  et que toutes les autres sont fausses. C’est pour cela que nous affirmons qu’il n’y 

aura qu’une seule religion, car l’homme du Troisième Millénaire ne sera pas envieux, 

intolérant, orgueilleux et despotique.  

La nouvelle humanité étudiera avec intérêt et profondeur les enseignements de nos 

grands instructeurs spirituels, depuis Jésus, passant par Bouddha et arrivant à Mahomet, 

unissant les cultures du monde  et alors l’homme comprendra que tous ces maitres disent la 

même chose, seulement respectant les limitations et les coutumes typiques des civilisations 

encore primitives qu’ils auront eues à instruire. En concluant par cette vérité logique, les élus 

comprendront que l’union de toutes les religions conduit au plus parfait chemin en direction 

de la sagesse et de l’amour  de Dieu. Cette union s’appellera d’Universalisme Christique, 

comme nous vous l’avons déjà dit.  
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QUESTION : - Ne serait-il pas plus juste que les partisans de ces religions ne soient 

pas victimes  de ces esprits envieux qui dominent le commandement de ces religions? 

HERMES : - Nous devons nous souvenir qu’il n’existe pas d’injustice dans la vie crée 

par Dieu. Si l’homme vit cette dysharmonie religieuse, c’est parce qu’il recueille le fruit de 

ses propres actions du passé. Nous vous avons déjà dit que chaque peuple a le gouvernement 

qu’il mérite ; ainsi comme les fidèles d’une façon générale possède le leader religieux qui 

s’affine au mieux  à leurs vibrations spirituelles. Au Moyen Age nous avions de véritables 

bourreaux  qui condamnaient au bucher ceux qui pensaient différemment. Parmi les peuples 

arabes, les enseignements de Mahomet ont été dévirtualisés pour l’imposition d’une société 

despotique. Actuellement nous avons quelques segments  de l’Eglise Evangélique qui 

profitent de la bonne foi de leurs fidèles pour son enrichissement illicite, alors  que dans les 

sociétés théosophiques nous trouvons quelques leaders qui se disent spécialistes dans les 

Vérités Divines, mais sont esclaves de l’orgueil et de l’arrogance. Dans les travaux 

d’Umbanda  (terreiros dans le texte original), dans quelques cas , il y a une exploration du 

Père de saint ( Pai de Santo dans le texte original) pour répondre à sa vanité et dans les centres 

spirites nous trouvons encore le culte  et la vanité et de la détermination autoritaire de ceux 

qui se disent les ‘propriétaires de la vérité’. Mais tout ceci fait parti d’un procédé évolutif  de 

cette fin de cycle que l’humanité terrienne vit encore. Nous pouvons dire que le serviteur 

sincère de ces religions, ne doit pas se préoccuper, mais bien faire sa part pour conquérir son 

évolution et construire un monde meilleur. Cependant nous ne pouvons pas dire de même 

pour ceux qui profitent de leurs religions  afin de pratiquer le mal  et d’alimenter leurs intérêts 

mesquins. Ceux-ci, comme le  dit Jésus, seront condamnés à un monde ou la douleur et le 

grincement des dents  sera une constante.    

 

 

QUESTION : -  Et que dire de ceux qui comprennent qu’est temps que l’humanité 

se libère des dogmes des religions , les éliminant , et ne promouvant pas leur union ?Ayant 

sous nos yeux , ce que vous avez exposé ci-dessus, nous observons que les leaders religieux 

sont les plus grands responsables des ci nommés : ‘terrorismes doctrinaires’. 

 

 

HERMES : - Comme nous vous l’avons déjà dit, le problème n’est pas dans la religion 

en elle même, mais  dans le mauvais usage des Vérités Divines. Très brièvement, la religion 

aura uniquement sa réelle fonction ; relier l’homme à l’Esprit du Créateur. La réincarnation 

systématique des élus changera la façon de l’homme d’entendre et de suivre les religions ; 

ceci fera qu’elles seront à peine des écoles d’apprentissage spirituel, et non pas des 

instruments de répression idéologique, comme nous observons dans les jours actuels. 

L’homme qui croit nécessaire d’éliminer les religions est parce qu’il n’a jamais observé son 

essence divine pour comprendre, que même détournées, elles possèdent la source de 

rénovation pour la vie supérieure.  

 

 

QUESTION : - Cet usage condamnable des religions  de la part des leaders mal 

intentionnés ne surviendrait-elle pas aussi à cause  de la foi aveugle du peuple ? 

HERMES : - Certainement ! Comme le dit Jésus ; ‘Vous connaitrez la vérité et la 

vérité vous libérera’. La conquête de la conscience spirituelle est la meilleure façon pour que 

nous atteignons la félicité et la paix spirituelle. C’est pour ce motif que le codificateur du 

Spiritisme définit que la véritable foi est celle qui peut être mise en avant avec raison : la foi 

rationnelle. 
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QUESTION : - Et que pourriez-vous nous dire sur les attaques terroristes, 

probablement promues par des radicaux islamistes contre les Etats-Unis ? 

HERMES : - Bien évidemment, ceci est une équivoque de la part des agresseurs. La 

violence ne sera jamais le chemin de la justice. Ce que nous avons dans ce cas  est plus une 

lutte désespérée d’un peuple appauvri contre un système puissant qui tente d’imposer, par la 

force sa culture sur le monde, qu’un conflit religieux. Pour cela , nous préférons débattre de ce 

sujet dans un chapitre spécifique sur les questions sociales, plus en avant dans ce travail.   

 

 

QUESTION : - Les concepts spirituels de l’Universalisme Christique  se 

ressemblent beaucoup avec la connaissance doctrinaire du Spiritisme. La réincarnation de 

l’esprit, l’emphase dans l’importance de l’évolution  spirituelle, la compréhension du 

Karma, les enseignements de l’Evangile de Jésus suivant l’optique des diverses existences. 

Quelques partisans d’autres croyances peuvent alléger que vous êtes en train de défendre la 

Doctrine Spirite comme la religion du futur. Que pourriez-vous nous dire à ce propos ?   

HERMES : - Nous ne sommes pas d’accord, car les concepts de la réincarnation et du 

karma sont défendus par les hindouistes, les bouddhistes, les théosophistes, les rose-croix et 

quasiment la totalité des religions qui ne sont pas chrétiennes. En vérité , nous sommes à 

peine en train de divulguer une décision de la Haute Spiritualité de la Terre, qui cherchent à 

unir les enseignements orientaux , dans lesquels la méditation , la sagesse spirituelle , le 

karma et la réincarnation sont les aspects les plus marquants à l’esprit religieux chrétien de la 

société occidentale, qui est encore basée exclusivement sur la foi aveugle  et dans les dogmes 

imposés par les églises chrétiennes traditionnelles, mais qui possède, le plus parfait code 

spirituel de l’évolution ; l’Evangile de Jésus, inspiré par le Christ planétaire. De cette fusion 

surgira la croyance spirituelle de la Nouvelle Ere.  

Pour sûr, la Doctrine Spirite codifiée par Allan Kardec et les études de la Théosophie, 

compilées par Helena Blavatsky, sont ce qui se rapproche le plus de l’Universalisme 

Christique. C’est pour ce motif que les deux doctrines religieuses surgirent à la même époque, 

au environ du milieu du dix neuvième siècle, pour être  le fondement  de la religion de la 

Nouvelle Ere.   

QUESTION : - Serait-il possible de nous donner plus de détails sur le rôle du 

Spiritisme et de la théosophie pour la concrétisation de l’Universalisme christique pour la 

Nouvelle Ere.  

HERMES : - La doctrine des Esprits, ainsi comme les études théosophiques, ont été 

définies par la Haute Spiritualité  de la Terre pour être un stade transitoire  avec l’objectif de 

répondre au projet de l’union spirituel du troisième Millénaire. Malgré le retard spirituel de 

l’humanité terrienne et de quelques équivoques  des esprits incarnés, responsables pour sa 

divulgation  sur la Terre pour avoir compromis les résultats espérés, aujourd’hui nous avons 

une relative base doctrinaire pour que les élus du Christ puissent promouvoir le procédé 

d’unification des religions. Le Spiritisme consolidé au Brésil  et l’influence de la théosophie  

et d’autres sociétés secrètes comme la Rose Croix, par exemple, en Europe et dans quelques 

autres endroits répandus à travers le monde, seront déterminants pour l’association des autres 

religions à ce Grand Projet. D’ici quelques décennies, ces religions représenteront la 

confirmation des vérités éternelles, faisant converger les élus pour la croyance définitive en 

Dieu, conformément aux percepts des maitres de la Spiritualité.  
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QUESTION : - De la façon dont vous l’affirmez, il parait inévitable de catégoriser 

quelque religion comme la meilleure ou la plus proche de la vérité. Dans ce cas, cela ne va-

t-il pas générer nouvellement une espèce de sectarisme ?  

HERMES : - Ainsi ce serait, si après la transition pour la Nouvelle Ere, c’était à peine 

une religion déterminée qui était cultivée comme l’unique vérité. Ceci est le rêve de 

nombreux de religieux sectaires ! Tous désirent que leur religion soit l’exclusive Révélation 

Divine, mais après la période de Grande Transition, il y aura un sentiment religieux unique, 

ou l’amour et la synthèse de toute la sagesse spirituelle seront les bases, étant que toutes les 

religions du moment feront à peine partie de la respectable histoire religieuse de notre 

humanité.    

 

 

QUESTION : - Quelles autres considérations pourriez-vous faire pour convaincre 

les incrédules sur l’union des religions ? 

HERMES : - En vérité, le travail spirituel des plans supérieurs a toujours été un 

unique, indépendamment des religions sectaires. Alors que l’homme incarné bataille avec ses 

frères pour cause de toutes les discussions religieuses, le même maitre spirituel se manifeste 

dans la maison spirite comme un mentor illuminé, dans une réunion théosophique comme le 

‘Maitre Ascensionné’, dans les travaux d’Umbanda, il donne son message  comme le ‘Preto 

Velho’, dans les cultes évangéliques surgit l’Esprit Saint’, et chez l’Eglise Catholique est 

exalté la gloire divine avec les Anges du Royaume du Seigneur. Donc, les élus de la Nouvelle 

Ere, transformeront le monde, apportant pour la vie physique ce qui se produit déjà depuis 

longtemps dans les sphères spirituels ; la vision d’un seul Dieu unique ; un unique message. 

Avec l’exil planétaire des hordes déséquilibrées, le monde deviendra très différent du profil 

infantile et capricieux de l’actualité. Les hommes se traiteront comme des frères, rompant 

même les barrières culturelles pour s’unir dans tous les domaines de manifestation de la vie 

humaine. Il y aura inclusivement, la fin des frontières, rompant définitivement avec l’’amour 

patriotique’ de la défense des nations, tout simplement parce qu’il n’y aura pas  de guerres, ni 

d’impositions idéologiques des uns sur les autres. L’homme de la Nouvelle Ere sera 

véritablement un ‘citoyen de l’Univers’, rompant les barrières du temps et de l’espace 

seulement imposés aux esprits primaires.    

NT : Dans l’immensité infinie de notre univers, qu’est ce que signifient nos limites, 

des régions, états, pays interdis ? Est-ce une représentation de notre esprit limité à son 

égocentrisme, ou de notre philosophie spirituelle de notre monde ? 

 

 

QUESTION : -Evaluant vos collocations dans ce chapitre, nous pouvons croire que 

vous défendez un ample syncrétisme religieux pour la Nouvelle Ere. Sommes nous 

certains ?   ? 

HERMES : - Oui ! Il est nécessaire d’unir et de profiter de ce qu’il y a de meilleur 

dans toutes les religions. L’esprit religieux du Troisième Millénaire sera voué vers la 

recherche incessante d’une véritable conscience spirituelle, profitant du contenu spirituel 

supérieur et abolissant totalement les dogmes et rituels primitifs du culte extérieur.   

 

 

QUESTION : - Parlez-nous un peu plus du maitre saint Germain, qui substituera 

Jésus dans l’orientation spirituelle du monde. Ses activités coïncideront-elles avec les 

projets de la Nouvelle Ere ?? 

HERMES : - Oui, Jésus est en train de clôturer ses activités comme Gouverneur 

Spirituel  de la Terre. Dans cette longue période  de son gouvernement, des millions d’esprits 
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ont atteint les moyennes tracées sur son passage sur Terre, il y a deux mille ans. De très 

nombreux frères ont compris que le chemin pour la Lumière Divine est dans l’amour, la paix, 

dans l’esprit de solidarité, dans la fraternité et dans la charité. Maintenant au seuil du vingt et 

unième siècle, se clôture le stade évolutif de l’amour ; nous rentrons dans un nouveau cycle 

d’évolution, qui perfectionnera ceux qui seront élus pour la Nouvelle Ere. Ce nouveau cycle 

d’évolution permettra  que les élus du Christ atteignent le développement des potentialités 

angéliques que nous devons atteindre, plus tôt ou plus tard, de façon inévitable, pour que nous 

conquérions la félicité éternelle. Ce programme sera dans les mains de Saint Germain  qui se 

détache par l’énergie transformatrice qu’il émane et répand de son être illuminé. Par sa 

direction, l’Ere du Verseau impulsionnera l’humanité vers l’avancée scientifique avec des 

bases spirituelles, ce qui fera que l’homme moderne atteindra des niveaux évolutifs jamais 

imaginés.  

 

Les élus, pour posséder un niveau spirituel équilibré, chercheront toujours le 

consensus et le bien commun, rompant définitivement avec toutes les méfaits humains  et 

créant toujours un esprit d’union et de fraternité. Les nations s’uniront dans la recherche du 

progrès et les forces spirituelles agiront directement par les moyens des médiums dans le 

futur, qui seront unis  par la religion qui fera partie intégrante  de toutes les aires de 

l’agissement humain potentialisant les conquêtes  de l’homme de la Nouvelle Ere. Il y aura 

alors, paix, amour, félicité, égalité et développement pour les générations futures. Ceci est la 

volonté de Dieu.  

 

 

QUESTION : - Vous venir d’affirmer que tous les enfants de Dieu ‘devront 

atteindre le développement des potentialités angéliques, tôt au tard, de façon inévitable’. 

Quel serait donc ce développement et comment comprendre cette imposition  de l’évolution 

indiscutable ? 

HERMES : - Pour cela il est important que nous éclairions comment se procède 

l’évolution spirituelle  de tous les enfants de Dieu. Nous naissons dans un déterminé moment 

dans l’histoire infinie de l’Univers, et à partir de ce point nous devons cheminer à la recherche  

de l’amour et de la sagesse dans les innombrables incarnations dans les mondes physiques de 

l’Univers. Dans ce cheminement, nous commettons des équivoques, des erreurs, des faits 

certains. De telles expériences nous génèrent des carmas, ou soit, des dettes que nous devons 

réparer envers les semblables auxquels nous avons causé préjudices. Avec le passage des 

siècles et des millénaires, nous allons acquérant la sagesse et vainquant les siècles de 

l’évolution spirituelle des mondes dans lesquels nous sommes conviés à évoluer. A mesure 

que nous acquerrons, de plus en plus d’amour et de sagesse, nous rompons les limites de la 

vie physique et nous potentialisons notre capacité d’agir dans l’univers infini crée par Dieu. A 

chaque nouveau pas, notre capacité de réalisation s’amplifie et nous devenons plus utiles dans 

l’Oeuvre Divine ultra dépassant les limites jamais imaginées dans notre pérégrination dans les 

stades primaires.  

Cette ascension vers la Lumière de Dieu nous amène aux brillants de la sagesse de la 

félicité, de la lumière et de la paix. Le confort spirituel est indescriptible et l’esprit ne sent 

déjà plus les douleurs imposées par les procédés primaires de l’évolution. Mais le 

cheminement ne cesse pas dans ce stade. Il y a encore plus à suivre ! Et, alors, l’Univers 

commence à devenir moins petit à nos yeux… Mais nous en resterons là. Nous ne voulons pas 

approfondir plus, pour éviter un mélange d’idées dans l’esprit du lecteur. Allons donc, nous 

préoccuper avec le stade actuel de l’humanité terrienne, qui est le l’Object de ce travail.  
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QUESTION : - Et quant au libre arbitre  de suivre ou non ce chemin évolutif? 

HERMES : - Oui, nous avons le droit  de décider par quel chemin nous conduirons nos 

vies. Nous pouvons suivre l’orientation naturelle du progrès dictée par les grands avatars de la 

Terre, ou alors, nous nous en remettrons à la grande stagnation, survenant  de la rébellion et 

de la lutte contre les projets de progrès spirituel. Ceci est commun, mais transitoire. Malgré 

que nous possédions le droit  de rester éternellement contre la Loi du Progrès Spirituel, les 

entités syntonisées avec les Ombres, dans de déterminés moments de leur histoire, finissent 

par se fatiguer du mal et reviennent nouvellement pour gravir les degrés en direction de la 

Lumière. Quelques fois, elles demeurent des siècles, voire même des millénaires, mais elles 

reviennent toujours vers les bras amoureux de Dieu. Ce jour est un moment de grande fête 

dans les plans supérieurs et pour tous ceux qui sont engagés dans ce procédé de rédemption de 

cette âme, comme dans la parole de la ‘brebis perdue dans le désert du Seigneur’, comme il 

est narré dans le sublime enseignement  de l’Evangile du maitre Jésus. 

 

 

Texte de l'Evangile : 
  
Luc 15, 4-7 
 
 Si l’un de vous a cent brebis et en perd une, ne laisse-t-il pas les quatre-
vingt-dix-neuf autres dans le désert pour aller chercher celle qui est perdue, 
jusqu’à ce qu’il la retrouve? Quand il l’a retrouvée, tout joyeux, il la prend sur ses 
épaules, et, de retour chez lui, il réunit ses amis et ses voisins; il leur dit: 
Réjouissez-vous avec moi, car j’ai retrouvé ma brebis, celle qui était perdue! Je 
vous le dis: C’est ainsi qu’il y aura de la joie dans le ciel pour un seul pécheur qui 
se convertit, plus que pour quatre-vingt-dix-neuf justes qui n’ont pas besoin de 
conversion. 

 

 

QUESTION : -  Jésus nous affirme dans son passage à travers le monde des 

hommes, qu’il sera avec nous, jusqu’à ‘la fin des temps’. Maintenant vous affirmez qu’Il 

s’en ira et que nous aurons un autre dirigeant planétaire. Malgré le sublime respect que 

nous avons pour le frère Saint Germain, nous nous sentons comme orphelins, sans la 

présence protectrice du Maitre Jésus. Que pourriez-vous nous dire à ce propos ?  

HERMES : - En premier lieu, nous aimerions affirmer que Jésus ne s’est pas 

désengagé de Sa promesse, car il restera, conduisant Ses ‘brebis’ jusqu’au ‘final des temps’, 

ou soit, jusqu’à la clôture de transition planétaire. Pendant cette période Saint Germain et 

Jésus, réaliseront une administration conjointe, à l’exemple d’un nouveau fonctionnaire qui 

doit recevoir les responsabilités de celui plus expert qui ira assumer des fonctions supérieures. 

En autre, Jésus ne nous abandonnera jamais, mais ira travailler dans des activités plus 

complexes dans la régence  de la Voie Lactée. Malgré l’apparente distance, Il sera toujours 

proche de nous, parce que,  au fur et à mesure que nous croissons spirituellement, les 

distances cessent d’être un problème. Bien évidemment le Sublime Ami entendra nous prières 

et se transportera en pensées pour répondre à l’appel de Ses frères qui L’aiment  tant. Avec le 

passage des décennies, et avec la présence plus agissante  de Saint Germain, sur la scène 

physique, rapidement l’humanité s’habituera à son nouveau dirigeant spirituel, qui est 

pleinement capable  de réaliser une si importante mission.  
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QUESTION : - Nous aimerions bien  dans la clôture de ce chapitre que vous nous parliez  

de l’importance de l’union des religions qui a été abordée dans l’ouvrage : ‘L’histoire d’un 

ange’ ou Gabriel  promet l’union entre les spirites et les catholiques, et dans l’autre livre :   

‘Sous le Signe du Verseau’,  dans lequel Saint Germain cherche à allier les spirites et les 

théosophistes. Dans les travaux orientés par notre noble frère, il parait y avoir une 

préoccupation avec l’union des religions. Sommes nous certains ?                                

  

HERMES : Le travail de la Fraternité de la Croix et du Triangle, auquel nous faisons 

partie et qui est suffisamment connue dans le monde physique par les communications  de 

notre frère Ramatis, a pour but d’atteindre cet objectif  d’unification religieuse. Cette 

providence peut paraître peu significative à l’homme commun, mais bien évidemment elle 

établira les fondements pour toutes les grandes réalisations de la Nouvelle Ere. - 

Dans ‘Akhenaton, La Révolution Spirituelle de L’Ancienne Egypte’, nous avons tenté 

de montrer l’importance d’un grand projet d’union et d’évolution spirituelle pour 

implusionner le progrès d’une nation et du monde comme un tout. Là ou il y a un sincère 

esprit religieux dans un but  de bien commun et de fraternité parmi les hommes, le progrès 

s’effectue ; au contraire de la société actuelle de la Terre qui désire si uniquement l’intérêt 

propre, générant des guerres et des dissidences, causant préjudices à autrui.  

Les organisations publiques sont décadentes en raison de la corruption de leurs 

administrateurs, alors que les initiatives privées cherchent à répondre à un ordre économique 

mondial insensé et prédateur.  

Inclusivement, les ‘Fraternités Ramatis’ dans le monde physique sont orientées pour la 

divulgation de ce principe universaliste, car il est nécessaire que l’agrégation des religions et 

des idées commencent à créer de nouvelles racines. Déjà, il y a quelques décennies, de 

nombreux travailleurs de notre Fraternité  se sont incarnés sur terre pour promouvoir ce 

travail  de rupture totale des barrières qui séparent les hommes en groupes, partis et religions 

pour la Nouvelle Ere. Les traditions doivent être, en souvenir, à peine, comme facteur 

historique  d’instruction  et d’expérience pour les générations futures. Se maintenir attaché 

aux pratiques traditionnalistes, sans accepter le progrès, est un attentat  contre l’évolution 

spirituelle, qui est le plus grand objectif  de notre vie immortelle.  

Actuellement, ceci parait une absurdité et une imposition de limite au débat et à la 

liberté  de l’expression politique et religieuse. Mais comme nous l’avons dit de nombreuses 

fois  dans ce travail, l’antagonisme des idées est toujours le fruit de l’humanité  désorientée et 

perdue dans ses ambitions personnelles des jours actuels. Les frères devraient assister 

présentement aux débats dans les sphères supérieures. Tous savent ce qui est de meilleur pour 

l’ensemble et le chemin qui doit être suivit. Ensuite la tache, devient à peine un procédé pour 

stimuler les directives  et les orientations pour l’exécution de ce travail, qui se termine 

toujours par des décisions unanimes.  

Croyez en nos propos ! Lorsqu’arrivera le moment ou seulement les élus devront 

incarnés sur Terre, il n’y aura ‘qu’un seul troupeau et qu’un seul pasteur’. La sérénité et la 

grandeur spirituelle des plus préparés pour la Nouvelle Ere, conduira l’humanité pacifique à la 

recherche  de la Vérité Spirituelle, libre  des impositions et des défenses sectaires  de points 

de vue, si communs aux jours actuels.   
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Chapitre    7 

 

La Fraternité de la Croix et du Triangle et son 

agissement dans notre monde. 
 

 

 

QUESTION : - Cher frère, pourriez vous nous apporter plus d’éclaircissement sur 

la  Fraternité de la Croix et du Triangle et de son agissement dans notre monde. 

HERMES : - La  Fraternité de la Croix et du Triangle est le fruit de l’union de 

l’ancienne Fraternité de la Croix, organisation spirituelle occidentale qui divulguait et 

travaillait exclusivement suivant les préceptes de l’Evangile de Jésus, avec la Fraternité du 

Triangle qui était une des diverses organisations orientales qui travaillaient dans l’espace 

astral de l’Orient suivant les enseignements des sages orientateurs spirituels Krishna et 

Bouddha. Cette union spirituelle, répondant aux déterminations du Plus Haut, avait comme un 

des objectifs, le programme spirituel de l’union de la croyance de la réincarnation  et du 

carma au code moral de l’Evangile de Jésus. En dehors de cet objectif, le projet de l’union 

entre l’Orient et l’Occident a eut comme premier but, d’aider le projet d’implantation du 

Spiritisme et de la Théosophie en Europe du dix-neuvième siècle. A partir de la concrétisation 

de cet engagement, La  Fraternité de la Croix et du Triangle migra pour l’espace astral du 

Brésil, ou elle se localisa et opère jusqu’aux jours d’aujourd ‘hui.   

 

 

QUESTION : - Mais la croyance dans la réincarnation et dans le carma sont 

présents dans les divers enseignements de l’Evangile  de Jésus. Pourquoi est-il nécessaire 

d’utiliser  de respectables doctrines orientales dans ce cas ?  

HERMES : - Réellement, le carma et la réincarnation ont été des thèmes explorés par 

Jésus, mais, lamentablement, ils ont été narrés de façon implicite dans la codification des 

Evangiles de Jésus. Même ainsi, il est possible que nous identifions la Loi d’Action et de 

Réaction dans les divers enseignements du Grand Maitre, comme :’ A chacun il sera donné 

suivant ses œuvres’, ou ‘la semence est libre, mais la récolte est obligatoire’. Déjà la croyance 

dans la réincarnation figurait dans le passage dans lequel Jésus nous affirmait être nécessaire 

de : ‘renaitre d’eau et d’esprit’ pour atteindre le ‘Royaume des Cieux’. En dehors de cela, 

malheureusement, la religion catholique abolit cette logique évolutionniste, dans les premiers 

siècles du Christianisme  et les autres religions chrétiennes qui naquirent à partir de l’Eglise 

du Père, n’ont jamais eu la lucidité pour la comprendre.  

Donc, il est important que nous utilisions le vécu spirituel des autres religions 

orientales. Elles n’ont jamais questionné l’évidente et juste Loi d’Evolution Spirituelle qui 

permet à tous ses enfants une égalité de conditions évolutives parmi les infinies incarnations  

de l’esprit, ou nous vivons les plus diverses expériences qui nous permettent d’avancer de 

l’animalité vers l’angélitude sans privilèges inconcevables à la justice Divine. Les sensées lois 

du Carma et de la Réincarnation nous font comprendre qu’il n’existe pas une injustice de Dieu 

quant aux inégalités des espèces, avec lesquelles nous nous dépareillons quotidiennement. 

Comme nous vous l’avons déjà dit dans le chapitre antérieur, nous devons unir ce qu’il y a de 

meilleur dans toutes les manifestations religieuses du monde. Puisque les orientaux possèdent 

des expériences plus marquantes dans cette aire, nous ne devons plus jamais les mépriser. 
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Ainsi, de cette façon nous devons nous mettre en relation avec les magnifiques enseignements 

de ces peuples.  

 

 

QUESTION : - Pourquoi le Brésil ? Quelle est la finalité  de cette grande fraternité 

d’établir son réseau dans l’espace astral de notre pays ? 

HERMES : - Conformément à ce qui nous est informé dans le livre ‘Brésil –Cœur du 

Monde, patrie de l’Evangile ‘, de Humberto de Campos, psychographié par Chico Xavier, la 

patrie de la Croix*  sera le ‘cellier spirituel de l’Humanité’, à partir d’où surgiront les 

premiers indices que la Nouvelle Ere est en train de s’établir sur la Terre. Notre très cher frère 

Ramatis, nous apporte aussi de très importantes informations sur le thème en question dans le 

livre : ‘Brésil – Terre de promission’, psychographié par la sœur América Paoliello Marques.   

  

 

QUESTION : Certaines fois, il est difficile de croire en cela, observant la faillite 

morale et étique des gouvernants et de la grande majorité de notre nation, et aussi évaluant 

les hauts indices de criminalité dans notre pays, ou il parait que de porter avantage en tout 

est le meilleur objectif des brésiliens et entre autre ou nous voyons  dans la grande masse 

populaire brésilienne, que ‘la samba et le football’ est un culte, démontrant être   

complètement mal préparée pour ce grand honneur d’être ‘le cellier spirituel de 

l’humanité’ dans la Nouvelle Ere. Que pouvez-vous dire sur cela ? 

HERMES : - Une fois de plus, il faut se souvenir que l’humanité du troisième 

millénaire ne sera pas celle qui vit ses ultimes moments dans l’échelle évolutive de la Terre. 

Entre autre, le peuple brésilien possède un profil versatile, ce qui facilitera l’adaptation aux 

nouvelles idées. Il est bien évident que dans cette nation éclectique, nous avons une culture 

extrêmement ample, à tel point que les habitants  de tous les pays du monde élisent le Brésil 

comme lieu de facile convivialité et d’adaptation pour un étranger.  Lorsque la Nouvelle Ere 

commencera à se solidifier sur le sol brésilien, avec la réincarnation systématique des élus, 

seront rapides et sans traumas, les changements religieux et sociaux pour transformer le Brésil 

en un exemple pour les autres peuple du troisième millénaire. Alors que les nations du monde 

seront en train de vivre le chaos pour se maintenir attachées au moule traditionnel du passé, la 

terre de la Croix du Sud* sera en train de se diriger en direction de la Nouvelle Ere, dans tous 

les aspects de la vie humaine, causant une impression de stupéfaction au monde entier. 

Dans les premières décennies, les changements brésiliens réveilleront chez les autres 

peuples des sentiments de révolte, d’ironie, voire même  de tentatives, d’éviter que ces 

transformations surviennent. Les derniers exilés tenteront d’imposer encore leur décadent 

pouvoir dominateur et anti fraternel. Dans le futur, tous les pays de la planète courront vers 

les Brésil pour lui demander l’élixir de la transformation pour un monde meilleur.  

 

 

* NT : Cruzeiro en Portugais. Au niveau de l’idée, de l’esprit de l’auteur, de la 

traduction, du sens,  peut être entendu aussi comme Terre de Choix, Terre de Marque, 

Terre désignée…  

 

 

QUESTION : - Pouvons nous comprendre alors, que les formateurs de l’opinion de 

l’actualité seront exilés ? 

HERMES : - Tous les esprits qui n’auront pas atteints le stade de l’évolution exigé 

pour la Nouvelle Ere seront exilés sur la planète absinthe. Ceci est un fait, et non pas une 

simple spéculation ! Nous n’irons pas juger cas par cas, car il revient uniquement au Père  de 
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juger Ses enfants, mais il suffit que chacun évalue sa contribution pour un monde meilleur 

pour identifier de quel coté il est. Bien évidemment les formateurs d’opinion qui manipulent 

la grande masse populaire pour répondre à leurs interprètes propres et personnels, ne sont pas 

en train de réaliser un travail voué à l’amour christique. Ils devront répondre au Créateur du 

mauvais usage  de leur influence sur leurs frères, que nous qualifions, de façon générale, 

comme négative et opportuniste.   

 

 

QUESTION : - Et comment fonctionne la  Fraternité de la Croix et du Triangle et 

quel est le travail de ses ? 

HERMES : - Nous travaillons dans les plus divers domaines  de la connaissance 

humaine et du Plus Grand Monde. Nous avons dans notre organisation spirituelle des 

spécialistes pour inspirer les médecins, les scientifiques, les philosophes, les artistes et les 

spiritualistes avec l’objectif de promouvoir l’Union Christique et la conséquente avancée de 

l’humanité . Inclusivement, quelques spécialistes qui inspirent le progrès dans le domaine de 

l’ingénierie génétique, que nous avons cité dans le chapitre antérieur, sont orientés par  la 

Fraternité de la Croix et du Triangle.  

Comme notre Fraternité est une union entre l’Orient et l’Occident, nous avons des 

frères plus voués pour l’agissement suivant les préceptes orientaux, comme l’équipe de 

Ramatis ; tout comme aussi, nous possédons des collaborateurs qui orientent avec l’univers 

occidental, tentant de préparer les incarnés de cet hémisphère du globe pour l’acceptation du 

futur procédé de fusion religieuse. Pour avoir vécu une importante existence au sein de 

L’Eglise médiévale, nous nous dédions à un travail plus centré sur les enseignements de 

Jésus. Inclusivement, nous dirigions alors à cette époque une société secrète qui s’appelait 

‘Sacré Cœur’ qui déjà regroupait les concepts amplifiés du carma et de la réincarnation à 

l’Evangile du Christ dans nos études.  

En plus de Ramatis, Navarana*, Fuh Planuh, Rama, Nicanor* et autres importants 

collaborateurs directs de Ramatis, nous avons la contribution d’Akhenaton*, dont nous avons 

narré la belle mission dans notre travail antérieur, et de son équipe qui utilisait les énergies 

des pyramides de Gizeh, encore inconnue à l’humanité actuelle. Il y a d’autres compagnons 

déjà connus de nos travaux antérieurs, comme la chère sœur Crystal et les collaborateurs 

d’autres mondes comme Shien, qui nous accompagna dans la livre ; ‘Sous l’Ere du Verseau’. 

Ces frères de mondes distants, nous aident dans ce grave moment de transition planétaire par 

lequel passe l’humanité terrienne. Collaborent aussi dans ce projet des frères qui se détachent 

dans le milieu spirite kardéciste et des orientateurs spirituels théosophistes.  

En dehors de ces groupes, nous avons la participation de nombreux frères, quelques 

uns anonymes et d’autres détachés sur la scène religieuse christique, qui travaillent 

ardemment pour cette Œuvre Divine qui est une gloire pour tous.  Mais nous préférons ne pas 

citer leurs noms pour ne pas causer de susceptibilités envers ceux qui possèdent encore une 

vision  sectaire  de l’œuvre de Dieu. 

 

 

Nt :Navarana : ‘Sementes do infinito’ , (‘Semence de l’infini’) est prévu comme 

traduction. 

Nt : Nicanor : ‘A rosa e o espinho’, ‘La rose et l’Epine’ est prévu comme traduction. 

Nt : ‘Akhenaton, A revolução espiritual da Antiga Egipta’, ‘Akhenaton, La 

révolution spirituelle de l’Ancienne Egypte’ de Roger Bottini Paranhos, non traduit .    
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QUESTION : - Il nous parait étrange de parler d’universalisme et d’union des 

religions, alors que  les esprits véhiculés à ce projet vivent dans une ‘fraternité spirituelle’ 

qui parait être isolée des autres noyaux de la Terre ? 

HERMES : - Vous vous trompez ! Les fraternités spirituelles sont à peine des 

agrégations avec l’objectif de répondre à un objectif commun. Après avoir concrétisé le projet 

en question, elles cessent d’exister parce que les esprits qui ont déjà rencontré le chemin de 

Lumière vivent de façon dynamique et sociale, ne s’isolant jamais dans des situations 

sectaires. Les fraternités spirituelles ne sont rien d’autres que des projets spirituels, et il n’est 

pas rare qu’un compagnon participe à trois ou quatre congrégations, en même temps, bien 

qu’il ait son complexe agenda de travail  pour la rédemption de l’humanité.  

 

 

QUESTION : - Pourriez vous nous parler de la relation avec Ramatis ? 

HERMES : - Ramatis est un grand ami depuis des siècles. Nous travaillons ensemble 

pour aider dans le projet de rédemption spirituelle de l’humanité terrienne depuis les temps du 

continent atlante éteint. Conformément à ce que nous avons narré dans : ‘Akhenaton, La 

révolution spirituelle de l’Ancienne Egypte’, nous avons eu une importante incarnation dans 

les années finales de l’Atlantide, moment pendant lequel le continent submergea occasionnant 

la désincarnation en masse de millions d’esprits et la migration  de quelques membres de ce 

peuple pour civiliser d’autres terres. Depuis cette époque, nous cherchons, ensemble avec 

Akhenaton et d’autres détachés collaborateurs, de travailler activement pour le secours moral 

des exilés du système de Capela, d’où vient l’immense majorité des actuels esprits en 

évolution sur Terre.  

 

 

QUESTION : - Vous nous avez parlé dans le chapitre antérieur du leader religieux 

Saï Baba ; lui aussi comme Gandhi possède une vision universaliste. Serait-il un esprit 

réuni à La Fraternité de la Croix et du Triangle ?  

HERMES : - La Fraternité de la Croix et du Triangle est un projet véhiculé à l’univers 

brésilien et comme agissement sur le monde occidental, cherchant à allier la sagesse orientale 

sur le monde occidental aux enseignements familiers de Jésus. Les mentors que vous citez, 

sont insérés dans le projet inverse ; ils sont associés à des fraternités orientales qui cherchent à 

unir les préceptes de Jésus à la commune sagesse spirituelle des grands avatars Krisna et 

Bouddha. Tous unis sous l’égide du Christ, promouvant l’Universalisme Christique pour la 

Nouvelle Ere.   

 

 

QUESTION : - Que pourriez-vous nous dire de plus sur la préparation du Brésil 

comme cellier spirituel de l’Humanité pour la Nouvelle Ere, réalisé par La Fraternité de la 

Croix et du Triangle? 

HERMES : - La Fraternité de la Croix et du Triangle est une ramification de la Grande 

Fraternité Blanche qui agit principalement au Brésil unissant tous les maitres de la planète 

pour le travail mondial d’expansion  de la Lumière sur la Terre. Comme nous l’avons déjà dit, 

il s’agit d’un projet de plus, plutôt que d’une agrégation exclusive ; cependant, nous avons la 

en terme de collaboration dans les plus diverses aires, comme but d’objectif commun, celui de 

divulguer l’universalisme religieux. Notre groupe  a eu une participation directe  dans 

l’accompagnement et la préparation  de l’incarnation de Bezerra de Menezes, grand médecin 

et divulgateur du Spiritisme au Brésil. Il fait parti aujourd’hui  de notre travail d’unification 

religieuse dans le Plan Astral. Quelques années après, nous avons concentré nos forces avec 

tous les travailleurs du bien du Plan Astral pour appuyer indistinctement la mission de Chico 
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Xavier comme le plus grand phare spirite du Brésil, préparant les fondations pour la Nouvelle 

Ere. Et aux environs du milieu du siècle passé, nous avons agit directement dans le projet de 

Ramatis, ensemble avec le Médium Hercilio Maes, qui maintenant travaille dans notre 

fraternité dans le Plan Astral. En dehors de ces activités, nous contribuons toujours avec les 

travaux d’édification  spirituel au Brésil, quelque soit la religion, et aussi dans le champ 

invisible  des plus divers domaines humains.  

Au jour d’aujourd’hui, le Brésil est la plus grande nation du monde en ce qui se 

rapporte à la connaissance spirituelle du carma et de la réincarnation, allié aux enseignements 

de Jésus. Bien qu’il existe des écoles initiatiques dans d’autres pays, le Brésil est le pays qui 

se prépare, à niveau populaire, à être la nation la plus spiritualisée du monde occidental dans 

les prochaines décennies.   

Actuellement nous rencontrons quelques difficultés parmi les spirites traditionnalistes 

pour les libérer  de leur sectarisme en relation à la magnifique œuvre d’Allan Kardec, qui doit 

communier avec les autres œuvres spirituelles adéquates, obtenues par le phénomène 

médiumnique. Malheureusement quelques frères s’emprisonnent dans le passé et créèrent une 

institution humaine pour régir la Doctrine Spirite, déterminant ce qui est certain  et ce qui est 

erroné, ainsi comme l’Eglise Catholique fit dans le passé de façon équivoque.  

Bien que  nous tentions de réveiller  ces frères qui s’enferment dans cette capsule du 

sectarisme, nous continuons cependant à travailler dans les sphères spirituelles pour divulguer 

les Vérités Eternelles pour préparer l’humanité pour la Nouvelle Ere. Inclusivement, nous 

sommes émotionnés de voir le travail de frères renonçant volontairement à leurs propres   

désirs se sacrifiant et s’adonnant avec une dédicace et un altruisme, dans la divulgation 

d’informations et de petits journaux d’éclaircissement de l’Universalisme Chrétien. Ces 

initiatives nous commotionnent  tous, nous autres de La fraternité de la Croix et du Triangle.    

 

 

 

QUESTION : - Y aura-t-il de meilleurs bénéfices des messages d’instructions 

spirituelles qui sont reçus par les médiums brésiliens dans la Nouvelle Ere? 

HERMES : - Bien évidemment ! De très nombreux livres qui aujourd’hui sont dictés 

aux médiums ont déjà pour objectif de réveiller les élus pour la Nouvelle Ere sur leurs 

missions sur le sol physique, non pas uniquement au Brésil, mais dans divers pays. Ainsi 

comme les belles compositions de Mozart qui ont été comprises dans le futur, il surviendra de 

même avec quelques informations spirituelles, parce que l’humanité actuelle ne possède 

encore la capacité pour les comprendre, à l’exception de quelques initiés. Les actuels incarnés 

sont encore très emprisonnés au conventionnalisme de la vie humaine. .   

 

 

QUESTION : - Que pouvez-vous dire de ceux qui nient la possibilité qu’un médium 

puisse contacter un esprit de haute teneur spirituelle? 

HERMES : - Quelques spiritualistes, principalement parmi ceux du segment 

kardéciste n’admettent pas cette possibilité en raison de l’excès d’humilité, qui est  très 

bénéfique pour conter le naturel vaniteux, l’orgueil, que ces communications amènent. Mais 

d’un autre coté, une telle posture cause quelques bouleversements à la Spiritualité. Il n’ait pas 

rare qu’il survienne qu’un frère  se manifeste avec un autre nom ou avec une autre 

configuration périspirituelle différente afin d’être accepté. Les médiums ne doivent pas avoir 

peur de recevoir des communication  de frères comme Ramatis, Bezerra de Menezes, 

Miramez, Joana d’Angelis, Hilel, Ismael, Saint Germain et autres esprits de lumière. 

Inclusivement, le Maitre Jésus à déjà réalisé quelques expériences de ce type, mais sentit 

l’immense difficulté du médium à répondre avec sérénité à  ce fantastique contact. Il est 
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nécessaire cependant que l’incarné responsable  de cette canalisation évalue avec un profond 

critère de telles communications pour vérifier s’il n’est pas l’instrument des magiciens noirs  

de l’Astral Inférieur. Au cas ou ces communications ne reflètent pas parfaitement le profil 

spirituel de ces mentors, elles devront être archivées pour une analyse postérieure, jusqu’au 

moment ou la syntonie soit effectivement établie et qu’un plan concret de travail s’initie. 

Généralement lorsque des esprits éclairés se lient à quelque médium c’est pour des travaux 

d’importance élevée et pour des projets à long terme. Les mentors éclairés possèdent une 

inégalable patience, vertu, peu commune chez les malveillants des Ombres. 

 

 

QUESTION : - Les dirigeants de La Fraternité de la Croix et du Triangle auraient-

ils quelque recommandation pour les médiums dans l’objectif d’améliorer la réception de 

ces informations si importantes.  

HERMES : - Les médiums doivent s’instruire ! Lire, étudier tous les traités spirituels 

des plus diverses religions. Lorsque nous utilisons la médiumnité intuitive, nous avons besoin 

d’explorer les informations contenues dans le cerveau physique du médium pour les amplifier 

et apporter au plan physique de nouvelles connaissances. Lorsque le médium n’étudie pas , il 

méconnait les Vérités Spirituelles et se perfectionne par la méthode : ‘d’entendre dire que 

c’est ainsi’, ce qui préjudicie considérablement notre travail. Dans certains cas, le message 

arrive sur le papier complètement vide et avec des phrases répétitives, paraissant jusqu’à 

même que le mentor spirituel est celui qui a besoin d’éclaircissement, en raison de la pauvreté 

de la communication.  

Souvenez vous, frères, que les informations  de chaque jour seront de plus en plus 

complexes, en raison de la nécessité d’évolution pour la Nouvelle Ere. Cependant, nous avons 

besoin  de médiums syntonisés et éclairés pour mieux explorer l’inter change médiumnique.    

Le mandat médiumnique exige un perfectionnement moral et une étude constante pour 

que nous puissions accomplir nos travaux. Mieux sera la captation médiumnique, plus qualifié 

sera le travail que nous pourrons présenter aux incarnés de la Terre. Il est triste de voir des 

septiques ridiculisant les communications de l’Au-Delà, sans pouvoir les contester, car de très 

nombreuses fois  les messages spirituels arrivent sur le papier avec un contenu inconsistant et 

contradictoire par manque d’étude du médium, qui finit par les distordre, parce qu’il ne les 

comprend pas.    

 

  

QUESTION : Et quant aux séminaires et réunions ayant pour objectif de divulguer 

l’œuvre littéraire de Ramatis ?  

HERMES : - Ils sont d’extrême importance comme base, pour former la mentalité de 

la Nouvelle Ere et doivent être toujours ouverts aux messages spirituels véritablement 

universalistes, comme le propre Ramatis prêche dans ses ouvrages. Nos frères inclusivement, 

doivent aller encore plus loin, se préparant déjà maintenant pour des communications de plus 

en plus avancées qui aideront à promouvoir une réelle avancée spirituelle de l’humanité. Les 

élus en réincarnant, ont besoin d’être réveillés, car quelques uns sont encore emprisonnés aux 

paradigmes  de la vie humaine. Dans certains cas, la fébrilité et le désintérêt pour le Monde 

Spirituel n’est pas un signal de manque de syntonie, mais une désillusion pour ne pas avoir 

encore rencontré de déterminées agrégations spirituelles ayant une même clarté et méthode 

disciplinée si communes aux autres organisations humaines. De cette façon un matériel bien 

élaboré pourra attirer l’intérêt et la curiosité de ces âmes avec une conception avancée  de la 

vie et de l’Univers.     
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QUESTION : - Pourriez-vous être plus clair? 

HERMES : - Les organisations spirituelles exclusivement kardécistes ont déjà une 

méthode organisée, ce qui donne une crédibilité au travail. Comme les spiritualistes sont en 

train d’avancer en direction d’une terre nouvelle et de très nombreuses fois inconnue, nous 

percevons dans quelques agrégations l’usage de techniques * et de thèses sans consistance, 

fruit d’un manque d’étude du matériel apporté à la lumière du monde pour toutes les 

institutions religieuses. Nous percevons, chez certains groupes, un manque de base et de 

méthodes cohérentes  de développement médiumnique. Dans certains cas, les médiums se 

restreignent à ‘recevoir’ les informations des mentors, ayant encore une grande difficulté dans 

la ‘canalisation’ médiumnique et finissent par dénaturer les informations, créant une grande 

confusion et  désorientant les autres membres qui ont besoin d’une base solide pour la 

réalisation du travail spirituel.    

Ces informations ne doivent pas être considérées comme des critiques, mais comme 

une alerte aux médiums, qui se candidatent à s’engager dans ce chemin. Il est confortable de 

se maintenir à l’intérieur de l’Univers déjà découvert ; cependant, cheminer en direction de 

l’inconnu est un effort héroïque qui mérite des applaudissements. Mais que nous ne soyons 

pas les seuls à applaudir ! Nous devons alerter ces précurseurs de la Nouvelle Ere, rappelant 

toujours, qu’il vaut mieux une activité simple, qui donne pour résultat en retour le progrès et 

l’assistance spirituelle  que de nous fixer sur des techniques inconscientes, et qui n’agrègent 

aucune valeur pour l’œuvre d’édification spirituelle à laquelle nous nous dédions.   

 

 

(1) Note du Médium : Les techniques ici citées sont des procédés spirituels 

beaucoup plus approfondis, comme par exemple, l’alchimie des énergies extra-physique. 

Ces techniques peuvent apporter de grandes avancées pour l’humanité dans le futur mais 

doivent être utilisées par des esprits entrainés pour leur correcte manipulation et par des 

cœurs engagés par le message amoureux  de l’Evangile du Christ. Le cas contraire, ceux 

qui s’aventureraient dans ce chemin peuvent être facilement envoutés par les forces du coté 

noir  ou établir à leur alentour un ‘monde imaginaire’ et improductif. C’est le motif de la 

préoccupation du mentor  spirituel de ce travail avec la croissante quantité de spiritualistes 

qui cherchent à s’approfondir dans le monde des forces occultes sans la moindre base pour 

cette fin.  

 

 

QUESTION : -  Nous aimerions obtenir plus d’informations sur les personnes qui 

se désintéressent sur les sujets spirituels par manque d’un travail plus didactique et de 

bases scientifiques. Nous avons clairement remarqué, un éloignement de la jeunesse des 

religions pour ne pas avoir rencontré dans le champ spirituel un stimulus cohérent par ses 

idéaux et études. Que pensez-vous de cela ?  

HERMES : - La Nouvelle Ere sera caractérisée par l’incarnation d’une grande quantité 

d’esprits ayant une  conception scientifique, spirituelle et logique avancées. Ainsi comme les 

esprits ne se conforment pas aux thèses infantiles du ciel et de l’enfer, Dieu et le Diable, des 

peines éternelles ou des dogmes contradictoires qui ne trompent même pas un enfant aux 

jours d’aujourd’hui, le Troisième Millénaire sera le berceau de l’évolution des esprits plus 

avancés qui déjà ne se conformeront pas avec les actuelles informations spirituelles et 

scientifiques de l’actualité. Pour ce motif, nous devons entendre l’exhortation au progrès 

prêchée par Allan Kardec*. Le sage Codificateur du Spiritisme présagea la nécessité 

d’avancée constante pour que la nouvelle religion ne périsse pas dans les mains du temps.  
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* Il existe des dirigeants d’agrégations spirites kardécistes qui  n’acceptent aucune 

nouvelle connaissance, comme le magnétisme, la chromothérapie, le travail avec les 

élémentaires, l’umbanda, l’apometria  etc … travaillés avec la propre Spiritualité ; 

dirigeants argumentant la préservation  de la codification, sa  pureté, discourant que les 

nouveaux concepts n’ont jamais été abordés par Allan Kardec et qu’ils dénatureraient 

totalement la codification. Préférant rester dans leur commodité quotidienne, cette position 

stagnante, conformiste  et sectaire devient chaque jour bancale  et renversera ceux  qui sur 

leur chaire refusent l’évolution spirituelle.   

 

Comme nous l’avons dit antérieurement, les esprits de la Nouvelle Ere réincarneront 

sur le sol physique avec une soif de développement, d’action et jamais ils  ne s’allieront avec 

des organisations rétrogrades, conformistes et déplaisantes. Les travailleurs incarnés doivent 

cependant, s’associer sur tous les fronts du travail de la vie humaine cherchant à s’adapter  

aux connaissances spirituelles, aux récentes transformations de la planète dans le domaine 

médical, technique scientifique et social.  

 

Le progrès des agrégations spirituelles par un travail cohérent et organisé, attirera 

instantanément ces travailleurs du Christ qui n’ont pas encore rencontré l’ensemble christique 

des rénovateurs de la Nouvelle Ere. Inclusivement certains semeurs incarnés de La Fraternité 

de la croix et du Triangle,  se trouvent, errant  de porte en porte, à la recherche de réponses 

parce qu’ils n’ont pas encore trouvé une agrégation spirituelle qui réponde à leurs désirs de 

progrès à l’intérieur de l’univers spiritualiste.  

 

 

QUESTION : - Nous comprenons par vos propos que le plus important est de 

divulguer l’Universalisme Christique, par l’intermédiaire de séminaires, livres , journaux, 

petites rencontres et activités d’assistance, que par le moyen de nouvelles techniques et 

d’informations spirituelles , encore non dominées pleinement. Sommes nous certains ? 

HERMES : - L’étude sincère des œuvres spirites, de l’Evangile du Christ, des traités 

théosophistes, de la littérature Rose-croix et des autres sources de sagesse spirituelle formera 

le médium pour de nouveaux engagements. Entre autre, la connaissance des sciences 

humaines est indispensable. 

Ainsi comme l’enfant qui n’a pas participé au primaire et ne peut pas rentrer à 

l’université, le médium qui méconnait la base spirituelle  ne doit pas désirer s’engager dans 

des études qui ne possèdent pas encore une méthodologie développée et confirmée par le 

moyen d’exemples pratiques. Il est important de se souvenir que l’énergie spirituelle mal 

manipulée peut causer des préjudices au médium et à ceux qui auront été les cibles de cette 

force.    

 

 

QUESTION : - Quelle est la plus grande crainte des mentors dans ce travail 

d’avancée spirituelle des médiums pour la Nouvelle Ere ? 

HERMES : - Notre plus grande crainte réside dans le cas  de travailleurs incarnés qui 

perdent le contact de la réalité et pénètrent dans un monde de fantaisies, compromettant tout 

le travail pour entrer dans un état de conscience confuse et irréelle, fruit des informations 

qu’ils reçoivent de tous les champs d’études spiritualistes. Nous devons nous souvenir des 

paroles de Jésus, qui nous dit : ‘Arriver le final des temps, il y aura de faux Christs et de faux 

prophètes !’ Bien évidemment les études doivent posséder des critères, un bon sens et une 

objectivité pour que le médium ne transforme pas sa vie en un ‘conte de fictions’.  
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QUESTION : - Quels procédés devons-nous suivre pour travailler suivant 

l’orientation de La Fraternité de la Croix et du Triangle de façon utile et productive ? 

HERMES : - Nous ne devons pas décliner l’étude  de nouvelles techniques pour la 

désobsession spirituelle. Nous avons encore devant nous plus de soixante années d’action 

néfaste du coté noir qui avance, dans ses domaines, chaque année, avec de stratégies 

d’influence humaine qui ne sont pas du domaine des incarnés. Utilisant des instruments, 

comme les dispositifs électroniques pour l’obsession, que nous avons étudiée dans le livre : 

‘Sous le Signe du Verseau’,  et d’autres techniques très apurées, ces frères malheureux sèment 

la discorde, le découragement et la dépression parmi les incarnés, ce qui finit par les 

destimuler à concrétiser les objectif  de leurs vies. Nous devons aussi nous lier à l’étude avec 

d’autres frères universalistes dans la recherche d’un consensus sur de nouvelles techniques 

spirituelles reçues médiumniquement, les exposant par une exhaustive expérimentation 

scientifique avec divers médiums, ainsi comme fit Kardec, car lorsque plus d’esprits 

travaillent,   plus confiant, plus précis, plus fiable devient le matériel produit.  

 

Actuellement nous sommes en train de transmettre des techniques pour l’altération  de 

l’ADN périspirituel’ qui produit comme résultat, la cure du corps physique. Cependant nous 

avons obtenu peu de résultats, en vertu du manque de préparation de certains groupes. Mais le 

principal objectif  du moment est de divulguer les enseignements universalistes ; propager aux 

quatre coins du monde la nécessité de respect et l’union parmi les hommes et les femmes, 

cherchant à allier les Vérités Eternelles. Il est nécessaire que l’homme comprennent que les 

questions spirituelles font partie directe de sa vie ; qu’il a besoin de s’intégrer au Monde 

Invisible qui l’entoure et influe directement dans son intime. Il est aussi important de bien 

mettre en évidence, clairement, les enseignements du Christ, suivant l’optique spiritualiste 

moderne. Les livres dictés par Ramatis sont extrêmement explicites, en relation au mécanisme  

de la vie crée par Dieu. Mais malheureusement, il est encore commun de voir de nombreux 

spirites  universalistes qui n’ont pas encore lu ces livres basiques* pour la Nouvelle Ere.   

Avant tout, il est nécessaire de bien comprendre que nous devons évoluer pas à pas , et 

n’ont pas par sauts, car la chute peut retarder encore plus notre cheminement.   

 

* Deux ouvrages de Ramatis ont été traduits : ‘Physiologie de l’Ame’, et ‘Le réveil 

de la conscience’. D’autres sont en cours de traduction : ‘A la recherche de la Lumière 

intérieure’, ‘L’homme et la planète Terre’, ‘Moment de réflexions’, volume 1, 2 et 3.   Il 

suffit d’écrire au traducteur qui vous les fera parvenir gratuitement, via mail.  

 

 

QUESTION : - Vous avez affirmez que nous devons étudier de nouvelles techniques 

pour la désobsession et les cures spirituelles ; mas la réforme morale et l’amour du médium 

ne suffissent-ils pas ?  

HERMES : - Bien évidemment, ces deux points sont essentiels pour la bonne réussite 

du travail en question. Quelques médiums avec très peu d’instruction, mais de conduite 

immaculée et avec un intense amour dans le cœur, réalise des travaux spirituels inoubliables. 

Mais si nous voulons rentrer dans la Nouvelle Ere du progrès et avec l’objectif de libérer  

l’humanité de ses blessures, est fondamental, le changement de la façon de penser et d’agir. 

Les médiums modestes, mais de cœur magnanime, ne cesseront jamais d’être nécessaires, 

cependant la conscientisation scientifico-spirituelle apportera dans le futur des résultats 

époustouflants qui impressionneront inclusivement la médecine humaine.   
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QUESTION : - Nous aimerions obtenir quelques élucidations sur cette technique 

d’altérations de l’ ‘ADN périspirituel’. Serais-ce possible ? 

HERMES : - Ce travail que nous sommes en train de réaliser en ce moment est de 

fond philosophique et destiné au domaine public. Les méthodes d’altérations de l’ADN 

périspirituel doivent être approfondies dans des études fermées, restreintes seulement aux 

initiés, à l’intérieur de maisons  de développement et d’attendement spirituel. La clé de cette 

connaissance doit être passée à des personnes de bon naturel et d’une bonne formation 

spirituelle. Bien évidemment, les équipes spirituelles de la Fraternité de la Croix et du 

Triangle, approfondiront seulement ces informations aux médiums qui se dédient au progrès, 

à l’amour et à l’étude sincère comme vues du bien commun, ainsi comme le conseillait Allan 

Kardec dans les ouvrages qui forment la base  de la connaissance spirituelle approfondie pour 

le monde occidental. Nous ferons, cependant quelques brefs commentaires sur les finalités des 

travaux de l’altération de l’ADN périspirituel, pour que les lectrices et les lecteurs aient une 

idée de ce qu’il s’agit.  

Au contraire du procédé réalisé sur les corps physiques, cette nouvelle technique 

développée par le Plan Supérieur est appliquée directement sur la ‘matrice spirituelle’, ou soit, 

sur le corps astral, une fois qu’il ne se reproduit pas comme le corps transitoire charnel, mais 

qu’il souffre à peine des altérations dans le suivi des siècles, en accord avec les expériences 

que l’esprit immortel réalise dans son cheminement à la recherche de la Lumière. Ces 

altérations de l’ADN purifient et perfectionnent le périsprit, comme nous l’avons déjà étudié 

dans ce travail, et finissent réduisant, ou jusqu’à même éliminant les charges toxiques qui sont 

drainées du corps astral vers le corps physique, corrigeant effectivement de possibles 

disfonctionnements  qui se transvasent de  manière intense dans le corps de chair. Bien 

évidemment, ce traitement doit être administré ensemble avec la réforme morale du patient, 

car c’est le déséquilibre devant les lois divines qui génèrent les troubles dans le corps astral.  

L’altération du code génétique du périsprit est très indiquée dans les cas de cancer, 

afin d’éviter la prolifération des cellules malades vers d’autres organes. Voici donc, les 

fameuses métastases ! Comme le cancer possède son origine dans le corps spirituel, il est 

nécessaire  de stopper cette ‘saignée toxique’, qui descend vers le corps physique. Mais 

comme nous l’avons déjà dit, sans une réforme déterminée dans la forme d’agir et de penser, 

suivant l’Evangile du Christ, le procédé est inutile.   

 

 

QUESTION : - Le mot ‘génétique’ implique, formation, création etc., donc, ne 

serait-il pas meilleur d’utiliser ce terme au lieu d’ADN, qui est la dénomination typique de 

la génétique du monde matériel. Et s’il en est ainsi,  comment comprendre la modification 

des éléments formateurs du périsprit, lorsque qu’il possède déjà des millénaires 

d’existence ?  

HERMES : - Le terme ‘altération de l’ADN périspirituel’ possède la finalité  de 

traduire pour le langage humain des concepts métaphysiques. Evidement, il doit être analysé 

simplement comme une analogie à la méthode réalisée par la médecine humaine. Les 

altérations dans le code génétique spirituel suivent les mêmes principes basiques que la 

génétique humaine, mais sont utilisés d’autres éléments qui diffèrent de l’ADN ‘(acide 

désoxyribonucléique). Nous utilisons ce langage à peine pour faciliter la compréhension chez 

les travailleurs qui sont déjà en train d’appliquer cette technique chez les incarnés.  

En relation à la question suivante, comme nous l’avons déjà informé dans le chapitre 

cinq, les altérations dans l’ADN périspirituel surviennent naturellement par la rénovation 

cellulaire du véhicule spirituel, à mesure que l’âme brule les toxines du corps astral, exerçant 

la pratique de l’amour altruiste. Nous le répétons une fois de plus ; l’amour est la prophylaxie  

de l’âme. Cette purification spirituelle peut être accélérée ou réduite par l’intermédiaire de 
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cette technique avancée du Plus Grand Monde, conformément aux intérêts de la 

programmation carmique du patient à être traité.   

 

 

 

QUESTION : -  Nous savons que vous ne souhaitez pas vous approfondir sur ce 

sujet, mais si la réforme morale est suffisante pour sublimer les charges toxiques du 

périsprit, pourquoi réaliser l’altération de l’ADN sur le corps spirituel ? Et dans quel autre 

cas  cette technique serait-elle utilisée? 

HERMES : - L’altération de l’ADN peut éviter la mort du patient, parce que dans 

certains cas la charge toxique à être drainée vers le corps physique est très grande et il ne 

résisterait pas. Modifiant les combinaisons infinitésimales du code génétique du corps 

spirituel, nous pouvons réduire les toxines spirituelles à des indices extrêmement bas, ce qui 

rendrait possible une vie plus longue au patient, afin qu’il puisse racheter ses erreurs et 

chercher à inverser son cadre de détour spirituel dans la même incarnation.  

 

En ce qui concerne les autres cas dans lesquels cette technique pourrait être utilisée, il 

est  bien évident qu’elle répond à toutes les situations ou le problème se trouve dans le corps 

spirituel, maculé par les actes antichrétiens commis dans cette incarnation ou dans des vies 

antérieures. Inclusivement, quelques cas psychologiques qui causent le bégaiement, les 

convulsions corporelles, l’anxiété  et le déséquilibre émotionnel peuvent être solutionnés avec 

l’altération génétique spirituelle. Diverses dysfonctions organiques qui ne sont pas causées 

par la consommation excessive d’alcool  et d’autres drogues peuvent recevoir une 

significative amélioration, utilisant la technique  de l’altération de l’ADN périspirituel.   

 

 

QUESTION : - Cette technique de l’altération de l’ADN périspirituel agit sur le 

corps qui survit après la mort. Pourquoi cela n’est-il pas fait sur l’esprit avant de 

réincarner ? Quel doit être le mérite du patient pour recevoir un attendement si qualifié ? 

HERMES : - Cette technique possède la fonction d’aider l’incarné à vaincre ses 

erreurs du passé, et non pas à faciliter son cheminement avec des bénéfices qui contredisent la 

Justice Divine. L’altération de l’ADN périspirituel, n’est pas une faveur spéciale, mais une 

extension de l’Infinie Miséricorde de Dieu qui à travers de Ses Préposés du Plus Grand 

Monde, autorise des interventions dans le programme carmique avec pour objectif d’étendre 

l’opportunité de correction de ses débits à ceux qui s’engagent à retourner vers l’objectif  de 

leurs vies, lorsqu’ils se trouvent face à face avec la possibilité de la mort. Au cas où ce 

bénéfice  ait été cédé avant sa réincarnation, il serait irréalisable  d’évaluer son usage.  

Avant de recevoir cet attendement spirituel, le patient est évalué plusieurs fois pour 

que soit vérifié sa réelle intention d’utiliser une prorogation de sa vie physique pour vaincre 

les imperfections de son âme. Au cas contraire, il n’y aura pas d’attendement ou ceci ne 

produira pas  l’effet désiré. 

Quant aux mérites des patients pour recevoir ces techniques, qu’ils ne s’en 

préoccupent pas ! Aux incarnés, il leur revient la mission de ‘faire le bien , n’important pas à 

qui’. Les techniques du Plus Grand Monde identifient ces cas et font que cette Loi Divine qui 

nous dit ‘à chacun, il sera donné suivant ses œuvres’ soit accomplie.    
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QUESTION : - Le périsprit est le corps de nos émotions et sentiments, un réflexe de 

notre évolution spirituelle ; il nous parait cependant qu’y intervenir par le moyen de 

technique d’altération de l’ADN périspirituel, fait que nous serions en train de contredire le 

principe de libre arbitre et de l’évolution graduelle. Que pouvez-vous dire à ce propos ? ? 

HERMES : - La réduction de charges toxiques du périsprit sans le mérite de l’incarné 

ne signifie pas évolution. Bien qu’il paraisse qu’il aura purifié son corps spirituel sans travail, 

en vérité le patient  serait en train de contracter une importante dette pour mériter une telle 

aide divine. Au cas ou l’incarné bénéficié ne s’efforce pas héroïquement pour vaincre ses 

imperfections après la cure, il agrègera nouvellement sur son corps astral les toxines 

volatilisées par l’altération de l’ADN périspirituel, aggravant alors, sa réelle condition 

spirituelle, probablement dans la même incarnation. Comme nous l’avons déjà dit 

antérieurement, ce traitement exige une réelle intention  de croissement spirituel par la 

pratique d’aimer ses semblables, pour qu’il ne devienne pas un véritable cauchemar dans le 

futur. La cure par cette méthode possède la finalité unique  de permettre d’obtenir une plus 

grande quantité de temps dans la vie du monde physique, ou l’incarné doit chercher à évoluer 

et à racheter ses dettes spirituelles envers ses semblables. En vérité il s’agit à peine d’une 

prorogation du contrat de vie physique’ avec l’objectif de mieux profiter des incarnations dans 

le monde matériel.  

 

 

QUESTION : - Vous venez d’affirmer que ce fantastique traitement ne peut pas être 

effectué dans des maladies causées par l’excès de boissons et autres drogues. Pourriez-vous 

nous expliquer pourquoi ?  

HERMES : - Les drogues sont des éléments externes aux toxines périspirituelles ; 

donc il n’y a pas comment mitiger, par le moyen de cette technique, l’influence toxique 

qu’elles causent. Au contraire des drames carmiques qui descendent de l’âme, les toxines du 

tabac, de la boisson du hachich, de la marijuana, de la cocaïne et des autres drogues, 

contaminent l’organisme physique, et finalement, s’agrègent à la  contexture subtile du 

périsprit , empêchant la bonne réussite de ce type de traitement. Uniquement une abstinence 

définitive peut désintoxiquer l’organisme physique et créer un champ propre pour la cure avec 

des passes magnétiques spirituelles. Entre autres, l’altération de l’ADN périspirituel implique 

une réforme intime ; étant ainsi, le culte des vices, ne se combine pas avec cette modification 

morale essentielle au traitement en question.   

 

 

QUESTION : - La médecine conventionnelle est déjà en train de dominer le cancer. 

Ce procédé spirituel sera-t-il quand même nécessaire, alors que les médications et les 

traitements du monde physique sont déjà en train d’obtenir des succès ?  

HERMES : - La médecine humaine agit sur le corps humain, alors que la médecine 

spirituelle agit sur le corps astral, là ou naissent toutes les maladies humaines. Etant ainsi, 

comme nous l’expliquons,  nous voyons que la médecine conventionnelle réussit à dominer 

partiellement le cancer du corps physique, mais il revient nouvellement croissant à petits pas, 

peut être jusque vers d’autres organes, car la source génératrice qui est le corps spirituel, 

continuera à produire la charge toxique.    
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QUESTION : - Mais nous voyons des cas, dans lesquels des personnes obtiennent la 

cure définitive uniquement avec la base d’une chimiothérapie. Comment expliquez-vous 

ceci ?  

HERMES : - Ces cas sont ceux dans lesquels l’esprit avait une petite charge de toxines 

astrales à être drainer au corps physique ou alors à réussit à volatiliser cette charge toxique par 

la purification spirituelle. Déjà dans les cas les plus complexes de contamination 

périspirituelle par des actes anti christiques, dans cette vie ou dans des vies antérieures, très 

certainement le cancer reviendra.  

 

 

QUESTION : - Vous affirmez que les travailleurs de la Fraternité de la Croix et du 

Triangle sont déjà en train d’opérer avec cette technique, ensemble avec quelques incarnés. 

Les médiums sont-ils en train d’attendre les expectatives des plans supérieurs ? 

HERMES : -  D’une certaine façon oui, mais pas comme nous aimerions. Pour ce 

motif, nous avons demandé une intensification dans les études spirituelles des corps astraux et 

aussi de l’ingénierie génétique humaine, qui est très similaire à nos travaux. Entre autre, les 

médiums doivent méditer avec une fréquence régulière pour entrer en contact avec les plans 

supérieurs, de là ou navigue toute la connaissance du Plus Grand Monde et  échanger des 

idées avec les collègues et autres maisons spiritualistes, car certains peuvent capter des 

informations meilleures que les autres. N’oubliez pas, frères et sœurs ; l’union fait la force ! 

 

 

 

QUESTION : - Pour quelle raison étudier l’ingénierie génétique humaine, si onus 

n’avons pas les équipements et technologie à notre disposition pour les utiliser suivant 

l’orientation des mentors spirituels? 

HERMES : - Le travail spirituel est mental, et non pas physique ! Les médiums 

connaissant les procédés généraux  de l’altération du code génétique  chez le génome humain, 

pourront mentaliser le procédé se concentrant sur le corps astral du patient . Il est bien évident 

qu’il existe des procédés techniques qui ne sont pas repassés par les équipes spirituelles 

responsables du travail et que pour une question de prudence  nous ne devons pas révéler au 

grand public, point marquant,  de ce travail d’éclaircissement 

 

 

QUESTION : - Ce travail d’altération de l’ADN périspirituel ne pourrait-il pas être 

réalisé exclusivement par La Grande Spiritualité sans l’intervention de médiums incarnés ? 

HERMES : - Ainsi comme est nécessaire le concours des médiums pour 

l’éclaircissement d’un esprit désincarné, (encore très enveloppé par les fluides de la vie 

humaine), pour que nous puissions réaliser la cure sur un périsprit agrégé au corps physique,  

est nécessaire l’énergie mentale et magnétique des esprits incarnés dans la vie physique. 

L’énergie animale des corps physique, alliée à l’énergie astrale de quintessence, possède une 

force transformatrice dans la matrice périspirituelle des incarnés. Ainsi il est indispensable, 

dans certains cas, l’intervention de médiums pour que nous obtenions un succès dans le 

procédé de correction du code génétique périspirituel, et aussi dans les autres techniques de 

cure spirituelle.  

 

 

 

 



 103 

QUESTION : - Comment pouvons nous optimiser l’utilisation  de notre énergie 

mentale et magnétique ?  

HERMES : - C’est le motif pour lequel les travailleurs incarnés doivent connaître les 

procédés techniques pour l’altération du code génétique, suivant la médecine humaine. cette 

étude médicale et scientifique est aussi valable pour les autres techniques médicales, car le 

médium mentalisant le procédé et comprenant son fonctionnement, actionne une volonté plus 

intense et travaille avec une certitude de cure, pour comprendre le procédé. Avec cette 

disposition mentale, le travailleur du Christ libère avec plus d’intensité ses flux magnétiques 

et mentaux afin qu’il puisse obtenir le succès, joint avec l’énergie du Plan Astral.  

Les médiums qui à peine imposent leurs mains distants au procédé et de très 

nombreuses fois, avec l’esprit vaguant par les problèmes du quotidien, en dehors d’être 

improductifs, deviennent des empêchements aux travaux spirituels.   

 

 

QUESTION : - Que les médiums indifférents aux travaux soient improductifs, nous 

pouvons l’imaginer, mais qu’en outre ’ils finissent par porter préjudice? 

HERMES : - Le médium qui ne se syntonise pas avec le travail spirituel, cesse  de 

générer des énergies positives fondamentales pour la réussite  de l’activité. Dès l’instant qu’il 

devient neutre  et apathique, il cesse d’additionner, mais lorsqu’il commence à vibrer en 

syntonies négatives, à travers de pensées sensuelles ou d’envie, de jalousie, de haine ou de 

révolte, il devient un obstacle aux énergies spirituelles des plans supérieurs. Ce médium doit 

donc être isolé énergétiquement pour ne pas préjudicier l’harmonie dans le procédé spirituel.  

 

 

QUESTION : - Alors que nous sommes en train d’étudier les techniques spirituelles 

utilisées par La Fraternité de la Croix et du Triangle, pourriez-vous nous apporter quelques 

brefs éclaircissements sur les dispositifs électroniques de l’obsession spirituelle ? 

HERMES : - Comme nous l’avons expliqué dans notre second travail : ‘Sous le Signe 

du Verseau,  Narrations sur les Voyages Astraux’, ce sont de petits appareils mémorisés 

(espèces de ‘chips’) , crées à partir d’éléments et technologie de quatrième dimension, utilisés 

pour alimenter le système nerveux central de la victime avec les sentiments négatifs, lui 

transmettant des impulsions électriques qui causent une profonde irritabilité et prostration.  

 

Fruit de l’ingénierie des magiciens des ombres, ils sont très utilisés dans les cas chez 

lequel l’incarné est persévérant dans la pratique du bien  et qui ne se laisse pas influencer 

facilement par la syntonie des esprits perturbés. C’est une machine qui ne se fatigue jamais, et 

qui lorsqu’elle est installée sur le corps astral de la victime, agit sans pitié, profitant de tous 

les moments de non vigilance pour alimenter la haine, le découragement, l’irritabilité et la 

dépression. Uniquement des techniques avancées du Plus Grand Monde, en consortium avec 

des médiums qualifiés, réussissent à désactiver définitivement les récents modèles de ces 

instruments du mal, car plus ils sont modernes, plus ils sont sophistiqués. Inclusivement 

quelques uns d’entre eux peuvent être retirés uniquement après quelques semaines pendant 

lesquelles l’incarné se maintient en équilibre et paix, car son retrait précipité peut occasionner 

jusqu’à même la folie, voire la mort, pour agir sur le système nerveux central.    

 

 

QUESTION : - Tout ceci nous impressionne beaucoup ! Nous voyons que les 

hommes aliénés de la réalité spirituelle sont les victimes sans défense d’un monde qu’ils 

considèrent uniquement comme une simple fantaisie d’esprits lunatiques. Que pouvez-vous 

dire à ce propos ?  
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HERMES : - Dans le premier chapitre de ce travail, nous avons déjà parlé de 

l’incrédulité spirituelle de l’actuelle humanité terrienne. La Loi de Dieu est juste et égale ! 

Malheureusement les hommes préfèrent s’illusionner vivant tant uniquement et seulement la 

vie matérielle sans refléter et percevoir le monde qui les entoure en dehors de la portée des 

cinq sens physiques. Et comme nous enseigne l’Evangile du Christ : ‘A chacun il sera donné 

suivant ses œuvres !’ dans la majorité des cas , nous ne  pouvons pas éviter cette attaque 

cruelle des Ombres par manque de mérite et  de syntonie de la victime avec l’Astral 

Supérieur.   

 

 

QUESTION : - Pouvons –nous espérer une intensification de l’agissement  de la 

Fraternité de la Croix et du Triangle chez les incarnés dans les prochaines années ? 

HERMES : - Il y aura une grande intensification  dans tous les groupes d’agissement  

de la Grande Fraternité Blanche à travers le monde dans les prochaines années. Et comme la 

Fraternité de la Croix et du Triangle fait partie de ce groupe plus grand, nous serons tous 

engagés dans ce grand programme de rénovation spirituelle de notre humanité. Entre autre, la 

transition planétaire est déjà en cours dans l’actuelle période, qui exigera un plus grand 

engagement  de tous, aussi bien pour contourner les problèmes provenant de ce grand procédé 

de migrations spirituel , tout comme en relation aux préparatifs pour la réincarnation en masse 

des élus du Christ pour la Nouvelle Ere. Beaucoup de travail sera nécessaire pour modifier 

l’actuelle scène de la Terre comme nous la connaissons. Cependant les travailleurs du Christ 

incarnés sur le plan physique devront se préparer, car la ‘présence’ du Monde Spirituel sur 

Terre s’intensifiera encore plus dans les prochaines années.    

  

 

QUESTION : - Comme dernière question à ce chapitre, nous  aimerions savoir si la 

ville ‘Empire de l’Amour Universel’ contée dans les livres :’L’histoire d’un ange’ et ‘Sous 

le signe du verseau’, est la cité astrale ou vivent les membres  de la Fraternité de la Croix et 

du Triangle.   ? 

HERMES : - Le Monde Spirituel diffère dans cet aspect du monde physique. Dans UN 

déterminé état d’évolution, le repos comme vous le connaissez, n’est pas nécessaire pour 

l’esprit immortel. Cependant, nous n’établissons pas de résidence comme les incarnés, car 

l’Univers, la maison du Père, est notre foyer infini. Cependant, nous pourrions dire qu’ils 

existent des lieux, oui bien sur, sur le Plan Astral, ou nous nous réunissons pour travailler 

pour l’œuvre de Dieu. Et un de ces lieux est : ‘La cité astrale du ‘Septième ciel , Empire de 

l’Amour Universel’. Comme le propre nom, le dit déjà, c’est la cité des universalistes.  
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Chapitre    8 

 

 

Les transformations sociales pour la Nouvelle Ere 
 

 

 

QUESTION : - Les problèmes sociaux du monde sont bien évidemment  la plus 

grande évidence du retard spirituel de notre actuelle humanité. Quelles sont vos 

considérations sur ce thème? 

HERMES : - Réellement, l’actuelle situation sociale de l’humanité terrienne est un 

miroir qui reflète le stade d’évolution spirituel dans lequel se trouve la planète Terre. 

L’inégalité entre riches et pauvres, la misère inhumaine dans laquelle se trouve une grande 

partie de la population mondiale et le luxe démesuré de quelques uns démontre que les 

incarnés, dans leur grande majorité, sont insensibles à la situation de pénurie vécue par leurs 

semblables. Mais aux yeux de Dieu ceci est naturel, car  l’actuel stade d’évolution de la Terre, 

exige qu’il en soit ainsi. Les diverses incarnations, ou les esprits en stade primaire sur Terre 

semèrent le mal et l’injustice et portent la cuillère de ce qu’ils plantèrent, fait qu’ils  

retournent donc vers une autre incarnation vivant dans ‘la chair’ le mal qu’ils imposèrent à 

leurs semblables.  

Le procédé carmique de ‘sentir dans la peau’ l’indifférence et les difficultés des 

déshérités de la chance, fait que l’esprit évolue par le moyen de la douleur et de la souffrance 

et voit avec d’autres yeux ce qu’il méprisa pendant l’incarnation dans laquelle il a vécu dans 

l’opulence. Bien évidemment, cela devient un cercle vicieux qui seulement se clôturera 

lorsque l’esprit apprendra à aimer, respecter et désirer à son semblable tout le bien qu’il 

aimerait recevoir.    

 

 

QUESTION : - Dans les chapitres antérieurs, vous nous avez éclairé, indiquant 

qu’une grande quantité d’esprits à évolué  vers un stade supérieur qui les habilitera à 

réincarner sur terre pour la Nouvelle Ere. Mais ce que nous voyons dans toute l’histoire de 

l’humanité est uniquement l’égoïsme et la méchanceté. Comment comprendre cette grande 

quantité d’élus pour la Nouvelle Ere ? 

HERMES : - Durant les divers siècles qui ont recouvert le cycle évolutif de la Terre, 

divers anonymes et quelques âmes qui se détachèrent sur le théâtre de la vie physique 

vainquirent le stade évolutif par la pratique d’aimer, la charité, conformément à se que prêcha 

avec insistance  Jésus pendant son passage dans la vie humaine. Additionnant ces diverses 

générations nous pouvons voir, qu’à mesure que les esprits vainquent l’actuel stade de 

l’évolution, qu’ils cessent de réincarner, à part quelques rares exceptions qui retournent au 

monde physique en mission de progrès pour l’humanité. Par conséquent le plan matériel est 

toujours peuplé dans sa grande majorité par des esprits rebelles qui insistent, et toujours 

insistent à contrarier la Loi d’Amour et de Fraternité du Créateur. Etant ainsi, une grande 

quantité d’âmes élues attendent le retour à la vie physique pour poursuivre leur procédé 

évolutif après une longue période de préparation dans le Monde Spirituel pour cette nouvelle 

étape, alors que ceux qui méprisent par les diverses incarnations l’opportunité de croissement, 

seront exilés vers un  monde inférieur, conformément à ce que nous avons narré dans le 

chapitre antérieur.   
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QUESTION : - Alors nous devons comprendre que cette apparente stagnation 

évolutive dans notre monde survient parce que les élus, après avoir atteint l’objectif de 

l’actuel cycle évolutif, cessent de réincarner, donnant l’opportunité aux rebelles. N’est-il 

pas ainsi ? 

HERMES : - Exactement ! Comment comprendre que passés divers siècles, 

l’humanité soit tellement en retard comme elle l’était à l’époque des cavernes, Auparavant 

l’homme tuait avec la massue, maintenant, il le fait avec des armes modernes. Antiquement, il 

arrachait par les cheveux vers sa caverne la jeune femme sans défense ; aujourd’hui il 

illusionne les enfants et abuse d’eux, par des abominables pratiques de pédophilie. Les esprits 

n’évoluent pas. Bien évidemment que la réponse est si ; ils évoluent ! Ce qui se produit est un 

fantastique va et vient d’opportunité dans la vie physique qui permet à un grand nombre 

d’esprits d’avoir la chance de l’évolution. Les lecteurs peuvent avoir la certitude que de 

nombreuses âmes primaires (quelques unes qui déjà inclusivement soutinrent dans les cirques 

romains pour que les chrétiens soient  absorbés par les fers) ont aujourd’hui accompli leur 

rédemption et attendent sur la Terre de la Nouvelle Ere. Mais, évidemment, il existe d’autres 

cas qui se sont cristallisés dans la haine et dans la pratique du Mal. Ces derniers ont été 

arrachés pour une ultime incarnation obligatoire dans cette ‘fin des temps’, moment ou ils 

auront une dernière opportunité de se  positionner à la droite du Christ 

 

 

QUESTION : - Devons nous alors comprendre que les inégalités sociales de toute 

l’histoire de notre humanité sont le fruit du retard spirituel de la collectivité comme un 

tout ? ? 

HERMES : Cela même. Comme les hommes de la Terre sont passés par l’épreuve 

d’aimer, de la charité, du respect, de la solidarité et de l’esprit de fraternité pour les vaincre, 

toutes les initiatives dans ce sens se sont fracassées au niveau collectif, obtenant du succès à 

peine dans des actions isolées. 

 

 

  

QUESTION : -  Alors les systèmes sociaux connus comme le socialisme et le 

communisme auront été des initiatives qui se  seront fracassées pour  cause du retard 

spirituel de l’humanité de l’actuel cycle évolutif qui est en train de se clôturer ? 

HERMES : - Le socialisme et le communisme sont des utopies pour l’actuelle 

humanité incarnée. Ce sont des systèmes sociaux qui obtiendront uniquement un résultat avec 

la civilisation de la Nouvelle Ere, qui déjà vivra en équilibre avec les préceptes de Jésus. Il est 

facile d’évaluer que jamais, une société non préparée pour vaincre  ses passions inférieures 

réussira à atteindre le palier de l’égalité sociale que prêchent ces systèmes sociaux cités. 

L’humanité actuelle, mesquine, envieuse et assoiffée de convoitise, ne pourra jamais 

maintenir l’équilibre dans une société avec de tels paramètres. Car de toute évidence et sans 

ambigüité, le capitalisme qui déplace et génère des richesses  à partir de l’intérêt propre, 

comportement typique des hommes actuellement, est le système qui impulsionne le progrès 

social dans l’actuel cycle évolutif qui est en train de se clôturer sur Terre. Cependant, les 

sociologues du monde physique qui défendaient le capitalisme comme système de 

gouvernement, confirmèrent leurs thèses, qu’il est bien l’unique modèle social et économique 

capable de répondre  à l’actuel stade de l’évolution de la Terre. Et à l’intérieur de cette scène, 

le système carmique de l’évolution (ou la douleur et la souffrance subsistent à l’amour et la 

sagesse) exerce son juste et sage procédé d’éducation des âmes rebelles, imposant pauvreté 

extrême et richesse capricieuse et infantile, dans les diverses incarnations, jusqu’à ce que les 
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esprits en évolution  sur Terre apprennent le chemin de l’amour  alors qu’arrive le moment de 

l’exil planétaire, période dans laquelle nous vivons.   

 

 

 

QUESTION : - Pouvons nous croire, suivant vos paroles, que la Terre du  troisième 

millénaire suivra le système qui vise à  une véritable justice sociale pour tous les peuples ?  

HERMES : - Oui, L’argent ne déplacera plus le monde comme il arrive aux jours 

d’aujourd’hui, parce que les âmes qui réincarneront dans la Nouvelle Ere auront des objectifs 

supérieurs au gain et à la vanité personnelle. Au contraire des actuels habitants, qui en général 

sont accommodés et seulement se mobilisent dans le travail pour de l’argent. Les élus 

travailleront dans divers champs de la représentation humaine, basiquement par idéal, mettant 

au second plan les gains financiers. Bien évidemment ceci sera un procédé qui surviendra 

graduellement, à mesure que l’humanité sera en train de s’identifier avec la Nouvelle Ere sur 

la Terre. La progressive adéquation sociale, offrant des meilleures conditions de vie à tous, 

facilitera la compréhension que ceci est le chemin correct  à suivre. Entre autre, la société 

capitaliste de marché, comme nous la connaissons, entrera en collapsus, emmenant le monde 

dans de graves privations dans les prochaines décennies, démontrant être un système 

prédateur et cruel, qui ne peut être maintenu indéfiniment. Toute la structure de gouvernement 

ou de système social ou quelqu’un doit perdre pour que d’autres gagnent est transitoire. 

Uniquement les gouvernements qui maintiennent un l’équilibre  et l’égalité parmi les peuples 

apporteront des résultats positifs à long terme.  

 

 

 

QUESTION : -  Pourriez-vous nous citer quelques penseurs et/ou idéalistes qui 

contribuèrent pour la transformation sociale dans l’histoire de l’humanité ? Nous savons 

que vous préférez vous concentrer sur le message ; cependant, nous comprenons combien 

est important une telle information en raison  de la diversité de théories et de Méthodes en 

références aux pensées sociales. 

HERMES : - Pour citer quelques penseurs, nous aurions besoin de développer leurs 

thèses et principales idées ; au cas contraire nous serions en train d’attester pleinement le 

travail réalisé par tel ou tel penseur. Comme cet ouvrage ne possède pas un tel objectif, nous 

n’entrerons pas dans les thèses spécifiques  de penseurs déterminés, par le fait que ces 

sociologues ont moulé leurs idées à peine pour la compréhension humaine, déconsidérant 

l’indescriptible abordage spirituel, qui est l’unique forme d’obtenir un réel résultat dans les 

questions sociales. Nous pouvons uniquement défendre la forme de penser du plus grand des 

sociologues qui instruisit l’humanité terrienne. Jésus dans ses enseignements éternels, dénote 

le plus grand traité sociologique de l’histoire de l’humanité, avec la maxime : ‘Aime ton 

prochain comme à toi-même !’ clef magique qui au cas ou cela serait suivit, en finirait 

définitivement avec toutes les inégalités sociales de l’humanité.     

 

 

QUESTION : - Pouvons nous comprendre aussi que l’humanité actuelle , dans sa 

grande majorité , n’apprécie pas le travail en raison de l’exploration des détenteurs des 

moyens de production  et des très mauvaises conditions pour le travail  qui  surviennent 

dans de très nombreux cas ?  

HERMES : - L’automatisme industriel, qui permet l’exécution de diverses activités de 

façon mécanisée et sans effort humain, a été inspiré par le Très H haut pour que l’homme 

puisse avoir une journée de travail réduite et ainsi se dédier intensément à son évolution 
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spirituelle. Malheureusement la convoitise des chefs d’entreprise ont fait qu’ils ont opté pour 

la réduction des postes de travail et la conséquente surcharge des activités au peu de 

personnes qui restent employées. Et à l’inverse de se dédier à son évolution spirituelle, 

l’homme s’en remet chaque fois plus aux pratiques que le distancient de Dieu. Ceci génère 

réellement des dégâts émotionnels et des incertitudes pour le futur, principalement pour qui 

est éloigné de la sagesse spirituelle. Mais nous devons nous souvenir, une fois de plus, que 

ceci fait partie d’un procédé carmique de maturité de l’actuelle humanité. 

Une preuve de la nécessité du travail dans ses structures que vous considérez injustes, 

est le cas  de personnes qui gagnent à la loterie et ruinent leurs vies pour ne pas posséder 

d’équilibre pour se maintenir libres de la force disciplinaire du travail.  

 

 

QUESTION : - Des phénomènes comme la globalisation, dans laquelle le marché 

mondial impose une plus grande compétitivité parmi les entreprises, peut être auraient-ils 

conduit ces détenteurs des moyens de production à explorer leurs employés pour réduire les 

couts avec pour objectif de maintenir de meilleurs prix et ainsi ne perdant pas son marché 

du consommateur. Ne serait-il pas ainsi ?   

HERMES : - L’ironie de tout ceci est que la globalisation, comme l’automatisation des 

procédés productifs est un phénomène en parfaite syntonie avec la Nouvelle Ere, mais les 

hommes avides de pouvoirs et de richesse réussissent à détourner de leur finalité. L’ouverture 

mondiale du commerce est une des transformations qui bien évidemment seront vitales pour 

la Nouvelle Ere, non pas dans l’objectif de trouver une nouvelle ‘masse humaine misérable 

pour la consommation’, mais pour répondre aux nécessités  de production, conformément aux 

structures  de la Société du Troisième Millénaire. La Terre, comme les mondes plus évolués, 

en quelques siècles produira en accord avec les nécessités globales  et de façon régionalisée.      

 

 

QUESTION : - Pourriez-vous mieux éclairer cette question ?  

HERMES : - Par exemple, alors que le Brésil alimentera le monde par la force de son 

agriculture, la Chine se détachera par la fabrication de matériel textile pour la confection de 

vêtements, tout comme l’Australie qui produira des automobiles et la Corée réunifiée qui 

développera des ordinateurs  de dernière génération. Les nations du monde travailleront 

ensemble et sans crainte de représailles, fournissant au reste du monde l’excédent de leur 

principale ligne de production, car il n’y aura plus d’esprit sectaire qui vise à répondre aux 

intérêts propres d’une unique nation    

En dehors de cela, il n’y aura plus la préoccupation de produire des luxes superflus, 

qui ne soient dentifiés comme produits réellement nécessaires pour le confort et le bien être de 

l’humanité. Le stupide rituel des bourses de valeurs, ne sera plus qu’un souvenir du passé, 

lorsque les hommes avides d’argent déplaçaient leurs fortunes entre entreprises et jusqu’à 

même entre pays, exclusivement pour s’enrichir encore plus. Les néfastes pressions mondiales 

du marché, avec l’objectif de renverser économiquement une nation pour gagner avec la perte 

d’autrui, sera un lointain souvenir du manque de préparation spirituel de l’humanité du final 

de l’actuel cycle évolutif de la Terre, le fameux : ‘final des temps’. Le futur  réserve aux 

‘biens heureux et simples d’esprits, les cieux leur sont réservés’, qui hériteront de la Terre les 

nobles soins comme par exemple, de promouvoir le bien commun parmi les peuples et sauver 

la dignité des nations africaines, qui ne seront plus ces vallées des misères humaines qui 

devrait faire honte à l’actuelle civilisation de la Terre.     
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QUESTION : - L’humanité du Troisième millénaire, alors va se diriger vers la 

charité et secourra les peuples moins développés qui aujourd’hui vivent dans la misère, 

ainsi comme la grande quantité de personnes qui survivent sur la scène de l’exclusion 

sociale pour la grande majorité des nations du monde ?  

HERMES : - En vérité, c’est un grand soin qui devrait être exécuté par l’actuelle 

humanité, mais comme les incarnés de ce final de cycle évolutif deviennent esclaves de leurs 

intérêts personnels, ceci sera une mesure à être entreprise par les élus de la Nouvelle Ere, 

jusqu’à ce que l’indifférence et la misère soient éradiquées de la Terre. Mais il doit être bien 

clair qu’il n’y aura pas de peuples assistés purement et simplement. Dans un premier moment 

les exclus seront secourus, mais immédiatement il y aura un procédé d’éducation et de 

professionnalisation de ces personnes pour qu’elles puissent ‘cheminer  par leurs propres 

moyens’. Tous nous sommes enfants de Dieu avec un égal potentiel ; ce qui manque à 

l’humanité actuelle est l’égalité des opportunités. Comme l’humanité de la Nouvelle Ere ne 

désirera pas ‘rendre esclave’ les plus faibles, en les maintenant dans l’ignorance et dans la 

pauvreté, nous aurons un effort mondial pour aider au développement et dans l’instruction des 

déshérités du destin, pour que tous génèrent la richesse pour l’ensemble et ne pas être un 

poids extra. Seulement ainsi la terre aura une société moderne et développée avec les autres 

mondes de l’univers qui ont déjà pénétré dans le futur stade ou notre planète est en train de se 

diriger.  

 

 

QUESTION : - Serait-il possible d’arriver à ce statut que vous citez, avec les esprits 

actuellement incarnés sur Terre ? 

HERMES : - Ce serait difficile, parce que nous aurions des obstacles de deux côtés en 

question. Du coté du plus fort, suivant l’optique humaine, nous aurions le désintérêt en 

relation aux plus pauvres, conduite typique du profil de ceux qui n’ont pas encore rencontré la 

Lumière du Christ, et, de l’autre côté, le coté le plus faible, ou il y aurait de nombreux cas 

d’esprits rebelles et désintéressés par le progrès et par leur élévation. Dans ce dernier groupe, 

nous trouvons des esprits rebelles à l’étude et au travail et généralement irresponsables, qui 

finissent difficultant encore plus leur situation et devenant un fardeau à être supporté par les 

parents et la société. Dans la Nouvelle Ere réincarneront (dans ce secteur social  moins  

favorisé), des âmes déterminées qui transformeront ce scénario donnant de meilleures 

conditions de vie à leur descendance.    

 

 

QUESTION : - La solution pour les problèmes sociaux du monde serait donc dans 

l’éducation et la qualité pour tous ?   

HERMES : - Pour la Nouvelle génération des élus, qui brièvement seront en 

pèlerinage sur Terre, cette mesure sera de vitale importance, pour le rapide progrès dans les 

prochaines décennies. Déjà en relation avec les esprits actuellement incarnés, ceci est très 

relatif car nous aurions à étudier leur caractéristiques, leur nature pour voir de quelle façon ils 

utiliseraient un tel recours instructif. Mais avec certitude, nous pouvons affirmer que le monde 

et que la culture de la Terre seront bien supérieurs à  ce que nous voyons actuellement.  Nous 

ne pouvons pas oublier de la même façon que si un homme des cavernes devait entendre les 

magnifiques œuvres de Mozart, l’actuelle humanité terrienne aurait quant à elle une nostalgie 

et une crainte pour ne plus pouvoir cultiver ses coutumes primitives.   
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QUESTION : - Par ce que nous comprenons, les initiatives qui ont été prise pour un 

monde meilleur, avant l’actuelle période, seraient inutiles. Pourquoi alors, y-a-t-il une 

nécessité d’un effort dans ces sens avant la Nouvelle Ere ? 

HERMES : - Ce n’est pas ceci que nous avons affirmé. Comme nous l’avons déjà dit, 

de nombreux esprits rebelles et désajustés peuvent encore obtenir le succès pour se mettre à la 

droite du Christ et réincarner sur la Terre de la Nouvelle Ere. Au cas où l’humanité ferait un 

effort et promeuve quelque progrès dans le domaine social, culturel et intellectuel et 

principalement moral, peut être cela fournirait-il de meilleures conditions pour qu’un plus 

grand  nombre de frères et sœurs vainquent leurs imperfections morales et ainsi soient élus 

pour la droite de la Nouvelle Ere. Mais il est évident que le résultat resterait compromis par la 

grande aura négative qui entoure la Terre en raison de l’immense quantité d’âmes anti 

christiques sur le sol terrien.   

 

 

QUESTION : - Vous avez dit il y a peu que l’assistanat n’est pas le chemin à être 

suivi, mais le travail éducatif pour que les déshérités du destin commencent à produire pour 

eux même. Pourriez-vous approfondir le thème ? 

HERMES : - Bien sûr que oui, l’assistanat humilie et exclu encore plus ceux qui 

vivent dans la misère complète ou ayant besoin des autres pour se maintenir. Ni même dans le 

stade évolutif  dans lequel vous vivez sur Terre, nous pouvons le considérer comme étant le 

chemin pour former une société meilleure ou alors pour avancer dans le concept de la charité. 

Maintenir quelqu’un ou donner de la nourriture pour ceux qui ont faim est un geste noble et 

démontre un sens d’amour et de charité envers son prochain, mais ce n’est pas le geste idéal. 

Ceux qui cherchent réellement à pratiquer la charité, ou soit, à réveiller en eux l’amour qui 

fait  avancer la volonté à la recherche effective du bien pour les autres, doivent promouvoir un 

procédé de transformation chez l’être qu’il rencontre découragé, désenchanté avec la vie, et 

lui donner les forces et les conditions pour qu’il récupère sa digité . Mieux vaut une 

opportunité d’apprentissage, de formation professionnelle, ou, le plus humble possible qu’il 

soit, qu’à peine un plat de nourriture, dont il aura nouvellement besoin le jour suivant  et que 

peut être personne ne pourra lui servir. 

 

 

QUESTION : - Mais les personnes mal alimentées ne possèdent pas les conditions 

pour apprendre n’y n’ont la force pour se relever. Ne serait-il pas nécessaire, dans ces cas 

la charité d’assistance ? 

HERMES : - La question a été posée pour une vision constructive et de remodelage de 

la société dans laquelle nous vivons. Quant à la nécessite de donner un pain ou un plat de 

nourriture, à qui a faim, nous n’en discutons pas, car ceci est un devoir sacré de chaque enfant 

de Dieu. Qui nie la nourriture à qui a faim commet un grave délit suivant les lois divines. Tant 

est-il que Jésus insistât de nombreuses fois sur l’importance de cet acte dans ses 

enseignements. Et ceci était un des préceptes basiques   de la société essénienne qui donna un 

support à la mission du Messie sur Terre. Il était inacceptable pour un essénien  de nier un 

abri ou l’alimentation à qui qu’il soit, cela pouvait même être considéré comme un défaut 

pour les romains de l’époque. Notre réponse antérieure  visait à aller au-delà, car après 

l’alimentation, la personne nécessiteuse doit être récupérée pour la société, car il est de sens 

commun que ce qui est fondamental est que nous enseignons à pécher et ne pas rester 

fournissant le poisson tous les jours.    
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QUESTION : - Analysant vos réponses et observant l’attitude ironique et 

irrespectueuse envers le travail spirituel de l’humanité actuelle, qui méprise les Vérités 

Divines sur la santé et cours vers le centre spirite comme un animal effrayé par la maladie, 

nous finissons par nous décourager et restons contraints a à peine attendre la Nouvelle 

Ere, alors que des esprits de bonne portée spirituelle seraient une agréable surprise et nous 

pourrions ensemble construire un monde meilleur. Que pouvez-vous dire à ce propos ? ? 

HERMES : - Tous les incarnés qui possèdent une conscience spirituelle dans le 

moment dans lequel nous vivons sont des esprits qui ont réincarné avec la mission de 

travailler pour la transition planétaire en direction d’un nouveau stade d’évolution. Le 

découragement et le manque d’intérêt à aider ses semblables, quelque soit le niveau spirituel, 

en dehors d’être un manque de respect avec la mission liée par les plans supérieurs, est une 

dangereuse attitude, car qui possède la conscience spirituelle vit aussi son ultime chance 

d’atteindre l’amour christique nécessaire pour se mettre à la droite du Christ et être considéré 

élu pour la Nouvelle Ere.  

Pour la grande majorité de l’humanité, il suffit de conquérir le sentiment sincère de 

l’amour du prochain pour atteindre le but de l’évolution stipulée  et éviter l’action magnétique 

d’attraction  de l’Astre intrus. Déjà pour ceux qui possèdent une conscience spirituelle, le soin 

est plus complexe, car ils ont besoin de corriger de graves équivoques du passé, travaillant 

activement pour l’éclaircissement  de l’humanité afin de se racheter du mauvais usage de leur 

connaissance spirituelle dans le passé. Souvenons-nous ici des paroles de Jésus’ A Qui sera 

donné, beaucoup sera demandé !  

 

 

QUESTION : - Et quant à la question de la réforme agraire? La lutte pour la terre, 

pour laquelle une grande quantité d’êtres des champs, luttent pour un lopin de terre, alors 

que très peu possèdent d’immenses étendues ?  Comment évaluer cette question suivant 

l’optique de la Nouvelle Ere ? 

HERMES : - Vous voyez que toutes les questions qui affligent l’être humain sont le 

fruit exclusivement de son manque d’intérêt pour l’évolution spirituelle et le progrès humain.  

Si l’homme s’était réveillé pour la réalité que nous sommes des esprits immortels qui 

passons un petit stade de nos vies  infinies dans les réincarnations dans le monde physique, il 

comprendrait que nous sommes à peine des intendants de Dieu, car la maison, les terres et 

tout le patrimoine que nous pensons être notre est totalement et uniquement de notre Père, le 

Créateur. De la même façon qu’il nous donne le droit d’administrer le patrimoine de sa 

Création, il peut nous soustraire ces biens à n’importe quel instant de la vie physique. Et 

jusqu’à aujourd’hui, nous n’avons jamais vu un esprit entrant dans la Plus Grande Vie portant 

ses possessions matérielles. Ni même les pharaons de l’Ancienne Egypte qui étaient enterrés 

avec leurs richesses, réussirent à les emporter en dehors des portes de la sépulture. Comme 

Jésus nous le disait :   

 

‘Ne vous amassez pas des trésors sur la terre, où la teigne et la rouille détruisent, et 

où les voleurs percent et dérobent’; mais amassez-vous des trésors dans le ciel, où la teigne et 

la rouille ne détruisent point, et où les voleurs ne percent ni ne dérobent.  

Car là où est ton trésor, là aussi sera ton cœur’ 

 

Mais le mépris pour les lois infinies de la Grande Vie a toujours été commun chez la 

plus grande partie des  hommes de la Terre. Et pour ne pas connaître la Loi du Carma, ils ne 

comprennent pas qu’aujourd’hui ils sont les propriétaires et que demain ils seront les ‘Sans 

terre’, et vice versa, jusqu’à ce qu’ils apprennent à aimer leurs prochains ou soient attirés par 

l’inévitable exil planétaire. L’incrédulité spirituelle , comme nous en avons déjà parlée dans le 
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premier chapitre de ce  travail, et le désintérêt de trouver la paix et l’amour , font que 

l’homme imagine que son enfant vaut mieux que celui du voisin , sans savoir que la 

descendance chez un tiers , peut être un esprit  que nous aimons beaucoup depuis d’autres 

ères.  

L’homme de la terre lutte avec la peur de la perdre, car il se souvient dans sa mémoire 

éternelle inconsciente qu’il a déjà vécu sans sol pour planter. Et celui qui lutte pour la 

prendre, sent qu’il a déjà vécu dans de très grandes propriétés et a été aussi indifférent que 

celui qu’aujourd’hui il condamne. Et ainsi se poursuivent les conflits sur le sillage des siècles, 

ou l’homme pour ne pas aimer et respecter son semblable, que ce soit qui que ce soit, continu 

prisonnier aux puissants liens carmiques qui se rompent uniquement par la compréhension et 

l’amour.    

 

 

QUESTION : - Nous comprenons vos collocations, tout comme la complexité  de la 

question de la terre et nous reconnaissons la raison dans les deux cotés de la controverse. 

Mais ce n’est pas toujours les grands propriétaires qui sont attaqués. Quelques fois, ce sont 

de petits producteurs qui dépendent de ces terres, qui sont les victimes. Et ainsi, nous 

devons évaluer les opportunistes, qui ne sont pas des agriculteurs, mais sont infiltrés dans 

le mouvement pour spéculer, gagnant quelques portions de terre pour ensuite les repasser. 

D’un autre coté, nous avons les puissants agriculteurs qui utilisent aussi la force pour 

défendre leurs intérêts. Comment agir au milieu d’un tel conflit aussi difficile ?   

HERMES : - L’homme doit défendre ses droits et intérêts avec équilibre et prudence, 

par le dialogue chrétien. De nombreuses personnes perdent la vie pour prendre des attitudes 

colériques. Il est possible de constater ceci inclusivement dans le transit des grandes villes, 

lieu ou il est commun de voir des automobilistes se querellant dans les rues et causant des 

tragédies par le simple désir de faire valoir leur opinion, par le moyen de la force et de 

l’agression.  Les conflits de la terre eux aussi ne peuvent être vus d’une façon différente. Nous 

ne défendrons jamais l’agressivité, mais bien évidemment le bon sens et la recherche sensée 

des droits qui revient à chacun. Quant aux opportunistes et à ceux qui promeuvent le mal à 

leur prochain, au cas ou la justice  ne solutionne pas le problème, ayez la certitude qu’il est 

impossible d’échapper à la justice de Dieu.   

 

 

QUESTION : - Vous parlez de défendre les droits avec modération et équilibre, mais 

vous affirmez aussi que la terre n’est pas à l’homme, mais à Dieu. Ces informations ne 

sont-elles pas contradictoires ? 

HERMES : - La terre est uniquement à Dieu, mais l’homme en est son intendant ou 

son administrateur, pour bien en prendre soin. Jamais les hommes ne doivent s’intituler les 

‘propriétaires de la terre’, mais ils doivent en prendre soin pour quelle produise des fruits et 

alimente le monde. C’est un motif supplémentaire pour que l’humanité s’unisse pour gérer les 

aliments et permettre de meilleures conditions de vie à ses semblables. Défendre la terre pour 

se considérer uniquement propriétaire d’étendues propriétés est une attitude aussi infantile 

qu’un enfant qui ne veut pas partager ses jouets avec le petit voisin. Voilà un motif de plus 

pour que l’homme défende le droit à la terre avec modération et bon sens, la réelle propriété 

revient uniquement au Père. 

 

 

QUESTION : - Les années passent nous montrant que le conflit  de la terre ne se 

résout pas avec le dialogue, car les gouvernements responsables pour la redistribution des 

aires pour la production agricole ne sont pas intéressés à affronter les intérêts des très 
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grands propriétaires, qui est certainement le groupe le plus puissant. Comment se 

maintenir dans une attitude modérée et sereine si elle ne démontre pas de résultat ?  

HERMES : - Il est fondamental que nous luttions pour nos intérêts  de façon pacifique 

et intelligente, ne promouvant jamais la violence. Comme exemple de résultats positifs 

obtenus de cette façon, nous pouvons citer la belle mission de Mahatma Gandhi, qui libéra 

l’Inde de la domination anglaise par la pratique de la non violence.  

Cela fait déjà des millénaires que l’humanité s’est libérée de l’irrationalité. Nous 

comprenons le manque d’amour dans l’actuel stade qui est vécu sur Terre. Maintenant le 

manque de capacité de raisonnement pour trouver des solutions sans usage de la violence est 

inconcevable aux jours actuels. Entre autre nous devons comprendre que les esprits qui sont 

incarnés sur Terre sont encore prisonniers à de douloureux carmas. Il est important que nos 

luttions pour ce que nous croyons être le meilleur, mais il ne convient de payer quelque prix 

que ce soit, parce qu’uniquement Dieu sait ce qui réellement est correct et juste pour Ses 

enfants. 

Nous aimerions reproduire ici dans cet espace la philosophie de non violence de 

Mahatma Gandhi :  

 

Ne réaliser pas de violence matérielle envers quiconque, tuant ou blessant. 

Abstenez-vous de quelque violence verbale, évitant  de parler mal de ceux que vous 

considérer comme des ennemis. 

Ne permettez pas la violence mentale, pensant mal de ceux que nous considérons des 

ennemis. 

N’abritez pas dans le cœur des restes de violence émotionnelle, gardant une haine 

secrète.     

 

 

QUESTION : - C’est une peine, mais malheureusement l’humanité terrienne 

incarnée trouve à peine ces paroles belles, mais jamais elle n’acceptera de les appliquer 

dans son chemin quotidien. N’y aurait-il pas une autre forme  de conscientisation pour la 

paix et l’amour ?? 

HERMES : - Nous lamentons, mais la leçon est claire et cristalline comme l’eau 

courante d’une cascade. Le stade d’évolution dans lequel vit la terre exige que l’homme 

s’auto-conscientise, comprenant que l’amour est le chemin pour la libération spirituelle. 

Inclusivement, la philosophie de Gandhi devrait être étudiée dans les écoles comme forme de 

solution pacifique pour les conflits politiques et sociaux.  

Voyez l’importance de l’éducation, de la pratique d’aimer son prochain et du 

sauvetage des valeurs humaines dans la formation spirituelle des incarnés ! L’absence de ces 

concepts éloigne l’humanité du chemin de la lumière et démontre clairement le motif pour 

lequel une immense quantité d’esprits est en train d’être acheminés pour la planète-exil. 

 

 

QUESTION : - Est-il certain que l’humanité du Troisième millénaire vaincra cette 

étape des conflits de la terre et de la redistribution des richesses du monde ? 

HERMES : - N’ayez pas de doute ! Le grand mal de l’actuelle humanité est d’être et 

de rester prisonnière aux liens mesquins du sang, trouvant que seulement leur parenté mérite 

de profiter des biens acquis. Lorsque l’homme travaillera pour le bien commun et non pour 

ses intérêts sectaires, il y aura de profondes transformations sociales dans le monde. Le 

concept de l’héritage sera abolit et uniquement, celui qui aura collaboré pour le bien commun 

de toute la société, peu importe son activité professionnelle ou sa position hiérarchique dans 

les organisations, pourra bénéficier de l’usufruit du confort et du bien être. Il est clair que les 
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professions qui exigeront beaucoup plus, seront mieux récompensées, mais, sans cet abyme 

colossal qui existe dans la société actuelle, ou des travailleurs  efforcés reçoivent un salaire 

dérisoire et des stars de programmes gagnent des fortunes par l’exposition de leur image et de 

leur travail, de très nombreuses fois d’un contenu contestable et qui n’agrandit pas la société.  

Les enfants de la Nouvelle Ere seront formés très tôt pour contribuer avec la société, 

étant que les cas de rébellion ou de désintérêt pour le travail, qui seront rares, auront un 

accompagnement médico-spirituel pour tenter d’identifier le trauma dans cette vie ou dans la 

vie passé, qui cause une telle anomalie. Il faut nous souvenir que dans la Nouvelle Ere la 

médecine et toutes les aires scientifiques seront associées aux concepts et méthodes 

spirituelles.   

 

 

QUESTION : - Cette transformation sociale, avec un profil similaire à celui que 

nous entendons comme le socialisme, réduira jusqu’à éliminer l’initiative privée qui vise 

seulement au gain ? Nous aurons, alors une présence plus forte de l’Etat pour réguler les 

activités humaines et économiques ? 

HERMES : - Le problème du contrôle de l’Etat dans les actuelles sociétés à travers le 

monde est la corruption qui règne dans ses organismes. Pour être un patrimoine  de tous, le 

contrôle devient plus difficile et la machine publique finit gonflant par une quantité de 

fonctionnaires et de taches qui n’agrègent aucune valeur, en raison des réajustements des 

activités et nécessités. En dehors de cela, nous avons les détournements verbaux avec des 

intérêts occultes pour financer les campagnes politiques typiques des sociétés actuelles.  

Dans la Nouvelle Ere comme nous l’avons déjà dit antérieurement, l’intérêt ne sera 

pas dans le gain, mais dans le bien être  social et dans le progrès de la collectivité. Ce qui a 

causé la chute du communisme et du socialisme dans l’humanité actuelle a été le désintérêt 

productif par le manque de stimuli financiers, et les idées intransigeantes d’âmes encore 

imparfaites. Paradoxalement, ceci sera l’élément qui alimentera et donnera la force à 

l’humanité de la Nouvelle Ere. Ce qui les stimulera à produire et obtenir toujours de meilleurs 

résultats sera la satisfaction d’observer le progrès  en lui-même et le sauvetage de la 

citoyenneté chez les déshérités et les exclus. Pour s’agir d’une société de ‘frères et  sœurs’, et 

non plus une société de gains, comme l’actuelle, tout le retour financier excédent dans les 

relations commerciales sera dans les mains de l’Etat pour promouvoir le développement 

social ensemble, en finissant avec l’exclusion sociale et promouvant le bien commun. Des 

domaines comme la santé et l’alimentation, ainsi comme la stabilité environnementale, qui 

seront nécessaires dans les premières décennies, recevront de grands investissements, rendant, 

chaque jour, le monde comme un lieu meilleur pour vivre. En autre, il y aura un total respect 

de la liberté individuelle et une stimulation à la croissance dans tous les domaines des 

événements humains.  

C’est pour ce motif que nous incitons les esprits incarnés actuellement sur Terre pour 

qu’ils ne perdent pas l’opportunité  d’obtenir l’entrée pour la Nouvelle Ere par le moyen de 

l’amour et des vertus chrétiennes que Jésus nous enseigna. Frères et sœurs, le Troisième 

Millénaire sur Terre sera une préparation pour le paradis. Un royaume d’amour, de paix, de 

félicité pour tous. Ce sera la fin de la violence, du mal et de tous les inconvénients d’une 

société  éloignée du Christ.   

 

 

QUESTION : - Vos informations nous portent à croire en un monde de nos rêves, 

qui nous parait même une utopie. Ainsi comme dans la question des religions, abordée 

dans le chapitre antérieur, il n’est pas difficile de croire, observant le monde, autour de 

nous, que ces transformations surviendront. Analysant le contexte mondial, nous voyons 
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seulement une recherche pour les intérêts exclusifs, par l’imposition de la force. Si nous 

étions en train de divulguer vos affirmations dans une assemblée de l’Organisation des 

Nations Unies (ONU) nous serions très certainement ridiculisés. Que pouvez-vous dire à ce 

propos ? 

 HERMES : - Ceci est le prix que les médiums payent pour le compromis assumé dans 

l’Au-Delà pour les Vérités Spirituelles, permettant de servir comme instruments de 

divulgation, des informations destinées au nouveau cycle évolutif sur terre. Avec le passage 

des décennies, vous serez gratifiés pour avoir participé depuis notre travail de lumière. 

 

 

QUESTION : -Vos affirmations sont réellement encourageantes. Cependant, de 

nombreux critiques les contesteront, car il est facile de les discuter en théorie, mais dans le 

pratique les appliquer serait quasi impossible, en vertu de la complexité d’une société avec 

un grand nombre d’habitants, comme la planète Terre. Que pouvez-vous nous dire à ce 

propos ?  

HERMES : - Nous comprenons vos préoccupations, mais il faut se souvenir que nous 

avons plus de mondes dans l’Univers qu’il existe des grains de sable sur la belle cote du 

littoral brésilien, et le Créateur les administre avec perfection, de façon ‘qu’aucun cheveu ne 

tombe de la tête de quelqu’un sans qu’Il le sache !’ Le Christ planétaire, entité spirituelle 

représentant  de Dieu sur la Terre est omniprésent, voit tout et sait tout.  

Cependant, pour avoir une idée de la capacité administrative  du Plus Grand Monde, il 

faut comprendre que  plus nous sommes évolués, plus nous sommes capables naturellement 

dans tous les domaines. Comme les élus réaliseront une ‘invasion de paix’ dans le monde 

physique, en bref habiteront sur Terre des professionnels exemplaires qui promouvront une 

mobilisation collective, tous ensembles, pour atteindre les objectifs que vous citez comme 

‘quasiment impossibles’.  

 

 

QUESTION : -Même acceptant l’idée que  l’humanité du Troisième Millénaire sera 

bien plus évoluée, il reste un doute, c’est  qu’il n’ y aura  pas assez d’emploi pour tous 

Nous croyons que l’automatisation des procédés productifs arrivera à un tel point que 

l’intervention humaine ne sera plus nécessaire. Que pouvez-vous nous dire à ce propos ?  

HERMES : -  Ceci est très bon. L’humanité est en train de pénétrer dans un stade  de 

développement supérieur, ou le travail mécanique et répétitif ne sera déjà plus nécessaire pour 

éduquer et discipliner les esprits primaires. Les habitants de la terre de la Nouvelle Ere 

devront être libres du travail monotone et répétitif pour se perfectionner  dans des fonctions 

créatives, tout aussi bien dans le domaine artistique comme dans le domaine scientifique. 

Rapidement le travail humain sera substitué par des androïdes dans un futur pas très distant.   

 

 

QUESTION : -Analysant par notre vision actuelle, d’une société imparfaite et en 

retard moralement, comme nous le sommes toujours, il reste difficile de croire que ceci ne 

générera pas une grande masse de personnes au chômage et une profonde exploration Du 

peu de personnes qui se maintiendront en activité. Pourriez-vous nous éclairer sur notre 

doute ?   

HERMES : - C’est comme nous vous l’avons déjà dit ! Les intégrants de la société de 

la Nouvelle Ere seront ceux qui auront été élus pour une nouvelle période de l’évolution 

planétaire et qui doivent aimer et respecter leurs semblables. Entre autre  si les responsables 

de tout ce système utilisent uniquement les machines, mettant au chômage tout le reste, qui 

aura les conditions  de consommer les produits, alors qu’il n’y aura plus de salaire. Ce qui se 
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produira est que ces activités productives n’auront pas de couts, comme l’on comprend aux 

jours d’aujourd’hui en raison de la méthode de production automatisée. Entre autre, les 

matières premières seront gérées par le système économique de l’Etat. Cependant, les produits  

de nécessité basique seront fournis gratuitement par l’Etat. Déjà les superflus feront partie 

d’un système de transaction dans lequel les habitants les commercialiseront avec l’entrée 

obtenue par les moyen des ‘activités créatrices’ qu’ils exécuteront dans le futur.   

 

 

QUESTION : -Il est difficile d’imaginer une société ainsi ? Des millions de 

personnes sans travailler directement dans les activités productives et vivant de loisir et 

d’activités créatrices’. Pourrez-vous nous donner plus de détails ? 

HERMES : - Nous comprenons la difficulté pour accepter cette organisation sociale, 

car si ceci arrivait aujourd’hui avec la ‘société des exilés’, très certainement, nous aurions un 

collapsus  social, en raison  de la dangereuse routine oisive d’une société viciée. 

Probablement il y aurait une intensification de la consommation de drogues et de boissons 

alcooliques et de très nombreuses tragédies parce qu’il y a des mentalités primitives 

totalement indolentes, sans une activité qui les occupe. Comme le dit le dicton :’ Esprit 

paresseux est l’officine du diable !’ Et le dicton est certain pour l’actuelle civilisation, mais 

non pour les hommes  de la Terre du Troisième Millénaire, qui seront des âmes à la recherche 

d’évolution spirituelle, vouées pleinement pour le progrès. A l’inverse de s’engourdir avec 

des drogues ou de profiter du temps libre pour des activités qui n’agrègent aucune valeur pour 

l’évolution spirituelle, les habitants de la Nouvelle Ere profiteront du temps disponible, qui ne 

sera plus utilisé pour le travail mécanique, pour se développer dans tous les domaines de la 

connaissance spirituelle et humaine et pour réaliser des activités physiques et des loisirs qui 

leur apporteront félicité et harmonie. Jusqu’à même les ‘activités créatrices’, qui pourront être 

mises comme un travail, comme vous le connaissez, auront une finalité unique d’agrandir 

l’âme et générer un sentiment de réalisation, car la satisfaction financière sera quelque chose 

de totalement méprisée par les habitants de la Nouvelle Ere. 

 

 

QUESTION : - Mais ceci se produira uniquement d’ici à quelques longues 

décennies ? 

HERMES : - Comme nous sommes en train d’expliquer depuis le début de ce travail, 

ce sont des transformations qui surviendront graduellement, à mesure que la Terre 

commencera à être peuplée complètement par les esprits élus du Seigneur ou soit, par les   

‘pauvres en esprit’ car ils auront été doux et pacifiques, car ce sont eux qui hériteront  de la 

Terre de la Nouvelle Ere ! 

 

 

QUESTION : - Vos affirmations nous font passer l’idée que les esprits de la 

Nouvelle Ere seront  bien en avant  de notre actuelle humanité. Nous croyons cependant, 

que les âmes bien intentionnées  de l’actualité, mais simples, ne seront pas à la hauteur du 

nouveau stade  de l’évolution. N’avons nous pas raison ?    

HERMES : - Vous vous trompez ! Au contraire, ce que le Christ espère de ses petits 

frères est qu’ils atteignent le but  de l’actuel stade de l’évolution sur Terre : l’Amour 

Christique, comme nous vous en avons déjà parlé diverses fois dans ce travail. Il est plus 

probable qu’un simple paysan qui respecte son semblable obtienne l’entrée dans la Nouvelle 

Ere qu’un scientifique, qu’un intellectuel arrogant. 

Ces âmes simples mais généreuses, réincarnant sur la Terre du Troisième Millénaire 

possèderont un ample panorama de sujets pour se développer dans le champ du progrès dans 
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tous les domaines de la connaissance humaine. Déjà les scientifiques et intellectuels, qui 

mettent de coté la douleur d’autrui et explorent leurs frères, probablement feront partie des 

agrégations de magiciens noirs  de la planète absinthe, ou ils iront fixer résidence, après l’exil 

planétaire. Pour cela, souvenez-vous et gardez bien le message suivant : ‘Mieux vaut cultiver 

l’amour inconditionnel dans l’actuel stade évolutif de la Terre, que l’arrogance et la 

supériorité intellectuelle !’. 

 

 

QUESTION : - Mais il y a des frères et sœurs qui se développent aussi bien dans le 

domaine d’aimer son prochain et de la morale chrétienne, comme dans le domaine 

intellectuel. Sommes nous certains ?   

HERMES : - Il est évident que oui ! Ces esprits, qui en dehors d’un développement 

morale et intellectuel et qui associent à leurs actions la sagesse spirituelle seront très 

certainement les grands responsables pour la direction  des avancements dans la Nouvelle Ere. 

Celui qui développe les deux ailes de ‘l’ange’, ou soit, l’amour et la sagesse,  réussira à 

atteindre des vols beaucoup plus élevés !   

 

 

QUESTION : - Dans le livre, ‘L’Histoire d’un ange’, vous avez dit : que la tendance 

pour la Nouvelle ERE serait d’augmenter la quantité d’habitants sur notre planète. 

Analysant la faim dans le monde, la probable rareté de l’eau potable et le manque 

d’assainissement basique dans les régions les plus pauvres, nous comprenons que des 

millions de personnes mourront par manque d’infrastructure pour cette augmentation de la 

population.   

HERMES : - La période de ‘final des temps’, sera une époque de chaos, comme l’avait 

déjà prophétisé Jésus et l’apôtre Jean. Cependant, nous ne pouvons pas atteindre d’autres 

conséquences du manque d’amour, de charité et d’esprit de fraternité parmi les hommes.  Si 

l’humanité avait profité de l’opportunité de l’évolution spirituelle qui lui avait été offerte, le 

monde serait inséré sur une autre scène.  Maintenant, l’humanité terrienne peuplée des futurs 

exilés, recueille ce qu’elle a planté dans les siècles passés. Il revient à ceux qui possèdent une 

conscience de l’actuelle situation  de transition planétaire de profiter du moment pour se 

mettre définitivement parmi les élus du Christ. Et lorsque l’astre intrus croisera les cieux de la 

Terre, s’initiera le procédé  de régénération de notre monde.  Peu à peu ‘la maison sera 

réorganisée’, récupérant les destructeurs placés à la ‘gauche’ du Christ, qui ne réincarneront 

plus sur le sol terrien. Les élus planétaires réduiront définitivement la faim dans le monde  et 

promouvront les recours hydriques, développant des technologies pour rendre potable l’eau 

dans n’importe quel endroit, inclusivement les mers, sur une grande échelle. Il y aura un 

travail de recyclage des ordures*, inclusivement le nucléaire, qui a déjà causé de graves 

tragédies à cause de l’inaptitude humaine et seront développées des techniques de génération 

d’énergies non polluantes, et un travail organisé pour récupérer la planète Terre détériorée et 

salie, comme il est nécessaire le nettoyage d’un salon de fêtes après le tumulte des fêtards.  

 

* Il sera mis en place un département mondial, dégroupé suivant les localités 

géographiques pour le nettoyage, le traitement, l’assainissement  et la reconversion à son état 

primaire des éléments de pollutions occasionnées par l’ingérence de l’actuelle  humanité. Ce 

sera un des objectifs prioritaires et primordiaux pour la survie des élus de la Nouvelle Ere, 

afin de reconstruire un environnement sain. Ce travail demandera aux habitants de la 

Nouvelle Ere des générations de travail drastique, pour le rééquilibre, la régénération et la 

reconstruction planétaire. Travail déjà entrepris par quelques élus nouvellement incarnés 

parmi les vôtres.   
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L’hygiénisation physique et astrale de la planète conclue, les élus de la Nouvelle Ere 

créeront une structure sociale qui permettra de tripler l’actuelle population de la planète sans 

qu’il y ait de problèmes de faim, de soif, et de manque de confort pour les citoyens.  

 

 

QUESTION : - Il est difficile de croire qu’une population de dix huit milliards 

d’habitants ne génère pas le chaos social  et une pollution effrénée du milieu 

environnemental. Que pouvez-vous dire ?    

HERMES : - Nous comprenons la difficulté de croire dans cette nouvelle réalité. 

L’actuelle humanité, de façon générale est comme un enfant qui ne sait pas s’alimenter et 

jouer sans faire de saletés. Ils polluent pour produire et polluent pour assouvir leurs vices. 

Comment croire en un monde organisé et sans pollution  si l’homme ne respecte pas, ni même 

ses semblables, car il infecte l’air dans des pièces fermées uniquement pour pratiquer le 

stupide acte de fumer ?   

 

 

QUESTION : - Pourriez-vous apporter quelques éclaircissements sur les 

conséquences du vice du tabac ?  

HERMES : - Nous avons déjà parlé de ce thème dans nos travaux antérieurs, mais 

nous approfondirons la question dans le chapitre spécifique dans la suite de cet ouvrage ?  

 

 

QUESTION : - Dans le contexte mondial, que pourriez-vous nous dire sur les 

conflits entre la culture occidentale et le monde arabe ? 

HERMES : - Comme nous vous l’avons déjà dit, il n’y a pas d’harmonie là ou n’existe 

pas l’amour  et le respect mutuel. Dans l’actuelle société imparfaite des probables exilés, il est 

très difficile de concilier les intérêts, mais en plus, si les propres exilés sont voués à leurs 

propres intérêts et non pas aux bien commun.  

Les nations tentent d’imposer leurs cultures et leurs ambitions les unes sur les autres, 

ne respectant plus le droit à la liberté de leurs frères et sœurs. Ce type de comportement sème 

toujours la haine, la rancœur et le désir de vengeance. Comme les peuples occidentaux, 

dirigés par les Etats-Unis possèdent le pouvoir financier  et technologique, la forme insensée 

que les peuples arabes trouvent pour  s’opposer à l’imposition occidentale est l’utilisation de 

la guerre de terreur, qui n’exige pas des grands recours, ni de technologie. En dehors de cela, 

il suffit de se cacher pour ne pas souffrir de représailles directes.  

 

 

QUESTION : - Et que pourriez-vous nous dire sur les conséquences directes de ces 

conflits ? 

HERMES : - La loi divine est une uniquement pour toutes les situations. Ainsi comme 

l’homme qui agresse son semblable reste dans les mailles des très dangereuses toiles 

carmiques, les nations qui s’agressent mutuellement  sont régies par les mêmes lois de cause à 

Effet ; la Loi du carma. De suite, les esprits en affinité réincarnent à l’intérieur de la nation , 

ou état , qui s’affine avec leur profil idéologique , sauf rares exceptions qui sont des 

missionnaires dans des travaux de perfectionnement spirituel ! Lorsque les guerres et les 

tragédies surviennent, les carmas collectifs sont actionnés faisant qu’un ou des groupes 

déterminés  ‘cueillent ou récoltent ce qu’ils ont semé dans le passé’.   

 

 

 



 119 

QUESTION : - Pourriez-vous nus donner un exemple de cela? 

HERMES : - Certaines personnes qui sont mortes dans les chambres à gaz durant 

l’infâme tragédie promue par les nazis, étaient les mêmes soldats des rois Salomon et David, 

qui quasiment trois millénaires avant ont exécuté sans pitié tous les hommes des peuples 

qu’ils conquirent, pour qu’ils n’aient pas de descendance. De la même façon les japonais, qui 

souffrirent des atrocités d’Hiroshima de Nagasaki  étaient les mêmes peuples révolutionnaires 

atlantes qui s’étaient appropriés indument de l’énergie Vril  et causé de graves explosions 

‘magnétiques’ dans la tragique guerre des ‘Deux races’, survenue quelques années avant la 

submersion du fameux continent, il y a douze mille ans.    

 

 

QUESTION : - Et ces esprits sont restés tout ce temps sans réincarner, attendant, le 

moment du résultat certain des comptes par la Loi d’Action et Réaction? 

HERMES : - Bien évidemment non ! Le Père est magnanime et non pas un bourreau 

cruel. Ces esprits ont eu des dizaines d’opportunités pour solder par l’amour leur débit avec 

leurs frères à qui ils ont infligé la douleur. Mais comme il survient normalement avec les 

esprits endurcis dans la haine, ils renièrent cette offre de Lumière, promouvant toujours la 

vengeance, la rancœur et la haine, jusqu’à ce que la Loi Divine cesse d’offrir les opportunités 

pacifiques et fasse à l’esprit immortel sentir ‘dans la peau’ le mal causé dans le passé, pour 

qu’il y ait un réveil psychique par la douleur.  

Un exemple  de ce que nous affirmons ici est le conflit entre juifs et palestiniens, qui 

malgré toutes les opportunités pacifiques de réconciliation terminera par déclencher une 

action plus énergique de la part des ‘Seigneurs du Carma’, qui sont les esprits coordinateurs  

de l’évolution  de la communauté terrienne et chargés de promouvoir ces procédés de 

sauvetage collectif.     

 

 

QUESTION : - Et en relation à la politique américaine d’imposition de leur mode 

de vie au monde par la force aussi bien économique que militaire? 

HERMES : - L’objectif de notre travail n’est pas de prédire sur le destin d’autrui. 

Nous sommes ici simplement pour interpréter la Loi de l’Evolution de Dieu sur les millions 

de mondes de l’Univers et de tenter de conscientiser l’homme sur l’importance de l’amour et 

de l’évolution spirituelle. La Loi est claire : Nous récoltons ce que nous avons planté ! Et 

uniquement l’amour libère ! Quelconque procédé qui vise à préjudicier ses semblables et qui 

déclenche haine et rancœur, portera une réaction dans la même mesure de l’action d’origine. 

Cependant, souvenez-vous bien  de toujours pratiquer le Bien pour corriger une action 

malsaine.  

Mais, revenant sur l’exemple des juifs et des nazis, nous pouvons affirmer qu’ainsi 

comme les soldats du roi David, qui réussirent à se libérer  de leur carma durant la Seconde 

Grande Guerre, les allemands semèrent le leur en appuyant les idées lunatiques d’Hitler. Ce 

groupe d’âmes lutte maintenant pour corriger sa  faille et sauver par l’amour le mal commis 

dans le passé. Une bonne partie  sont déjà réincarnés ensemble avec d’autres groupes 

carmiques aux Etats Unis. Nous espérons qu’ils vaincront la tendance négative réveillée 

pendant l’ère d’Hitler pour éviter l’exil planétaire et la survenue de quelques carmas collectifs 

durant la délicate période  de transition planétaire dans laquelle nous sommes en train de 

vivre.  

N’oubliez jamais ; ‘les victimes d’aujourd’hui sont les bourreaux du passé. Il n’existe 

pas d’équivoque dans la Justice Divine.  
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QUESTION : - Pourriez-vous être plus clair ? 

HERMES : - Malheureusement, nous ne pouvons pas répondre à cette demande. Ainsi, 

nous serions en train d’influencer dans le procédé évolutif des âmes en pérégrination par la 

vie physique. Comme nous l’avons déjà dit : l’important est d’apprendre à aimer ! Et de ne 

jamais douter de la Justice et de l’Amour de Dieu. 

 

 

QUESTION : - Très certainement le passage de cet astre intrus par l’orbite terrestre 

ira causer quelques catastrophes dans notre monde. Cette approximation si grande avec la 

Terre  ne causera-t-il pas des problèmes à notre planète ? 

HERMES : - Tous les procédés  de transition planétaire causent quelques 

déséquilibres dans la routine millénaire des orbes. Avec la Terre, ce changement de stade 

évolutif, ne sera pas différente. L’important est que l’humanité incarnée profite de ce moment 

pour démontrer solidarité et grandeur d’esprit. Cette attitude par quelques uns, peut être le 

facteur déterminant pour se maintenir dans l’école évolutive de la terre dans les incarnations 

futures.  

 

 

QUESTION : - Un unique geste pourrait être suffisant pour nous identifier comme 

l’ivraie ou le joyau, comme les loups ou les brebis, dans le procédé de sélection naturelle 

pour la Nouvelle Ere ? 

HERMES : - Non pas un unique geste, mais l’action définitive pour ceux qui sont 

indéfinis entre les deux cotés : le coté du Christ et le coté des Ombres. Il est clair que la 

formule pour le choix des élus n’est pas si simple. Elle enveloppe des siècles de 

réincarnations et de l’opportunité  de ces esprits dans cette période.   

 

 

QUESTION : - Nous aimerions revenir à la question des aliments  transgéniques? 

Si la production par le moyen du perfectionnement génétique aidera dans la conquête de la 

faim dans le monde, les activistes qui cherchent à prohiber l’usage de cette technologie 

révolutionnaire sont alors en train de préjudicier l’avancée planifiée par la Haute 

Spiritualité ? 

HERMES : - Tout au contraire ! Ils sont en train d’exercer une fonction de contrôle 

pour que les grands groupes économiques qui développent cette technologie soient rigoureux 

dans leurs tests et expériences pour certifier que le produit ne fera pas de mal à la santé 

humaine. Une telle action coercitive aide directement dans le programme  de contrôle et de 

recherche des transgéniques et évite que le peuple soit victime  de la cupidité de l’actuelle 

humanité terrienne.   

 

 

QUESTION : - Ce qui nous parait un manque de contrôle  de la part de Dieu en 

vérité est le manque de compréhension de notre part sur le Plan Divin. Si l’homme 

comprenait tout ce mécanisme évolutif, il se tranquilliserait et aiderait dans le procédé de 

transition pour la Nouvelle Ere. Sommes nous certains ?  

HERMES : - L’homme en général ne possède pas la capacité pour comprendre, croire 

et accepter la ‘forme de penser’  de l’Esprit Divin’. Nous percevons cela même dans les 

exemples les plus simples. L’homme malheureux dit ‘qu’il n’a pas demandé pour naitre’ et 

que ‘Dieu n’existe pas’, car le Créateur ne permettrait pas tant de souffrance dans l’humanité. 

En même temps, il sème la haine, l’égoïsme, l’orgueil, la vengeance et cultive des habitudes 

détestables comme de fumer et la consommation de boissons alcooliques et de drogues 
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hallucinogènes. Très certainement, il n’est pas préparé pour entendre le mécanisme évolutif 

des lois de Dieu, même parce qu’il s’intéresse plus pour des sujets futiles ou exclusivement 

matérialistes. Notre travail a pour finalité  de stimuler les incarnés qui sont déjà préparés pour 

les changements et éclairer les futurs élus pour la Nouvelle Ere. Nous savons que cet ouvrage 

aura une acceptation, un accueil, bien moindre que les séries télévisées décadentes  et les 

livres érotiques, mais dans le futur, elle sera de grande utilité pour l’humanité des élus du 

Christ.  

Ainsi comme Galilée et Mozart ont été méprisés par leurs contemporains, telle est la 

pauvreté des hommes de l’époque, ainsi il en sera en relation à tous les travaux  de Haute 

Spiritualité dans l’actuel moment de transition planétaire que nous vivons.  

QUESTION : -  Pourriez-vous nous parler du sujet de l’égalité parmi les hommes ? 

HERMES : - L’Egalité signifie droits et opportunités à tous les enfants de Dieu. La loi 

du Créateur est un exemple d’égalité parfaite. Tous ses enfants naissent simples et ignorants et 

finissent par atteindre l’évolution en accord avec leurs mérites, dans leur propre temps, dans 

la survenue des multiples existences dans les monde physiques. Quelques uns sont un peu 

plus en avant, d’autres en arrière, mais tous possèdent les mêmes opportunités, droits et 

devoirs pour atteindre la Lumière. Ce serait une injustice de Dieu  de mettre quelques uns de 

ses enfants dans les conditions ‘d’anges illuminés’ et d’autres pérégrinant dans la vie 

physique pour vaincre leurs imperfections morales.  L’ange d’aujourd’hui a été l’homme 

d’hier, et l’homme d’aujourd’hui sera l’ange de demain, ainsi comme l’ange d’aujourd’hui 

continuera évoluant à des niveaux supérieurs, atteignant la graduation d’archange. Et ainsi 

indéfiniment, sans privilèges sans inégalités. Alors que le monde financier dirige sa société 

sous le gant pervers du pouvoir financier, et non par les valeurs spirituelles acquises à partir 

de l’égalité des opportunités, nous aurons ce patron social corrompu qui perdure en toute 

vigueur sur Terre.    

 

 

QUESTION : - Pour que cela survienne, serait-il nécessaire que nous ayons un 

grand leader mondial, avec une autorité morale pour orienter l’humanité ? 

HERMES : - Les hommes n’ont pas besoin de ‘gurus’ pour orienter leurs vies, mais 

d’une simple rénovation intérieure avec l’objectif de comprendre qu’il est déjà temps de se 

transformer pour la Lumière du Christ. Lorsque Jésus descendit des hautes sphères du Plus 

Grand Monde pour illuminer la civilisation terrienne, il finit sur une croix infamante. Tel est 

le mépris des hommes avec les Vérités Eternelles. Ce que l’Humanité a besoin de comprendre 

c’est que les transformations viendront de ; ‘L’Intérieur vers l’Extérieur’, et non pas imposées 

par un unique leader qui conduirait n troupeau docile et en carence.   

 

 

QUESTION : - Dans le livre  ‘L’Histoire d’un Ange’, ce n’est pas ainsi que nous 

avons compris. Si bien que Gabriel, le protagoniste des événements, se présente comme un 

leader transformateur. Que pouvez-vous nous dire à ce propos ?                              

HERMES : - Dans le livre  ‘L’Histoire d’un Ange’, nous avons cherché à centraliser 

dans la figure de Gabriel les transformations nécessaires pour la Nouvelle Ere , car il sera 

réellement un des grands leaders.  

Mais ne vous illusionnez pas ; une seule personne ne peut pas transformer le monde ! 

De plus, souvenez-vous que dans ce livre nous informons qu’ensemble avec lui réincarneront 

trois cent dix huit élus pour l’aider dans le procédé de rénovation spirituelle de l’humanité. 

Tel sera l’engagement  de la Haute Spiritualité, et inclusivement, peut être que Gabriel, ne se 

détachera pas autant, au milieu  de ce grand groupe de travailleur du Christ, car ils sont autant 

qualifiés que lui. Entre autre, nous comptons avec l’appui  de tous qui se seront enthousiasmés 
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par le beau message de cet ouvrage et s’engageront naturellement au procédé de rénovation 

spirituelle  de l’humanité. Nous serons toujours près des hommes de bonne volonté qui 

transforment leur vie en un maintient de forces divines.   

  

 

QUESTION : - Nous avons quelques doutes sur le succès de ce groupe dans le 

travail d’éclaircissement de l’humanité. Cheminant à travers les rues, nous voyons des 

nombreux visages aliénés, esclaves de leurs vices de corps et d’âme. Que pouvez-vous nous 

dire sur cela ? 

HERMES : - Ce groupe spécial des élus qui préparera l’humanité de la Nouvelle Ere 

souffrira des revers pour éclairer l’humanité, ainsi comme le colibri qui s’asphyxiera pour 

descendre vers les marais  pour tenter d’expliquer la beauté des fleurs aux batraciens. Mais 

souvenez vous, en fois de plus dans ce travail, que la réincarnation graduelle des élus 

modifiera significativement ce scénario dans les prochaines décennies.   

 

 

QUESTION : -  Comment interpréter le slogan : ‘Liberté, Egalité, Fraternité’, de la 

Révolution Française ? Et de quelle manière Saint Germain, le nouveau gouverneur 

spirituel de la terre, a-t-il contribué dans cet important mouvement social qui modifia 

profondément la société européenne de l’époque ? (1) 

HERMES : - La Révolution Française mis fin à la société féodale, ouvrant le chemin 

pour la modernité, pouvant être considéré comme le plus important événement politique et 

social de l’histoire contemporaine. La révolution de 1789 inaugura une nouvelle ère, et une 

période qui n’acceptera plus l’imposition de la Noblesse, ni des privilèges basés sur les 

critères des castes, qui sont déterminés par la naissance. Cela  a été la fin de la monarchie et 

les prémices de la société républicaine, ou les leaders sont légitimés par le vote.  

Le slogan : ‘Liberté, Egalité, Fraternité’, proféré initialement par Robespierre, a été 

influencé par les penseurs illuminés du siècle antérieur et remémoré à cette période par Saint 

Germain, qui avait comme mission principale d’empêcher que la révolution Française 

devienne un défaite sanglante. La mission du Conte de Saint Germain était de conseiller le 

Roi Louis XVI et son épouse marie Antoinette, pour qu’ils effectuent une transition pacifique  

de la monarchie vers la République. Malheureusement le roi de France, ne perçut pas les vents 

du changement démocratique qui s’avoisinaient. Après diverses tentatives frustrées de 

renverser les monarques français, le peuple se rebella et pris la prison-forteresse, symbole du 

pouvoir monarchique, connue sous le nom de la Bastille. Alors que les penseurs inspirés par 

les idéaux de Saint Germain, rédigeaient la Déclaration des Droits de l’Homme et du Citoyen, 

les rebelles exécutèrent par la guillotine  et par la pendaison les détenteurs du pouvoir.  

 

(1) : Détails révélateurs sur les bâtisseurs  de la Révolution Française, conduite du 

Plan Astral par le Conte de Saint Germain compté dans le livre de Roger Feraudy sous le 

titre de : A flor de Lys (la Fleur de Lys), ou le lecteur pourra y trouver les éléments 

explicatifs d’un des plus grands mouvements sociaux de l’humanité terrienne.  

Là, la Spiritualité révèle les origines du carma collectif d’un groupe d’esprits 

originaires de l’Atlantide, véritables travailleurs  de la Nouvelle Ere, syntonisés avec le rêve 

de : ‘Liberté, Egalité, Fraternité’.  

 

Saint Germain collabora aussi au progrès de la science, établit les principes de la 

pensée religieuse non dogmatique et eu une importante influence dans le procédé 

d’indépendance  de l’Amérique. Mais malheureusement, il ne réussit pas à atteindre un de ses 
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plus importants objectifs : créer les Etats-Unis d’Europe, événement qui est en train de se 

concrétiser au jour d’aujourd’hui avec l’Union Européenne.  

Sa tentative finale d’unir l’Europe a été l’appui donné à Napoléon Bonaparte, qui 

profita uniquement des connaissances de Saint Germain, pour son propre intérêt , sans qu’il 

perçoive les sages recommandations qui lui étaient fournies pour qu’il devienne un important  

leader  du monde moderne, apportant la réussite.  

 

 

QUESTION : - Pourriez-vous nous parler un peu plus de ce slogan 

transformateur : ‘Liberté, Egalité, Fraternité’? 

HERMES : - Ce slogan est la pierre angulaire pour une société plus juste ! La liberté 

est le droit de conquérir la vérité par ses propres pas, sans impositions, mais toujours 

parcourant le chemin de la vertu, vainquant les vices et les passions destructrices : le cas 

contraire, cela ne vaudrait rien de l’avoir, car la liberté sans conscience est le pouvoir sans 

direction. L’égalité est le respect de l’individualité basique de tous les êtres et de tous leurs 

droits. La liberté et l’égalité sont intimement idées, car pour qu’il y ait égalité il est nécessaire 

qu’il y ait la liberté, mais la liberté ne pourra jamais devenir un motif pour générer des 

inégalités futures. L’homme conscient de ses responsabilités n’utilisera jamais la liberté pour 

porter préjudice à ses semblables. Dans ce point nous trouvons le maintient  de cette trinité : 

la fraternité qui est considérée  le complément de la liberté individuelle et de l’égalité 

spirituelle. Uniquement le sentiment de fraternité parmi les hommes permettra qu’ils soient 

libres et égaux, construisant ensemble une société avec de véritables valeurs humaines. 

Evénement qui n’est pas encore survenu par le manque de fraternité entre les hommes.   

 

 

QUESTION : - et que pourriez6vous nous dire sur la révolution populaire  

d’octobre 1917, en Russie ? 

HERMES : - Tous les mouvements sociaux qui prétendirent construire une société 

juste et égalitaire ont été louables dans leur essence. Mais comme la théorie de très 

nombreuses fois est bien différente de la pratique, ces révolutions reflètent à peine le désir 

d’une parcelle déterminée de la société. Entre autre, aussi bien la Révolution Française que la 

révolution Russe ont été maculée par le sang de l’intolérance, en vertu de l’intransigeance des 

rebelles révolutionnaires et de ceux qui détenaient le pouvoir. Saint Germain tenta d’éviter 

cela à Paris, mais les hommes de l’époque, comme ceux d’aujourd’hui n’étaient pas préparés 

pour une révolution pacifique. 

L’imposition de n’importe quelle idée, ne pourra jamais conduire l’humanité vers le 

chemin de la paix et de la prospérité.  

Uniquement dans la Nouvelle Ere, lorsque les hommes comprendront  les concepts 

comme : ‘Liberté, Egalité, Fraternité’, et  les idéologies qui visent à l’égalité sociale,    seront 

enfin implantés avec succès et promouvront le bien commun.  

 

 

QUESTION : - Et quant aux religieux qui s’engagent en politique, que pouvez-vous 

dire ? A chaque nouvelle législature, augmente la présence de segments religieux au 

Congrès National  et dans les Assemblées Législatives des états brésiliens, formants des 

nombreux sièges, qui votent en accord avec les intérêts de leurs  croyances ou aux profits 

de leurs leaders.    

HERMES : - Durant tout ce travail, nous affirmons l’importance de chercher à 

répondre aux intérêts universels, et non pas sectaires. Bien évidemment ce comportement que 

vous citez est condamnable, car il vise à servir exclusivement un groupe déterminé. C’est le 
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motif pour lequel les leaders spirituels du futur seront appelés des spiritualistes et non pas des 

religieux ! Le véritable spiritualiste universaliste pensera, cherchant à répondre aux intérêts 

collectifs  à la lumières des Vérités Spirituelles, mais jamais se conformant à répondre à des 

croyances sectaires.  

Dans le futur, dans la politique il y  aura une très forte présence des spiritualistes, car 

la vie humaine ne doit jamais être séparée  de la vie spirituelle. Il est nécessaire que l’homme 

moderne pense dans les questions du monde de manière spiritualisée, sans préconcepts, ni  de 

façon religieuse et sectaire, ainsi comme nous l’avons vu durant les mille années du retard du 

Moyen Age. Bien qu’il y ait une limite très fine entre ces deux concepts, nous ne devons 

jamais croire que les spiritualistes doivent rester à la marge des décisions politiques  de la 

société, car s’il en était ainsi, l’homme cheminerait éternellement par la voie du matérialisme. 

Nous avons déjà affirmé dans ce travail que les civilisations antérieures à l’actuelle 

possédaient de grandes avancées pour avoir associé la vison spirituelle à tous les détails de la 

vie humaine.   

 

 

QUESTION : - Quelles seraient vos dernières considérations sur le thème de ce 

chapitre ? 

HERMES : - Que les transformations sociales pour la Nouvelle Ere  soient le plus 

grand indicateur du commencement des Nouveaux Temps sur Terre. Lorsque les hommes 

percevront les signes que l’Humanité est en train de se réorganiser socialement, secourant 

leurs frères exclus et permettant de meilleurs conditions de vie à leurs semblables, cela 

signifiera que les élus seront alors en train  de prendre les postes de contrôle  de la société 

humaine et promouvant les indéniables transformations suivant la volonté de Dieu. Pour 

beaucoup, ce sera un changement silencieux, pour les autres ce sera écrit dans les étoiles que 

la Nouvelle Ere est en train de surgir dans les cieux du monde. Nous espérons que la lectrice, 

que le lecteur ami, qui appréciera nos simples collocations, puisse être engagé dans ce projet 

de lumière et conscient des transformations, car ce sera un spectacle de lumières, de couleur et 

d’amour pour les âmes de sensibilité pour les percevoir.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 125 

 

Chapitre     9 

 

Les vices du corps. 
 

 

QUESTION : -Quelles sont les conséquences des vices du corps en relation à ce 

procédé de transition pour le nouveau stade de l’évolution spirituelle de la Terre ? 

HERMES : - Il existe des vices que nous considérons comme spirituels et qui 

correspondent à une mauvaise conduite spirituelle. D’un autre coté nous avons ceux qui 

doivent être considérés comme des vices matériels ou déclenchés par une subjugation 

physique. Dans ce groupe, nous encadrons toutes les dépendances en rapport au servilisme de 

l’esprit, aux caprices du corps physique comme par exemple, le tabac, les boissons 

alcooliques (1)  la dépendance aux drogues considérées illicites, comme l’hachich, la cocaïne, 

le LSD, entre autres. Citons aussi dans le groupe des vices du corps la dépendance sexuelle et 

deux autres comme la gloutonnerie et l’alimentation carnivore.     

Comme nous sommes en train de rentrer dans une nouvelle étape évolutive, il est 

fondamental que l’homme réussisse à vaincre ces comportements dégradants qui démontrent 

que l’humanité n’a pas encore compris que le corps doit servir à l’esprit et non pas le 

contraire. Continuer en vivant dans ces vices, de façon incontrôlable, peut signifier l’échec 

définitif dans la tentative de se maintenir sur la terre de la Nouvelle Ere, comme nous vous 

l’avons déjà expliqué dans les chapitres antérieurs.   

 

 

QUESTION : - Si le fumeur apparemment, n’est pas en train de faire mal à son 

prochain, pourquoi le vice de fumer peut-il autant influencer dans la question d’être élu 

pour la Nouvelle Ere ?  

HERMES : - En vérité, le fumeur fait mal à lui-même et à son semblable. Lorsqu’il 

fume il pratique le suicide compulsif, abrégeant de plusieurs années sa vie pour 

s’empoisonner avec les substances toxiques du tabac qui affectent directement l’appareil 

physiologique humain. Le tabac réduit le flux de ‘fluide vital’ chargé de maintenir la vie 

physique par le délai stipulé par la Haute Spiritualité. En dehors de cela, la cigarette fait aussi 

mal à son semblable, qui devient un ‘fumeur passif’ des résidus dégagés par le fumeur quand 

il pratique cette acte typique des tribus les plus en retard de la planète.  Fumer peut être admis 

parmi ces peuples, mais il est inacceptable dans une société civilisée qui connait les maléfices  

de cette habitude néfaste.  

Entre autre, la mauvaise habitude de fumer engendre le regroupement d’une phalange 

d’esprits obsesseurs qui désincarnèrent  esclaves de ce même vice. Après être entré dans le 

‘monde des morts’ (2), ils ont besoin d’un ‘réservoir vivant’  comme le dit notre cher frère 

Ramatis, pour assouvir le vice qu’ils n’apprirent pas à dominer lorsqu’ils étaient dans la 

dimension physique.    

 
(1) Dans les chapitres 2 et 3 de l’ouvrage : ‘Physiologie de l’âme’ de Ramatis, psychographié par 

Hercilio Maes, l’auteur analyse sous l’étique du Monde Occulte les importants aspects des conséquences du 

tabac et de l’alcool, comme agents pathogéniques, sur les corps éthériques et physiques, tout comme les 

conséquences qui suivent la mort physique et le procédé symbiotique des ‘récipients vivants’.   

(2) Nous le redisons, la mort n’est qu’un phénomène transitoire, éphémère. Nous y laissons là notre 

enveloppe charnelle, qui pourrait être comparée à un vêtement que nous changeons avant d’en prendre un 

nouveau pour une nouvelle existence corporelle.  
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Le vampirisme des désincarnés vicié est un des exemples les plus communs de 

l’obsession spirituelle. Vous devez savoir, par ce qui a été étudié dans le chapitre deux de cet 

ouvrage, qu’un esprit obsesseur qui n’est pas satisfait dans ses vices infantiles devient un 

ennemi dangereux, féroce et vindicatif. L’obsesseur voyant que son vice n’est plus assouvi, 

après que ce soit établi la syntonie entre les deux, devient un élément révolté qui n’a pas peur 

d’efforts pour que son appel pour une cigarette de plus soit attendue. Nous avons  étudié ce 

thème avec un critère suffisant dans les ouvrages antérieurs : Sous le Signe du Verseau,  

Narrations sur les Voyages Astraux   

 

 

QUESTION : - Quelles peuvent être les conséquences d’un homme vicié qui ne 

répond pas aux appels de son obsesseur ? 

HERMES : - Tout aussi bien pour le tabac, que pour le vice de l’alcool, ou alors parmi 

les drogues destructrices considérées illicites, le procédé est le même. L’esprit désincarné 

vicié n’est pas du tout préoccupé par les moyens pour atteindre son objectif ; donc, induire le 

vol, tuer, tromper, préjudicier son prochain sont des recours communs chez eux pour obtenir 

sous n’importe quelle façon l’élément hallucinogène qui les rend esclave.  

Pour cela nous affirmons être très difficiles qu’un esclave des vices revienne sur la 

Terre de la Nouvelle Ere. Dans le futur stage évolutif de l’humanité, un tel type de 

comportement sera inadmissible parmi les élus.   

 

 

QUESTION : - Nous comprenons que les vices causent des déséquilibres, mais nous 

croyons que les drogues illicites, comme le hachich, l’héroïne, sont pires, car réellement 

elles portent le vicié à voler, voire même jusqu’à tuer pour s’assouvir. Que pouvez-vous dire 

à ce propos? 

HERMES : - Dans le fond, tous les vices sont égaux. Ce qui les différencie, est la 

difficulté pour les obtenir, à cause du prix ou pour être une drogue illicite qui n’est pas vendue 

en supermarché ou au bureau de tabac du coin. Si le tabac était cher et d’accès difficile, il 

causerait très certainement des dommages moraux similaires pour l’acquérir en raison  de la 

dépendance que la nicotine exerce sur le cerveau des viciés, qui finit par être la plus grande 

que l’influence de la substance psycho-active du hachich.   

 

 

QUESTION : - Pourquoi l’homme se rend-il esclave par l’usage des drogues? 

HERMES : - Il y a deux motifs basiques : le premier est la croyance que les droguent 

sont un stimulant pour améliorer le rendement physique et moral, et le second qu’elles sont 

une porte pour la fuite  de la réalité en raison des altérations de conscience que recherchent les 

viciés.  

Dans le premier cas, au commencement, les drogues offrent aux travailleurs  plus de 

stimulation pour les routines quotidiennes stressantes et pour les jeunes paresseux elles 

fournissent une résistance additionnelle pour ‘endurer’ les fêtes nocturnes ; mais cet effet est 

transitoire et fugace. Plus tard ces drogués, restant dépendants du vice, réduisent leurs 

capacités physique et mentale, devenant moins capables qu’auparavant pour être entré dans ce 

vice.     

Dans le second cas, nous trouvons dans la recherche pour la drogue, le fait  d’oublier 

les problèmes ou de vaincre les obstacles et les contrariétés de la vie. La drogue devient alors, 

une valvule  d’échappement pour le monde des illusions. Avec l’altération de la conscience 

causée par la consommation d’alcool, du hachich, de la cocaïne et de drogues similaires, 

l’incarné se libère des drames qu’il vit et qui sont le fruit des charges carmiques générées dans 
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cette ou dans les incarnations antérieures. Dans les premières expériences, l’alcoolique ou le 

drogué conventionnel, voire jusqu’à même le vicié du tabac, croit trouver l’enthousiasme et la 

force pour vaincre les obstacles de la vie, mais après s’être vicié il perd l’encouragement pour 

conquérir la victoire devant les mêmes défis, de très nombreuses fois, étant conduit à l’échec 

et à la totale dépendance du vice. Les états de subjugation les plus graves portent le vicié à 

l’apathie et la dépression maximum, ce qui stimule, dans certains cas, le dépendant des 

drogues à commettre l’acte insensé du suicide.   

 

 

QUESTION : -  Nous comprenons qu’il en soit ainsi en relation au hachich, à la 

cocaïne et jusqu’à même à l’excès d’alcool, mais ceci arrive aussi avec le tabac ? Bien que 

nous croyions être un vice néfaste, nous avons une difficulté pour comprendre la gravité du 

cas. Pourriez-vous nous éclairer ?  

HERMES : - Comme nous vous l’avons déjà dit, le tabac est facilement trouvé et ne 

souffre toujours pas  de restriction sévère de la société, comme il en est des autres drogues qui 

sont considérées illicites. Mais il est déjà possible de percevoir chaque fois plus, comment la 

société méprise et exclue qui fume, causant angoisse et appréhension chez les viciés qui avant 

étaient tolérés et traités normalement. Lorsque la fumée du tabac sera considérée tout comme 

les drogues illicites et ceci surviendra dans les prochaines décades, il surviendra un détour de 

comportement avec les mêmes conséquences que nous voyons, par exemple, chez les viciés 

de hachich, cocaïne et alcool. Comme nous l’affirmons la dépendance chimique au hachich 

est inférieure à celle de la cigarette ; très rapidement, les viciés du tabac souffriront de 

déséquilibres encore pires, pour s’assouvir dans une société qui les restreindra avec de sévères 

punitions tout aussi bien en relation à ceux qui consomment qu’à ceux qui trafiqueront le 

tabac.  

De plus, nous devons analyser les conséquences du tabac et des autres drogues dans le 

champ mental et émotionnel du corps spirituel  qui agrègent ces toxines sur sa délicate 

contexture, chargeant de graves souffrances sur le Plan Astral, ou il n’est pas possible 

d’assouvir ces vices directement. La dépendance de drogues est donc, le drame d’un triste 

spectacle dans lequel les esprits tentent de ‘vampiriser’ les incarnés pour assouvir les vices 

acquis durant l’existence physique. Quelques fois les âmes justes et qui n’ont jamais accepté 

de porter préjudice à leur prochain, sont stimulées à l’acte malade de vampirisation, parce 

qu’elles n’auront pas réussi à se contrôler alors qu’elles auront pérégriné par le plan matériel.  

Dans nos journées d’aide spirituelle nous avons déjà été en présence d’âmes résolues 

dans la pratique du bien, mais qui  perdirent l’équilibre pour cause de vice du tabac. C’est une 

situation réellement lamentable  de devoir sauver un frère baigné dans les larmes par le 

remord, alors qu’il aspire, honteux de lui-même l’essence du tabac sur un pauvre mendiant de 

rue pour ne pas réussir à contenir le vice atroce qui lui ronge l’âme.   

 

 

QUESTION : - Pourriez-vous nous parler un peu plus de la dépendance des vices, 

après la mort physique? 

HERMES : - Tout le comportement que nous cultivons durant notre vie physique se 

reflète sur notre âme immortelle. Ce n’est pas parce que nous abandonnons le monde matériel 

que nos vices cessent d’exister. Après s’être dégagé du véhicule physique, l’esprit continu à 

souffrir de toutes les impressions qu’il cultivait avant. L’incapacité de pouvoir alimenter le 

vice, pour être dans une autre dimension, cause un sentiment de panique et de déséquilibre, 

amplifiant environ entre cinq à dix fois le désir désespéré pour obtenir cette drogue. Ces frères 

et sœurs malheureux ont besoin d’être internés en cliniques de récupération  et de contention 

pour les drogués, dans le Monde Spirituel.  Malheureusement beaucoup n’arrivent pas à se 
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contrôler et fuient de l’aide spirituelle divine pour utiliser l’unique moyen qui les assouvisse : 

obsidier les incarnés viciés dans les mêmes drogues ou se candidater comme personnes 

servantes pour la réalisation  de travaux spirituels du mal, dans lesquels ils reçoivent comme 

paiement l’essence éthérique  de la boisson alcoolique, du tabac cigares et quelques fois de 

cocaïne, de crack, d’extasies dans des établissements de travaux spirituels de basse vibration 

spirituelle, au coins des rues ou dans des maisons de magie noire.  

  

 

QUESTION : -  Vous voulez dire qu’en dehors du fait que le vicié méprise son plus 

grand patrimoine qui est le corps physique donné par Dieu, il y a encore le problème d’être 

en train de tacher son corps spirituel  et d générer aussi une dépendance physique ? 

HERMES : - Exactement ! La vie physique possède la finalité d’éduquer l’âme  et non 

pas d’acquérir des vices  

Mais l’humanité capricieuse, déséquilibrée et infantile de la Terre se préoccupe plus à 

satisfaire ses caprices que d’acquérir un bagage spirituel pour son évolution.  Etant ainsi, tous 

‘nous recueillons ce que nous avons planté’.  Qui plante l’amour recueille l’amour, qui plante 

une vie de consommation de drogues pourra uniquement recueillir le drame des viciés. La Loi 

de Dieu est parfaite et juste ; il suffit que nous abandonnions le ‘monde des rêves matériels’ 

que l’homme cultive toujours sur Terre, et cherchions à analyser et comprendre la logique 

spirituelle des enseignements divins. Seulement ainsi, nous percevrons quel est le chemin à 

suivre et combien de temps a tété perdu dédiant attention à des sujets et des habitudes futiles.  

 

 

QUESTION : - Quelques personnes allèguent que le hachich cause moins de 

dépendance que le tabac, et entre autre   qu’il serait moins cancérigène. Ces apologistes des 

drogues utilisant des moyens incroyables pour défendre la législation du hachich. Que 

pouvez-vous dire à ce propos ?   

HERMES : - C’est un des comportements typiques  de l’actuelle société aliénée de la 

Terre et des groupes qui très certainement feront partie du contingent des exilés sur le monde 

inférieur. En dehors de trouver le tabac parfaitement juste, ils tentent encore de l égaliser les 

autres drogues qui causent uniquement des maléfices aux hommes.   

Réellement le hachich cause moins de dépendance que le tabac ; mais pour peu de 

temps. Les esprits responsables de l’évolution planétaire en Europe, nous ont déjà informé 

que quelques magiciens des Ombres sont en train d’inspirer des scientifiques éloignés de 

l’amour de Dieu  pour réaliser des expériences en ingénierie génétique pour augmenter 

l’intensité de la substance psychoactive  du hachich, avec l’objectif d’augmenter son potentiel 

de dépendance. Comme nous l’avons déjà indiqué dans le chapitre  de  l’ingénierie génétique, 

dans les premières années cette technique pourra être utilisée pour la pratique du mal. Ici nous 

en avons un clair exemple.  

Quant à l’information que le hachich est moins cancérigène, il suffit de faire une 

simple analyse. S’il était consommé sur une grande échelle par l’humanité, tout comme la 

cigarette, il amènerait les mêmes indices alarmants du cancer du poumon, entre autre. ai elle 

était  

 

 

QUESTION : - Quel est le destin des trafiquants et de ceux qui font l’apologie des 

drogues? 

HERMES : - La souffrance de ces âmes sur le Plan Astral est atroce. En dehors de 

toutes les souillures qui s’agrègent sur leurs corps spirituels, il y a encore la persécution 

désespérée de leurs victimes qui désirent vengeance pour avoir perdu leurs vies et les 
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opportunités de progrès, en raison du vice des drogues, mais malheureusement, rares sont les 

trafiquants  qui assimilent cette leçon  de la Loi d’Action et Réaction sur le Plan Spirituel. 

Dans la majorité des cas, ils finissent par s’associer aux leaders du mal et finissent par 

recevoir une protection relative contre les assauts de leurs victimes, et, lorsqu’ils reviennent 

dans le monde physique, ils retournent dans la pratique du même acte néfaste que par le passé, 

devenant des agents de ces esprits du mal qui les protègent, démontrant que la lumière n’a pas 

obtenu asile dans leurs âmes. Dans le passé ils étaient trafiquants d’opium, aux jours 

d’aujourd’hui  ils incitent les jeunes ingénus à consommer des comprimés d’extasies.  

Mais c’est la dernière chance sur terre pour ces frères qui ne respectent pas les lois de 

l’Amour et de la Paix du Créateur, parce que brièvement l’astre intrus attirera leurs âmes 

plombées au sol pour une existence  ou la douleur et les grincements de dents seront une 

constante. Là sur la planète absinthe, la souffrance et les privations extrêmes seront une 

invitation pour la réflexion de l’âme.   

 

 

QUESTION : - Nous croyons que les trafiquants sont aussi le fruit de 

l’environnement dans lequel ils vivent. Les favelas brésiliennes, ou le trafic règne, sont un 

bon exemple de cela. Qu’en pensez-vous ?  

HERMES : - Une fois de plus nous affirmons ; qu’il n’existe pas d’injustice dans 

l’élaboration du Plan Divin. Qui réincarne dans le milieu de la criminalité est parce qu’il a 

semé cette situation dans le passé, et maintenant a besoin  de vaincre les impulsions 

dommageables de son âme au milieu de la même scène ou ils ont été générés. Certainement 

l’environnement séduit et stimule le crime, mais les paroles divines des ‘ouvriers’ du Christ 

ont toujours été propagées aux quatre coins du monde avec l’objectif d’aider les incarnées 

pour leur libération du mal, par le moyen de toutes les religions de la planète. Mais, 

malheureusement, la porte des vertus est étroite et exige des sacrifices, alors que celle qui 

mène au mal est large et facile d’accès.  

 

 

QUESTION : -En accord avec l’Institut National du Cancer, 90% des cas de cette 

maladie au Brésil et dans le monde sont associés au vice du tabac. Nous trouvons dans 

cette information une contradiction par rapport à ce que vous avez affirmé dans le chapitre 

antérieur ; lorsque vous avez dit que le cancer est la conséquence des souillures de l’âme. 

Que pouvez-vous dire par rapport à cela ?   

HERMES : - Le cancer est le fruit des toxines spirituelles de l’âme, mais la 

consommation de tabac est aussi un détonateur d’origine matérielle de cette maladie. Au 

contraire de la pratique d’aimer son prochain, qui purifie l’âme, le tabac promouvoir 

l’intoxication du corps et de l’âme, aggravant le cancer qui futurement  se déclenchera par la 

pratique antichrétienne, ou par l’intoxication de l’appareil physiologique avec des substances 

vénéneuses. Comme nous l’avons déjà dit dans le chapitre cité, les maladies peuvent être le 

fruit des toxines de l’âme, comme aussi dérivées de l’intoxication  de l’organisme, par la 

mauvaise alimentation  ou le culte néfastes des vices, comme le tabac et la boisson. Déjà les 

drogues lourdes comme la cocaïne, l’héroïne, le LSD, les ectasies, entre autres, possèdent 

un effet dévastateur, portant l’individu à une rapide dégénération cérébrale  et la 

désincarnation prématurée (1)  

 

 

(1) La désincarnation prématurée dans ce cas cité est très lourde de conséquences 

pour la personne négligente.   
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QUESTION : - Vous voulez dire que les substances du tabac  à peine aggravent le 

cancer, qui possède une origine spirituelle et qu’il se déclenchera naturellement? 

HERMES : - Oui. Bien que le vice de fumer soit extrêmement préjudiciel à la santé 

physique et spirituelle, il existe des mécanismes astraux qui intensifient ou font régresser 

l’action des cellules cancérigènes. Pour ce motif, nous voyons des personnes qui fument 

intensément jusqu’à 90 ans et meurent sans être victimes du cancer, bien que le corps 

physique s’assimile à un véritable cendrier. Dans ce cas, de tels esprits ne possèdent pas les 

toxines spirituelles qui déclencheraient le cancer ou alors sont de bonnes âmes qui ont réussi à 

subliminer les propres énergies négatives qu’elles auront assimilées par le tabac. Sans même 

le savoir, ces frères réussirent à diluer l’élément toxique du tabac par le mécanisme 

purificateur de l’amour.  Mais ceci est un procédé peu commun qui obtient seulement un 

résultat chez des âmes simples, ayant une vie saine et qui pratiquent intensément le principe 

d’aimer leurs semblables.  

Comme nous l’avons dit antérieurement, il y a aussi les cas  de créatures qui 

accumulent plus ces toxines pour ensuite les décharger  dans une future incarnation dans la 

matière.  

 

 

QUESTION : - Dans les cas d’âmes déséquilibrées et qui possèdent des toxines à 

être drainées vers le corps spirituel, nous concluons que le tabac intensifiera ce  drainage 

toxique. Sommes nous certains ? 

HERMES : - Oui. Les esprits qui possèdent des toxines périspirituelles à être drainées 

vers le corps physique et qui ne se déplacent pas d’un centimètre en direction de l’amour du 

prochain et vers la recherche de l’harmonie spirituelle, en fumant alors, finissent par agréger 

encore plus de toxines  à être drainées. Le tabac rendra, alors, le cancer encore plus 

dévastateur et il se manifestera plus tôt que ce qui aura été planifié par la haute Spiritualité. 

Comme nous vous l’avons déjà dit, le tabac est un poison qui promeut un suicide compulsif. 

A chaque nouvelle tragédie, l’individu abrège en quelques jours le délai tracé pour son 

actuelle incarnation.       

 

 

QUESTION : - En dehors du drame du vice incontrôlable après la désincarnation, 

le fumeur, l’alcoolique et les drogués de tous types auront encore à espérer  de répondre 

par le suicide indirect commis ?  

HERMES : - Certainement ! La Justice de Dieu est égale pour tous. Les frères et sœurs 

qui se complaisent dans le vice, sont en train de semer douleur et tristesse pour le futur. Il est 

inévitable qu’ils viendront à souffrir la douleur atroce causée par le vice non assouvi et aussi 

pour avoir abrégé le temps de leurs vies.  

Des millions d’esprits attendent anxieux l’opportunité  de retourner à la vie physique 

pour racheter leurs erreurs, alors que les incarnés méprisent l’existence de la vie immortelle et 

en plus abrègent leur cycle vital cultivant des vices déplorables.  

 

 

QUESTION : - Rappelons nous cependant que les incarnés ne possèdent pas la 

conscience de cette réalité que vous élucidez ici avec clarté et logique. Peut être que si les 

moyens de communication élargissaient ces informations, nous aurions alors, moins de cas 

dans ce sens. Que pouvez-vous dire par rapport à cela ?  

HERMES : - Comme nous l’avons dit dans le premier chapitre, la non croyance 

spirituelle de l’humanité est ce qui l’éloigne  de ces informations que les sphères supérieures 

apportent à la lumière du monde. Les sages orientations du Grand Monde, seront toujours 
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présentes sur la surface de la planète, mais l’homme imprudent, les méprisent toujours et 

croient qu’elles sont le fruit d’esprits hallucinés. Jusqu’à même le plus simple des hommes de 

la Terre sait que le tabac et les autres drogues causent des préjudices et sont contraires aux 

lois divines. Les religions ont toujours condamné ces vices, mais l’homme se fait sourd pour 

ne pas avoir à vaincre ses imperfections. Cependant l’excuse de ne pas connaître ces vérités 

ne peut pas être acceptée, ainsi tout comme l’homme ne peut pas alléguer qu’il ne connaît pas 

la loi dans un tribunal de la justice humaine.   

 

 

QUESTION : - Quelques studieux défendent que l’effet psychoactif des drogues qui 

causent l’altération de la conscience sont importants dans quelques traitements pour la 

dépression, pour le stress et pour soulager les tensions du quotidien ? Que pouvez-vous 

nous dire à ce propos ?    

HERMES : - Réellement, les déséquilibres psychiques générés à partir du souvenir 

inconscient de ses erreurs commises dans désincarnations passées causent quelques troubles 

émotionnels qui peuvent être adoucis par l’effet hallucinogènes des drogues. Mais ce type de 

traitement doit être administré et accompagné par des médecins responsables et compétents, 

car l’usage indiscriminé des drogues pour ‘soulager les tensions’ est aussi dangereux que 

l’usage de la morphine pour ‘soulager les tensions’ d’un patient.  

 

Inclusivement au Moyen Age, nous utilisions quelques plantes avec des pouvoirs 

psychoactifs pour traiter des patients qui avaient besoin de ce recours. A cette époque, les 

soins étaient pauvres, car ces pratiques médicales étaient entendues comme ‘des choses du 

diable’ par les esprits étroits, et il n’était pas rare que les médecins de l’époque étaient 

condamnés au bucher pour ces traitements en rien conventionnel. Les sorcières de l’époque 

médiévale, n’étaient rien d’autres que de compétentes curatrices, principalement d’origine 

celte, qui utilisaient le pouvoir des plantes et des éléments de la nature pour traiter leurs 

patients.  

Mais au jour d’aujourd’hui la médecine a beaucoup avancé et ces méthodes du passé 

peuvent être substituées par des techniques modernes, étant, dans quelques cas, plus efficaces, 

bien que les médecins actuels méconnaissent certains recours astraux insoupçonnables qui 

sont très utilisés par ceux qui réalisent des traitements spirituels.  

Au contraire de ce que l’on pourrait penser, le tabac , le hachich, l’alcool et d’autres 

éléments psychoactifs ne seront pas éliminés de la Terre dans la Nouvelle Ere ; il sera étudié 

des méthodes pour séparer l’effet médicinal de l’effet psychoactif de ces drogues pour son 

utilisation dans la médecine du futur.   

 

 

QUESTION : - Et que pourriez-vous nous dire sur le désir sexuel incontrôlable ? 

Peut-il être aussi compris comme un vice ? 

HERMES : - Sans aucun doute. Tout le comportement humain  qui cause une 

dépendance et un décontrôle pour être satisfait doit être entendu comme un vice. L’individu 

qui utilise l’acte sexuel comme base pour une union conjugal sérieuse et responsable et pour 

la procréation de nouveaux êtres, avec respect et équilibre, agit de façon divine, mais celui qui 

ne pense qu’au sexe pour satisfaire son désir  hypnotique  et incontrôlable, très certainement 

se trouve vicié et rendu esclave devant ces forces. Ainsi comme le fumeur, l’alcoolique et le 

drogué, le sexolâtre est subjugué à une force qui possède des difficultés à être contrôler Tout 

comme dans les autres vices , le sexolâtre est un malade qui a besoin d’un traitement , car il 

vit esclave du désir sexuel et dans la majorité des cas, c’est l’unique pensée qui habite son 

esprit.   
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QUESTION : - Comparant au tabac, à la boisson alcoolique et aux autres drogues, 

comment pourrions nous comprendre le rôle du sexe parmi les vices du corps? 

HERMES : -  Le sexe possède une fonction libératrice, car comme les autres vices 

cités généralement, il a une finalité d’améliorer l’intérêt et la performance sexuelle ou alors, 

de créer un climat propice pour la recherche de ce plaisir. . Cependant, nous ne pouvons pas 

oublier l’action dominatrice de ce vice dans la déroute évolutive de l’individu.  Dans toute 

l’histoire de l’humanité, ne sont pas rares les cas de souffrances et de tragédies causées par les 

détournements sexuels des hommes, qui ne réussirent pas à maintenir une relation exclusive 

avec leur épouse, et d’autres aussi par la trahison de femme, qui se donnèrent à la ‘séduction 

illicite’, maculant le sanctuaire du foyer. Hommes et femmes irresponsables à part égale dans 

leurs corps et âmes.     

Les esprits de l’actuel cycle évolutif de la Terre, encore attachés à leurs caprices 

egocentriques et intérêts infantiles, aggravèrent leurs carmas et semèrent tristesse là ou ils 

passèrent dans diverses existences pour cause de l’ardeur sexuel. Mais aujourd’hui ils 

recueillent systématiquement les fruits causés par le décontrôle sexuel de longue date.    

 

 

QUESTION : - Devons nous alors comprendre le sexe comme un péché et un vice 

abominable. ? 

HERMES : - Ni d’une façon, ni de l’autre. Le péché signifie faire à nos semblables, ce 

que nous n’aimerions pas qu’ils nous fassent, derespectant les lois divines, ou soit, si le 

conjoint et la société actuelle entendent que l’union matrimoniale doit être monogamique, 

dans ce cas maintenir une relation en dehors du mariage est un acte considéré comme un 

péché. Mais dans l’Ancienne Egypte, comme nous l’avons étudié dans le livre ‘Akhenaton, 

La Révolution Spirituelle de L’Ancienne Egypte’, il était normal que les hommes se marient 

avec plus d’une femme. Et en général les épouses ne se sentaient pas offensées, car c’était un 

comportement culturel accepté par la société.  

La polygamie et une attitude arriérée spirituellement, mais elle fait partie du contexte 

évolutif de cette époque. Cependant péché est blesser, ne pas respecter, infliger douleur et 

souffrance, à l’intérieur des préceptes évolutifs de la société dans laquelle nous sommes 

insérés. 

Quant au sexe, être un vice, cela est seulement  une vérité pour ceux qui ne respectent 

pas cet acte et en deviennent esclaves, ainsi comme l’alcool qui peut être très sain quand il est 

bu avec modération, comme nous enseigne la médecine actuelle  sur les effets bénéfiques du 

vin rouge pour la santé 

 

 

QUESTION : -  Nous ne comprenons pas l’explication sur le péché. Vous voulez 

dire que si un couple veut définir que les deux auront une relation ouverte, pouvant 

maintenir des relations sexuelles avec d’autres partenaires et au cas où cela ne les blessent 

pas, que nous  pouvons donc croire que cela n’est pas un péché ?  

HERMES : - Le péché doit être entendu comme une offense à nos semblables et à la 

Loi de Dieu.  

La Loi Divine est immuable, mais s’adapte à chaque époque, en accord avec 

l’évolution de l’humanité. Comme nous l’avons dit antérieurement, en Egypte et chez les 

autres peuples anciens, il était important de procréer pour perpétuer l’espèce et permettre la 

réincarnation systématique des esprits, encore plus si nous évaluons l’indice de mortalité 

infantile qui était très haut. La polygamie pour cette époque était une acceptation culturelle et 

spirituelle. Aux jours d’aujourd’hui, nous avons des lois morales actualisées, qui entendent 
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que ceci est un acte  perverti et préjudiciel à la formation familière, qui est le noyau principal 

de l’évolution pour l’humanité actuelle. Malgré qu’un couple moderne définisse que sa 

relation soit ouverte, cet acte est considéré comme un péché aux yeux de la Haute Spiritualité 

de la Terre, car certainement cette décision a l’exclusive finalité de permettre aux deux de 

s’en remettre à une pratique sexuelle libérale et décontrôlée qui préjudiciera leur procédé 

évolutif.   

 

 

QUESTION : - Nous comprenons que le désir sexuel soit le vice le plus difficile à 

être contrôler. Le tabac, la boisson, les drogues sont des vices typiques des esprits peu 

éclairés. Mais le désir sexuel, pour autant que l’on connaisse les Vérités Spirituelles, est 

d’une domination extrêmement difficile. Que pouvez-vous dire ?  

HERMES : - Le désir sexuel est le fruit de tendances spirituelles millénaires. Entre 

autre, l’incarné souffre toute la charge hormonale de la machine physique qui a été orientée à 

perpétuer l’espèce depuis le principe de sa création. Dans quelques cas, cette tendance 

biologique se fait plus présente, nécessitant être administrée et contrôlée avec conviction. 

Quelques personnes ne possèdent aucune difficulté à contenir leur libido, mais d’autres, au 

contraire, vivent un véritable martyre pour dominer le désir sexuel incontrôlable ; dans 

certains cas, en raison de son mauvais usage dans des incarnations passées. Voila, donc, 

encore plus, une arme des magiciens noirs de l’Astral Inférieur, qui reconnaissent 

fréquemment cette faiblesse chez nos divulgateurs des Vérités Spirituelles, incarnés dans le 

monde physique. En dehors d’utiliser les plus modernes recours pour obsidier et déséquilibrer 

les travailleurs du Christ, ils utilisent des techniques d’inversion des forces du chakra basique 

pour aiguiser impitoyablement le désir sexuel pour ceux qui sont engagés dans la pratique du 

bien, mais qui sont encore fragiles à la séduction du sexe opposé.  

Parmi les grands missionnaires sur Terre, nous avons des récits sur la tentative de 

l’Astral Inférieur d’utiliser le désir sexuel pour tenter de porter préjudice aux projets sacrés de 

la Haute Spiritualité. Nous en citerons un : Saint François d’Assis se jetant sur les ronces pour 

expulser cette force persuasive qui tentait de le dominer et de compromettre son ministère 

sacré  de lumière qui exigeait un plein célibat pour atteindre intégralement son objectif sur 

terre.  

Le sexe est une force magnifique, qui unit les âmes amoureuses dans un profond 

sentiment d’amour, de bien être, et de respect,  leur enseignant à s’aimer mutuellement avec 

l’objectif d’évoluer et de constituer de nouveaux groupes familiers, ou les esprits 

réincarneront et seront reçus avec amour et joie. Ceux qui savent valoriser et respecter la 

beauté de l’énergie sexuelle et sa fonction procréatrice seront toujours heureux et libres de la 

force rendant esclave que le sexe impose aux âmes irresponsables.   

 

 

QUESTION : - Peut être que cela serait plus simple si les moyens de 

communication et la société n’incitaient pas autant au sexe. A tout endroit, nous voyons un 

culte exagéré  de la pratique sexuelle et de la nudité, rendant difficile cet auto contrôle. 

Comment donc procéder devant cette charge d’informations sexuelles ?  

HERMES : - L’homme ne peut pas s’isoler dans un monastère, car il ne sert à rien de 

fuir les tentations. Il est nécessaire de les vaincre, parce que c’est seulement ainsi que nus 

serons véritablement libérés de son influence séductrice. L’esprit incarné doit chercher à 

dominer ses déséquilibres et tares d’un passé lointain, se conscientisant de la réelle finalité  de 

l’acte génésique et revenant à ses énergies sexuelles pour de nobles  idéaux de progrès et de 

croissance spirituelle. Seulement ainsi, l’homme provoqué par le désir sexuel incontrôlable 
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triomphera des influences négatives qui finissent par le rendre esclave du sexe et qui promeut 

sa déroute, sa chute tant matérielle que spirituelle. 

 

 

QUESTION : - Pourriez-vous nous apporter des éclaircissements sur les 

conséquences du détour spirituel après la mort du corps physique ? 

HERMES : - Ainsi comme les autres vices, le sexe impose à l’esprit nouvellement 

libéré  de la matière (désincarné) les plus cruelles épreuves. Le désir sexuel se quintuple et 

l’esprit de ces pauvres âmes entrent dans un état d’hypnose continuel, ce qui leur fait penser 

uniquement au sexe en permanence. Ils vivent rêvant  de plaisirs sexuels et cherchent à se 

mettre en relation les uns avec les autres à tout instant. A l’exemple des autres viciés, 

uniquement le véritable contact physique pourra les assouvir ; donc ils s’infiltrent dans la 

dimension des hommes pour vampiriser les sexolâtres incarnés et ainsi satisfaire, finalement 

le désir qui les rend fou.   

 

 

QUESTION : - Vous voulez dire que lorsque nous sommes  en relation 

sexuellement avec notre épouse ou notre mari que nous sommes assiégés par ces âmes 

malheureuses ? ? 

HERMES : - Comme nous vous l’avons dit dans le second chapitre  de ce travail, 

chaque obsession spirituelle exige syntonie  entre le bourreau et sa victime. Cependant, 

uniquement les âmes viciées dans le sexe  et avec une vie sans vertu pourront souffrir de cet 

assaut. Jamais la haute Spiritualité  de la Terre ne permettrait le manque de respect à l’acte 

divin des âmes qui s’unissent pour une vie commune sérieuse et responsable. Entre autre, 

l’acte sexuel a comme fonction principale de procréer de nouveaux corps physiques pour la 

réincarnation des esprits. Etant ainsi, ces familles honnêtes et conscientes de leurs 

responsabilités reçoivent une immense assistance spirituelle des plans supérieurs, qui 

protègent le foyer contre n’importe quelle présence des Ombres.  

  

 

QUESTION : - Qu’arrive-t-il aux esprits viciés désincarnés qui ne réussissent pas à 

s’assouvir, obsidiant les viciés? 

HERMES : - Ceux qui se prédisposent à l’effort herculéen de vaincre le vice, quel 

qu’il soit, sont appuyés par des équipes d’assistance spirituelle qui les aident à vaincre le 

terrible tourment. Par contre ceux qui cherchent à s’assouvir, mais ne réussissent pas, finissent 

par tomber dans une espèce de coma spirituel’. Ils dorment quelques fois pendant des années 

jusqu’à ce que la force dominatrice du vice s’affaiblisse. Il existe des hôpitaux spirituels dans 

le grand Monde qui ressemblent plus à des ‘musées de cire’, dû à l’état d’apathie de ces âmes. 

Dans notre premier travail ‘L’Histoire d’un Ange’ nous avons abordé cette triste tragédie.  

 

 

QUESTION : - Par ce que vous nous informez, il parait que la force coercitive des 

vices après la mort est quasi impossible à être vaincue. Comment faire alors pour résoudre 

cette situation dramatique ?  

HERMES : - L’imposition des vices après la mort est cruelle, mais n’est pas 

impossible à être vaincue. Bien évidemment vaincre les vices pendant la vie est infiniment 

plus facile : il revient aux incarnés de se conscientiser de cela.  

Souvenons-nous des sages paroles de l’apôtre Pierre : ‘Tout ce qui est lié à la Terre 

sera aussi lié au Ciel’. C’est une illusion de croire parce que nous désincarnerons, que nous 

serons libres des amarres aussi bien physiques que spirituelles qui nous plombent au sol. Il est 
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indispensable  de travailler pour la libération des vices du corps qui finissent par rendre 

esclave l’âme.   

Nous sommes déjà en train de vivre la période du ‘final des temps’, le ‘Jugement 

dernier’, comme nous vous l’avons expliqué dans le chapitre trois de ce travail  il est alors 

indispensable  de revenir vers le Grand Monde libéré des vices pour ne pas être attiré par 

l’aura magnétique de l’astre intrus.   

 

 

QUESTION : - Nous comprenons le détour sexuel comme le des plus grands vices, 

parce que c’est un déséquilibre qui affecte toute la société et n’est pas vu comme quelque 

chose qui devrait être récriminée, malgré les effets dévastateurs à l’intérieur d’un groupe 

familier. Que pouvez-vous nous dire ?  

HERMES : - Une fois de plus, rappelez-vous de l’importance  de la croyance et de 

l’étude des vérités Spirituelles. L’homme affirme croire en Dieu, mais méprise et ne respecte 

pas Ses lois. Au cas où l’humanité croirait réellement dans l’Intelligence Suprême, elle serait 

en train de chercher conformément à Ses lois, et non pas cultivant la monde matérialiste qui 

autant la fascine.  Nous avons déjà affirmé que ce qui est important est l’équilibre  et personne 

n’a besoin de s’abstenir fanatiquement des attractifs de la vie humaine, mais s’en rendre 

esclave  peut être le passeport définitif pour l’exil planétaire.   

La Terre du Troisième Millénaire ne pourra pas abriter des créatures qui tremblent 

désespérément pour un verre d’alcool, pour une cigarette après le fameux petit café , ou pire, 

pour cultiver la seringue jetable qui conduit à la mortelle drogue hallucinatoire qui brule tant 

de vies ; ni même permettre l’habitude stupide d’aspirer la fumée toxique pour les poumons 

ou abriter la syntonie déséquilibrée  de ceux qui voient dans le sexe l’objectif  de leurs vies. 

 Frères et sœurs réfléchissez alors qu’il est encore temps !   

 

 

QUESTION : - Analysant vos affirmations, nous entendons que l’acte sexuel, dans 

son essence, devrait être réalisé pour la procréation, soit, pour donner la vie aux enfants. 

Alors nous devons croire que la prohibition de l’usage du préservatif par l’Eglise 

catholique est correcte ?  

HERMES : - Le sexe possède la fonction procréatrice, mais la grande majorité des 

esprits en évolution sur Terre est encore incapable de se restreindre uniquement à l’acte 

sexuel pour cette finalité. Et entre autre, il y a une bonne partie  de l’humanité qui pratique le 

sexe avec de nombreux partenaires, même sachant que c’est un acte équivoque suivant les lois 

spirituelles. Cependant, nous comprenons que vos préservatifs sexuels doivent être utilisés et 

acceptés, car il vaut mieux une vie saine qui poursuive son expérience évolutive dans la 

matière que de tenter d’imposer une vertu qui est encore impossible pour quelques âmes. 

Interdire les préservatifs, justifiant une telle attitude avec la thèse que l’homme ne doit pas 

être perverti, est de même que de vouloir interdire l’alimentation carnivore dans le monde 

actuel. Les deux cas sont des procédés incorrects suivant les lois supérieures ; donc, l’homme 

ne se trouve pas encore préparé pour le vécu supérieur de la Nouvelle Ere. Aussi bien le 

déséquilibre sexuel, comme l’alimentation carnivore sont des facteurs que l’homme doit 

chercher à corriger au fur et à mesure, car la prohibition purement et simplement, n’apportera 

jamais un résultat positif.   

 

 

QUESTION : - Pourriez-vous nous apporter de meilleurs éclaircissements sur la 

pratique sexuelle correcte, ou soit, comment agir sexuellement pour ne pas préjudicier 

notre procédé d’évolution spirituelle ? 
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HERMES : - Le réveil de la libido possède la finalité d’attirer les esprits qui ont 

besoin de construire une famille pour évoluer ensemble. Comme les actuels habitants de la 

Terre ont encore des difficultés pour valoriser les caractéristiques spirituelles de leurs 

semblables, ils sont attirés pour constituer un couple par le moyen de l’intérêt sexuel. Tant est 

que chez certains cas nous observons l’union d’âmes basée exclusivement sur le désir charnel, 

causant de graves amertumes dans le fils du temps, quand la vie en commun exige   

compagnonnage  et compréhension. Le véritable amour est la donation, et non pas la 

satisfaction malades des intérêts sexuels ou des caprices personnels. Donc, la pratique 

sexuelle avec la finalité de constituer une famille, permettant l’arrivée de nouveaux esprits 

dans la matière, est suffisamment louable aux yeux spirituels. Ceux qui ainsi agissent sont 

parfaitement corrects et protégés des assauts des esprits  de l’au-delà, viciés dans le sexe.   

L’union sexuelle entre deux âmes par les liens de compromis de la vie en commun est 

aussi accepté, par le respect et par l’échange honnête et affectueuse des énergies, même 

lorsque la fonction procréatrice n’est pas l’objectif. Mais indiscutablement, la principale 

fonction de l’acte sexuel est la constitution d’un nouveau groupe familier.  

Dans le milieu familier, nous trouvons le plus grand laboratoire évolutif pour les 

esprits dans l’actuel stade  de la Terre, car les parents se disciplinent et travaillent pour 

développer et apporter plus de confort aux enfants, ayant l’importante mission  de les éduquer 

tout aussi bien dans le domaine spirituel que matériel.   

  

 

QUESTION : - Si l’acte sexuel a une finalité procréative, que pouvez-vous dire sur 

l’union des homosexuels, tout aussi bien masculins que féminins ? 

HERMES : - Comme nous vous l’avons déjà dit, l’union sexuelle possède une finalité 

reproductrice, quelque chose impossible à être réalisée par deux personnes du même sexe. Au 

cas ou il surviendrait une amitié profonde entre deux esprits qui dans l’actuelle incarnation 

possède le même sexe, ils doivent resserrer les liens de l’amitié, travailler pour un idéal 

ensemble et se respecter mutuellement, mais jamais s’unir sexuellement, car c’est une 

anomalie qui doit être vaincue. Le désir sexuel entre deux individus du même sexe, doit être 

canalisé pour des idéaux supérieurs, avec l’objectif de vaincre cet obstacle qui s’impose 

comme une épreuve spirituelle.  

 

 

QUESTION : - Votre affirmation peut être interprétée comme une pensée ancienne 

et d’idées préconçues. Que pouvez-vous dire par rapport à cela ?  

HERMES : - Nous ne pouvons pas fuir les lois divines pour répondre aux désirs de 

l’actuelle génération incarnée qui vit en conflit d’identité. Nous pouvons leur assurer que les 

élus pour la Nouvelle Ere seront les esprits qui cherchent à vaincre le conflit homosexuel dans 

son procédé évolutif. Au cas où nous attesterions que soit normale la pratique de 

l’homosexualité, nous serions en train de contribuer à la chute spirituelle de divers frères et 

sœurs qui vivent dans cette situation.  

Nous entendons que l’homosexualisme n’est en aucun cas une maladie, mais une 

simple tendance spirituelle déclenchée par des conflits du passé. Inclusivement, nous trouvons 

quelques âmes sensibles et valeureuses qui souffrent le déséquilibre homosexuel. C’est un 

motif de plus pour ne pas nier que nous devons les éclairer ! Entre autre, la vie en couple, 

complicité et amitié ne signifie pas homosexualisme. Nous répondons ici, seulement sur l’acte 

sexuel entre deux êtres du même sexe, ainsi comme les pratiques sexuelles condamnables 

entre hétérosexuels.   
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QUESTION : - Quelques hommes et femmes affirment qu’ils se sont décidés pour 

l’homosexualisme pour trouver plus de sincérité, amitié et patience avec des partenaires du 

même sexe. Que pouvez-vous nos en dire ? 

HERMES : - La finalité de la vie conjugale est d’harmoniser le couple. Uniquement 

une personne capricieuse n’espère trouver que des fleurs dans un mariage. Les différences 

doivent être dialoguées, car le couple a besoin  de construire la paix et l’harmonie dans son 

foyer, avec amour et sagesse. Malheureusement, l’actuelle humanité se dédie à peine à des 

intérêts sexuels et à la routine matérialiste de la vie humaine, recherchant exclusivement à 

répondre aux immédiatismes de la vie physique. Nombreux de ces frères et sœurs finissent par 

croire qu’ils sont heureux avec des partenaires du même sexe, alors qu’en vérité ils 

recherchent à peine quelqu’un qui répondent à leurs désirs et caprices. Nous voyons ce 

problème aussi chez les hétérosexuels qui se marient diverses fois à la recherche de ‘ l’âme 

sœur’. En vérité, ils sont en train de fuir des critiques et des contrariétés de la vie en commun. 

Le couple vainqueur est celui qui triomphe sur les obstacles et apprend à aimer et respecter 

ses différences. Déjà, ceux qui se séparent à la première contrariété, accumulent uniquement 

des débits pour les incarnations futures.    

 

 

QUESTION : - Que pourriez vous dire à propos des transsexuels, ou soit de ces 

frères et sœurs qui réalisent des chirurgies pour changer de sexe pour ne pas se conformer 

à leur condition d’homme ou de femme dans cette incarnation.  

HERMES : - La configuration sexuelle  des corps ne survient pas par hasard. Nous 

naissons avec les conditions d’hommes ou de femmes pour évoluer dans de déterminés 

vêtements physiques. Ces frères et sœurs qui ne s’adaptent pas à leur nouvelle existence dans 

la condition sexuelle contraire à celle désirée, inconsciemment travaillent contre le sens 

évolutif naturel qu’ils devraient suivre.  

Tous nous incarnons comme hommes et  femmes, dans de successives incarnations, 

mais uniquement ceux qui mettent trop en avant la question sexuelle au dessus de tout sont 

ceux qui souffrent ce sentiment d’intense incompatibilité sexuelle. Ainsi ils travaillent 

mentalement  depuis la formation corporelle dans la phase fœtale, provoquant une dysfonction 

hormonale qui finit par causer des tendances féminines dans des corps masculins et vice 

versa. L’esprit en évolution dans la matière doit maintenir le foyer toujours dirigé à son 

croissement spirituel , devant se formuler à la nature que Dieu lui offre, ne mettant jamais les 

intérêts sexuels et humains en premier lieu. Au cas ou cela lui soit impossible de se sentir bien 

dans l’union avec le sexe opposé, il pourra opter pour le célibat ; l’option sexuelle lorsqu’elle 

est bien dirigée pour des objectifs supérieurs permet une grande avancée évolutive.    

 

 

QUESTION : - Mais vous devez bien être d’accord que quelques personnes sont 

victimes d’anomalies congénitales, ou soit, naissent avec des organes sexuels masculins ou 

féminins, nécessitant une chirurgie corrective ? 

HERMES : -  Comme nous l’avons affirmé dans la réponse antérieure, dans certains 

cas, durant la formation du futur corps physique dans la phase fœtale, il survient un procédé 

d’irradiation mentale  de l’esprit réincarnant dans le sens de se rebeller contre la formation 

sexuelle non désirée. Ce comportement génère une altération dans le quota hormonal 

nécessaire pour la parfaite configuration physique masculine ou féminine, par l’agissement 

anormal des hormones testostérone et progestérone, générant l’anomalie citée dans la 

question.  

La chirurgie est valide pour rétablir l’identité sexuelle programmée par la Spiritualité, 

mais jamais pour répondre aux désirs sexuels provenant des incarnations antérieures.  L’esprit 
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incarné dans cette situation, doit s’attacher à son destin spirituel, utilisant la vie humaine 

comme une école d’apprentissage à l’amour fraternel et à l’équilibre spirituel, et ne jamais 

lutter contre la nature alimentant, des tendances sexuelles contraires à son plan réincarnatoire.  

 

 

QUESTION : - Les homosexuels courent-ils le risque d’être exilés ?   

HERMES : - L’astre intrus attirera basiquement, les deux groupes : ceux qui 

pratiquent le mal à leurs semblables, leur causant préjudices, et ceux qui sont esclaves à 

quelque vice incontrôlable en désaccord avec les lois divines. Nous croyons que l’homosexuel 

qui sera exilé ne le sera pas pour son option sexuelle , mais par le mal qu’il aura pu commettre 

à son semblable ou pour être esclave du sexe, ou des autres vices déjà cités. Ceux qui 

adopteront une vie à deux avec des personnes du même sexe, concrétisant l’union sexuelle  de 

façon honnête et respectueuse, auront à corriger ce comportement dans le futur, mais jamais 

ne seront exilés pour cette attitude (1).    

 

Dans le livre ( prochaine traduction) Sous la lumière du Spiritisme de Ramatis, 

psychographié , par Hercilio Maes, l’auteur affirme que l’homosexualité n’est pas une 

conduite douloureuse devant la Morale Supérieure, mais à peine devant la fausse morale 

humaine , car les législateurs , les psychologues et les scientifiques du monde physique 

n’ont toujours pas pu la résoudre. C’est un sujet qui ne se solutionne pas avec des bases 

scientifiques matérialistes parce que vous ne pourrez l’entendre et l’expliquer qu’à 

l’intérieur des procédés de la réincarnation, explique l’auteur, qui dédie tout un chapitre 

aux intéressants éclaircissements sur le thème. 

 

QUESTION : -  Et que pourriez-vous nous dire à propos de ceux qui condamnent 

les homosexuels? 

HERMES : - Le plus sage des hommes, Jésus, nous disait que nous ne devrions pas 

juger pour ne pas être jugés. Bien évidemment, nous entendons que c’est une grave erreur de 

juger les autres, mais aussi nous ne devons jamais omettre  de divulguer le comportement 

christique qui doit être suivi pour que nous atteignions la Lumière. Juger les personnes est un 

acte malheureux qui masque les propres erreurs qui habitent dans notre cœur, mais refléter sur 

les comportements et actes incompatibles avec la recherche de la lumière indique une maturité 

spirituelle et une rencontre avec l’objectif principal de nos vies.   

Jamais nous ne devons condamner et discriminer quelque frère, quel que soit son acte, 

mais c’est une obligation à tous ceux qui se sont déjà spiritualisés d’exercer le travail 

d’éclaircissement spirituel, sans citer les cas spécifiques et évitant de générer des situations 

anti fraternelles.   

 

 

QUESTION : - Vous avez affirmé au commencement  de ce chapitre que la 

gourmandise, ou soit, le vice de manger, est aussi un déséquilibre  de l’âme. Qu’avez-vous 

à dire? 

HERMES : - Le corps doit servir à l’esprit, et non pas le contraire. L’alimentation à 

pour finalité de nourrir le corps physique pour que l’esprit puise acquérir et manifester son 

apprentissage dans la matière. Ce que nous observons, ce sont quelques cas de culte de la 

table, surchargeant l’organisme d’une alimentation lourde qui affaiblit les sens spirituels 

préjudiciant l’ascension évolutive de l’esprit immortel.  

Il est déjà temps que l’homme comprenne que l’alimentation doit avoir pour finalité 

exclusive de nourrir le corps avec santé et non pas de le surcharger  de graisses avec des 

aliments et des boissons toxiques pour son bon fonctionnement. Dans ce cas, nous mettons 



 139 

bien en évidence aussi, la nécessité d’une préparation pour l’abandon de l’alimentation 

carnivore, qui sera inadmissible lorsque  la société de la Nouvelle Ere se consolidera, quelque 

soit le facteur pour élire ou réprouver les esprits pour un nouveau stage de l’évolution 

spirituelle qui est en train de venir.  

 

 

QUESTION : -  L’Eglise catholique pointe de graves erreurs de conduite aux ci-

nommés ‘sept péchés capitaux’, qui pourraient être considérés à l’origine de tous les 

autres péchés. Ce seraient l’orgueil, l’avarice, la luxure, la colère, la gourmandise, 

l’envie et la paresse. Que pouvez-vous dire ? 

HERMES : - Ce portrait des attitudes antichrétiennes  montre réellement le 

malheureux chemin  en raison de la chute des esprits en évolution vers la Lumière de notre 

monde. C’est la raison pour laquelle nous avons décidé  de diviser ce thème en deux 

chapitres. Dans celui-ci nous dissertons sur les vices du corps ; dans le prochain nous 

aborderons les vices de l’âme, fermant ainsi le cycle des attitudes néfastes qui compromettent 

l’ascension évolutive si indispensable aux hommes de ce final de cycle évolutif.  

 

 

QUESTION : - En résumé : que pourriez-vous conclure sur ce chapitre ? 

HERMES : - Les vices du corps bloquent l’ascension évolutive des esprits qui croient 

encore et toujours que la chair est le véritable je. Nous devons comprendre que le corps 

physique est uniquement un véhicule de manifestation dans les mondes physiques. Si nous 

nous en servons comme un esclave, nous serons comme un pilote dirigeant une voiture sans 

volant. Il est fondamental que nous nous conscientisions pour savoir qui nous sommes, d’où 

nous venons et vers où nous devons aller. La liberté des vices signifie, le retour vers une vie 

supérieure. L’analyse quotidienne de l’autonomie que nous avons sur nos vies est 

fondamentale. A partir du moment où nous percevons que nous sommes dépendants du tabac, 

de l’alcool, du sexe et des autres drogues hallucinogènes, nous devons nous arrêter pour 

refléter sur le chemin vers lequel nous sommes en train de diriger nos vies. Cela peut paraître 

que non, mais les vices altèrent notre comportement, faisant que nous commettions de graves 

crimes pour répondre aux caprices du corps.  

Et entre autres, l’inter activité entre le corps physique  et le corps spirituel déclenchera 

des déséquilibres dans l’Au-Delà, faisant que nous n’avons plus d’harmonie et de légèreté 

pour éviter l’inconfondable attraction magnétique de l’astre intrus.     
  
 

QUESTION : - Pour conclure ce chapitre, nous aimerions que vous nous exposiez 

le motif principal qui mobilise les hommes à suivre le chemin des drogues qui fait qu’aussi 

ils n’ont pas de persévérance pour se libérer de l’influence libératrice de ce mal.   

HERMES : - Le manque de croyance supérieure qui éclaire la véritable signification  

de la vie humaine, est le principal motif de la chute des hommes. Ceux qui croient que : ‘de 

poussières ils viennent et de poussière ils retourneront’, sont les victimes les plus faciles des 

vices, pour ne pas trouver un motif supérieur pour vivre et croitre à long terme. Au cas où 

l’humanité chercherait réellement à entendre et à assimiler les Vérités Spirituelles, elle 

comprendrait que tous les enfants de Dieu sont éternels et sont insérés à l’intérieur de 

programmes évolutifs qui doivent être atteints pour notre aventure spirituelle. Si l’homme 

ainsi pensait, les drogues et les désillusions de la vie ne trouveraient pas asile dans leurs 

esprits. Entre autre, le manque de culture d’idéaux supérieurs pour la construction d’un monde 

meilleur, la paresse et le désintérêt pour ceux qui souffrent de la douleur de la nudité, de la 



 140 

faim et de la misère rendent les personnes oisives et propices à l’assaut des drogues. Comme 

le dit le dicton : ‘Esprit paresseux et distancié de Dieu est officie du Diable !’   

L’homme spiritualisé comprend mieux le monde qui l’entoure et est plus sage dans ses 

décisions, ne croyant jamais que les drogues  qui rendent esclave le corps, puissent être 

quelque chose qui lui apporte plaisir et félicité. L’ignorant est esclave du monde, l’apprenti 

comprend qu’il existe des lois universelles, qui, si elles sont suivies conduisent aux portes de 

la félicité, et le sage écrit dans les étoiles ; il conduit l’humanité traçant les sentiers évolutifs 

pour l’ascension de tous les enfants de Dieu.  
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Chapitre    10 

 

Les vices de l’âme. 
 

 

 

QUESTION : -  Quelles sont les conséquences des vices de l’âme en relation au 

procédé de transition pour le nouveau stage de l’évolution spirituelle de la Terre ? 

HERMES : -  Nous sollicitons ce chapitre spécialement pour alerter les incarnés dans la vie 

physique sur les vices de l’âme, qui sont les comportements quotidiens contraires aux vertus 

chrétiennes. Les vices de l’âme sont des attitudes très dommageables, de très nombreuses fois 

hypnotiques, qui nous mènent à la ruine spirituelle sans que nous nous en apercevions. 

 L’homme actuel, victime d’une société corrompue qui altère les valeurs morales pour  

transborder ses caprices, vit aujourd’hui un dilemme d’attitudes, de très nombreuses fois 

justifiant l’injustifiable, comme prophétisait Jean l’Evangéliste dans le ‘Livre de 

l’Apocalypse ». Dans le texte sacré, l’apôtre affirme qu’à l’arrivée du  ‘Final des temps’, ce 

qui est certain sera considéré comme erroné, et ce qui est erroné sera considéré comme 

certain. C’est le portrait  de la société actuelle!   

 

 

QUESTION : - Et quel serait le plus commun des vices? 

HERMES : - La médisance, le plus commun des vices de la conduite de l’humanité. 

Pour cause de ce venin subtil, de nombreuses vies sont préjudiciées et des relations détruites 

avec les fameux ‘ragots’. Parler de la vie des autres, avec des critiques destructives, devient 

une habitude déplorable qui rompt les limites acceptables dans l’actuelle étape évolutive  de la 

Terre, étant qu’aujourd’hui, il existe des revues spécialisées qui exposent de façon négative la 

vie de célébrités de la société.  

La médisance est une preuve des refoulements millénaires des âmes incarnées sur 

Terre, qui se complaisent toujours avec la tragédie des autres et envient ceux qui atteignent 

leurs propres objectifs ambitieux. C’est réellement triste, mais autant d’envieux comme 

envieux sont dignes de peine. L’envieux est victime de sa propre arrogance et abus d’autorité, 

fruit de son culte exagéré à la vie humaine matérialiste et immédiatiste. L’envieux est une 

pauvre créature qui rêve d’avoir une position de marque à l’intérieur d’une société ultra 

dépassée et en franche décadence morale.   

Les élus qui se détacheront de la Nouvelle Ere seront des esprits simples et détachés, 

ne désirant jamais être vénérés par le culte extérieur, mais que l’on se souvienne d’eux pour 

leur contribution dans la construction d’une société meilleure. Et les élus qui n’auront pas la 

même projection astrale seront des âmes laborieuses, intéressées par l’exemple de ceux qui se 

seront porté candidats à conduire la société, par leurs aptitudes politiques, religieuses sociales 

ou artistiques.  

 

 

QUESTION : - La médisance est un problème ancien. Jésus nous alerta 

constamment sur ce vice de l’âme dans son message rédempteur. Que pourriez-vous nous 

dire de plus sur cette mauvaise habitude ?  

HERMES : - La médisance démontre comme l’humanité actuelle est distanciée  de 

l’amour et de la charité, car elle démontre qu’il n’existe pas de soin, ni de respect parmi les 

hommes. La société parfaite rêvée par l’humanité terrienne ne sera jamais atteinte dès lors que 
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ce sentiment néfaste sera cultivé dans le cœur des esprits en évolution sur Terre. C’est pour ce 

motif que l’exil planétaire est inévitable.   

Le sentiment amer, rancunier, refoulé qui donne origine à la médisance n’habitera pas 

le cœur des élus. Cependant il est fondamental de commencer immédiatement la lutte contre 

ce vice subtile qui s’abrite dans l’intime des hommes et compromet des siècles d’évolution 

sans causer de soupçon.  

Nous pourrions comparer la médisance à un insecte connu, comme la termite qui 

s’installe dans les meubles des vos maisons, détruisant lamentablement. Ainsi comme cet 

insecte, la mauvaise habitude de juger la vie d’autrui ronge l’âme des personnes maldisantes 

sans qu’elles l’aperçoivent. A la fin du procédé, le dommage est dévastateur, menant la 

personne non vigilante à une longue période de correction spirituelle pour se récupérer des 

graves dommages enclenchés dans son âme immortelle, plus spécifiquement sur son corps 

périspirituel.  

 

 

QUESTION : - La médisance et  la critique destructive seraient le même vice de 

l’âme avec des noms différents ?  

HERMES : - Oui. La critique est uniquement acceptée lorsqu’elle possède un net 

intérêt  de bien commun, sans offenser, ni blesser. Nous sommes tous des pèlerins à la 

recherche de la lumière.  Si Jésus le plus élevé des esprits qui soit, qui descendit sur Terre, se 

nia à juger et à condamner la femme adultère, qui sommes nous, nous autres pour procéder de 

façon différente ?  

La critique destructive, ainsi comme la médisance a uniquement pour objectif 

d’agresser, de blesser, de détruire et de désanimer nos semblables au progrès spirituel. C’est 

un geste malheureux et pour lequel l’accusateur devra répondre irrémédiablement aux lois du 

Créateur.  

Jamais nous ne devons évaluer les autres en terme d’angélitude ou d’immoralité, car 

nous n’avons pas les conditions de comprendre les motifs qui de nombreuses fois rompent les 

barrières de l’actuelle incarnation et qui les mènent au désastre moral.  Les prédicateurs de la 

morale rigoureuse généralement trébuchent sur les mêmes situations qu’ils condamnent avec 

ferveur. A l’inverse de juger, cherchons à donner l’exemple des vertus chrétiennes. 

Uniquement Dieu et ses préposés les plus gradués peuvent évaluer l’intime de chacun. Au 

véritable spiritualiste, empli de l’esprit christique, il revient d’orienter fraternellement, sans se 

juger le propriétaire de la vérité absolue, qui réside exclusivement dans l’essence du Créateur.   

Les erreurs de nos semblables au jour d’aujourd’hui seront peut être nos erreurs de 

demain, alors que dans l’entrée évolutive de la Terre nous sommes toujours porteurs 

d’imperfections humaines. Il nous revient  de soulever les tombés, parce que nous ne savons 

pas où nos pieds trébucheront.  

 

 

QUESTION : -  Nous voyons clairement que pour  vaincre les vices de l’âme, il est 

indispensable de ‘prier et de veiller’ constamment. Sommes nous certains ?  

HERMES : - Oui. Les actes sociaux qui nous causent consternation et horreur sont les 

plus difficiles à être contrôlés, car ils sont traités avec indifférence  et complaisance par tous. 

Si c’est une attitude commune dans le milieu social, pourquoi se surprendre ? Et sur ce point 

est le plus grand danger ! A l’inverse des valeurs de la société actuelle qui exalte la 

philosophie  de ‘porter avantage à tout’, quelque soient les méthodes. 

Dans le monde physique depuis les premières années, l’enfant, s’habitue déjà à ces 

pratiques néfastes, croyant agir correctement. Les parents qui devraient être responsables pour 
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son éducation, de très nombreuses fois deviennent les pires exemples, conduisant les esprits 

les moins persévérants dans le bien, à la pratique constante  de la médisance et de l’intrigue.  

C’est réellement très triste lorsque nous observons des personnes (les entendant  

conversant quotidiennement et constamment), de voir et de percevoir, que la totalité  de leurs 

paroles soient imprégnées, de haine, d’envie, de rancœur de sensualisme.  

Pour cela nous avertissons nos frères et sœurs, de cœur ; analysez sincèrement vos 

actes et vos attitudes quotidiens à la lumière de la sagesse spirituelle. Si vous vous observiez 

avec la cigarette à la bouche, le verre de boisson alcoolisée dans la main et le cœur, l’esprit et 

la bouche remplie de paroles négatives, dérivées de pensées et de sentiments inférieurs, alors 

vous comprendrez nos propos d’alerte.   

Que diraient les esprits protecteurs des incarnés, s’ils pouvaient  graver et présenter à 

la fin de la journée  à leurs pupilles toutes leurs actions ! Bien certainement que les personnes 

non vigilantes, seraient choquées par leurs propres attitudes, de très nombreuses fois cruelles 

et insensibles envers leurs semblables.    

 

 

QUESTION : - La médisance ne serait-elle pas le fruit des difficultés de la vie 

humaine. Est-ce-que si l’homme vivait une vie plus sereine, plus pacifique et sans problème 

qu’il serait moins médisant ?  

HERMES : - Nous croyons que ce serait le contraire, car si l’homme avait de 

véritables problèmes il n’aurait pas de disposition pour critiquer la vie d’autrui et du temps à 

perdre pour se perdre dans des conversations improductifs, qui n’apportent rien à personne.   

Les chrétiens qui ont  été persécutés par l’Empire Romain, les victimes de guerre, de 

discrimination raciale et de la faim à travers le monde, eux ont eu et ont des problèmes. Les 

esprits actuellement incarnés sur la scène brésilienne réclament de la vie, mais ils vivent dans 

un pays pacifique et qui offre des opportunités pour le croissement spirituel de leur peuple. 

Au lieu de se dédier  uniquement au football, au carnaval et aux feuilletons télévisés, les 

incarnés devraient chercher à réaliser une véritable réforme spirituelle intime. Les jérémiades 

à peine retardent notre cheminement et stimulent la paresse dans la recherche des Vérités 

Spirituelles indispensables au bien vivre de la société. La paresse, un des plus grands vices de 

l’âme ! Les esprits se comportent comme des enfants gâtés ; ils se présentent toujours 

indisposés à l’étude spirituelle qui les rendrait des personnes meilleures. Cependant ils sont 

pleins d’entrain pour assister aux programmes télévisés  décadent et pour parler négativement 

de la vie des autres.  

Frères, sœurs, libérez-vous de l’hypnose générée par la commodité de la vie humaine ! 

Il est nécessaire de modifier la forme de penser et d’agir pour se libérer  de la stagnation 

évolutive spirituelle.   

 

 

QUESTION : - Quelques lecteurs peuvent affirmer que vous condamner la critique 

et le jugement, mais en vérité vous vous contredisez, car vous êtes en train de critiquer et de 

condamner les mauvaises habitudes de notre humanité actuelle. Que pouvez-vous dire ? 

HERMES : - Il y a une grande différence entre juger les mauvaises habitudes et juger 

les personnes. Jésus condamna avec autorité le comportement immoral et antifraternel de la 

société dans laquelle il vivait , mais à aucun moment il jugea individuellement ses semblables. 

C’est ceci que nous faisons ici avec l’objectif d’éclairer l’homme actuel sur les néfastes vices  

de conduite qui le rendent esclaves des cycles  réincarnatoires d’expiation et d’épreuves.   
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QUESTION : - Que pouvez vous nous conseiller à propos de la médisance ?  

HERMES : - Le meilleur exemple à ce propos, nous le trouvons dans les 

enseignements du sage philosophe grec Socrate. Il nous enseigne qu’uniquement les 

informations qui sont véritables, bonnes et utiles peuvent et doivent être proférées. Toutes les 

informations qui donc, auront été bien évidement bloquées par ces trois filtres doivent  alors 

être méprisées.  

 

Etant ainsi, nous serions sages si nous gardions le silence, car tout ce qui n’est pas 

bon, utile ou véritable à quiconque grandit. Par cette prudente pratique nous serions libérés de 

l’influence souterraine de la médisance. Souvenez-vous que nous dominerons toujours les 

paroles que nous ne dirons pas, mais que nous aurons à nous soumettre à celles que nous 

prononcerons.  

 

Mais pour que nous puissions exercer cet enseignement socratique, nous devons aussi 

nous rappeler de toujours évaluer ce que nous allons écrire ou dire. Jésus nous enseigne qu’il 

est plus important  de nous préoccuper beaucoup plus de ce qui sort  de notre bouche que ce 

qui y rentre. Dans ce domaine de l’apprentissage, nous aimerions vous recommander les livres 

importants de notre frère Miramez : « Horizontes da mente » et « Horizontes da fala » , les 

deux psychographiés par la médiumnité bénite  de Joao Nunes Maia. Ces beaux travaux  de 

rénovation intérieure, lorsqu’ils sont lus  avec attention et intérêt extirpent l’herbe 

dommageable de la médisance  de nos cœurs.    

 

 

QUESTION : - Pourriez-vous nous parler de l’arrogance et de la prépotence ? ? 

HERMES : - Ces sentiments sont typiques  de ceux qui ne croient pas en Dieu et se 

croient meilleurs que leurs semblables. L’humilité est une des clés  de la libération spirituelle, 

car lorsque plus nous comprendrons la magnitude et l’objectif de l’œuvre du Créateur, plus 

nous nous rapprocherons de sa grandeur. Jésus recommanda à ses apôtres  de ne jamais se 

positionner sur un lieu de démarcation, car « celui qui s’exalte sera humilié, et celui qui est 

humilié sera exalté ». Au moment dans lequel nous croyons être au dessus du « Bien et du 

Mal », nous perdons la notion de l’amplitude de l’Œuvre Divine, et nous devenons semblables 

aux esprits infantiles qui toujours dominent la scène de la vie humaine, mais qui sont des 

âmes petites et imparfaites. En entre-apercevant la grandeur de l’Univers crée par Dieu, nous 

voyons oh combien ! nous sommes insignifiants à l’intérieur de la régence  de la vie créée par 

le Père. Dieu.    

 

 

QUESTION : - Nous savons que les paroles agressives, le manque de respect et 

l’intolérance sont des attitudes négatives. Seraient –ils aussi des vices de l’âme ?  

HERMES : - Ces attitudes sont un réflexe net  de ce qui caractérise les âmes encore 

imparfaites. Nous trouvons dans la perfection et dans la beauté spirituelle l’image et la 

ressemblance de Dieu ; il est donc bien évident  que ces attitudes correspondent à une attitude 

viciée en relation à notre réelle nature spirituelle. L’homme  n’est pas mauvais, égoïste, 

intolérant et vindicatif, mais son ‘je’ intérieur est vicié dans la pratique du mal, de l’égoïsme, 

de l’intolérance et de la vengeance. Uniquement, la conscience spirituelle que nous sommes 

beaucoup plus qu’une machine physique, ferait que l’humanité se réveillerait pour sa réelle 

nature. Comprenant ce qu’ici nous affirmons, les hommes entendraient l’importance de la 

libération des attitudes anti chrétiennes, par le moyen d’une éducation sociale vouée par les 

pratiques sacrées de l’Evangile du Christ. En obtenant cette conscience spirituelle, ils 

percevront que leur style  de vie actuelle est équivoque et qu’il doit être réévalué.  
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QUESTION : - L’indifférence en relation à la misère  des autres serait aussi un vice 

de l’âme ?  

HERMES : - Oui. Nous avons été crées pour que nous nous additionnons avec la 

société. A partir du moment où nous nous isolons, sans nous préoccuper avec le destin de nos 

frères et sœurs, nous sommes nouvellement insérés dans un comportement qui ne correspond 

pas au patron spirituel dans lequel nous avons été crées par Dieu. Si nous fuyons notre réelle 

nature, comme enfants de Dieu, nous pouvons affirmer avec certitude que nous sommes en 

train de commettre un vice de l’âme.  

 

Le propre individu en commençant à s’isoler, commence à se porter préjudice car tôt 

ou tard, il aura besoin de quelque chose ou de quelqu’un pour vivre. Nous avons été crées 

pour inter agir les uns avec les autres et si cela ne survient pas, nous commençons à 

ressembler à l’eau qui stagne, et qui avec le temps commence à pourrir. 

 

L’évolution spirituelle  se donne par le moyen de la pratique convaincue de servir son 

prochain, et non pas le désir d’être servi. L’histoire  de l’humanité est riche de grands 

exemples d’âmes qui ont travaillé pour le progrès de toute la civilisation. Et nous trouvons 

aussi ce qu’il y a de pire, toujours dans des personnalités qui ont été paresseuses, usurpatrices 

et qui uniquement désiraient que leurs caprices et tares soient assouvis par l’esclavage de 

leurs semblables. Donc, nous devons travailler inlassablement pour construire une société plus 

juste et égalitaire, promouvant les avancées dans le domaine social, spirituel et scientifique.   

 

 

QUESTION : - Le manque de miséricorde parmi  les hommes ne serait-il pas le 

reflexe  d’une sensation d’impuissance devant cette mer de déshérités  qui habite notre 

monde ?  

HERMES : - Si nous étions toujours  en train d’attendre les transformations promises 

durant tout ce travail, nous aurions alors seulement retroussé nos manches pour les travaux 

rénovateurs, et cela signifierait que nous ne sommes pas à la portée de vivre sur la Terre du 

Troisième Millénaire. Le créateur attend que Ses enfants plus conscients initient le travail qui 

transformera l’humanité dans les prochaines décennies. Répandez-vous comme dans : ‘la 

fable du colibri’*  qui luttait avec conviction pour éteindre le feu dans la forêt, alors que 

l’éléphant affirmait qu’il était impossible d’éteindre les immenses flammes. Ou soit, ne vous 

comportez pas comme les éléphants oisifs, mais comme les colibris laborieux ! Souvenez-

vous : ‘la porte de la salvation est étroite, alors que celle des iniquités est large !’    

 

* Nt : Fabula do beija-flor  

 

QUESTION : - Que devons nous faire après avoir vaincu un problème déterminé ? 

HERMES : - Nous devons en attendre d’autres, car l’actuel stade évolutif  de la Terre 

exige l’hygiénisation karmique de son humanité pour quelle pénètre purifiée dans la Nouvelle 

Ere. Il n’y a pas d’espace pour la commodité et les jérémiades. Qui réclame, à peine aggrave 

les difficultés du parcours. L’homme atteindra uniquement le paradis qu’il poursuit lorsqu’il 

s’oubliera lui-même pour aimer et servir les autres.  

 

 

QUESTION : - Le manque d’intérêt pour les questions spirituelles serait-il aussi un 

vice de l’âme, alors que vous affirmez que tout ce qui est contraire à notre nature spirituelle 

peut être ainsi entendu ? 
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HERMES : - Exactement ! Ainsi comme la médisance, le manque de foi, est un des 

plus grands vices de l’âme qui emprisonne l’individu pendant des siècles dans des 

incarnations expiatoires primitives. Le manque de connaissances spirituelles éloigne l’esprit 

en évolution des activités qui viendraient à le stimuler pour une véritable réforme morale, 

spirituelle et intellectuelle, le libérant complètement de la forme aliénée  de comprendre la 

finalité de la vie humaine.  

Avant de réincarner tout esprit, passe par de longues périodes  de cours intensifs  pour 

mieux profiter  de sa nouvelle existence. L’importance  de la croyance spirituelle  et de la foi 

dans la Plus Grande Vie est intensément abordée dans cette série d’études, mais 

malheureusement, la grande majorité  se laisse séduire par la ‘grande porte’ de la paresse et 

des plaisirs humains.   

 

 

QUESTION : - Les hommes très probablement auraient un autre comportement 

s’ils avaient une réelle et palpable preuve de la Vie Immortelle  et s’ils avaient conscience  

de l’importance d’évoluer suivant les principes apportés par les avatars durant toute 

l’histoire de notre humanité. Ne serait-il pas mieux, si nous pouvions nous souvenir  de nos 

vies antérieures et de la vie spirituelle, lorsque nous sommes incarnés.  

HERMES : - 

Nous avons déjà abordé en partie ce sujet dans le premier chapitre  de ce travail. Et là 

nous avons affirmé que dans l’actuel stade évolutif de la Terre, la conquête de la foi et des 

valeurs spirituelles  est encore nécessaire pour percevoir le monde invisible des sens 

physiques. Nous affirmons aussi, que plus l’homme s’approche de Dieu, plus il réussit à sentir 

la présence du Créateur. Cependant ceux qui désirent ces preuves pour se mobiliser, qu’ils le 

fassent pour le mériter ! Je peux vous garantir  qu’à chaque pas en direction de Dieu et des 

Vérités Suprême de l’esprit, vous trouverez les réponses et les confirmations de ce que vous 

recherchez.  A moins que ces références ne soient pour des personnes qui prétendent 

uniquement justifier leur manque d’intérêt et de courage pour le progrès spirituel.  
 

QUESTION : - Serait-il que ce ‘vice de l’âme’ d’incrédulité spirituelle ne soit pas le 

fruit du manque de progrès et de modernisation des religions ? 

HERMES : - Réellement, ceci est une entrave ; cependant nous devons nous souvenir 

que l’humanité est remplie de croyances qui abordent les Vérités Divines de façons les plus 

variées. Mais l’homme généralement indolent pour les questions spirituelles, trouve un plus 

grand intérêt dans les activités mondaines que dans les réflexions transcendantales.  

 

 

QUESTION : -Serait-il que ce plus grand intérêt pour les questions humaines ne 

soit pas la cause du manque d’avancement spirituel et intellectuel  de notre humanité ? Ou 

soit,  de notre nette petite évolution spirituelle ? 

HERMES : - Nous sommes d’accord qu’il en est ainsi. Mais les siècles passent, de 

nouvelles incarnations sont données aux esprits en évolution sur Terre et ce que nous voyons 

est le même manque d’intérêt de la grande majorité, en arrivant au point que l’exil planétaire 

soit nécessaire pour que migrent les deux tiers de la population totale de la planète, afin que 

les élus puissent poursuivre évoluant. Inclusivement, seulement maintenant les religions 

commencent à se moderniser, en raison d’une intensification dans la réincarnation des élus, 

car si cela dépendait  de l’humanité actuelle, qui lutte encore pour obtenir son entrée dans la 

Nouvelle Ere, les esprits humains continueraient à être esclaves pour répondre aux intérêts des 

puissants.  
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Nous croyons que la Vérité Divine à bien été diffusée sur le plan matériel, mais 

l’intérêt humain pour ses caprices infantiles domine toujours les âmes qui devraient déjà être 

réveillées pour la Plus Grande Vie, il y a des siècles.  Et ainsi l’humanité chemine, 

désintéressée par  la recherche de l’autoréalisation spirituelle, cultivant à peine une religion 

déterminée, qui en vérité, ne lui touche pas le cœur, par son propre manque d’intérêt dans ce 

sens.  

 

 

QUESTION : - Que pourriez-vous nous dire sur l’offense ? 

HERMES : - Ainsi comme offenser et agresser est un acte irrespectueux et qui devrait 

être un motif  de réflexion pour les incarnés, le sentiment  de blessure, d’offense et de 

scandale devrait aussi recevoir une même attention. Si l’homme moderne avait trouvé sa 

lumière intérieure, il s’offenserait moins  et n’aurait pas besoin  d’exercer le noble geste de 

pardon, et ni pour le moins, il se sentirait offensé pour autant, car il comprendrait les 

limitations de son frère.  

 

QUESTION : - Nous croyons à notre humble avis que vous demandez de trop à 

notre humanité limitée. S’il nous est déjà difficile de pardonner à nos semblables, alors 

nous demander de ne pas nous sentir offensé ? Que pouvez-vous dire sur ces propos ?  

HERMES : - Vous avez raison. Voyez comment l’humanité terrienne est éloignée des 

civilisations supérieures. Alors que les mondes avancés et leurs habitants soulagent les 

équivoques de leurs semblables encore incommodés avec des concepts supérieurs, sur la 

Terre, le simple geste de pardonner, même que ce soit après quelque temps  de réflexion, est 

encore toujours très difficile. Inclusivement, il est commun de voir des frères de sang, qui 

devraient s’aimer, vivant de longues années sans échanger une unique parole, pour être 

esclaves de la rancœur typique des âmes primitives.  

 

 

QUESTION : -Pourriez vous nous apporter d’autres considérations autour du 

pardon ?  

HERMES : - Le pardon implique la conscience que nous sommes plus qu’une 

machine humaine, que nous vivons une vie immortelle et que nous sommes enfants d’un Etre 

Supérieur qui régit notre évolution. Comme l’humanité terrienne vie éloignée  du véritable 

sentiment religieux, la pratique sincère du pardon devient difficile. Au cas ou les hommes 

comprendraient que la posture sereine des sages pourrait résoudre les problèmes humains sans 

guerre et sans violence, le pardon serait amplement pratiqué dans le monde. Malheureusement 

ceci n’arrive pas encore, parce que l’humanité cultive  toujours les vices du corps et de l’âme  

et de fait , nous ne faisons que constater avec tristesse les nouvelles de  douleurs, souffrances 

et liens carmiques étant toujours plus resserrés dans les sociétés de la Terre.  

Là c’est un enfant qui est assassiné  par une balle perdue pour cause de l’imprudence 

des parents, qui se considèrent victimes, mais ne reflèteront jamais sur les attitudes 

irrationnelles  du quotidien ; par ici nous avons le cas de luttes insensées pour des possessions 

exclusivement humaines qui causent des douleurs, des souffrances et des tristesses. Analysant 

tout le contexte humain  sous l’optique  immortelle, il est possible de comprendre avec clarté  

la grandeur des paroles de François d’Assises : ‘C’est en mourant pour la vie humaine que 

l’on renait pour la vie éternelle ». Ou soit, celui qui se délie des intérêts mesquins  de la vie 

humaine, atteint la véritable félicité, immortelle et imperdable.    
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QUESTION : -Dans une déterminée soirée d’étude, vous avez affirmé que la 

rancune est plus préjudiciable à qui la ressent, qu’à la personne qui est la cible d’un tel 

sentiment. Que pourriez-vous nous dire à propos de cette affirmation ? 

HERMES : - La créature qui se sent offensée, blessée entre dans un état de syntonie 

avec la haine et la révolte pour se sentir sans justice ou trahie. Ce comportement déchaine des 

énergies intérieures qui tachent le corps spirituel avec des ombres astrales que nous avons 

déjà étudié dans ce travail. Bien que la personne qui soit l’objet du sentiment de la rancœur, 

souffre des vibrations négatives générées, le propre esprit rancunier quant à lui, qui est 

émetteur, souffrira de nombreuses fois et beaucoup plus, les décharges négatives  qu’il est en 

train de générer contre son semblable. La rancœur est un grave élément  générateur de 

dysfonctionnements organiques, ainsi comme la haine intense, qui cause les plus variées 

formes de cancer.    

 

 

QUESTION : - Et quant au pessimisme ? S’agit-il aussi d’un vice de l’âme ?  ? 

HERMES : - Dieu est la suprême perfection. Sa création universelle est un exemple 

sage  de ce que tout Lui est possible. Si nous sommes Ses enfants, rien ne lui  est impossible, 

dès que nous avançons sur l’échelle évolutive, engagés dans la foi, en direction des sphères 

supérieures. Jésus affirmait que ‘nous sommes des dieux’, pour être la plus parfaite Création 

Divine. Allan Kardec nous assure dans les ouvrages de la codification du Spiritisme, que nous 

sommes une étincelle divine, ou soit, nous faisons partie du Créateur, puisque nous sommes 

crées à partir de son essence même. Par cette analyse , nous comprenons  que le pessimisme 

est un grave vice de l’âme car si nous sommes une partie du créateur  nous devons être 

pleinement optimiste et aucun objectif ne doit être présenté à nos yeux comme quelque chose 

d’impossible. Les paroles de Paul de tarse doivent être aussi citées : ‘ je peux tout avec celui 

qui me fortifie’.     

 

 

QUESTION : - Vos paroles sont belles et captivantes, mais nous croyons que pour 

une personne qui passe par divers problèmes et dont rien n’aboutit, elles ne produiront 

aucun effet. Que pouvez-vous nous dire sur cela ?  

HERMES : - Les personnes pessimistes échouent dans leurs plus simples rêves pour 

ne pas avoir la foi. Elles croient que rien n’est possible d’être atteint. Le Maitre des Maitres 

affirma que la foi  de la taille d’une graine de moutarde pourrait faire bouger les montagnes, 

mais ceci est uniquement possible pour ceux qui ont déjà atteint une capacité  de pleine auto 

affirmation et confiance en Dieu. Ainsi comme l’athée ne perçoit pas le Monde Spirituel pour 

son incrédulité, le pessimiste  n’atteint pas les plus simples résultats par son manque de foi.  

 

 

QUESTION : - Pourquoi sommes nous victimes des vices ? Si nous possédons cette 

nature divine dans notre être, pourquoi  sommes nous  attirés et dominés par tout ce qui est 

mauvais ? 

HERMES : - 

Dieu créa Ses Enfants simples et ignorants. Le manque de sagesse  nous fait 

expérimenter toutes les sensations et impulsions de la vie, mais seulement quelques âmes qui 

se disciplinent, lucides et convaincues dans le bien, réussissent à entrevoir la beauté et le 

plaisir des vertus divines. Alors que nous sommes encore petits et que nous ne réussissons  

pas à apercevoir la beauté de l’amour, nous glissons dans les équivoques de la vie humaine et 

nous nous attirons hypnotiquement dans les plaisirs matériels. Avec le passage des siècles, 

nous prenons uniquement gout pour ce que nos âmes imparfaites réussissent à percevoir ; 
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ainsi comme l’esprit endurci  qui expérimente uniquement le plaisir que lorsqu’il boit sa bière 

à la fin de la semaine, voit des femmes à moitié nue et assiste à des événements sportifs.   

 

Mais l’évolution spirituelle est inévitable à tous les enfants de Dieu. Avec le passage 

des millénaires, l’amour et la sagesse, ou la douleur et la souffrance, provoquent des 

réflexions qui nous réveillent pour la recherche des sentiments supérieurs. Dans ce stade, 

s’initient les drames de conscience et la lutte pour nous libérer des vices du corps et de l’âme 

cultivés par des siècles d’incarnations dans lesquelles nous vivons, au bord de l’animalité. La 

lutte est atroce, mais la victoire nous apporte un sentiment indescriptible. Voici le stade dans 

lequel une grande partie des esprits est en train de vivre dans l’actuel moment évolutif de la 

terre et qui déterminera de quel coté nous sommes ; celui de gauche ou de droite du Christ !  

 

 

QUESTION : - Par ce que nous entendons, nous finissons par nous accommoder 

dans la culture de mauvaises habitudes et ceci rend difficile le chemin de retour vers la 

lumière ? 

HERMES : - Exactement ! Nous avons été crées dans le sein de la Lumière Divine, 

mais dans le cheminement  en direction  de la croissance spirituelle, nous maculons la pureté 

de notre ‘tunique nuptiale’. Seulement le désir intense de retour peut nous purifier 

nouvellement et ceci exige un grand effort pour vaincre les habitudes qui sont enracinées 

profondément dans nos âmes par la cause de siècles d’attitudes viciées. Voilà pourquoi, il est 

si facile d’être séduit par les vices du corps de l’âme et si difficile  de se libérer de son 

influence néfaste. C’est toute une question d’habitudes millénaires.  

 

 

QUESTION : - Pourriez-vous nous montrer un cheminement sûr pour nous libérer 

de ces vices  de conduite qui nous rendent  esclave, ainsi comme vous l’avez fait il y a des 

siècles ? 

HERMES : - Il suffit de suivre la Loi d’Or de toutes les religions : « Aime ton 

prochain comme à toi-même » et « Ne fais pas aux autres ce que tu ne voudrais pas qu’ils te 

fassent ». Voici la clef libératrice de tous les vices  de l’âme ! 

 

 

QUESTION : - Il nous parait que ce terme ‘vices de l’âme’ ne représente rien 

d’autre que les attitudes antichrétiennes des péchés de l’âme, que nous devons vaincre pour 

que nous puissions évoluer. Ne serait-ce pas cela ?  

HERMES : - Finalement, nous avons  à peine sollicité ce chapitre avec la finalité de 

faire un comparatif avec les vices  de la nature physique. Ainsi amis,  vous pourrez méditer 

sur la force coercitive  des mauvaises habitudes que vous cultivez. Il est donc impératif que 

soit entreprise la libération de la conduite négative qui s’enracine dans les profondeurs de 

l’âme  indisciplinée en évolution sur Terre.  

De rien ne vaudra ce travail qui anoblit l’arrivée  de la Nouvelle Ere, si les hommes 

n’ont pas eu l’opportunité  de se conscientiser de ces mauvaises habitudes  souterraines qui les 

rendent esclaves.  

En vérité la conscience spirituelle est la base de tout et l’essence de tout. Celui qui 

comprend les Lois Cosmiques de l’Evolution Universelle apprend à aimer et se libère du 

conventionnalisme  de la vie humaine. Ainsi comme les vices du corps, les vices de l’âme 

doivent être dominés pour que nous conquérions l’évolution spirituelle nécessaire pour le 

Troisième Millénaire.  
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QUESTION : - Nous entendons qu’il y a d’autres vices de l’âme importants qui 

n’ont pas été cités, comme par exemple, la jalousie et la convoitise ; mais pour clôturer ce 

chapitre, nous aimerions que vous nous parliez des désirs et des passions humaines. Serait-

ce possible ? 

HERMES : - Les passions et les désirs humains sont un réflexe du retard spirituel qui 

se trouve sur Terre. Les hommes toujours éloignés  de la véritable vie, rendus esclaves aux 

désirs du monde des formes, ont relégué à un second plan l’indéniable conquête de la 

conscience spirituelle. La vie humaine est un monde d’illusions, ou les âmes éloignées du 

Christ   maintiennent éperdument une bataille incessante pour répondre à leurs désirs et 

passions. Souvenez-vous une fois de plus, que la vie matérielle est utile et doit être entendue 

comme une école pour que nous acquérions une élévation spirituelle et que nous vivions 

intégralement la Plus Grande Vie. 

L’existence conduite avec équilibre, sérénité, amour et conscience, résulte uniquement 

de victoires. Malheureusement, ce que nous voyons ce sont des frères et sœurs aliénés qui ne 

comprennent pas l’objectif de la vie et se laissent dominer par elle, devenant esclaves des 

vices du corps et de l’âme. Ainsi, nous assistons avec tristesse à une multitude d’incarnés 

souffrant des douleurs morales intenses pour dédier trop d’attention à des questions 

passagères et du culte de l’égo. Désirant rencontrer la félicité de façon égoïste, les incarnés 

luttent pour assouvir leurs passions malades qui génèrent de nouveaux carmas. Comme le dit 

Jésus, uniquement dans le royaume des cieux  nous trouverons la félicité éternelle, car les 

questions terriennes sont transitoires, comme la vie physique. Un jour la félicité éphémère bat 

à notre porte, mais le jour suivant l’école humaine nous convie  au croissement spirituel, que 

nous conquerrons uniquement avec amour et sagesse, ou par le moyen du gant implacable de 

la douleur.  

Lorsqu’enfin, l’homme entendra véritablement la signification du mot ‘amour’ et 

acquerra la sagesse pour le cultiver, il se libérera du monde illusoire, cessant de cultiver les 

désirs humains  pour s’intégrer dans les projets éternels du Plus haut. Ce jour là, il n’y aura 

plus douleur, ni souffrance, mais uniquement la félicité  de la rencontre définitive avec Dieu.   
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Chapitre     11 

 

 

La médiumnité de la Nouvelle Ere. 
 

  

 

QUESTION : - Que pourriez-vous nous dire sur la médiumnité ? 

HERMES : - La médiumnité est la capacité inhérente à tous les hommes  de percevoir 

la Vie Immortelle par le moyen du développement des facultés et des sens, tout aussi bien 

spirituels comme humains. L’actuelle stade de l’évolution de l’humanité terrienne exige 

encore que le ‘Voile d’Isis’, qui recouvre la vision, et les autres sens humains, bien qu’il ne 

soit pas ouvert, puisse permettre que survienne la ‘Grande Révélation’. Cependant, 

uniquement ceux qui développent ces facultés médiumniques réussissent à interagir 

directement avec la Plus Grande Vie.    

 

 

QUESTION : - Nous pouvons déterminer quel sera le type  de médiumnité le plus 

fréquent dans le futur? 

HERMES : - La médiumnité dans le futur ne sera pas restreinte aux maisons 

spiritualistes ; elle fera partie de la société comme un tout, car l’homme apprendra à profiter 

des sages conseils d’En Haut dans tous les domaines des événements.  

Avec la naturelle avancée spirituelle de l’humanité dans le Troisième Millénaire, la 

médiumnité deviendra une activité d’habitude dans le quotidien des hommes, étant que la plus 

fréquente c, sera l’intuitive, par le moyen duquel les hommes percevront les informations 

spirituelles par contact purement mental. C’est un signal de perfectionnement de l’humanité 

incarnée, qui cessera uniquement d’être un instrument mécanique des esprits pour devenir un 

co-réalisateur de l’œuvre d’édification d’un monde meilleur sur Terre !  

 

 

QUESTION : - Nous aimerions que vous nous fournissiez plus d’informations sur 

la médiumnité intuitive ? 

HERMES : - La médiumnité intuitive est celle dans laquelle un esprit communiquant 

transmet directement à l’âme de l’incarné, sans utiliser le corps physique du médium pour 

matérialiser les informations du Plus Grand Monde. Dans ce phénomène médiumnique, est 

nécessaire suffisamment de bon sens  et de critère de la part du médium pour savoir identifier 

quelles informations sont de son esprit et quelles sont celles de l’intelligence d’un tiers par 

rapport à la sienne.   

 

 

QUESTION : - Pourquoi les esprits n’utilisent pas uniquement la médiumnité 

mécanique, quand il domine le corps physique de l’incarné, transmettant directement leur 

pensée, sans risque d’erreur du médium ? 

HERMES : - Ainsi comme les hommes, la médiumnité doit évoluer pour le bien et le 

progrès de tous. Le contact médiumnique intuitif exige moins d’effort du Plan Spirituel et 

promeut un murissement des esprits incarnés qui, effectivement cesseront d’être des 
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instruments pour devenir des partenaires agissant dans le procédé  de divulgation spirituelle 

dans le monde physique.  

La médiumnité intuitive conduit le médium à l’étude et à assumer des responsabilités 

devant son compromis avec la Patrie Spirituelle ; établi avant de réincarner. Etant intuitif, il 

aura à répondre devant les informations qu’il recevra ; au contraire du médium mécanique, 

qui peut s’excuser, alléguant être à peine ‘instrument des esprits’.  

 

 

QUESTION : - Pouvons nous comprendre que tous les hommes qui réalisèrent les 

grandes œuvres dans l’histoire de l’humanité ont été des médiums intuitifs ?  

HERMES : - Dans la grande majorité des cas, nous pourrions les appeler de ‘médiums 

inspirés’ car en vérité ils ne possèdent pas de conscience de l’intervention des esprits dans 

leurs idées. Mais nous pouvons affirmer que l’homme n’agit jamais seul. Il y a toujours des 

esprits, tantôt du bien comme du mal, à essayer  de transmettre par intuition et d’inspirer les 

réalisations humaines.  Ce qui différentie le médium intuitif de l’inspiré est la capacité à avoir 

conscience  de la communication spirituelle et de savoir discerner ce qui est des esprits. 

 

 

QUESTION : - Pouvons nous alors affirmer, que tous les hommes sont des 

médiums inspirés ? 

HERMES : - Certainement ! Comme nous vous l’avons dit, la médiumnité est une 

faculté innée de l’être humain. Ce qui différentie chaque enfant de Dieu, dans cet aspect, est la 

graduation et la conscience que chacun  a de l’inter-change médiumnique. Ainsi, comme nous 

nous trouvons dans différents degrés  de l’évolution spirituelle, en direction de la lumière, 

nous sommes aussi dans de variés domaines en relation à la faculté médiumnique.   

 

 

QUESTION : - Pouvons nous alors comprendre, qu’un médium ostensif est un 

esprit en avance ? 

HERMES : - Tout esprit avancé, alors qu’il est incarné, possède une facilité dans 

l’inter change avec le Plus Grand Monde, mais tous les médiums ostensifs, ne sont pas des  

esprits avancés dans le cheminement évolutif. Quelque fois , des esprits inexpérimentés sont 

conduits dans la réincarnation avec une grande capacité médiumnique  pour accomplir une 

épreuve , rachetant les carmas de vies antérieures, aidant l’humanité par le moyen du mandat 

médiumnique.  

 

 

QUESTION : - Quelques personnes pointent la médiumnité comme étant à peine 

une maladie mentale. Que pouvez-vous dire à ce propos ? 

HERMES : - Il arrivera un jour ou les hommes comprendront qu’ils existent plus de 

médiums que de fous dans les hôpitaux psychiatriques. Ces créatures sont à peine de pauvres 

victimes du retard dans lequel vie la médecine psychiatrique. Au cas où ces frères et sœurs 

soient élucidés sur la vie spirituelle, et comprennent au commencement de leur traitement, que 

leurs drames mentaux  sont le fruit d’une réalité toujours impondérable à l’homme commun, 

nous verrions que les unités  de traitement psychiatrique seraient pratiquement vides. Sous 

peu , surgira une nouvelle génération  de scientifiques dans l’ère médicale , qui aidés 

médiumniquement par la Spiritualité , défricheront les complexes mécanismes  de l’esprit 

humain , l’analysant en communion avec la réalité spirituelle . Dans ce futur dans lequel 

quelques décennies dévoileront le monde physique, nous pourrons avoir présentement la 



 153 

véritable face de la schizophrénie, par exemple, qui n’aura été rien d’autre qu’une médiumnité 

mal orientée et mal comprise.  

 

 

QUESTION : - Vous dites que si  les patients des cliniques psychiatriques étaient 

éclairés sur la vie spirituelle au commencement  du traitement, que nous aurions moins de 

cas de folie dans le monde. Ce recours est uniquement valide pour les patients ayant les 

premiers symptômes  de la maladie mentale ?  

HERMES : - Au commencement du drame mental, les dommages définitifs au cerveau 

physique  ne sont pas encore survenus. Au cas ou les médecins traiteraient le 

dysfonctionnement mental  avec éclaircissement et recours spirituels, ils éviteraient, bien 

évidemment, les dommages mentaux causés par l’exposition continue de l’organisme 

physique aux énergies mentales déséquilibrées et aux médicaments humains induisant la 

torpeur. Les cas psychotiques  de très nombreuses fois sont causés  par les drames 

d’incarnations antérieures ou par la médiumnité indisciplinée. Voici l’origine du problème 

dans la majorité des cas !   

Avec le passage des années, les dommages dans la machine mentale physique  

deviennent irréversibles, ainsi comme le pilote qui endommage le moteur de l’automobile 

parce qu’il conduit de façon incorrecte. Dans certains cas, l’on peut obtenir  une diminution 

de la maladie, mais très rarement la cure définitive.  

 

 

QUESTION : - La médiumnité peut-elle affecter la santé physique, apportant 

maladies ? 

HERMES : - N’importe activité mentale ou physique lorsqu’elle est exécutée de façon 

irrégulière peut causer des dommages, étant devenue un effort répétitif mal exécuté. Est 

louable donc, la méthodologie spirite dans l’exercice de la pratique médiumnique. Avec les 

études commencées par Allan Kardec dans ce domaine, l’homme peut définir des méthodes 

sensées d’exécuter l’interchange parmi les deux mondes sans lui causer de préjudices. Tout le 

travail médiumnique doit respecter des horaires  de commencement et de fin, en dehors de 

respecter la surcharge maximum supportée par un médium, déjà définie par de sérieuses 

études. * 

 

* Tous les médiums exerçant une activité médiumnique en session de désobsession, 

n’ayant pas compléter leurs formations médiumniques théoriques et pratiques, ni compléter 

leurs études par  des bases très solides et sérieuses de connaissances indispensables à la 

meilleure formation possible ( dans de multiples et sempiternelles recommandations de la 

Spiritualité, pour une protection externe et propre,  indispensable) ont tous chuté sans 

exception, certains ayant abandonné l’exercice de leur médiumnité, par paresse, par 

désengagement, par manque de volonté, par manque de foi …  (ayant à répondre 

ultérieurement) , d’autres affligés dans des conflits personnels, des soucis avec  des tiers, des 

assauts avec l’astral inférieur...  

L’exercice de  la médiumnité  pour l’appareil  de la désobsession est un engagement 

des plus sérieux et dont les plans semés porteront des fruits  incalculables. Il est cependant 

indispensables qu’une formation théorique et pratique complète, avec les bases les plus 

solides et sérieuses, (n’hésitant pas à s’approfondir comme il est spécifié), soit  entreprise et 

mise en application par une parfaite prise de conscience qui sera une garantie à vie de 

protection contre l’astral inférieur. Condition sine qua non de la réussite dans la pratique de la 

médiumnité pour l’appareil de la désobsession médiumnique.   
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 Le médium lorsqu’il est en transe, exerce une activité mentale profonde, étant que 

dans de nombreuses occasions il est abordé par des informations inexistantes dans le monde 

physique, lui causant d’immenses dépenses en convertissant ces enseignements pour le 

langage humain. Un fameux exemple de médiumnité inconsciente et qui occasionna des 

préjudices à l’appareil physique a été le cas du fameux peintre Vincent van Gogh, qui entre 

apercevant les cadres paradisiaques de l’Au delà   finit par devenir fou, en raison de la 

surcharge dont il souffrit. S’il eut travaillé ses informations médiumniques avec critère, sans 

surcharger son cerveau et avec conscience des limites de l’inter change entre les deux plans, 

cette maladie mentale qui lui a été fatale, bien probablement ne se serait pas déclenchée. Nous 

trouvons un exemple similaire chez un génie de la musique Ludwig Van Beethoven , qui 

réussit , inclusivement, à entendre ses compositions magnifiques  à travers des ‘sons 

spirituels’, bien qu’il avait perdu l’audition au commencement  de la construction de son 

œuvre musicale sublime.  

 

  

QUESTION : - Pourquoi les médiums d’effets physiques sont-ils rares dans notre 

monde ?  

HERMES : - La médiumnité des effets physiques est certainement la plus épuisante 

pour le médium et qui peut le plus lui porter des préjudices. L’exercice inconséquent de ce 

type de travail médiumnique, peut inclusivement, causée une perte drastique  de fluide vital, 

occasionnant une désincarnation prématurée. C’est un des motifs pour lequel la haute 

Spiritualité  à réduit pratiquement à zéro ce type de manifestation médiumnique ! 

Bien que la matérialisation d’entités est un des plus fantastiques moyens pour affirmer 

l’existence spirituelle , nous avons vu que les personnes qui l’ont témoignée l’ont à peine 

utilisée comme une futile démonstration excentrique , sans chercher à s’attacher à son réel et 

unique objectif, qui est la conscientisation spirituelle. Malheureusement, la grande majorité 

des incarnés qui ont été les témoins présents   de ces fantastiques travaux  de matérialisation 

d’entités ne prêtèrent pas attention au message  de rénovation spirituelle recommandée dans 

ces mêmes travaux et au jour d’aujourd’hui  vivent de la même façon qu’autrefois, ou soit, 

transitent par la vie physique en complète aliénation spirituelle.  

 

 

QUESTION : -Pouvons nous croire alors, que la médiumnité d’effets physiques, en 

bref , sera un phénomène encore plus rare ? 

HERMES : - Oui, mais surgiront d’autres formes plus efficaces et modernes pour que 

l’incarné  aperçoivent la réalité spirituelle. A partir du commencement définitif  de la 

Nouvelle Ere sur la Terre, les élus du Christ seront en avant-garde avec un inter change 

spirituel plus effectif  et de nature incontestable pour les septiques, fait qui n’est pas encore 

survenu à cause  de la basse vibration spirituelle  de l’humanité terrienne et parce que les 

hommes ont encore besoin  d’exercer leur croyance dans l’Invisible. La foi dans le Créateur et 

dans le message de Jésus et des grands avatars de la Terre est encore un des points à être 

conquis pour que l’humanité terrienne donne son grand saut pour un monde meilleur. 

Uniquement à ce moment le Ciel descendra sur Terre. 

 

 

QUESTION : -  Y aura-t-il quelque liaison entre la physiologie humaine et la 

médiumnité? 

HERMES : - Toute l’œuvre de Dieu suit un procédé logique et sensé. Les miracles et 

événements sombres sont ainsi entendus comme tel, en raison de la méconnaissance humaine 

sur l’amplitude de l’œuvre Divine. Le mécanisme médiumnique, cependant est intimement lié 
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au fonctionnement organique du véhicule physique. Inclusivement, les incarnés  peuvent déjà 

détecter avec leur appareillage médicaux primaires, quelques unes des altérations survenues 

dans le véhicule physique durant la transe médiumnique, qu’elle soit intense ou que ce soient 

à peine des moments  de contact spirituel purement intuitif.  

 

 

QUESTION : - Pourriez-vous nous donner un exemple ?? 

HERMES : - Il est possible d’évaluer les altérations des ondes mentales du médium 

lorsqu’il est en transe par un  électroencéphalogramme. Nous pouvons aussi trouver des 

variations cardiaques ; inclusivement la médecine peut détecter des altérations organiques par 

des examens de sang et d’urine. Nous suggérons que les médecins comparent ces examens à 

ceux de leurs patients diagnostiqués dans la pathologie  de la schizophrénie  et réalisent une 

étude plus approfondie. Très certainement, ils trouveront de nombreuses similitudes, aussi 

bien dans l’évaluation des ondes mentales, que  dans l’analyse  des altérations sans la 

composition sanguine.  

 

 

QUESTION : - La glande pinéale, localisée au centre du cerveau, plus précisément 

au niveau du diencéphale, possède quelques fonctions physiologiques pour l’inter change 

médiumnique ? 

HERMES : - Descartes, philosophe français a sagement affirmé : ‘La glande pinéale 

est la source de l’âme’, car l’épiphyse, comme elle est aussi connue, est le canal physique  de 

contact avec le Monde Spirituel, l’élément organique qui établit le maillon de liaison avec le 

chakra coronaire, connu chez les orientaux comme le ‘lotus aux mille pétales », le plus 

important centre de force du corps psychosomatique et celui qui établit une connexion avec la 

Conscience Supérieure.  

Quelques études scientifiques  ont déjà détectée une activité électromagnétique plus 

intense dans l’épiphyse des individus avec une capacité médiumnique reconnue, démontrant 

aux septiques une inter activité entre la physiologie humaine et la médiumnité  à travers de 

cette petite structure similaire à un pois, mais qui possède une réelle capacité énergétique.  

 

Actuellement, la glande pinéale  se trouve quasi endormie chez les hommes, mais cela 

n’a pas été ainsi dans un passé encore inconnu  de l’histoire de la Terre, et ne le sera pas pour 

l’humanité du Troisième Millénaire, qui réactivera les fonctions de cet organe si important  

pour la si espérée future réintégration  de l’homme avec le Monde Spirituel, dans la Nouvelle 

Ere(1).  

 
(1) Note du médium. Par cette affirmation, Descartes veut dire , en langage figuré , que la glande 

pinéale est :’la porte d’entrée’, pour l’âme ou soit, l’élément principal, dans notre corps physique, de liaison 

médiumnique  avec le Monde Spirituel.  

 

Les lecteurs pourront obtenir des informations plus amples dans le brillant livre 

‘Missionnaires de la lumière’ (2) dictée par l’esprit André Luiz au Médium Chico Xavier.    

 
(2) Voyez aussi le livre : technique de médiumnité’, de C Torres Pastorino ou l’auteur affirme que le 

‘corps pinéal’ est la valvule transmiteuse-réceptrice   de vibrations du corps astral, régulant tout le flux des 

émissions  de l’esprit pour le corps physique et vice versa ; d’où sa grande importance pour la médiumnité. 

Ramatis nous éclaire aussi sur les aspects liés à ce thème, dans l’ouvrage ‘Elucidations de l’au-delà ( en 

cours de traduction) , écrit par le médium Hercilio Maes, dans lequel un ample chapitre est dédié aux centres 

de forces éthériques , ou ‘chacras’.       
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QUESTION : - Et quant au contenu des communications médiumniques ? Les 

propres mentors nous disent que l’important est l’essence du message. Pourquoi donc la 

nécessité d’affirmer que cela a été tel esprit ‘connu’ qui a dicté le message ?  

HERMES : - Il n’y a pas de nécessité. Nous connaissons un arbre par ses fruits, et non 

pas par son langage biologique. Ainsi c’est ainsi aussi en relation aux messages et instructions 

médiumniques. Les incarnés doivent toujours évaluer le contenu et en tirer les conclusions. 

Malheureusement, en général, les messages sont évalués superficiellement, étant plus 

intéressant la pureté de style ou les phrases d’impact. Ainsi, les hommes ont besoin 

d’identifier l’esprit pour désirer croire au message comme bon ou mauvais. Mais c’est comme 

nous le disons, nous devons connaitre l’arbre pour ses bons fruits. Il existe de grands maitres 

dans la Spiritualité qui sont inconnus des hommes et d’eux nous pourrons toujours obtenir 

d’importants messages de fond rénovateur.    

 

 

QUESTION : - Ceci suscite de nombreux scrupules de la part des médiums, pour 

largement croire être meilleurs pour recevoir des messages d’esprits élevés et reconnus par 

l’histoire religieuse de la Terre. Que pouvez-vous nous dire à ce propos ? 

HERMES : - C’est quelque chose de lamentable et qui nous rappelle la triste période 

médiévale, époque pendant laquelle l’humanité stagna dans son procédé évolutif. Ce 

comportement nous attriste beaucoup, qui comme vous le dites est commun parmi les 

incarnés. Mais nous pouvons vous garantir qu’un médium qui ainsi pense n’est déjà plus en 

syntonie avec le mentor dont il affirme recevoir des communications. Les esprits autorisés par 

le Christ pour diffuser la révélation spirituelle pour tout le globe, ne cohabitent pas avec ce 

type de comportement vaniteux et contraire à tout ce que nous prêchons.  

La vanité, ainsi que tous les autres vices de l’âme compromet  le mandat 

médiumnique, obscurcissant la vision du médium, qui cesse de percevoir sa posture 

équivoque, devenant esclave des passions humaines. Au lieu d’apporter des messages et des 

énergies rénovatrices pour l’évolution spirituelle  de l’humanité, il commence, alors, par 

cultiver exclusivement son égo et à capter des messages vides et inconsistants.  

 

 

QUESTION : - Qu’est-ce qui arrive aux médiums qui disent recevoir des messages 

d’une entité et qui en vérité sont en train de commettre l’animisme, ou soit, les 

informations sont les fruits de leur imagination ?  

HERMES : - En vérité lorsque nous incarnons, nous sommes toujours liés au Monde 

Spirituel. Personne n’est seul ! L’évolution est une recherche solitaire de conscientisation 

spirituelle, donc nous ne cessons jamais d’être accompagnés dans le trajet à être parcouru. 

Comme l’affirme Allan Kardec : ‘Nous sommes beaucoup plus gouvernés par les esprits que 

nous ne le pensons’ : ceci est , et nous souffrons quotidiennement les influences positives et 

négatives dans notre cheminement. Il est clair que nous détenons le libre arbitre de suivre ou 

non telle ou telle intuition ! Cependant, toute communication spirituelle possède une quotte 

négative ou positive, provenant de la patrie Spirituelle. Ce qui survient de très nombreuses 

fois, est que ces médiums  déforment les messages suivant leurs intérêts  et/ou leurs visions 

limités du monde. C’est là le danger ! Nous trouvons aussi des situations dans lesquelles les 

médiateurs sont illusionnés par des esprits des Ombres et réalisent un travail négatif, dans la 

tentative de faire le bien.  

Il survient des cas ou le médium reproduit à peine avec ses paroles la communication 

mentale-intuitive qu’il reçoit. Nous trouvons dans cette situation une communication 

médiumnique fidèle.  
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L’important dans la question de l’inter change spirituel est que les médiums aient une 

responsabilité et un discernement pour être les interprètes des esprits qui cherchent à apporter 

la Lumière aux mondes, et non pas d’esprits perturbés qui cherchent à semer la confusion par 

des informations trompeuses. C’est le motif  de l’importance de l’étude systématique  de la 

part des médiums, car les informations équivoques, en dehors de démoraliser le médium, 

compromettent la crédibilité du travail spirituel réalisé avec abnégation par tant de frères et 

sœurs dévoués.  

 

 

QUESTION : - Mais nous ne pouvons pas oublier les cas ou l’excès d’orthodoxie, 

principalement de la part des grandes organisations spirites du Brésil , mène à  

l’annihilation des tentatives de divulgations des informations qui  fuient,  tout comme  les si 

répétitives communications reproduites par les médiums traditionnels . Que pouvez-vous 

dire à cela ?  

HERMES : -Réellement, au jour d’aujourd’hui, il est de sens commun dans la Patrie 

Spirituelle qu’il existe une grande difficulté à divulguer dans le plan physique des 

informations qui fuient les paradigmes tracés par les organisations spirituelles traditionnelles. 

Rares sont les médiums qui se libèrent des grilles orthodoxes, se syntonisant avec les élevés 

projets des sphères supérieures pour apporter des révélations actuelles et de capitale 

importance pour le procédé évolutif de la Terre. Le prix payé pour cette faute de liberté et de 

conscience spirituelle est la stagnation dans le procédé de divulgation de nouvelles 

connaissances spirituelles, générant une anomalie médiumnique, que nous appelons  

de :‘syndrome des communications répétitives.  

Pour tout dans la vie, un équilibre est nécessaire. Comme le dit l’adage populaire : ‘Ni 

autant la mer, ni autant la terre !’ ou ‘Ni huit, ni quatre vingt !’. Pour atteindre le succès dans 

toutes les situations, nous devons agir avec un bon sens de liberté, sans jamais négliger l’étude 

nécessaire pour que nous avancions les pieds bien sur terre, sans que le cheminement pour un 

terrain inconnu débouche sur l’animisme imaginatif.  

 

 

QUESTION : -  Comment nous certifier de la véracité d’une information 

médiumnique? 

HERMES : - La médiumnité est toujours exercée de façon empirique, et n’utilisant pas 

de méthodes scientifiques, ce qui rend difficile l’acceptation et la crédibilité des informations 

de l’Au-Delà. Cependant, la meilleure façon de travailler avec les informations médiumniques 

est d’utiliser  de nombreux médiums  de diverses cultures et après avoir réalisé un filtrage, de 

profiter des informations d’entendement mutuelles entre elles, ainsi comme le fit Allan 

Kardec dans la Codification des œuvres basiques du Spiritisme.   

 

 

QUESTION : - Quels sont les soins que nous devons prendre pour ne pas être 

trompés médiumniquement par des entités des Ombres ?  

HERMES : - Le soin basique se trouve dans le plein vécu de l’Evangile du Christ. 

Lorsque nous affirmons  ‘vécu’ cela signifie, vivre les enseignements, et non pas les adorer ou 

simplement y croire. Il est déjà temps, maintenant, que l’humanité incarnée comprenne que 

croire ou adorer Dieu, ne les sauvera pas, car l’homme se sauve uniquement par son propre 

effort rénovateur à la recherche de la Lumière.  

Un autre point fondamental pour que nous évitions l’assaut des Ombres est la 

responsabilité, l’étude, le sérieux en s’engageant dans les travaux médiumniques. Les esprits 

détournés de la Lumière, généralement ne sont pas persistants et possèdent peu de patience 
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pour concrétiser leur objectif de détourner les médiums. En règle générale, ce qui fait le plus 

chuter les médiums, ce sont ceux  qui se laissent dominer par la vanité et par l’orgueil, deux 

larges brèches psychiques qui permettent  l’obsession spirituelle de la part des magiciens des 

Ombres, qui sont très persévérants dans leurs objectifs.     

Les médiums vaniteux jugent tout savoir et affirment qu’ils n’ont plus rien à 

apprendre ; entre autre, rarement ils prennent pour eux les leçons spirituelles qu’ils reçoivent 

pour les diffuser. C’est une grave équivoque, qui contredit les leçons d’humilité professées 

par Jésus !   

 

 

QUESTION : - Ou sera le futur des soins : dans la médiumnité éduquée ou dans la 

science subliminée ? 

HERMES : - Bonne question. La réponse est dans les deux points. Comme nous 

l’avons dit l’homme vit dans un grave retard scientifique et spirituel pour séparer ces deux 

points qui doivent être toujours unis. L’approximation de la science avec les informations 

spirituelles permettra la cure définitive de tous les maux de l’humanité, préparant la Terre 

pour le stade évolutif  de la Nouvelle Ere dans lequel les carmas physiques ne seront plus 

nécessaires.  

La médiumnité sans science, est la porte ouverte pour la mystification et pour les 

croyances populaires. La médecine sans conscience spirituelle est comme une route obscure 

parsemée de ‘trous-pièges’. Uniquement l’union de ces deux sources  du savoir permettront à 

l’homme de rentrer dans le Tout, se libérant de l’athéisme scientifique et des superstitions qui 

rendent esclaves l’humanité des fausses vérités.   

 

 

QUESTION : - La cure spirituelle peut elle êtres considérée une médiumnité pour 

s’agir d’un procédé d’énergisation magnétique du propre médium? 

HERMES : - Bien que le médium utilise sa propre énergie magnétique, il y aura 

toujours la présence d’un esprit qui sera en train de canaliser les énergies impondérables du 

Plan Spirituel pour un médiateur avec  comme objectif de procéder à la cure. Comme nous 

vous l’avons déjà dit, le Monde Spirituel inter pénètre le physique, étant rares les moments, 

ou il n’existe pas de symbiose d’actions.  

 

 

QUESTION : - Jésus a-t-il eu aussi besoin de l’aide spirituelle pour réaliser ses 

cures ?  

HERMES : - Ce n’est pas une question d’avoir, ou d’avoir besoin, mais d’une 

prédisposition naturelle  des bons esprits à aider, fortifiant l’énergie du médium pour qu’il 

agisse mieux  et avec moins de perte. Jésus, à tous les moments  de sa vie messianique, a été 

sous l’aide et l’inspiration du Christ Planétaire, entité archangélique  régente de la terre et qui 

maintient cohérentes et syntonisées les forces astrales de notre monde. Entre autre, une 

phalange de portée spirituelle très élevée, se candidata à aider le Divin maitre durant sa 

pérégrination sur le plan physique. 

 

 

QUESTION : - Que pouvez-vous nous dire sur la faculté  de dédoublement spirituel, 

ou, comme cela est plus connue, de voyage astral, mais dont la bonne définition serait : ‘la 

médiumnité de projection astrale’ dans laquelle le médium sort de son corps physique et vit  

directement les événements sur le Plan Spirituel?    
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HERMES : - Comme nous l’avons déjà affirmé, les médiums du futur seront plus des 

partenaires de la Spiritualité et moins des instruments. 

Avec l’avancée naturelle de l’humanité pour le Troisième Millénaire, la faculté de 

dédoublement spirituel sera plus importante pour les améliorations dans divers domaines  de 

l’évolution humaine. 

Inclusivement la technique connue comme apometria,* a déjà démontré une avancée 

dans les travaux de cure  et de désobsession spirituelle. Dans ces procédés, le médium se 

libère de son enveloppe physique et évalue le corps astral du patient, comme s’il était 

désincarné, avec l’objectif de diagnostiquer et d’intervenir dans la pathologie par l’agissement 

direct sur ce corps intermédiaire, qui finit par déclencher les maladies physiques , comme 

nous l’avons déjà étudié dans le chapitre quatre de ce travail , qui traite les maladies.  

La projection astrale permettra dans la  

futur, que les scientifiques incarnés visitent les salles d’Etudes de la Spiritualité , ou ils 

pourront obtenir des informations pour l’avancée de la science dans le plan physique.  

  
*Dans les ouvrages : Apometria hoje, résumé d’ensembles d’articles (divers auteurs), dans  la trilogie 

‘ Apometria et Umbanda, composée par les trois livres suivants : Evolução no Planeta Azul, Jardim dos Orixás 

et Vozes de Aruanda, (Evolution sur la planète Bleue, Jardin des Orixas et Voix d’Aruanda) , de Ramatis, 

psychographiés par Norberto Peixoto, au Editons Editora do Conhecimento le lecteur pourra connaitre tous 

les détails de cette technique innovatrice, avec les résultats quelle a apportés aux patients traités dans  divers 

établissements spirites brésiliens. Malheureusement aucun  de ces ouvrages n’est traduit pour l’instant. 

Cependant, il se tient  à disposition l’ouvrage suivant : Apometria : Qu’est-ce-que l’Apometria ? que l’on peut 

obtenir gratuitement via e mail  en écrivant directement  à l’auteur : yannicksaurin@hotmail.com  

 

Le jour ou la science rompra son ‘pacte’ avec le matérialisme, il y aura un gigantesque 

saut de progrès,  proportionnant  de réelles biens meilleures conditions de vie à l’humanité 

incarnée. La projectiologie sera très certainement un domaine de science de très grande valeur 

dans les prochaines décennies, et les activités d’inter change spirituel seront en grande partie 

abordées par le moyen de cette méthode médiumnique.  

 

Inclusivement, nos travaux avec le médium qui matérialise nos paroles, généralement 

sont réalisés par le moyen de la projection astrale, comme il peut être observé dans le livre : 

Sous le Signe du Verseau,  Narrations sur les Voyages Astraux  (Pas encore traduit) 

 

 

QUESTION : - Quelle est la meilleure médiumnité? 

HERMES : - Celle qui produit les meilleurs fruits. Peu importe quelle qu’elle soit, car 

ce qui importe est le bien que le médium réalise par son moyen. La médiumnité de cure peut 

apporter un soulagement  et une nouvelle opportunité  de croissance pour le patient ; déjà 

celle de la psychographie apporte  de nouvelles informations pour l’éclaircissement spirituel 

de l’humanité ; la voyance peut certifier  de la réalité de la Vie Immortelle, ainsi comme il 

survient avec la médiumnité d’effets physiques. La faculté de dédoublement permet à 

l’homme de pénétrer dans un nouveau paradigme de relation avec le Monde Invisible. Mais 

bien évidemment elles auront une réelle valeur si elles sont portées dans la pratique christique 

que nous connaissons dans le monde occidental par le code moral  de l’Evangile de Jésus.  

 

 

QUESTION : - Le développement d’une médiumnité déterminée par des personnes 

qui ne sont pas nées avec, est-il licite ? 

HERMES : - Tous nous naissons avec toutes les médiumnités, ce qui nous différentie 

est le degré de développement que nous possédons dans chacune d’elles.  Quelques uns 

possèdent plus la médiumnité de la psychographie, d’autres la médiumnité de cure, mais ceci 
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est à peine le fruit d’un plus grand intérêt dans les incarnations antérieures, ou le désir  de 

travailler plus intensément avec telle ou telle faculté médiumnique dans l’incarnation en 

question.  Il y a aussi les cas de médiumnité d’épreuve dans laquelle le médium est stimulée 

par les mentors pour exercer avec une plus grande intensité déterminée une modalité d’inter 

change médiumnique pour racheter les erreurs du passé.  

Donc, tout développement spirituel est licite, depuis les respectables méthodes saines  

et cohérentes  de la Doctrine Spirite ou d’autres centres d’études spiritualistes qui se dédient à 

étudier l’inter change entre le plan physique et le plan spirituel.   

 
 
 

QUESTION : - Quant aux autres religions chrétiennes, accepteront-elles la 

communication entre incarnés et désincarnés ?  

HERMES : - Ceci surviendra au moment ou les études sur la thérapie des vies 

passées*, par la régression de conscience, auront été indiscutablement reconnus par la science.  
 

* Appelée Terapia de vidas passadas (TVP) au Brésil ou nos confrères, médicaux, paramédicaux , 

spiritualistes sont très en avance par raport à nous autres européens.  

 

Au jour d’aujourd’hui, nous avons déjà des médecins psychiatres réalisant des études  

pour défendre des thèses en universités sur la régression de conscience des vies antérieures*.  
 

  

* Maria Teodura Guimarães est une de ces professionnelles. La femme médecin psychiatre 

neurologue, diplomée en 1974, travaille la Thérapie des Vies passées depuis 1981. Membre et fondatrice  de la  

Société Brésilienne de Thérapie de Vies Passées (SBTVP), elle exerce actuellement comme psychiatre , 

thérapeute dans une clinique privée de la ville de Campinas à Sâo Paulo au Brésil . Auteur de plusieurs 

ouvrages, ses travaux dans la milieu scientifique brésilien sont considérés comme une référence, ou de 

nombreux cours et formations de niveau universitaire sont donnés. 

Dans ses ouvrages: Viajantes — Histórias que o tempo conta, Tempo de Amar — A Trajetória de 

uma alma e Os Filhos da Estrelas — Memórias de um capelino, publiés au éditions : EDITORA DO 

CONHECIMENTO, la médecin psychiatre relate des expériences réelles et fascinantes d’existences 

antérieures des patients de Thérapie de Vies passées. Suivant l’auteur l’hypothèse de la réincarnation, est 

celle qui peut le mieux nous aider à expliquer nos blessures, nous enseignant qu’à travers la compréhension 

de nos vies passées nous pouvons soigner  de nombreuses douleurs actuelles.  

 

Les études sur la transcommunication instrumentale aussi aideront à transformer la 

communicaton inter plans dans une réalité scientifique du futur. 

Après la certification  de la croyance de la réincarnation  de l’esprit, ce sera un simple 

pas pour que les informations des esprits soient acceptées par les autres religions chrétiennes, 

s’initiant définitivement le procédé d’unification du Christianisme fondateur dans la croyance 

réincarnationiste, qui sera le mécanisme intermédiaire  pour la future union globale de toutes 

les fraternités spirituelles de la planète. 
 

 

   

QUESTION : - Jusqu’à quand y aura-t-il besoin de réunions de désobsession pour 

l’éclaircissement des désincarnés? 

HERMES : - Le consultant doit penser que ce sera jusqu’à ce que le dernier exilé soit 

éloigné de la planète Terre ; mais il n’en sera pas ainsi ! Les réunions  de désobsession 

spirituelle seront toujours nécessaires pour éclairer ceux qui, bien qu’ils ne seront pas 

mauvais, continueront à trouver des difficultés pour se libérer de la vie physique, en direction 

de la spirituelle. Comme exemple, nous pouvons cités, le cas de mères amoureuses qui 

désincarnent et ne désirent pas s’éloigner de leurs enfants. Bien que ce soient de bonnes âmes, 
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elles finissent  par réaliser une préjudicielle obsession spirituelle à leurs enfants. Uniquement 

lorsque l’humanité entrera définitivement dans la réelle conscience spirituelle, nous n’aurons 

plus besoin  de travaux d’éclaircissement  médiumniques pour les nouveaux désincarnés. 

 

QUESTION : - Y a-t-il une manière spécifique pour obtenir des communications 

médiumniques fidèles ? 

HERMES : - De la même façon que nous avons besoin de discipline, détermination et 

sérieux dans la culture des valeurs christiques pour obtenir notre philosophie évolutive, ainsi 

nous devons procéder en relation à la médiumnité, car elle , comme toute faculté, exige un 

développement sérieux et systématique. Tout comme le pilote qui a besoin de s’entrainer pour 

apprendre à diriger un véhicule avec perfection, le médium doit s’exercer pour refléter sur ses 

résultats.   

 

 

QUESTION : - Si la médiumnité est le fruit du développement du médium, pourrai-

t-il finir par la perdre cette faculté ? 

HERMES : - Jamais nous ne perdons les valeurs et les facultés que nous avons 

conquises ; ceci serait contraire à la Loi Divine ! Ce qui peut survenir, c’est le blocage exercé 

par la haute Spiritualité pour que le médium reflète sur le mauvais usage qu’il est en train de 

faire de sa médiumnité.  

Est commun aussi l’éloignement des mentors de Lumières  pour que le médium évalue 

la façon dont il est ne train de mener sa vie. Dans ces cas, les portes restent ouvertes pour les 

magiciens des Ombres avec l’objectif de faire que le médium assimile la leçon par l’école de 

la douleur, parce qu’aura été négligée la leçon d’amour et de sagesse.    

 

 

QUESTION : - La perte de la médiumnité ne peut-elle pas être uniquement une 

chute temporaire dans la syntonie avec les mentors? 

HERMES : - Oui, ceci est bien naturel. Mais lorsque le médium reste trop longtemps 

pour récupérer la syntonie, très certainement il existe quelque problème plus grave. Que cette 

information serve d’avertissement pour les médiums qui s’en remettent systématiquement au 

déséquilibre. La stabilité médiumnique est fondamentale pour le bon exercice des soins de 

l’inter change médiumnique. Il est important de se souvenir que le médium bien capacité est 

généralement très convié par les Ombres et que son effort pour réacquérir un équilibre  est la 

plus grande garantie  de paix dans son cheminement.    

Souvenons nous que la médiumnité, certaines fois est une mission, mais entre autre 

c’est une épreuve ardue qui exige une détermination et des vigilances constantes.  

 

 

QUESTION : - Quelles dernières considérations désireriez-vous faire sur ce 

thème ? 

HERMES : - Le thème de la médiumnité est très complexe pour que nous l’analysions 

avec profondeur en un seul chapitre.  

Cependant nous suggérons la lecture du vaste domaine des œuvres spirites sur ce 

thème.  Sur ce chapitre, nous aimerions à peine informer que la médiumnité du futur sera un 

important instrument  de développement spirituel et humain pour les prochaines décennies. La 

meilleure façon pour que nous puissions contribuer pour que cet objectif soit atteint en bref, 

est l’étude et la recherche systématique des phénomènes spirites. Avec l’analyse scientifique 

de la médiumnité et son acceptation dans les études de Thérapie des Vies Passées et la trans-

communication instrumentale, nous aurons dans les décennies futures une base plus 
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consistante pour implanter la communication inter plans comme un véritable mécanisme de 

développement humain. L’étude de l’Apometria doit être aussi approfondie et associée 

définitivement à la cause spirite pour que nous puissions atteindre les pleins résultats.  

Il est nécessaire de refléter sur les divergences qui encore et toujours surviennent dans 

l’environnement physique à propos des nouvelles techniques spirituelles qui reflètent le 

progrès si espéré par Allan Kardec. Les personnes rétrogrades, en dehors  de retarder le 

progrès, finissent par miner leurs plus belles réalisations.  
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Chapitre     12 

 

Dieu et l’Evolution. 
 

 

QUESTION : - Quelle définition pourrions-nous donner de Dieu, le Créateur non  

crée? 

HERMES : - N’importe quelle définition que nous pourrions donnée de Dieu, Le 

diminuerait, car la langue humaine est bien trop pauvre pour Le décrire. Mais nous pourrions 

Le définir comme Intelligence Suprême, cause première de toutes les choses, comme il est 

affirmé dans la codification du Spiritisme. Pour que cela soit bien clair, à l’intérieur de la 

compréhension humaine limitée , nous pouvons affirmer que Dieu est le fait générateur de 

tout ce que nous voyons, sentons et connaissons. Sans Dieu, rien n’existerait ! 

 

 

QUESTION : - Pourrions nous définir Dieu comme étant le propre Univers dans 

toute son infinie extension ?? 

HERMES : - Dieu est la cause et non l’effet. Il est l’Esprit Bon qui habite et génère la 

vie dans toutes les dimensions de l’Univers. Ainsi comme l’homme n’est pas son corps, mais 

l’esprit qui lui donne vie. Dieu n’est pas uniquement l’Univers, mais l’essence vital présente 

dans toute la Création.  

 

 

QUESTION : - Serait-il possible d’affirmer que l’Univers est le corps de Dieu? 

HERMES : -  Oui. Comme nous l’affirmions, il y a des millénaires dans une 

importante incarnation dans l’Egypte prédynastique, « ce qui est en haut est comme ce qui est 

en bas ». Tout se correspond ! Les mêmes lois qui agissent sur l’homme, agissent tout aussi 

bien sur un lézard que sur une étoile, rien de plus, ni rien de moins que le même principe qui 

régit le corps de Dieu, ou soit, l’Univers, le Macrocosme. C’est le Commencement de la 

Correspondance ! 

Le corps de Dieu avec ses planètes, astéroïdes, étoiles, supernovas, trous noirs, 

constellations et galaxies s’assimile au corps humain avec ses cellules, organes, bactéries, 

virus, circulation sanguine, esprit, centre de force et l’unité atomique, avec son noyau étant   

entouré  par un circuit d’électrons dans une incessante orbite elliptique, comme les planètes le 

font depuis des milliards d’années  autour des étoiles qui leur irradient l’élément nécessaire ; 

la vie biologique, dans tous ses aspects et nuances. 

L’Univers, le corps de Dieu, reflète le sage, cohérant et logique programme 

d’Evolution que le Créateur trace pour le progrès de Ses Enfants dans l’Eternité, dans les 

infinies écoles planétaires du Cosmos.   

 

 

QUESTION : - Pourriez-vous nous éclairer un peu plus sur le corps humain et 

l’esprit immortel en relation à Dieu et à l’Univers ? 

HERMES : - Le corps physique est un instrument de manifestation des esprits 

immortels dans la dimension physique, ainsi comme l’Univers que l’homme connaît, Univers 

qui est à peine la manifestation matérielle de la Nature Divine. Comme nous l’avons déjà dit, 

le Créateur est la cause, non pas l’effet ! Jamais nous ne pourrons croire que Dieu est 
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l’Univers physique, alors qu’en vérité le Cosmos est à peine le Corps Divin ou Ses Enfants, se 

manifestent pour se libérer de l’animalité, à la recherche de l’évolution spirituelle.   

Au cas où nous identifierions Dieu comme étant le propre Univers, tout comme 

l’homme le connait, nous serions en train de diminuer le Créateur, car il existe de nombreux 

« univers parallèles » encore invisibles aux yeux humains qui ne possèdent pas la capacité, ni 

même d’entre apercevoir le Monde Spirituel, tout comme bon nombres d’autres dimensions 

tout aussi subtiles. Tout comme le médecin terrien qui ne réussit pas à identifier les maladies 

de l’âme agrégées au corps périspirituel, pour ne pas accepter, ni étudier cette possibilité ; les 

astronomes quant à eux perçoivent à peine « l’Univers physique » limité, abandonnant 

d’entrevoir les diverses dimensions  du Corps Divin, qui ressemblent au véhicule de 

manifestation de Ses Enfants, qui s’interpénètrent dans les divers dimensions  de la vie 

physique.  

 

 

QUESTION : - Par ce que vous affirmez, nous pouvons donc croire à l’existence de 

vie sur les diverses planètes, mais dans d’autres dimensions, ce qui fait que cela rend 

impossible la captation de ces signaux par l’astronomie moderne Avons-nous raison ? 

HERMES : - Exactement ! La terre est l’unique planète dans le système solaire qui 

vive dans la troisième dimension ; mais sur des dimensions supérieures, nous pouvons 

affirmer que toutes les planètes, abritées par le Soleil, possèdent une vie intelligente, à 

l’exception de Mercure, étant que nous avons sur Saturne et Jupiter le point le plus évolué de 

l’évolution dans notre Système Solaire.   

 

 

QUESTION : Quelques studieux spirites défendent la thèse que plus nous sommes 

éloignés du soleil, plus évoluée est la planète  et ses habitants. Que pouvez-vous dire à 

propos de cette information ? 

HERMES : - Cette thèse possède une base si nous considérons l’intensité de la 

radiation solaire nécessaire pour la création de la vie biologique. Plus nous sommes éloignés 

du soleil et plus quintessentielle doit être la vie dans ce monde pour qu’il puisse exister. 

Mais nous devons comprendre que ce procédé évolutivo-biologique doit être accepter 

seulement jusqu’à Saturne. Sur les planètes suivantes du système solaire , nous avons des 

écoles évolutives  qui suivent un procédé différent  de la vie évolutive non biologique, 

répondant à d’autres procédés , mais ne répondant pas  à la logique citée  antérieurement. 

 

Nous affirmons que Jupiter et Saturne sont les plus belles  et parfaites écoles  

évolutives du Système Solaire   , Saturne étant le phare des arts et Jupiter une fantastique 

école philosophique (1)  

 

Inclusivement l’évolution spirituelle ne suit pas la linéarité des dispositions planétaires. Les 

atlantes qui ont évolué vers un  monde supérieur, ainsi que les actuels exilés de la Terre 

poursuivent et poursuivront leurs cheminements sur des mondes, hors du Système Solaire, 

confirmant  que la thèse mentionnée dans cette question, ne doit pas être suivie littéralement, 

car les règles cosmiques du Créateur sont bien plus complexes que le limité esprit humain 

analytique peut le concevoir.  

 

(1) Chico Xavier a psychographié au commencement de son activité médiumnique, le 

livra : Carta de uma morta (lettre d’une décédée), dicté par l’esprit de sa mère Maria João de 

Deus, ou le lecteur pourra se délecter des précieuses descriptions sur le magnifique panorama 

de ces deux mondes supérieurs, envoyés de l’Au-delà par cette sœur.     
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QUESTION : Il y a quelques années la planète Jupiter a reçu l’impact de nombreux 

météorites,  qui suivant les scientifiques correspondaient à la libération d’énergie 

comparable à des dizaines de bombes nucléaires. Comment les habitants de ces mondes 

ont-ils perçu ces explosions nucléaires ? Y a-t-il eu de nombreux morts ? 

HERMES : -  Comme nous l’avons déjà dit, ces habitants, vivent dans des dimensions 

supérieures. L’événement que vous citez est survenu dans l’univers de la troisième dimension, 

cependant, ils n’ont souffert d’aucun dommage. Mais cet événement a été pour eux une 

grande opportunité d’étude. Par le moyen d’un appareillage avancé, ils évaluèrent l’impact 

survenu pour des études dans leur propre dimension. Entre autre, Jupiter est une planète ou les 

habitants se dédient beaucoup à l’étude scientifique, mais il est bien évident, sur une 

graduation inimaginable pour les scientifiques terriens.  

 

Il est bon d’indiquer, qu’il survient de nombreux phénomènes sur notre planète dans 

des dimensions supérieures et jusqu’à même inférieures, qui ne sont pas détectées par 

l’astronomie humaine pour être sur une autre tranche vibratoire. Inclusivement les 

nombreuses explosions énergétiques , générées par les pensées antichristiques des incarnés 

sur Terre sont rarement perçues par ceux qui ne possèdent pas  une telle sensibilité. Depuis les 

premières années de la décennie des années soixante  du siècle passé, les techniciens sidéraux 

responsables  de l’évolution de la Terre réalisent au moins trois grands travaux annuels 

d’hygiénisation de la planète pour réduire la charge toxique dégagée par les esprits 

déséquilibrés de l’actuelle humanité. Si ces mesures prophylactiques n’étaient pas prises, 

surviendraient  d’inimaginables déséquilibres géologiques et climatiques dans l’écosystème 

de la Terre et de nombreuses personnes désincarneraient en raison de la saturation  de l’aura 

de la planète remplies de charges énergétiques excessivement négatives.   

 

 

QUESTION : La théorie des univers parallèles est très intéressante. S’ils sont les 

parties du corps de Dieu, tout comme nous avons nos corps astraux intermédiaires, nous 

vous posons alors la question : comment communiquent-ils entre eux ? 

HERMES : - Nos corps astraux et physiques communiquent entre- eux par les centres 

de force, plus connus chez les orientaux  comme les « chacras » qui sont des disques 

giratoires localisés sur le corps éthérique et qui ont pour principe d’inter-changer les énergies  

entre nos divers corps intermédiaires. Mais n’allons pas ici nous retenir sur ce sujet, en raison 

de la nature de ce travail. Comme nous vous l’avons déjà expliqué dans le chapitre qui aborde 

les maladies, les énergies purificatrices et toxiques transitent entre le corps spirituel et le 

physique  à travers ces ‘portes divines’, localisées sur les sept principaux plexus du corps 

physique.  

Etant ainsi,  de la même façon, les univers dimensionnels communiquent entre-deux 

par leurs chakras cosmiques, appelés par les scientifiques humains de «trous noirs » de 

l’univers. Au milieu de ces énormes centres énergétiques du corps de Dieu, principalement 

localisés au centre des galaxies, s’interpénètrent  de puissantes énergies qui transitent parmi 

les nombreux univers parallèles.  

La finalité de ces fantastiques centres est de répandre et de concentrer l’énergie, 

formant la matière  et l’anti-matière ajustant les éléments cosmiques à la dimension dans 

laquelle ils pénètreront. 

La science humaine  nous informe que les trous noirs sont des corps cosmiques d’une 

extrême densité gravitationnelle, desquels aucune matière ou énergie, ni même la lumière ne 

réussie à s’échapper. Le champ gravitationnel d vient tellement puissant qu’il n’est possible à 
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aucune radiation de s’échapper. Alors que se produit l’absorption de toute la radiation 

lumineuse, la détection des trous noirs devient difficile, par le fait que l’expansion de la 

lumière et les ondes magnétiques, sont les uniques formes à la science humaine  d’étudier 

l’Univers tridimensionnel 

Cependant ce procédé de compaction et d’expansion de l’énergie permet la 

communication entre les divers univers parallèles. Cela n’est pas une nouveauté que la 

dimension physique n’est rien d’autre que de l’énergie libre condensée. La vie spirituelle si 

insolite pour les incrédules, consiste à peine à un univers similaire  à celui de la vie humaine, 

mais avec une concentration énergétique moindre. Les propres manifestations médiumniques 

de matérialisation spirituelle, étudiées dans le chapitre antérieur suivent la Loi Cosmique  de 

Concentration de l’énergie pour qu’elles soient perçues par les cinq sens humain limités  de 

la troisième dimension.  

 

 

QUESTION : De par vos affirmations nous pouvons supposer qu’ici même sur 

Terre , il puisse exister diverses civilisations , vivant dans de nombreuses dimensions , 

jusqu’à même s’interpénétrant. Sommes-nous certains ? 

HERMES : - Mais, n’est ce pas ce qui a cours dans la vie spirituelle. Nous sommes 

ensemble dans cet instant présent, réalisant ce travail  de réveil de conscience, étant que le 

médium se trouve dans la dimension matériel et nous autres dans la spirituelle. En vérité nous 

occupons le même espace, mais dans des dimensions différentes. Si les hommes, rendus 

esclaves par la conventionnalisme de la vie humaine pouvaient imaginer combien le transit 

des esprits est commun, inclusivement à l’intérieur de leurs propres maisons, sans que l’un 

prenne conscience de l’autre, très certainement ils seraient impressionnés. 

 

QUESTION : - Nous aimerions savoir, s’il y a sur Terre un autre niveau 

dimensionnel , en dehors du spirituel, évoluant ainsi comme nous, qui sommes de la 

troisième dimension ? 

HERMES : - L’homme de foi s’impressionne par la grandeur de Dieu et de l’Univers 

crée par Lui et exalte Sa grandeur divine par des poèmes et des chansons. Par cette réflexion 

limitée, il conclut que rien ne peut être plus grand que Dieu. Ceux qui pensent ainsi ont 

raison, mais cependant, ils possèdent une compréhension pauvre et limitée  de l’immensité du 

Créateur, car Il ne se limite pas uniquement à cet Univers infini qui stupéfie l’humanité par les 

distances astronomiques parmi les étoiles. Le Créateur Omniprésent administre et donne la vie 

aux divers univers parallèles ; quelque chose qui multiplie indéfiniment cette grandeur si 

contée par les humains. Si donc, l’homme croit que le pouvoir divin est illimité, à l’intérieur 

de ses conceptions, il peut alors multiplier indéfiniment la portée divine  de es diverses 

dimensions qui s’interpénètrent, démontrant le pouvoir stupéfiant  de l’Esprit Divin qui est 

immensément supérieur à l’Univers physique infini que l’homme réussi à peine à comprendre.   

 

 

QUESTION : - Nous nous excusons d’insister, mais vous n’avez pas répondu à 

notre question. Existent-ils d’autres dimensions évolutives sur terre ? 

HERMES : - Comme nous l’avons affirmé dans la préface de notre troisième travail, 

« Akhénaton, La Révolution Spirituelle de l’Ancienne Egypte », ont vécu sur Terre , depuis le 

débuts de sa formation , dans la dimension matérielle , comme dans la spirituelle , des peuples 

primaires jusqu’à des civilisations avancées. Bien évidemment l’on peut entendre par 

dimension spirituelle, les diverses tranches vibratoires invisibles aux yeux physiques.  
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QUESTION : - Comment comprendre cette transition vers d’autres dimensions pour 

des esprits plus évolués? Est-il aussi nécessaire de passer par les trous noirs pour cela ? 

HERMES : - Les trous noirs sont nécessaires pour l’échange entre les dimensions, et 

non pas pour l’accès des entités. Le périsprit interpénètre le corps physique humain par tous 

ses pores, mais le grand flux des énergies voyagent par les chakras principaux ; tout comme il 

se fait en relation avec le corps de Dieu. Tous les univers sont exactement égaux, mais en 

dimensions différentes. Ce qui change seulement, est le niveau de condensation de l’énergie 

pour former ce que l’homme comprend par matière. Sur la terre, nous avons la vie physique 

au niveau de la condensation énergétique que l’homme appelle de troisième dimension. Déjà 

sur Jupiter le niveau de condensation est bien inférieur, ce qui donne pour résultat une vie plus 

légère ce qui nécessite une incidence solaire moindre. La vie est là ! Beaucoup plus belle et 

abondante que sur la terre, mais malheureusement, le terrien qui n’est toujours pas prêt à voir 

cette réalité ne réussit pas à la percevoir. 

  

 

QUESTION : - Ne craignez vous pas que le lecteur croit que ces affirmations soient 

fictives 

HERMES : - Bien sûr ! Mais il est important que les incarnés aient une conscience 

plus ample sur la réalité qui les entoure. Vous ne devez pas vous préoccuper, car nous ne 

souhaitons pas beaucoup nous approfondir sur des thèmes qui n’ont pas encore été bien 

compris par l’humanité. Cependant ce n’est pas l’objectif de ce livre.  

Bien évidemment, nous ne sommes pas en train de réaliser ce travail pour nous faire 

considérer comme les maitres de la vérité. Le lecteur possède le droit de faire son jugement 

sur nos expositions ; il ne peut seulement pas nier l’importance de le but principal  de cette 

étude ; atteindre la réforme morale que l’Evangile du Christ nous enseigne, car ceci est la 

vérité incontestable pour l’évolution des enfants de Dieu sur terre.  

 

 

QUESTION : -  Avez-vous déjà pénétrer dans d’autres univers parallèles pour 

l’étude, en dehors de la dimension spirituelle dans laquelle vous vivez ? 

HERMES : - Oui, mais à l’intérieur de nos propres limitations. La vie créée par Dieu 

est Infinie ; nous avons quelque avancement par rapport au stade spirituel dans lequel vit 

actuellement la Terre, mais il y a des degrés infiniment supérieurs à être conquis. Nous 

comprenons votre curiosité sur ce thème, mais nous ne souhaitons pas nous approfondir sur ce 

sujet de découverte qui fuit le foyer principal  de ce présent travail. Nous nous approfondirons 

sur ce sujet en temps voulu, mais sur des études en cercle restreint.  

 

 

QUESTION : - Comment expliquer le contact des médiums  avec la dimension 

spirituelle ? 

HERMES : Ceux qui ont des yeux pour voir, verront, nous a dit jésus. Les autres 

dimensions de l’Univers ont toujours été à la portée de l’homme ; c’est lui-même qui s’est 

qualifié pour ne pas les percevoir. Les médiums sont les premières étincelles de cette 

conquête. D’ici peu, l’homme se réintégrera aux autres civilisations de l’Univers ; il suffit 

qu’il abandonne son matérialisme malade, son manque de foi et bien évidemment, qu’il 

acquière les vertus christiques qui l’éliront pour vivre sur la Terre renouvelée de la Troisième 

Ere.  
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QUESTION : - Quelques étoiles, dans des galaxies très éloignées de la notre, sont à 

des milliers d’années lumière  de la Terre. Comment sera –t-il possible d’inter agir avec un 

autre côté de l’Univers sur des distances aussi  époustouflantes ? 

HERMES : - La vitesse de la lumière est comprise par les scientifiques humains 

comme le moyen le plus rapide pour voyager dans l’espace sidéral. Et ils ont raison, mais à 

l’intérieur des limites physiques. Mais dans la réalité spirituelle, immortelle et éternelle, les 

voyages spatiaux sont réalisés par la vitesse de la pensée, ou le temps et la distance n’existent 

pas.  

  

 

QUESTION : - Pourriez-vous être plus clair? 

HERMES : - Plus une entité immortelle évolue par rapport à son créateur, plus grande 

sera son potentiel mental. Il lui suffit  de ‘penser-voir’ la planète ou l’étoile de l’univers où il 

désire se délocaliser et, automatiquement, son corps spirituel se dématérialise et avec les 

éléments du lieu de destination, il reconstruira un nouveau véhicule de manifestation astrale, 

lorsque cela sera nécessaire. Un voyage intergalactique pour des entités avec un réel pouvoir 

mental, ne dure pas plus que quelques secondes. 

Mais, il faut se rappeler que ce procédé est uniquement possible qu’à des entités 

angélisés, les citoyens de l’Univers qui ont déjà vaincu la bataille contre l’animalité dans 

laquelle l’homme commun se débat toujours aux jours actuels.  

 

 

QUESTION : - La grandeur de l’Univers est d’une taille qui fait que tout nous 

parait fictive, comme la magnitude des numéros, toujours infini. Par exemple ; Il est 

difficile de croire que Dieu n’a jamais eu un commencement. La notion d’éternité elle-

même est plus facile à accepter qu’à comprendre. Mais comment quelque chose peut-il  

exister depuis toujours, s’il n’a jamais eu un moment initial ? 

HERMES : - C’est une preuve que nous ne réussissons pas à comprendre ce qui est au 

dessus  de notre capacité évolutive ! Comme tout ce qui est autour des hommes a été crée à un 

certain moment, il est difficile de comprendre quelque chose qui  fuit le patron d’entendement 

des êtres toujours prisonniers au concept du temps et de l’espace. 

L’être ne pourra jamais comprendre pleinement le Créateur, car Il est en dehors de la 

Création et de Ses principes universels, c'est-à-dire, que les règles de la nature de Dieu sont en 

dehors de notre entendement limité. Nous sommes insérés dans l’Univers conçu à un moment 

déterminé par la Père. Déjà, Il est à l’intérieur et à l’extérieur, au dessus du tout et de tous, 

régissant Sa propre œuvre. Il est le ‘Tout’, nous sommes la  ‘Partie ‘ Dieu est l’architecte qui 

a conçu la grande construction, nous nous sommes les ouvriers, qui lorsqu’ils savent empiler 

les pierres sans imperfections  commencent à le faire sans compromettre la structure complète 

que nous ne connaissons pas. 

 

 

QUESTION : - Et pourquoi Dieu nous-t-il crées? 

HERMES : - Par amour ! Son Amour et Sa sagesse incomparables identifient  avec 

profondeur le sens de la vie, qu’il a élaborée dans sa Création. Nous devrions nous agenouiller 

chaque jour et remercier Dieu de tout cœur, de l’opportunité qu’Il nous a offert d’exister et de 

pouvoir contribuer à son œuvre magnifique. Le père nous aime avec une réelle intensité, mais 

cependant nous n’avons toujours pas la moindre capacité de l’Aimer de façon similaire. Notre 

objectif est d’acquérir un progrès moral, spirituel et intellectuel pour être réellement dignes  

de recevoir le titre ‘d’enfants de Dieu’.  
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QUESTION : - Qu’est-ce-que Dieu espère de nous ? 

HERMES : - Il a crée ses enfants purs et ignorants. Nous sommes une étincelle de 

 Son Etre magnifique, qui a un certain moment de la chronologie immortelle sommes 

sortis de Lui et avons acquis l’individualité. C’est le moment de notre naissance spirituelle. A 

ce moment exact, commence notre voyage millénaire à la recherche de la sagesse et de 

l’amour.  Mais l’inexpérience et la faiblesse de convictions nous mène aux équivoques qui 

déclenchent les carmas qui flagellent l’homme. Depuis  des milliers d’années, nous 

recueillons le déséquilibre de nos actes insensés, jusqu’à ce que nous nous réveillions  pour la 

conscience spirituelle (objectif de ce travail) et nous libérions des liens de douleur et de 

souffrance  des incarnations physiques.  Après cette bataille contre les instincts inférieurs, 

nous commençons la période de félicité éternelle, dans laquelle l’entité immortelle poursuit 

son évolution, comme auxiliaire dévoué de l’œuvre d’édification de l’amour pour l’Univers, 

dans les divers mondes du Cosmos, dans toutes les dimensions du « Corps de Dieu ». Ayant 

acquis la conscience spirituelle, nous nous libérons des incarnations physiques et 

commençons à travailler pour la libération de ceux qui comme nous dans le passé, vivent 

encore dans une vie mécanique et aliénée, parmi les planètes les plus distantes de l’Univers. 

En nous approchant de la Vérité divine, nous comprenons finalement l’objectif grandiose de 

Son œuvre et acquérons finalement la sagesse alliée à l’amour : les deux ‘ailes’ des anges du 

Seigneur.  

 

 

QUESTION : -Quelques religions et quelques sectes défendent l’idée que les 

archanges sont des entités qui évoluèrent sur une lignée à part, sans jamais avoir incarnés 

dans le monde physique. Que pouvez-vous dire à ce propos ? 

HERMES : - S’il en était ainsi, Dieu ne serait pas la Suprême Justice et Sagesse, car il 

permettrait des conditions différenciées à Ses enfants durant leur voyage évolutif. Nous 

pouvons affirmer avec conviction que tous les enfants du Créateur suivent exactement le 

même procédé évolutif, passant par tous les stages primaires  du réveil spirituel, dans lesquels 

l’entité s’individualise dans ses premières incarnations dans le règne dit ‘hominal’. Avec le 

réveil de la raison et de l’émotion, l’entité commence son procédé de libération des grilles de 

l’animalité, stade dans lequel il vit sur Terre.  

L’étincelle spirituelle individualisée dans le Cosmos arrive simple et ignorante pour 

avancer dans l’instinct animal primitif vers la conquête  de la raison et de l’émotion dans le 

monde des hommes. Après cette victoire, il cherche à acquérir l’amour et la sagesse spirituelle 

pour avancer vers le niveau des anges et par conséquent, devenir la personnification de Dieu, 

dans la configuration des archanges, des techniciens sidéraux, des entités créatrices, 

responsables des mondes dans l’Univers.   

Les entités illuminées se considèrent reconnues pour avoir évolué dans la matière 

comme que tous leurs frères et sœurs. Le cas contraire elles se considéraient comme 

reprouvées  comme ceux qui ont obtenus des charges publiques sans mérite dans les 

organisations humaines. Inclusivement, Jésus, la plus grande entité à avoir foulé le sol terrien 

dans la dimension dans laquelle il vivait, a beaucoup valorisé le travail qu’il réalisa il ya des 

centaines de milliers d’années, dans d’autres mondes.  

 

 

QUESTION : Nous aimerions en savoir un peu plus sur la vérité Divine. Comment 

savoir si nous sommes réellement dans le chemin correct pour atteindre la perfection 

désirée par notre Père ? Existe-t-il diverses religions défendant plusieurs ‘vérités’, 

permettant d’identifier la vérité de Dieu ? 
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HERMES : - La Vérité Absolue, elle appartient uniquement à Dieu. Les entités  en 

évolution sur la terre ne possèdent pas toujours la capacité de la comprendre ni même dans sa 

forme la plus superficielle. Nous croyons que ce serait un grand choc émotionnel et rationnel 

au cas où l’homme commun acceptait la vérité Absolue provenant du Père. Pour éviter ce 

déséquilibre dans le procédé évolutif de ses enfants, le Créateur à établi des ‘directrices de 

croissance spirituelle’, ou une vérité relative s’adéquate graduellement par rapport au progrès 

des humanités planétaires.    

 

  

QUESTION : -  Pourriez-vous être plus clair? 

HERMES : - Dans le passé Dieu était identifié comme un ancien avec une longue 

barbe blanche sur les nuages du ciel ; de nos jours, l’homme moderne peut le comprendre 

comme l’Intelligence Suprême de l’Univers. Mais est ce que nous serions déjà  arrivé à 

identifier pleinement  la réalité absolue du Créateur et Ses objectifs plus amples ? Bien 

évidement que non. Car jamais la créature ne pourra pleinement comprendre le Créateur, ainsi 

comme les feuilles et les fruits ne peuvent pas représenter les arbres ou soit, la ‘partie’ ne 

pourra jamais définir le ‘Tout’. 

Etant ainsi la Vérité Absolue ne pourra jamais être comprise pleinement, parce que 

pour cela la créature devrait s’égaler au Créateur. Ce qui survient c’est le perfectionnement de 

la créature qui lui fera comprendre  de plus en plus l’Oeuvre du Créateur, permettant 

d’atteindre les limites  de la perfection à l’intérieur de l’univers dans laquelle elle sera insérée. 

Nous pouvons affirmer que les enfants de Dieu peuvent atteindre la perfection parmi les 

paradigmes pré-établis, mais ne pourra jamais dominer pleinement l’œuvre de Dieu ? car 

Uniquement Lui est (et sera toujours) Absolu. Rien ne s’arrête dans la Vie Crée par Dieu,   car 

Il est mouvement, évolution et progrès dans la plus pure acceptation de la parole.    

 

 

 

QUESTION : Voulez-vous dire qu’ainsi, comme nous, Dieu est constamment en 

train d’évoluer aussi ? 

HERMES : - Dieu est absolu, ce qui est pleinement parfait n’a pas besoin d’évoluer. 

Ce qui évolue c’est l’Univers, le corps de Dieu, qui est en constante expansion. Pour cette 

raison, il est compris comme infini, jusqu’à ce qu’arrive ‘la nuit de Brahma’, moment pendant 

lequel l’univers physique se rétracte pour être reconstruit dans une autre dimension. Pour 

Dieu, cela représente à peine un simple moment  de ‘Respiration Divine’, un petit intervalle 

dans l’histoire éternelle de la vie universelle, mais pour les hommes incarnés dans la matière, 

cela représente une gigantesque période qui comprend autour de 4 milliards et demi d’années 

terriennes.  

 

 

QUESTION :Ne pourrions nous pas être dans l’équivoque dans la recherche de la 

Lumière, alors que nous n’avons aucune notion sur la Vérité Absolue et vivons à peine des 

vérités relatives ? 

HERMES : La vérité relative dans laquelle les hommes vivent est toujours sous le 

contrôle des orienteurs spirituels de la Terre, qui la divulguent en accord avec la capacité 

évolutive de l’humanité  par l’intermédiaire de ses représentants sur la planète. C’est le travail 

qui a été réalisé sur la Terre par Antulio, Buddha, Krishna, Zoroastre, Confucius, Moises, 

Mahomet, Gandhi et le plus grand de tous les avatars , Jésus ! 

Dans le passé, parmi les tribus primitives, le cannibalisme était une vertu, et celle-ci 

était une vérité acceptée dans les plans supérieurs par ces peuples. A tel point que les guerriers 



 171 

qui tuaient leurs opposants et s’alimentaient de leur corps n’étaient pas punis par cet acte. 

C’était une vérité acceptée  par ces entités primaires. De nos jours après le message 

rédempteur des sages éclairés qui descendirent sur le sol physique, il n’est déjà plus possible 

d’accepter un tel comportement. Parmi les sociétés civilisées qui ont déjà reçu ces révélations 

spirituelles, les créatures en évolution qui commettraient un acte de cette nature seraient 

gravement responsabilisées.  

Nous pouvons donc, comprendre que de nouvelles vérités sont stipulées à travers la 

capacité de raisonnement des hommes en accord avec l’évolution des peuples, jusqu’à ce que 

l’entité  en apprentissage atteigne les stades supérieurs qui lui permettent de chercher la vérité 

par lui-même. 

 

 

QUESTION : - Voulez-vous dire que plus nous comprendrons la Vérité Divine, et 

plus grande sera notre responsabilité ? 

HERMES : - C’est évident. Celui qui porte préjudice à son semblable ayant 

conscience de son acte acquière un carma bien plus grand que celui qui est aliéné par ces 

vérités. 

 

 

QUESTION : - Etant ainsi, les hommes indifférents aux Vérités Spirituelles 

pourraient alléguer qu’ils ne connaissent pas ces lois divines, en pénétrant dans le Monde 

de la Spiritualité, après leur mort. Que pouvez-vous dire ?  

HERMES : - Nous avons déjà répondu à ce sujet dans le chapitre antérieur. Là, nous 

sommes juste en train de dire  que l’entité consciente de ses erreurs au niveau des directives 

de l’évolution  de la terre est plus responsable que la personne aliénée. Cela n’exclu pas ceux 

qui affirment l’ignorer de leur responsabilité, car les révélations divines ont toujours été à la 

portée des hommes dans toute l’histoire de l’humanité,  rendant impossible que l’homme 

puissent dire qu’il ne les connait pas. 

Au niveau  de la justice humaine  l’erreur et l’oubli sont possibles. Cependant devant 

les yeux de Dieu rien ne reste obscur. Entre autre, la propre conscience parlera plus haut que 

celui qui prétend tromper les autres et se tromper.    

 

 

 

QUESTION : - Quel est l’exemple, parmi les religions,  que vous pourriez citer sur 

cette question de la vérité relative ? 

HERMES : - Le propre spiritisme nous présente des exemples de l’évolution  de la 

vérité relative. Lorsque qu’Allan Kardec codifia les œuvrés de bases spirites au milieu du 

XIXe, il affirma que le périsprit était un corps vaporeux qui servait de liaison entre l’esprit et 

le véhicule physique. Aujourd’hui nous avons de nombreuses informations qui nous indiquent 

que le véhicule astral est un corps beaucoup plus complexe  que le corps physique. Quelques 

ouvrages spirites parlent de la physiologie du corps astral en commun accord avec les chakras 

d’une profondeur inenvisageable pour la mentalité de la société de l’époque de Kardec. Un 

autre exemple que nous pourrions citer, est la croyance de la réincarnation de l’esprit, accepté 

aujourd’hui par tous les spiritualistes éclairés. Jésus, il y a deux milles ans  du s’abstenir de 

parler ouvertement sur  cet enseignement à cause des idées préconçues sur les races et ethnies 

de l’époque.  Accepter l’idée de réincarner  dans une autre existence dans la ‘peau’ d’un autre 

groupe religieux, ethnique, philosophique etc…était impossible à imaginer à cette époque là.  
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QUESTION : - Quelques personnes pourraient affirmer que la thèse de la vérité 

relative constitue une fausseté, ou voire même un mensonge, car ils croient que la vérité est  

une et unique. Que pouvez-vous dire  à ce propos ? 

HERMES : - La vérité doit être révélée aux peuples graduellement, en accord avec 

leur capacité d’entendement, sinon elle serait la cause de troubles et d’incompréhension. Une 

preuve de la difficulté de répandre de nouvelles vérités est dans l’infâme crucifixion de Jésus. 

Le Maitre des maitres descendit sur le précaire plan physique  pour ‘actualiser’  la vérité à 

l’humanité et a été attaqué, condamné, conspué, non respecté  par ceux qui ne réussirent pas à 

percevoir la beauté de Ses enseignements.  Aux jours d’aujourd’hui, deux milles ans passés, il 

y en a toujours qui ne comprennent pas le message libérateur de l’Evangile de Jésus. C’est 

comme nous vous l’avons dit : la vérité doit être révélée graduellement pour que l’humanité 

ne perde pas la raison. Au cas ou Dieu autoriserait la divulgation d’un niveau supérieur de 

Vérité Suprême, à notre humanité non préparée, de nombreuses personnes désincarneraient, 

victimes de dépression pour se sentir incapables d’atteindre le nouveau stade évolutif, pour 

lequel ils ne possèderaient pas l’équilibre spirituel, ou alors, les plus ‘experts’ tenteraient 

d’utiliser les recours supérieurs pour satisfaire  à leurs passions et désirs de pouvoir.   

 

 

QUESTION : - Pourriez-vous nous donner un exemple plus clair ? 

HERMES : -Au cas où un fumeur serait averti qu’il devrait immédiatement 

abandonner la cigarette, par un plan supérieur déterminé, peut être tomberait-il dans un état  

de profond déséquilibre  pour ne pas avoir encore les conditions de se libérer de ce vice 

primitif, sans une période graduelle d’adaptation. Il adviendrait de même avec les Nouvelles 

Vérités Spirituelles si elles étaient précipitamment données à l’actuelle humanité de la Terre 

sans une période naturelle de mûrissement spirituel. Etant ainsi l’exil planétaire est nécessaire 

pour que ceux qui sont déjà prêts pour un avancement  de la vérité relative et ne restent pas à 

stagner à cause  d’esprits capricieux, qui se refusent à évoluer, car que le temps de maturité 

spirituel pour l’actuel stade évolutif  de la terre est déjà épuisé. 

 

 

QUESTION : - Quelle est actuellement la vérité relative qui réponde à notre 

capacité évolutive ? 

HERMES : - ‘Aime ton prochain comme toi-même’ et ‘Ne fais  pas aux autres ce qui 

tu ne voudrais pas qu’il te fasse.  

QUESTION : - Et dans les siècles à venir ? 

HERMES : - Bien évidemment les avatars du futur, sous l’orientation  du Christ 

planétaire  et de Saint Germain, fourniront de nouvelles directives à être atteintes pour la 

Nouvelle Ere. Mais tout doit arriver à temps. Nous ne devons donner que des  informations  

que l’homme pourra comprendre dans le futur.   

 

 

QUESTION : - Pouvons- nous conclure que l’évolution infinie est orientée par le 

progrès de la vérité relative, en direction de la Vérité Absolue du Créateur ?    

HERMES : - Exactement ! Les vérités relatives, comme elles sont comprises par les 

divers peuples et regroupements sectaires, cherchent intuitivement la Vérité Absolue de Dieu. 

Ainsi sont les religions ; toutes cheminent  en direction de Dieu, mais utilisant des 

particularités inhérentes  à l’évolution et à la compréhension hétérogène  de chaque peuple et 

de chaque croyance de la Terre.  
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QUESTION : - L’union des religions se fera alors naturellement par une identité 

d’idéaux  et un meilleur équilibre évolutif des futurs élus de la Terre ? 

HERMES : - Parfaitement !  Vous avez bien conclu. Rien n’arrive par hasard. Tout 

effet possède une cause ? Le hasard existe uniquement pour les esprits  non préparés   

 

  

QUESTION : - Parlant du hasard, des scientifiques matérialistes affirment que 

l’univers est l’œuvre du hasard et que Dieu n’existe pas. Que pouvez-vous dire à ce 

propos ? 

HERMES : - La précaire capacité de compréhension de l’homme en relation à la 

magnitude de l’œuvre du créateur réveille ces croyances. Tout comme le cartésien  ne réussit 

pas à comprendre la science avancée des hommes, ils sont trop ingénus pour comprendre 

raisonnablement l’Œuvre de Dieu  qui échappe à leur compréhension. Affirmer que l’univers 

serait l’œuvre du hasard serait de même que de lancer  un jeu de cartes en l’air , et en 

tombant, qu’il se transforme en un très beau château de cartes. Comme dirait le scientifique 

Albert Einstein : ‘Dieu ne joue pas avec les dés’, donc, le hasard n’existe pas.  

La disposition des astres dans l’univers est parfaitement planifiée, démontrant la 

prodigieuse capacité de l’Intelligence Suprême. Comme nous l’avons déjà affirmé, l’homme, 

le microcosme, est une copie parfaite du macrocosme, le corps de Dieu. Ce qui intrigue les 

hommes d’esprits étroits,  peut être le fait que le Créateur respecte toujours les lois naturelles 

de l’Univers créées par lui-même, n’utilisant Lui-même jamais d’effets miraculeux ou 

effrayants qui corrompent les sages lois universelles.   

 

 

QUESTION : - Oui ! Il est possible que l’incrédulité des hommes provienne de la 

similitude de l’Œuvre Divine avec les lois de la physique, déjà comprises et expliquées par 

les scientifiques. Qu’en pensez-vous ? ? 

HERMES : -Pourquoi Dieu devrait-il bouleverser Ses propres lois pour créer la vie ? 

Ce serait la certitude d’une mauvaise planification. Les hommes insistent toujours à vouloir 

trouver des phénomènes miraculeux dans l’Œuvre Divine. Les miracles reflètent uniquement 

la méconnaissance des hommes envers les lois de Dieu. Jésus a été considéré, comme le plus 

extraordinaire faiseur de miracles de l’histoire de la propre humanité parce qu’il manipula 

avec habilité les lois créées par Dieu. A aucun moment, Il ne dérogea les lois de la nature pour 

accomplir Sa mission ; Il utilisa uniquement les forces universelles avec maitrise. En outre, 

quelques faits survenus lors de Son passage messianique sur terre ont été contés avec un excès 

d’enthousiasme.   

 

 

QUESTION : - Pourriez-vous disserter sur les phénomènes réalisés par Jésus? 

HERMES : - Pas dans ce travail ! Nous espérons dans un proche futur  pouvoir 

aborder la mission de Jésus, lorsque le médium aura acquis une plus grande maturité et pourra 

de ce fait réaliser ce travail avec perfection, sans se laisser influencer par son admiration 

excessive et impressionnable par l’œuvre du grand Rabin de Galilée. 

 

 

QUESTION : - Dans le chapitre initial et dans le déroulement de ce travail, vous 

avez beaucoup parlé du conventionnalisme de la vie humaine, ou soit, de la cécité 

spirituelle des entités en évolution sur la terre. Ce concept serait le ‘mata’, le monde des 

illusions, terme si propagé, parmi les religions orientales ? 
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HERMES : - L’indouisme et le bouddhisme traitent de ce thème avec une grande 

profondeur ; au contraire des religions occidentales, qui paraissent établir un pacte avec leurs 

fidèles dans l’objectif de distancier les questions sacrées de la vie profane. La vie humaine, 

lorsque sa finalité sera comprise, deviendra un instrument d’évolution. Par contre, lorsqu’elle 

est utilisée pour parfaire aux caprices infantiles de l’humanité et aux tendances négatives 

millénaires déréglées pour mettre une distance, elle devient donc  le  ‘maya’, le monde des 

illusions, qui emprisonne les entités en évolution depuis des millénaires dans les 

réincarnations primitives d’épreuves et d’expiation.  

 

 

QUESTION : - Au cas où l’homme comprenne qu’il n’est pas à peine la ‘machine 

physique’ qui lui sert de véhicule, mais bien une entité immortelle en évolution, alors 

pourrait-il atteindre plus rapidement le progrès et le bonheur? 

HERMES : Naturellement ! Dieu a crée Ses enfants pour avancer, croitre, progresser, 

évoluer. Alors que l’homme aliéné se rend esclave de la vie physique, croyant qu’elle est le 

‘Tout’, il perd de grandes opportunités de devenir une personne meilleure. C’est le motif que 

nous abordons avec conviction, celui de la conquête de la conscience spirituelle. Comment 

évoluer si nous ne savons pas comment, ni pourquoi ? Il est évident que nous exécutons avec 

perfection un travail que lorsque nous comprenons bien sa finalité, ainsi comme nous 

conquerrons uniquement la foi véritable en comprenant les sages lois divines. Etant ainsi 

l’homme évoluera véritablement, uniquement lorsqu’il comprendra qu’il est une entité 

immortelle en pérégrination par l’école de la vie terrestre pour atteindre le progrès, utilisant la 

vie humaine  pour s’approcher de Dieu, et non pas pour répondre à ses vices de conduite. 

Les entités incarnées sur terre doivent abandonner les croyances spirituelles 

superficielles  et s’approfondir véritablement dans ses concepts, sans fanatismes et sans 

hypocrisie, car l’équilibre est tout.  

Les temps sont arrivés ! Il est nécessaire d’abandonner le monde des illusions et de 

comprendre définitivement  que la croyance spirituelle à peine formelle ou son total mépris, 

sont des attitudes équivoques qui nous emprisonnent depuis des siècles dans la douleur et la 

souffrance des incarnations primaires. Nous devons nous réveiller pour la véritable vie, celle 

pour laquelle nous venons, car l’existence matérielle est à peine un stade provisoire avec des 

vues de progrès qui apporteront leur bénéfice dans la vie éternelle. Il est grand temps que 

l’homme comprenne que le Tout est mental, tout comme l’Univers et que la vie humaine est à 

peine un menu reflet de la Plus Grande Vie.   

 

 

QUESTION : - Il ya quelques années a été diffusé au cinéma un film qui aborde 

une vision similaire à la théorie du ‘maya’ des orientaux. Dans ce film appelé Matrix, les 

hommes sont liés inconsciemment à une machine et vivent une vie virtuelle, ou tous leurs 

rêvent et leurs désirs sont reproduis dans leurs esprits comme dans un film, étant que 

l’humanité vit uniquement une vie végétative et illusoire. Que pouvez-vous nous dire à 

propos de cette vision ?  

HERMES : - Nous croyons que ce film représente bien la réalité des hommes. Ici, le 

‘maya’ est abordé avec fiction, mais une analyse plus approfondie des faits nous montre qu’il 

s’agit bien d’une grande réalité dans les jours d’aujourd’hui, car l’homme est lié à une ‘grande 

machine’ (le monde des rêves  de la vie transitoire) et ne se rend pas compte que cette vie ne 

dépeint pas la finalité de nos existences. Tout comme dans ce film, les hommes sont 

engourdis dans leur capsule vivant une vie artificielle, distants et aliénés  de la véritable vie. 

L’humanité actuelle vit , esclave de son ‘monde des rêves’, cultivant de façon hallucinante le 

conventionnalisme  de la vie humaine et l’immédiatisme matérialiste. 
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L’aliénation de l’humanité est telle que l’homme croit que le Monde Spirituel (s’il 

croit réellement qu’il existe) est un lieu bucolique avec un nuage cotonneux qui recouvre les 

pieds des ‘âmes en pénitence’. Mais la réalité est bien autre, comme nous l’avons déjà conté 

dans notre premier travail : L’Histoire d’un Ange’. Les plans astraux sont remplis de beauté et 

de confort pour ceux qui font tout pour le mériter ; entre autre, il n’est pas nécessaire de porter 

ce lourd fardeau physique qui a constamment besoin d’être alimenté, de le reposer un certain 

temps  afin qu’il puisse rester en activité. Ainsi comme le sujet rude ne réussit pas à percevoir 

la beauté et le parfum des fleurs, le manque de spiritualité bloque les sens innés de l’homme 

pour identifier la Vie Immortelle qui l’entoure.  

  

 

 

QUESTION : - Les prières que nous dirigeons à Dieu sont-elles perçues et 

attendues par Lui ou sommes nous très distants du créateur pour qu’Il puisse nous 

percevoir et nous répondre ? 

HERMES : - Dieu est omniprésent dans toute la création  et entend toutes nos 

supplications nous aidant dans notre cheminement en direction de la lumière, conformément à 

ce qui est meilleur pour notre évolution. Mais bien évidemment, Il intervient par 

l’intermédiaire de nos frères ‘les plus grands’ pour nous aider directement. Pour cette raison 

nos prières sont administrées par le Christ planétaire, par Jésus et par les autres entités de 

haute portée spirituelle de notre monde.  

Bien évidemment, le Créateur est beaucoup plus proche de nous que nous pouvons 

l’imaginer ! Malheureusement, l’homme a peu d’évolution pour sentir et comprendre la 

présence de Dieu. Les sages antiques affirmaient que lorsque nous arrivons à un certain stade 

de l’évolution qu’il est possible de ‘toucher le visage de Dieu’. C’est le stade de 

contemplation dans lequel nous percevons la force du Principe Vital de l’Univers à régir nos 

vies (?). Souvenez-vous toujours : sans Dieu rien n’existerait, ni même le vide.      

 

 

QUESTION : - Quelle serait la meilleure méthode pour nous relier à Dieu ? Par 

une conduite correcte ou par le moyen d’une oraison fervente ? 

HERMES : - Comme nous l’avons déjà affirmé dans cet ouvrage, ce qui importe c’est 

le vécu en Dieu et pas simplement la croyance dans le Créateur et dans la vie immortelle. 

Bien évidement la prière est un puisant instrument de liaison avec le Père , mais la pratique 

christique est le moyen le plus parfait pour nous approcher de Dieu, parce que nous sommes 

en train de répondre à l’objectif de la création, qui est d’évoluer en direction de la perfection 

divine ! 

L’oraison lorsqu’elle est sincère et syntonisée ave le Grand Haut, nous permet de 

rentrer en pleine syntonie avec les plans de Lumière et ainsi nous produisons des actes et des 

pensées en accord avec la Volonté Divine. Etant ainsi, l’oraison et la pratique christique  sont 

des moyens complémentaires pour la conquête de l’évolution spirituelle, lorsqu’ils sont 

réalisés avec un réel intérêt de promouvoir le bien commun répondant exclusivement aux 

desseins de Dieu 

 

 

QUESTION : - Quelle serait la conclusion de ce chapitre ? 

HERMES : -  Nous clôturons ce chapitre comme nous l’avons commencé. Ce sujet ne 

s’épuise pas et ne s’épuisera jamais ! Ce qui s’est peut être épuisé est la capacité de 

compréhension de l’entendement humain devant quelques uns des concepts que nous avons 

humblement exposés. Comme il a déjà été dit, chaque être vivant se trouve inséré  dans une 
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vérité déterminée, relative et établie par sa propre conscience. Il est donc naturel que certains 

réussissent à absorber plus et d’autres moins sur les sujets transcendantaux traités, ici même. 

Les propres médiums, transcrivant les messages à propos de la nature de Dieu, ne réussissent 

pas à absorber intégralement la syntonie  de pensée du Plan Spirituel. Ces notes servent à 

peine pour agrandir la vison que chacun possède du Créateur, permettant une dilatation 

relative de la conscience et un croissement spirituel conséquent.   
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Chapitre    13 

 

 

L’éducation pour le troisième millénaire. 
 

 

 

QUESTION : - Dans les premiers chapitres de ce travail il a été démontré un grand 

intérêt à bien exposer l’importance de l’éducation pour l’évolution, tout aussi bien 

physique que spirituelle de l’humanité. Que pourriez-vous nous dire d’autre sur ce 

domaine ? 

HERMES : -  L’éducation, dans sa définition plus ample est le chemin le plus court 

pour l’évolution spirituelle. C’est par le moyen  de la connaissance et de la réflexion sur une 

quantité de vérités léguées par les grands éducateurs dans l’histoire de l’humanité que l’esprit 

incarné peut acquérir la sagesse et parcourir son chemin évolutif par la route la  plus  sensée et  

la plus tranquille.  

 

Bien évidemment les méthodes pédagogiques doivent être revues, libérant l’élève de 

la prison des concepts préétablis qui l’empêchent de penser par lui-même et d’atteindre l’auto-

conscience. Actuellement les patrons éducationnels sont portés sur  des méthodes mécaniques 

d’accumulation de connaissance, sans la réflexion nécessaire et la réelle compréhension du 

contenu étudié. La reproduction pure et simple  de la connaissance rend esclave alors que la 

réflexion libère ! Est nécessaire la rupture par la production mécanique  du savoir, qui de 

nombreuses fois traite à peine de ‘vérités’ établies avec une finalité  de pouvoir exercer le 

pouvoir et la domination. La véritable éducation consiste à présenter la connaissance et à 

convier l’élève à penser sur lui-même pour qu’il arrive à ses propres conclusions par le moyen 

de la sage réflexion. Uniquement ainsi, l’humanité rompra les paradigmes qui limitent son 

potentiel depuis des siècles.    

 

Il est lamentable de voir les nouvelles générations mémorisant à peine les 

connaissances, avec l’unique intention d’être acceptés aux tests, sans comprendre la finalité 

du contenu présent. Uniquement la réelle compréhension de l’application  de la connaissance 

la rend utile et profitable. Quant aux jeunes étudiants qui comprennent à peine les concepts 

sans  réfléchir et sans penser sur son contenu, ils deviendront une société aliénée et distanciée 

du progrès dans tous les domaines.  

 

 

 

QUESTION : - Comment expliquer alors le progrès atteint dans presque tous les 

domaines  de la connaissance humaine surtout pendant le vingtième siècle ? 

HERMES : - L’humanité a réellement évoluée significativement durant cette période, 

mais ceci est uniquement arrivé en raison de la nécessité de préparer le monde physique pour 

la nouvelle ère. Dans cette période que vous citez, la Haute Spiritualité a intensifié la 

réincarnation d’entités hors du commun pour récupérer le retard accumulé par l’humanité 

terrienne dans les siècles antérieurs. Comme nous l’avons déjà a affirmé dans d’autres 

opportunités, la civilisation de la terre aurait déjà du atteindre l’actuel stade (dans lequel elle 

se trouve) depuis des siècles. La planète a accumulé une très longue période de vie 
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extrêmement primitive envers les objectifs tracés pour ‘l’école-Terre’ à cause du refus 

d’entités rebelles à vouloir évoluer.  Inclusivement une partie de l’Histoire est connue parmi 

les hommes comme ‘l’Age des Ténèbres’, en raison de l’incroyable retard de l’humanité  de 

cette époque.  

Malheureusement les entités en évolution dans notre monde ne sont  pas encore 

préparées pour un tel saut technologique promu par la haute Spiritualité, ce qui engendre de 

nombreuses difficultés pour maintenir l’équilibre astral de la planète. Uniquement par le 

moyen de l’inévitable exil planétaire, il y aura une parfaite compatibilité dans les champs 

moraux, technologiques et intellectuels pour que la Terre poursuive son cours évolutif. 

Pour cette raison, nous insistons dans ce moment présent pour un changement 

d’urgence de conscience, afin que les élus puissent réincarner dans la Nouvelle Ere avec une 

nouvelle base éducationnelle et culturelle.  Les jeunes, enfants, adolescents, étudiants doivent 

être instruits avec des méthodes rénovatrices d’enseignement pour qu’ils puissent établir les 

fondations basiques  de la Terre du Troisième Millénaire qui deviendra une haute école 

évolutive au sein du Cosmos. 

 

 

QUESTION : - Quelle est la raison de votre préoccupation à propos de la forme 

éducationnelle de la jeunesse? 

HERMES : - La jeunesse est la base de la transformation d’une société. C’est le 

moment propice pour planter des concepts nouveaux libérant les générations futures des vices 

comportementaux, culturels et éducationnels de l’actuelle humanité, qui vit déjà son 

crépuscule dans l’histoire évolutive de notre planète. Nous pouvons affirmer avec conviction 

que ce sera par le moyen de nouveau patrons éducationnels que l’humanité de la Nouvelle Ere 

surgira de la Terre, rompant avec les amarres des idéologies arriérées qui rendent toujours 

esclave l’homme. Utilisant les nouveaux concepts éducationnels, les habitudes rétrogrades et 

la pratique anti christique seront alors bannies du monde du Troisième Millénaire, car le plus 

grand mal est l’ignorance.  

Les esprits lucides qui auront trouvé la sagesse logique de la vie créée par Dieu, 

romprons le lien avec le crime et avec la méchanceté pour avoir compris que le chemin pour 

le bonheur se trouve en direction de la lumière, de l’harmonie et de la spiritualisation. En 

comprenant que son royaume n’est pas de ce monde, l’homme répand tous ses sens, trouvant 

ce qu’il a toujours cherché, mais n’a jamais trouvé dans la vie transitoire : la paix et le 

bonheur.  

 

 

QUESTION : - Ne rencontrerons-nous pas uniquement l’amour dans la réforme 

spirituelle pour la Nouvelle Ere ? 

HERMES : - 

C’est une illusion de penser ainsi ! L’amour est le fondement pour la réforme 

spirituelle, mais sans la sagesse que la conscience éducationnelle nous donne, nous serions 

toujours des êtres incomplets avec une capacité réduite d’agir au nom du Christ. L’amour 

nous impulsionne les bonnes intentions, mais uniquement avec la conquête de la sagesse 

alliée à la connaissance nous atteindrons le progrès que nous désirons tant dans tous les 

domaines, aussi bien humains que spirituels. La naturelle acquisition de la connaissance, fait 

que l’homme se libère de l’aliénation et du culte matérialiste et égocentrique des sociétés 

actuelles. Comme Jésus, nous l’a dit : ‘Connaissez la vérité et la vérité vous libérera’.  

La réforme éducationnelle des prochaines décennies rendra libre l’homme moderne de 

l’aliénation et de l’ignorance, transformant radicalement les habitudes et les coutumes 

sociales. 
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QUESTION : - Pouvons-nous comprendre que le mal est le fruit du manque 

d’éducation et de conscience spirituelle? 

HERMES : - Certainement. L’homme actuel domine partiellement le savoir, mais il 

est froid et distant des valeurs spirituelles qui enveloppent la connaissance dans un halo de 

sagesse qui nous conduit à bien vivre. Au jour d’aujourd’hui, la jeunesse arrive à l’âge adulte 

avec une abondance de connaissances, mais étant indigente quant à une réponse sur la 

sagesse. Ainsi nous voyons de jeunes gens diplômés qui dominent la science terrienne, mais 

se comportent comme des personnes de mauvais instincts. De très nombreuses fois, ils 

commettent des crimes atroces et ensuite se cachent derrière la diplomatie pour ne pas 

répondre de leurs actes néfastes.  

C’est la raison pour laquelle, nous insistons sur l’importance de philosopher sur le 

monde, l’homme et la nature spirituelle, comme objectif de trouver des réponses à la lumière 

de la vérité. La jeunesse garde à peine les enseignements donnés par ses professeurs, devenant 

indifférente à la réflexion qui porte aux véritables valeurs spirituelles. Que vaut de détenir la 

connaissance de la fusion nucléaire, si nous ne comprenons pas les lois qui régissent un tel 

phénomène et si nous n’avons pas la moralité pour bien l’utiliser pour le bien commun ?  

Souvenons-nous, des paroles de l’inégalable scientifique Albert Einstein, qui disait : 

‘Triste époque ! Il est plus facile de désintégrer un atome qu’une idée préconçue ‘, prouvant 

ainsi par ses sages paroles que l’humanité vit aujourd’hui dans un stade évolutif-spirituel 

incompatible avec l’avancée technologique conquis grâce aux intervention de la Haute 

Spiritualité.   

 

 

QUESTION : - Nous comprenons votre préoccupation à promouvoir la réflexion  et 

l’analyse sur la connaissance, cependant il est notoire que les détenteurs du pouvoir 

matériel ne le désirent pas ainsi, car une société aliénée est beaucoup plus facile a être 

dominée que celle qui pense par elle-même. Que pouvez-vous nous dire ? 

HERMES : - Réellement, la connaissance assimilée avec conscience est un outil de 

libération qui effraie ceux qui dominent les sociétés du monde. Le grand philosophe grec 

Socrate paya un haut tribut pour avoir voulu reformuler des concepts. Jésus le grand 

sociologue sidéral, a été crucifié plus  pour avoir stimulé les plus profondes réflexions dans la 

société de l’époque, que pour avoir affronté les principes religieux primitifs de la société de 

cette période. Mais la société des élus de la Nouvelle Ere établira une nouvelle relation entre 

les leaders sociaux et la communauté, stimulant le progrès intellectuel et libérant l’homme 

commun  de son servilisme hypnotique aux instruments manipulateurs de masse, comme par 

exemple les moyens de communication, mais plus précisément la télévision.   

 

 

QUESTION : - Que pouvez vous dire sur la télévision et les autres moyens de 

communication ? 

HERMES : -Il s’agit d’un fantastique système de propagation de connaissance pour de 

grands noyaux populationaux, dans lequel  des millions de personnes peuvent être atteintes 

instantanément. Malheureusement, ainsi comme les autres améliorations que l’homme a 

conquises, la télévision est devenue un instrument d’aliénation, stimulant l’humanité à devenir 

chaque jour plus étroite devant le monde et la réalité qui l’entourent. La programmation 

télévisuelle des masses atrophie l’esprit et bloque la créativité des personnes. Nous pouvons 

dire que les programmes causent généralement de sévères dommages mentaux à l’humanité, 

car ils limitent la capacité créative, bloquant ainsi le progrès humain et spirituel.  
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Mais malheureusement, nous sommes aussi devant une question de syntonie, car nous 

rencontrons l’exemple du retard évolutif des actuels habitants  de l’humanité, stimulant le 

niveau d’audience des programmes télévisés, démontrant que plus ils sont médiocres et 

stupides, plus grand est l’indice de récepteurs syntonisés.   

 

 

QUESTION : - Nous comprenons bien vos pondérations, mais il est difficile 

d’imaginer des personnes humbles et de peu d’instruction réalisant de profondes réflexions 

comme vous le suggérez. Les programmes que vous citez sont peut être plus en affinité par 

rapport à la capacité intellectuelle et spirituelle de l’actuelle humanité. Que pouvez dire? 

HERMES : -Nous comprenons que ce que  vous dites est à peine un préconcept, car 

l’homme est le fruit  de son environnement et du procédé éducationnel qui lui est offert. Très 

évidemment, il y a des entités plus ou moins évoluées qui se détachent  ou qui échouent par 

rapport à leur environnement pour ses caractéristiques spirituelles. Mais généralement, les 

entités en évolution sur Terre sont susceptibles à l’environnement dans lequel elles vivent. Au 

cas où ces personnes que vous citez, avaient un accès et une éducation de qualité et soient 

libérées  de l’influence culturelle pernicieuse de leurs descendances, bien évidemment elles 

auraient les conditions similaires de réfléchir et de croître comme enfants de Dieu. 

L’humanité en générale est une congrégation qui a besoin d’un bon pasteur pour se corriger et 

se transformer  dans le but de s’améliorer.  

 

 

QUESTION : - Si l’environnement influe tant sur nos vies, comment devons nous 

comprendre la question que l’homme doive modifier le contexte social dans lequel il vit ? 

L’homme opère-t-il des transformations dans l’environnement ou est-il à peine le fruit de 

celui-ci ? Si l’homme est le résultat  de la convivialité sociale, alors nous nous trouvons 

dans une situation de fatalisme. Que pouvez-vous dire à propos de ceci? 

HERMES : - Tout enfant de Dieu est une individualité dans le contexte social dans 

lequel il vit. Le plus grand don que nous recevons du Créateur est le droit du libre arbitre, ou 

soit, nous sommes libres de décider des chemins de nos vies. Le cas contraire nous serions 

uniquement des robots téléguidés par l’Esprit Divin. Mais bien évidemment, nous sommes 

influencés par le milieu dans lequel nous vivons. Plus nous serons primaires en relation avec 

notre environnement et plus nous souffrirons son influence, tant positive que négative. A 

chaque pas que fait l’entité dans l’avancé de son cheminement, elle devient de plus en plus 

formatrice d’opinion, ce qui permet chaque fois plus d’influencer directement dans la 

conscience collective.   

Etant ainsi le fatalisme, n’existera jamais. Ce qui peut survenir ce sont des situations 

s’effondrant à cause du carma auquel nous sommes liés en raison de notre retard, comme par 

exemple celui d’entités qui réincarnent dans des familles sans accès à l’éducation, leur 

rendant difficile le contact avec le savoir. Mais rien n’empêche que nous venions à changer 

nos destins par une action persévérante à la recherche de nos idéaux, rompant avec les liens 

carniques que nus avons semés dans le passé car il n’existe pas d’injustice dans la vie créée 

par Dieu.   

 

 

QUESTION : - Mais il y a des formateurs d’opinion qui conduisent les masses 

populaires vers des chemins équivoques. Vous ne pouvez pas dire que ce sont des âmes 

évoluées. 

HERMES : - Nous affirmons que les esprits qui influencent dans le milieu social sont 

plus avancés, mais non pas angélisés. Il s‘agit certaines fois d’entités ayant une forte 
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personnalité et ayant un grand pouvoir mental, mais vraiment éloignées de la Lumière. Ce 

sont des personnes ayant un plus grand bagage spirituel, en raison  de leurs divers vécus qui 

leur ont proportionné une plus grande expérience que les entités débutant encore sur le 

chemin évolutif.  

Nous devons comprendre que toute entité évoluée est généralement un formateur 

d’opinion, mais tous les formateurs d’opinion ne sont pas des âmes angélisées.   

 

 

QUESTION : - S’il est ainsi si facile de transformer l’homme par l’éducation, 

pourquoi la haute Spiritualité ne providencie-t-elle pas alors cette rénovation 

éducationnelle pour sauver ceux qui dans le futur seront exilés par manque de valeurs 

christiques? 

HERMES : - Nous avons dit antérieurement que dans le futur, la foi n’aura pas besoin 

d’être prouvée, car les phénomènes spirituels seront exposés clairement à tous et feront partie 

de la vie commune. Mais uniquement, ceux qui auront conquis la foi pourront vivre 

présentement ce grand moment pour avoir été élus pour cela. De la même façon, l’éducation 

pleine et satisfaisante sera à la disposition  de ceux qui se seront élus pour la recevoir dans le 

déroulement de ce cycle évolutif qui est en train de se clôturer. Jésus même nous a dit : ‘A 

chacun sera donné suivant ses œuvres’ et ‘Ne donnez pas des perles aux cochons’. Pour avoir 

le droit aux biens de la Nouvelle Ere, il est nécessaire que nous fassions ce qui est nécessaire 

pour les mériter. 

L’évolution exige des efforts ; s’il n’en était pas ainsi, nous vivrions de ‘grâces 

divines’, comme le pense la croyance. Mais nous ne pouvons pas vous garantir que ceci est 

uniquement le fruit d’entités qui n’ont pas encore fini d’élaborer leur conscience, et 

qu’évoluer signifie orienter nos vies vers le progrès.   

  

 

QUESTION : - Si l’humanité était éduquée suivant les principes philosophiques qui 

abordent  l’amplification incessante  de la réalité, nous aurions alors atteint une plus 

grande élévation morale? 

HERMES : - Oui, ainsi serait-il. La moralité ne s’enseigne pas, elle convie à refléter 

sur elle. Uniquement une analyse sincère de ses conséquences pour soi et le bien commun est 

ce qui modifiera l’homme. Le simple mot pardon et l’imposition religieuse pour la pratiquer 

ne sensibilise pas l’homme, mais la réflexion sur la générosité et les conséquences sublimes 

de cet acte porte l’émotion à l’esprit et le couvre.  

Ensemble avec les études scientifiques, les enseignants devraient toujours réveiller 

chez les élèves, les valeurs spirituelles pour qu’ils deviennent sages  et non pas uniquement 

des machines de connaissance.  

 

 

QUESTION : - Que pouvez-vous nous dire sur les cours de religion? 

HERMES : - La connaissance spirituelle est beaucoup plus que de simples cours 

dogmatique de religion. Les professeurs devraient présenter leurs cours sous forme 

d’expositions philosophies, libérées du sectarisme religieux, alliant la connaissance ample des 

religions aux situations du quotidien et à la connaissance humaine en générale. S’il en était 

ainsi, nous aurions une moindre évasion scolaire en relation à cette matière et la jeunesse 

serait plus humaine et fraternelle avec ses semblables. La société actuelle exige des 

informations modernes et qui évoluent tout comme l’humanité est en train d’évoluer. Les 

concepts comme ‘le ciel et l’enfer’ et les dogmes séculaires doivent être repensés et expliqués 
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de façon actuelle et cohérente, car l’homme moderne avance vers le concept de la foi 

raisonnée, n’acceptant jamais des informations qui ne peuvent être logiques et cohérentes.   

 

 

QUESTION : - Voulez-vous donc dire que les cours religieux dépassés, en rien 

n’accroisse notre évolution spirituelle actuelle ? 

HERMES : - L’homme moderne ridiculise la croyance religieuse disciplinée et de très 

nombreuses fois infantiles, mais cette même foi médiévale à spiritualisé beaucoup d’âmes et 

annihila l’instinct animal qui au jour d’aujourd’hui s’échappe, rendant esclave ceux qui se 

jugent indépendants  et libres de l’imposition religieuse antique. Bien évidemment l’idéal est 

la liberté conscientielle, car la liberté sans conscience est un pouvoir sans direction. Dès lors 

que l’homme n’acquière pas  de conscience et de maturité spirituelle, nous croyons qu’il est 

meilleur qu’il ‘se rende esclave’ aux dogmes religieux, que de se maintenir aliéné et subjugué 

au culte de la vie humaine, qui peut apporter des comportements anti-christiques qui 

emporteront les imprévoyants vers ‘la douleur et le grincement des dents’ pour de longues 

périodes. 

 

 

QUESTION : - Nous comprenons l’importance d’allier la connaissance spirituelle à 

l’homme, mais il est notoire qu’il existe une position dans le milieu pédagogique qui fait 

que les questions spirituelles doivent être séparées de la connaissance technique et 

scientifique. Que pouvez-vous nous dire à ce propos ? 

HERMES : - Comme nous l’avons affirmé dans le déroulement de ce travail, jamais 

l’humanité n’évoluera vers les concepts de la Nouvelle Ere dès lors qu’elle maintiendra le 

Monde Spirituel éloigné du physique. Les deux plans font partie d’un seul contexte. Quelques 

enseignants préfèrent maintenir le camp spirituel éloigné de la réalité de la vie humaine, 

alléguant que la religion est une question de foyer intime. Mais il ne doit pas en être ainsi, car 

seulement la réelle acceptation de la Vie Immortelle fera que l’homme rompra les paradigmes 

qui le limitent à la vie primitive qu’il mène. Les grandes conquêtes de l’humanité seront 

seulement atteintes lorsque Dieu sera mis devant les réalisations humaines ; dans le cas 

contraire, le monde poursuivra le destin qu’il vit aux jours d’aujourd’hui, ou la douleur et le 

retard déterminés par la vision matérialiste et l’aliénation sont une routine depuis des siècles.   

Dans toutes les situations de la vie nous devons avoir u  équilibre et un bon sens. Nous 

ne souhaitons pas défendre ici même que toutes les questions humaines doivent être 

imprégnées  de concepts spirituels : nous suggérons à peine que l’on voit les questions 

humaines avec des yeux spirituels. Le scientifique qui travaille avec la science ne peut pas 

fuir devant l’impératif de la réalité scientifique, mais aussi, il ne doit pas voir le monde 

restreint aux barrières physiques ; sinon il sera toujours un scientifique limité. De la même 

façon, le spiritualiste doit chercher, mais ne pas s’engager outre mesure avec des informations 

spirituelles, oubliant la réalité du monde physique. L’excès ou le radicalisme, dans les deux 

cas, seront toujours improductifs.   

 

 

QUESTION : - Mais alors comment unir la science et la religion ? 

HERMES : - Mais il ne s’agit pas d’une union avec les religions sectaires, mais une 

association avec la réalité spirituelle et métaphysique. Bien que les scientifiques sceptiques 

nient cette possibilité, l’évaluation scientifique des phénomènes naturelle par l’optique 

spirituelle est parfaitement acceptable. Nous n’utiliserons pas des recours spirituels 

empiriques pour une certification scientifique, mais ‘l’optique spirituelle’ sera mieux 
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employée pour comprendre les phénomènes naturels qui en vérité ont été crées par Dieu qui 

est Esprit et Eternel.  

Les méthodes pour atteindre cette interaction nous les avons déjà étudiées dans un 

chapitre qui a abordé la médiumnité.   

 

 

QUESTION : - Quel sera le premier pas pour cette intégration spirituelle dans 

l’éducation scolaire ? 

HERMES : - L’avancée des recherches scientifiques dans le champ métaphysique et 

sa naturelle acceptation dans les divers domaines de la science terrienne, alliés à la nécessité 

d’intégrer des valeurs spirituelles à l’actuelle humanité, qui se trouve sans but, fera que les 

concepts immortels retourneront dans les salles de cours. Seulement, cette fois-ci, elles 

reviendront avec un profond caractère philosophique, libérant l’homme à l’inverse  de le 

rende esclave, comme il est survenu pendant le moyen-âge.    

 

 

QUESTION : - Comment valoriser la jeunesse à valoriser et à s’intéresser à 

l’enseignement traditionnel, qui est si important pour la formation professionnelle.    

HERMES : - Nous croyons véritablement en Dieu, lorsque réellement nous 

comprenons la magnitude et la beauté de la vie créées par Lui.  Ainsi comme tout dans la vie. 

il n’existe pas deux poids, ni deux mesures.  Les lois universelles sont les mêmes sous toutes 

les latitudes du Cosmos et dans toutes les situations de la vie humaine et spirituelle.  La 

jeunesse s’intéresse seulement pour la chimie, la physique, les mathématiques et les autres 

matières traditionnelles quand elle réussit à percevoir son application. Les professeurs 

exposent des formules et concepts sur le tableau, mais c’est uniquement lorsque ces 

enseignements appliqués à la vie humaine sont démontrés, que la jeunesse se réveille pour le 

merveilleux art de dominer la connaissance.  

   Comme nous l’avons dit dans la première réponse de ce chapitre : ‘ La reproduction 

pure et simple  de la connaissance rend esclave alors que la réflexion libère’ ! L’éducation 

scolaire du Troisième millénaire sera orientée vers une méthode pédagogique plus interactive, 

explicative et  vouée pleinement pour la réflexion et l’application de l’Etude. 

 

 

QUESTION : -  Nous sommes d’accord avec vos collocations, mais  de nombreux 

enseignants allèguent qu’il est très difficile de réveiller chez les élèves un plus grand intérêt 

pour l’étude. Aux jours d’aujourd’hui ou la société est si dynamique et en même temps 

rendue esclave de la télévision, il devient difficile de stimuler les jeunes à la lecture. Que 

pouvez-vous dire à ce propos ? 

HERMES : - Oui, aux jours d’aujourd’hui les jeunes se sentent peu stimulés par la 

lecture, qui est une des façons les plus importantes d’amplifier la culture et d’acquérir la 

sagesse. En outre les entités actuellement incarnés sur Terre font partie d’un groupe peu 

familiarisé dans la recherche du savoir. Effectivement,  le travail  des enseignants est 

pernicieux et peu fructifiant , mais nous ne devons pas nous relâcher, mais chercher à réveiller 

chez la jeunesse l’intérêt pour le progrès intellectuel, spirituel et humain, utilisant un langage 

moderne et stimulant , car c’est le motif de notre vie : travailler pour que nous devenions 

meilleurs ! Heureux celui qui en se réveillant, à chaque nouveau jour, peut refléter et 

percevoir des avancées dans son cheminement, car en vainquant pas à pas nos imperfections, 

nous percevons la beauté du procédé  de l’évolution spirituelle dans laquelle nous sommes 

insérés.   
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QUESTION : - Devant autant de vérités relatives, comme vous l’affirmez dans le 

chapitre antérieur, comment savoir si nous sommes bien en train d’avancer sur notre 

chemin ?? 

HERMES : - La vérité conceptuelle est relative, mais l’essence divine nous montre 

que ‘le chemin, la vérité et la vie’ se trouvent dans le maxima du Christ Planétaire qui nous 

dit ; ‘Aime ton prochain,  comme à toi-même !’ Si nous actions étaient tournées vers ce 

sublime enseignement, nous serions transportés vers les degrés de la Lumière de Dieu.  

 

 

QUESTION : - Est-ce uniquement la jeunesse qui peut acquérir cette capacité de 

transformation spirituelle, par l’éducation? 

HERMES : - Bien sûr que non ! Nous centralisons nos informations sur la jeunesse à 

cause de la facilité d’adaptation de ceux qui ne sont pas encore prisonniers dans la commodité 

et la paresse de changer Au cas où les adultes se prédisposeraient  à se modifier, ils 

recueilleraient les mêmes beaux fruits que la jeunesse. Comme notre travail englobe la 

collectivité de la Terre, nous comprenons que la vie scolaire est une école et nous avons 

besoin de changer la base conscientielle de la vie incarnée. Etant ainsi,  il est plus facile que la 

jeunesse modifie la mentalité du monde que les personnes âgées qui généralement 

s’engourdissent dans leurs traditions et concepts, ne permettant pas une reconsidération de 

leur vie. Il existe un sage dicton oriental qui nous dit que pour purifier l’eau, il est nécessaire 

de vider le vase ; seulement ainsi, elle pourra recevoir le liquide renouvelé. Les enfants sont 

comme les vases vides, prêts à accueillir le liquide pur et cristallin de la vérité 

transcendantale ! C’est la raison pour laquelle nous affirmons, que les parents doivent avoir la 

responsabilité de ne pas léguer  à leurs enfants leurs mauvais exemples, car pire , que de ne 

rien enseigner d’utile,  que d’enseigner et de montrer comme exemples aux enfants les vices 

et attitudes négatives pour leur transformation.   

 

 

QUESTION : - Par vos paroles, nous comprenons l’importance de la réforme des 

procédés pédagogiques et inclusivement nous sommes témoins des exemples concrets dans 

ce sens. Il est commun de voir des efforts dans la transformation éducationnelle, mais par 

rapport à cela, les transmetteurs de la connaissance, certaines fois sont prisonniers de leurs 

propres vanités et paradigmes, devenant un obstacle à la diffusion de nouveaux concepts 

pédagogiques. Que pourriez-vous nous dire à propos de ces professeurs ?   

HERMES : - 

Réellement, il ne sert à rien aux chercheurs de reformuler des concepts pédagogiques, 

lorsque les professeurs à la pointe du système, continuent prisonniers dans leurs concepts 

antiques et cultivant leur ego. Un geste d'humilité des enseignants est nécessaire dans le sens 

de reconnaître qu'ils ne sont pas les propriétaires clé la vérité et qu'il y a aussi un réel intérêt à 

s'actualiser. Dans tous les domaines humains, la résistance au changement est le plus grand 

ban-âge pour que les transformations s'effectuent. Le lecteur doit comprendre, qu'ainsi, 

comme dans toutes les transformations pour la Nouvelle Ere, dans le domaine de l'éducation 

nous devrons aussi attendre pour une modification graduelle envers les concepts que nous 

exposons ici-même. 

 

 

QUESTION : - Que pensez-vous du recours de l’informatique dans l’éducation ? 

HERMES : - La science des ordinateurs devrait déjà être diffusée parmi les hommes 

depuis des siècles, mais le retard évolutif de l’humanité terrienne, que nous avons cité 
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antérieurement, ne l’a ainsi pas permis. Donc, nous sommes totalement favorables à 

l’utilisation de l’informatique pour mieux instruire les élèves. Entre autre, la naturelle 

augmentation de la population et l’avancé technologique exigent chaque fois plus que les 

machines réalisent des activités avec un grand volume de donnés, ce qui serait extrêmement 

pénible si cela était exécuter par l’esprit humain.  

Ce que nous souhaitons  indiquer, c’est que les enseignements ne devront jamais 

permettre une excessive utilisation des recours informatiques qui viennent à déshumaniser 

l’enseignement. Rien ne substituera le contact humain, le soin et l’attention du professeur, car 

les machines ne possèdent pas de personnalité et ne peuvent léguer aux élèves les valeurs qui 

forment le caractère. Comme exemple de cela, nous pouvons citer la froideur et le manque de 

respect de leur prochain, concernant quelques jeunes qui passent des heures excessives devant 

un ‘videogame’ ou connectés à ‘Internet’. Les crimes ne sont jamais le fruit du hasard ! 

Lorsque quelque chose est erroné dans notre milieu social, nous devons repenser à nos 

méthodes d’éducation scolaire, familière et sociale.   

 

 

QUESTION : - Que pourriez-vous nous dire à propos de l’éducation familière? 

HERMES : - Pour les esprits en procédé commun d’évolution spirituelle, rien n’est 

plus important que bien éduquer ses enfants, car la plus grande mission est de former avec 

dignité ses enfants pour qu’ils acquièrent des valeurs spirituelles, intellectuelles et sociales. 

Ainsi dans la phase adulte, ils pourront contribuer pleinement pour un monde meilleur.  

Malheureusement ce que nous voyons avec une grande intensité sur la Terre est le 

manque de soin des parents qui ne corrigeant pas leurs mauvaises habitudes et comportements 

antichrétiens, ne cherchent toujours pas à promouvoir une bonne formation familière, 

présentant journellement à leurs enfants sans défense tout type d’information et de 

comportement dangereux à la formation de leur jeune caractère.   

 

 

QUESTION : - Par ce que vous affirmez, les parents qui négligent l’éducation des 

enfants seront sévèrement responsabilisés lorsqu’ils retourneront au Plan Spirituel? 

HERMES : - La plus importante mission d’une entité commune est d’éduquer ses 

enfants, les préparant pour une vie digne et honorable. Les parents qui négligent cette sacrée 

mission seront sévèrement responsabilisés dans le Grand Monde pour leur désengagement et 

immaturité spirituelle.  

 

 

QUESTION : - Que devons-nous comprendre par entité commune ? 

HERMES : - Entité commune, est toute personne qui est insérée dans le patron moyen  

de l’évolution de la Terre. Dans ce niveau, les entités sont beaucoup plus vouées à leur noyau 

familier que pour la grande famille universelle. Bien évidement, c’est une mission basique et 

principale dans son existence  de donner une bonne éducation à ses enfants.  

Cependant, les esprits que nous pourrions déterminés comme  non communs, seraient 

les missionnaires  de tous les domaines qui travaillent inlassablement pour le bien commun, 

acceptant comme leurs enfants, toute l’humanité. Rien n’empêche que ces âmes avec une 

conscience supérieure aient des enfants, mais leur mission principale se trouve dans le travail 

altruiste pour l’évolution de l’humanité. 

 

 

QUESTION : -  Comment devraient être le comportement des parents pour la bonne 

formation de leurs enfants ?  
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HERMES : - Une libération définitive des concepts ‘du lien du sang’ est nécessaire. 

Les concepts ‘du lien du sang’ sont acceptables uniquement pour les animaux, qui sont 

toujours sujets à l’imposition coercitive de l’instinct de préservation de l’espèce. Les entités 

en évolution sur Terre, s’encadrent dans un procédé évolutif supérieur qui exige une 

adéquation au concept de la ‘famille universelle’, ou nous sommes tous frères et sœurs, 

enfants d’un unique et souverain Père. Jamais nous ne devons donner à nos enfants comme 

exemple le manque de respect et la déconsidération avec ceux qui ne font pas partie  de notre 

noyau familier ; et en dehors de cela, nous devons former la conscience   de la jeunesse sur 

l’immortalité de l’âme et les successives incarnations dans la matière, qui démontrent 

clairement la nature de nos relations avec le monde.  

Ceux que nous rejetons, pour ne pas faire partie de notre famille, peuvent être des 

frères et sœurs très aimés dans des incarnations antérieures. Il est temps que l’homme 

aperçoivent le monde avec des ‘yeux spirituels’ et non pas comme des créatures aliénées en 

relation au programme évolutif crée par Dieu.   

 

  

QUESTION : - Par ce que vous affirmez, les parents devraient promouvoir un 

procédé éducationnel voué pour la culture des valeurs spirituelles de l’enfant, et non pas 

pour répondre aux caprices humains, est-ce cela ? 

HERMES : - Oui, Les parents, au lieu de répondre aux caprices infantiles typiques de 

leurs enfants, doivent réaliser la fonction pour laquelle le Créateur leur a légué l’orientation 

spirituelle de leurs enfants. Les véritables et affectueux parents qui aiment et éduquent, ne 

répondent pas aux caprices infantiles et dangereux pour la formation du caractère de leur 

propre enfant. Comme nous l’avons dit antérieurement, le pire mal est l’ignorance, car elle 

apporte les douleurs et les tragédies sans que son auteur ait conscience,  du chaos qui est en 

train d’être planté pour le futur. Combien de parents se lamentent de la douleur concernant la 

perte* de leur enfant, mais ne reflètent jamais sur l’ensemble des informations éducationnelles 

qu’ils ont légué, ou n’ont pas légué, pour que leurs enfants aient un comportement équilibré 

devant la vie !      

 

* NT : Attention, ne pas voir la perte uniquement par le décès.   

 

 

QUESTION : - Mais il existe des enfants rebelles que les parents ne réussissent pas 

à éduquer. Comment sera la situation de ces parents ? 

HERMES : - Le créateur n’offre jamais une croix que nous n’aurions pas les 

conditions de porter. Dès le début vous devons nous efforcez toujours plus, mais souvenons-

nous à chaque instant que la plus grande mission des entités incarnés est la formation de leurs 

enfants. Nous pouvons toujours faire quelque chose de plus. Ici nous devons nous souvenir de 

l’importance d’acquérir  de la sagesse spirituelle pour mieux agir dans l’école de la vie. Les 

hommes communément méprisent les lectures et informations spirituelles, mais elles sont le 

verre d’eau qui pourrait assouvir leur soif éternelle  de paix, d’équilibre et de félicité 

familière. Après que le fils, la fille  s’en soit remis à la drogue, ou souffrir une distorsion de 

caractère irréversible, les parents pleurent, se lamentent, de très nombreuses fois maudissant 

Dieu pour tant de tristesses familière. Mais peu sont ceux qui cherchent à se spiritualiser pour 

mieux agir sur la scène de la vie humaine.   

L’étude de l’Evangile au foyer, une fois par semaine, cherchant à réfléchir sur les 

enseignements du plus sage des psychologues du monde  à la lumière des problèmes que nous 

vivons, apporte, bien évidemment, d’époustouflants résultats et pourrait inverser des 
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situations tragiques qui vont être accumulées quotidiennement, jusqu’à ce qu’elles explosent 

par manque d’unité familière ou d’entendement fraternel.  

 

 

QUESTION : -  Si le mal est le fruit d’un manque d’éducation et de conscience 

spirituelle, dans quelle situation se trouveront donc ceux qui ayant même bien été éduqués 

par leurs parents et professeurs continuent à se comporter de façon lamentable ?  

HERMES : Bien évidemment, ils se trouvent dans une situation lamentable ! La loi 

naturelle dans ces cas nous dit : ‘A qui beaucoup a été donné, beaucoup sera demandé ! Ces 

jeunes qui reçoivent amour et attention des parents et obtiennent l’opportunité d’étudier avec 

de bons maitres seront sévèrement responsabilisés, pour leur désengagement et indiscipline. A 

chacun est donné suivant ses œuvres et nous serons toujours appelés à répondre sur ce que 

nous aurons fait avec ‘talents’ que nous aurons reçus de Dieu.  L’entité négligente , qui 

méprise les bénédictions divines, recueillera dans le futur la déconsidération et l’abandon pour 

ne pas avoir eu de dignité de vouloir en bénéficier et  aussi d’avoir remercier le Père pour les 

opportunités de croissance qu’elle aura reçues.   

 

 

QUESTION : - Pour mieux éduquer nous enfants, serait-il important dès le début, 

de les instruire sur la réalité spirituelle ?  

HERMES : - Bien évidemment. Dans l’enfance, nous commençons la formation de 

notre caractère et nous sommes libres de préconcepts, ce qui facilite l’assimilation de 

nouveaux concepts. Le jour ou les parents auront la maturité d’abandonner les telenovelas 

décadentes et leur routine matérialiste, dédiant une partie de leur temps libre pour converser 

avec leurs enfants, mettant en avant l’importance des valeurs morales à la lumière de la 

conscience spirituelle, ils auront certainement des enfants adorables, responsables et 

véritablement humains.  

Dans la phase de l’enfance et de l’adolescence, l’esprit incarnant est encore 

susceptibles aux changements. Dans cette période son caractère n’est pas encore formé et ses 

tendances négatives des vies passées n’ont pas encore éclos. C’est donc, le meilleur moment 

pour l’éducation et la formation du caractère !  

 

 

QUESTION : - Cela s’applique-t-il même pour des entités extrêmement en retard 

qui viennent à réincarner dans un groupe familier ?  

HERMES : - Chaque cas à sa particularité. Mais bien évidemment, la bonne formation 

éducationnelle pourrait produire une fantastique avancé dans n’importe quel cas. Avec des  

entités proches de la Lumière, cela permettrait une sensible avancée en direction des sphères 

supérieures. Le meilleur ou le pire résultat dépend autant de la persévérance et du dévouement 

des parents que de la portée spirituelle du futur enfant qu’ils recevront dans leurs bras.   

 

 

QUESTION : - Nous comprenons la logique et la beauté de vos propos, mais 

malheureusement, nous voyons que les hommes dans leur quasi-totalité sont toujours 

pleinement esclaves de la matière et du culte de la vie humaine. Que pouvez-vous dire à 

cela ? 

HERMES : - Il n’existe pas une conséquence sans une action génératrice. Le monde 

vit le chaos social, auquel nous assistons, par rapport au déroulement de ce que vous affirmez 

dans la question. Alors que  l’on aborde le pourquoi de tant de méchanceté, de tant de 

disgrâce dans le monde, l’homme ne s’aperçoit pas que son comportement de chaque jour et 
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la façon dont il conduit sa vie sont des énergies qui aliment cet égrégore du mal. Là nous 

avons un chef d’entreprise qui pense uniquement à ses gains  et à faire bénéficier 

exclusivement de luxe et de confort matériel à ses enfants sans les éduquer pour les valeurs 

spirituelles ; là nous avons la maitresse de maison orgueilleuse qui pense que ses enfants sont 

meilleurs que les autres enfants du même âge ; plus en avant nous trouvons les parents qui 

enseignent à leurs enfants à bénéficier de tout, même si cela cause douleur et souffrance aux 

victimes de leurs actes. Finalement l’union   de tous ces comportements antichrétiens  

reviennent sous forme de puissantes ‘ondes’ de disgrâce en raison de l’accumulation carmique 

sociale générée par la société.   

Plus de calamités surgissent et plus nous devons refléter de la façon dont nous 

conduisons nos vies, car les drames quotidiens sont les instruments  de l’éducation spirituelle  

par le moyen de la douleur. Comme nous l’avons affirmé, nous pourrions évoluer vers le 

chemin de l’amour et de la sagesse, mais il revient à chacun de décider quel chemin il 

souhaite parcourir ; le chemin de la Lumière ou des Ombres !  

Sous peu, arrivera le jour où le comportement aliéné et matérialiste d’aujourd’hui sera 

vue comme une triste page du passé.   

 

 

QUESTION : - Est-il possible de réaliser l’éducation des sentiments ? 

HERMES : - Jamais quelqu’un d’autre ne pourra éduquer nos sentiments, car c’est un 

procédé d’auto-éducation, revenant à nous même qui sommes maitres et apprentis. Des grands 

exemples peuvent nous montrer le chemin comme l’a fait Jésus, mais uniquement une 

Réforme Intime pourra éduquer nos propres sentiments, comme le font entendre ces deux 

mots : Réforme Intime qui doit perçue ! La théorie à peine éclaire, mais, mais elle ne permet 

pas d’assimiler cette connaissance à l’âme. Le sage apprend avec l’enseignement qu’il reçoit 

et avec la réflexion de son contenu ; cependant pour éduquer les sentiments, ou soit pour que 

nous puissions réaliser une véritable Réforme Intime, nous devons étudier sincèrement et de 

façon inégalable le code moral  de l’Evangile du Christ et l’appliquer chaque jour à tous les 

instants de la vie.  

 

 

QUESTION : - Nous comprenons que pour faire partie de la Nouvelle Ere, 

l’humanité devra réaliser une véritable révolution dans ses habitudes et coutumes. Est-ce-

bien cela ? 

HERMES : - Réellement, les futurs élus construiront une société qui dans les 

générations futures sera bien différentes de ce que nous voyons actuellement. La naturelle 

réincarnation systématique des élus imprimera aux sociétés des divers pays du monde une 

graduelle transformation dans les coutumes de leurs peuples.  Aujourd’hui, il est déjà possible  

de pressentir une chute dans les traditions et coutumes typiques des civilisations primitives. 

Inclusivement, les cultes et les festivités seront substitués par d’autres qui s’incorporeront aux 

réelles valeurs  spirituelles et seront cultivés dans la Nouvelle Ere.  

 

 

QUESTION : - Que pourriez-vous nous dire sur le Noel d’aujourd’hui qui est 

cultivée comme une fête exclusivement matérialiste? 

HERMES : - Malheureusement, le jour commémoratif de la naissance de Jésus a été 

détourné pour répondre aux intérêts commerciaux. L’homme au lieu d’utiliser cette date 

sacrée dans les plans supérieurs pour se relier au Christ, en profite pour cultiver des légendes 

primitives ayant des fins commerciales. C’est réellement très triste d’assister à la figure fictive 

du Père Noel* substituant l’image inoubliable de Jésus dans les foyers du monde occidental.  
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*NT : La Saint-Nicolas  est mieux  adaptée quant à son contenu et sa valeur. Fête se 

déroulant  le 6 décembre ou le 19 décembre. C’est une (fête principalement tournée vers les 

enfants), mettant en scène le Saint Nicolas de Myre 

 

 

QUESTION : - Considérez-vous comme une aberration le culte du ‘ Père Noel’? 

HERMES : - Nous ne dirions pas une aberration, mais il est lamentable que les 

hommes substituent le plus important message de l’humanité pour un conte de fées. Il serait 

ironique, si ce n’est pas triste, le fait que l’homme change la naissance de Jésus par le culte du 

‘Père Noel’ et à son retour au Grand Monde par les ‘Œufs de Pâques’.   

Nous voyons dans cette pratique une fuite de compromis d’éduquer les enfants sur des 

valeurs immortelles, car si le message de Jésus est substitué par de telles légendes, il est à 

noter clairement, à quelle point l’humanité stagne dans son procédé évolutif et à quelle 

envergure le désintérêt sur les réflexions transcendantales contage l’homme occidental. Si 

Jésus était convié par les parents à entrer dans les foyers et dans le cœur des enfants du 

monde, bien évidemment la criminalité et la marginalité  seraient bien moindres dans les jours 

actuels.  

 

 

QUESTION : - D’autres coutumes et d’autres traditions cesseront-elles d’exister 

dans la Nouvelle Ere? 

HERMES : - Il y en aurait beaucoup à être citées, en plus de celles qui sont 

spécifiques à chaque peuple. Toutes les traditions qui n’agrandiront pas l’homme dans le 

champ moral, spirituel et intellectuel seront graduellement abandonnées par la Société de la 

Nouvelle Ere. Un rapide exemple que nous pouvons citer sont les festivités qui imposent des 

tortures aux animaux sans défenses Jamais, nous disons bien jamais la société des élus 

n’acceptera quelque type d’agression à nos frères inférieurs. Uniquement l’actuelle humanité, 

qui est toujours inhumaine, pacte avec ses pratiques cruelles et malheureuses.   

 

 

QUESTION : - Quelques personnes pourraient alléguer qu’une quantité infiniment 

supérieure d’animaux sont sacrifiés dans les abattoirs pour l’alimentation des hommes. 

Que pouvez-vous dire à cela ? 

HERMES : - Il est de sens commun que l’alimentation carnivore est condamnée par la 

Haute Spiritualité de la Terre étant acceptée uniquement aux jours d’aujourd’hui pour cause 

du bas patron vibratoire des actuelles entités  en évolution qui pérégrinent par la vie physique.  

Bien évidemment dans la Nouvelle Ere ce scénario se modifiera, car les entités élues 

possèderont une contexture périspirituelle, plus raffinée qui leur fera naturellement méprisée 

la zoophagie. Inclusivement l’écosystème de la planète respirera soulagé par la fin de 

l’industrie de la viande, qui est aussi  préjudicielle que l’industrie pétrolifère qui aussi 

clôturera définitivement ses activités dans les générations futures.  

 

 

QUESTION : - Le niveau éducationnel, culturel intellectuel et spirituel de 

l’humanité comme un tout est réellement très bas. Nous ne pouvons qu’accepter les 

transformations, qui vont suggérer l’exil planétaire justifié et la conséquente réincarnation 

des élus du Christ de la Nouvelle Ere. Pourriez-vous nous en dire plus? 

HERMES : - Comme nous l’avons affirmé dans l’étude de ce livre,  les 

transformations de la Nouvelle Ere se poursuivront graduellement, à partir de la naissance de 
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nouvelles générations. Enfin, les premiers travailleurs de la ‘Rénovation sont en train de 

réincarner sur le sol physique, mais les transformations se produiront à partir  du changement 

définitif des locataires de la Terre renouvelée du Troisième Millénaire. Déjà ceux qui ont la 

‘marque de la bête’  seront déménagés vers un nouveau monde, ou ils devront corriger leurs  

imperfections spirituelles qu’ils auront négligées sur Terre. 

L’actuel instant du plan physique de la Terre est le chaos et la concentration d’une très 

grande quantité d’entités qui ont obtenu une dernière chance pour tenter de s’élire pour la 

Novelle Ere. La grande majorité des ces entités incarnées qui ont pactisé avec le mal contre 

tout ce qui est beau et noble, destimulant les incarnés de bonne volonté à croire en un monde 

meilleur, qui bien évidemment naitra dans le futur de l’humanité dans les prochaines 

décennies*. Faisons notre part dans la construction de ce nouveau monde et croyons dans les 

paroles du Christ qui dit : ‘ Celui qui croit en moi, même s’il meurt, vivra ; et tout homme qui 

vit et qui croit en moi ne mourra jamais.  

 

*NT : Le livre a été écrit en 2002. Certains travaux ont déjà vu le jour et de très 

nombreux préparatifs sont prêts pour la Nouvelle Ere.   

 

 

QUESTION : - Vous indiquez dans ce chapitre que l’éducation du Troisième 

Millénaire sera bien différente de l’actuelle. En elle il n’y aura pas d’espace pour toutes les 

croyances actuelles et les fêtes primitives que nous cultivons toujours ; citons le carnaval 

comme autre exemple. Dans le futur, l’emphase sera basiquement dans l’esprit et dans le 

développement spirituel, associé à la vie humaine. Etant ainsi, comment ferons-nous pour 

que nos frères croient que dans cette nouvelle période de l’histoire de l’humanité, que nous 

aurons des joies, fêtes, diversions etc… ou soit, comment convaincre nos frères et sœurs 

que dans l’Ere du Poisson nous pourrons apprécier joyeusement et sourire étant 

pleinement  heureux ?  

HERMES : - Chers frères, chères sœurs, ce sera dans la Nouvelle Ere que la joie et le 

bonheur seront présents avec pleine force ! Plus nous serons évolués, plus nous sentirons la 

vie avec une plénitude supérieure. Evoluer est optimum, car cela fait que nous nous sentons 

chaque fois plus légers et libres  des fardeaux typiques  de la vie humaine primitive. Lorsque 

nous seront libérés des carmas  qui apportent douleur et souffrance, le bonheur enveloppera 

notre être, nous apportant paix et harmonie éternelles. Aujourd’hui, les hommes sont de très 

mauvaises humeurs et malicieux. Généralement, ils rient de choses que nous dénommerons 

‘d’humeur des Ombres’, au contraire des ‘anges’ qui rient par bonté et amour.  

Chers frères, chers sœurs, si évoluer et atteindre de nouvelles sphères était disgracieux, 

les entités de Lumière ne reviendraient pas avec persistance pour propager aux quatre coins 

du monde la beauté du ‘Royaume des Cieux’ qui finit par être inexplicable au précaire 

langage humain. Actuellement, il est très difficile pour les incarnés, encore prisonniers du 

‘maya’ de la vie physique, de comprendre cela, en raison de l’hypnose pour le monde des 

formes.  

Alors, à partir de maintenant, recherchons en notre intime, des situations dans 

lesquelles nous nous sentons très heureux, radiants, de façon que notre félicité n’offense et ne 

porte préjudice à rien, ni à personne. C’est là, avec cette réflexion intime et sincère, un petit 

échantillon  de comment sera la Nouvelle Ere, L’Ere du Poisson.  
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Chapitre      14 

 

 

Le code moral de l’Evangile de Jésus. 
 

 

 

QUESTION : - Vous nous avez affirmé dans ce travail que l’Evangile de Jésus est 

le code moral le plus parfait de l’humanité. Pourriez-vous nous apportez de plus grands 

éclaircissements sur son importance pour notre engagement  évolutif? 

HERMES : - L’évangile de Jésus est le Grand Projet de l’Edification Spirituel de 

l’humanité terrienne. Un fantastique travail de préparation a été réalisé pour qu’il y a deux 

mille ans descende sur Terre le Gouverneur Spirituel de notre planète, dans ce cycle qui est en 

train de se clôturer. Antulio, Bouddha, Krishna, Zoroastre, Akhenaton, Zoroastre, Moises et 

tant d’autres avatars  sont venus avant le sublime Jésus, préparant le terrain parmi les divers 

peuples pour que le Code de l’Amour Divin soit offert aux hommes de façon parfaite et claire. 

Inclusivement, nous avons narré le projet de préparation pour la réincarnation de Jésus parmi 

les égyptiens dans le livre : ‘Akhenaton, La Révolution Spirituelle de L’Ancienne Egypte’. 

Malheureusement la terre de Kemi n’était pas à la hauteur pour recevoir ce don, faisant que ce 

plan divin se transféra vers le peuple d’Israël, qui assimila la croyance d’un Dieu Unique par 

les enseignements de Moises. 

L’Evangile de Jésus, cependant, est la synthèse de tous les enseignements qui l’ont 

précédé, étant élaboré de façon claire et facile pour répondre aux peuples simples ; en même 

temps il s’agit d’un code moral avec de fantastiques enseignements secrets qui impressionnent 

les studieux spiritualistes modernes, en raison de la telle amplitude des simples paraboles et 

maximes de Jésus. Par ses sublimes fables, le rabbin de Galilée enseigna aux peuples 

comment atteindre le Royaume de Dieu et aux sages spiritualistes de toutes les époques, il 

élucide le résumé des lois spirituelles irrévocables pour acquérir une efficace évolution 

spirituelle, par les chemins d’amour et de sagesse, se libérant des carmas correctifs qui 

rendent esclaves les imprudents.  

L’Evangile de Jésus est certainement le code moral le plus adapté à toutes les cultures 

du monde et aux divers niveaux d’explication des enfants de Dieu en évolution sur la terre. 

Les enseignements de Christ-Jésus possèdent le pouvoir transformateur pour angéliser 

définitivement l’humanité terrienne la préparant pour l’entrée dans la Nouvelle Ere qui déjà 

surgit à l’horizon de la vie humaine.    

 

 

QUESTION : - Ce n’est pas ce qu’il nous parait, car l’humanité à chaque jour se 

trouve plus éloignée de l’Evangile du Christ, lorsque ce n’est pas le contraire qui se 

produit : le fanatisme malade de certaines croyances. Que pouvez-vous nous dire à ce 

sujet ?  

HERMES : - Nous avons déjà affirmé que des milliards d’entités élues pour les 

principes de l’Evangile de Jésus attendent l’arrivée de la Nouvelle Ere pour réincarner sur 

Terre et poursuivre leur voyage évolutif. Nous défendons aussi l’équilibre dans toutes les 

situations de la vie. Le manque de croyance spirituelle, ainsi comme le fanatisme religieux, 

sont deux extrêmes de la même situation ; Le manque spirituel.  L’homme sensé qui s’assoit à 

la table d’études avec un réel intérêt  de comprendre le message de Jésus, se surprendra, car 
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là, il rencontrera un parfait code moral pour la libération des maux de la Terre. La sagesse 

spirituelle, la tolérance, l’amour, l’indulgence, la paix, la confiance, le respect et les autres 

vertus  exaltées par le Maitre des maitres transformerait la Terre en une oasis de bien heureux, 

au cas où l’homme accepta ces simples directrices de directrices de conduite. Mais ce n’est 

pas ce qui survient avec la grande majorité des hommes jusqu’à ce seuil  de la Nouvelle Ere, 

en raison de leur irresponsabilité.  

 

 

QUESTION : -Mais quelques serviteurs des autres religions pourraient questionner 

cette supériorité des enseignements de Jésus sur les autres avatars. Que pouvez-vous dire? 

HERMES : - Chaque grand maitre de l’histoire de l’humanité adapta  ses 

enseignements à la culture ou il vécut. Entre autre, nous pouvons affirmer, qu’ils ont été plus 

intimement liés au patron évolutif de l’époque dans laquelle ils ont pérégriné lors de leur 

mission sur Terre. Moises par exemple, présenta à son peuple un Dieu Jehova, guerrier et 

impitoyable, car cela était le niveau d’évolution de cette époque. Buddha et Krishna ont été 

des philosophes qui ont disserté  sur d’importants principes spirituels à être atteints, mais à 

l’intérieur des limites supportables pour le polythéisme culturel oriental dans lequel ils étaient 

insérés.  Jésus, rompit les principes sociaux et religieux  de son époque, promouvant une 

révolution dans les concepts de la société judaïque, qui finit par déclencher sa répulsive 

crucifixion. Au contraire des autres avatars, Il n’a pas été adoré par tous, mais bien rejeté par 

ceux qui perdirent leurs privilèges, à la venue de son Evangile, qui exigeait une égalité parmi 

les hommes et une conduite digne. Le plus sage des hommes réalisa le travail le plus ardu : la 

rénovation de l’esprit guerrier et arrogant  pour l’esprit de l’amour et de la paix ! Dans son 

message Jésus synthétisa tous les sages enseignements de ceux qui le précédèrent et les vécut 

intégralement, depuis sa naissance jusqu’à son retour au Grand Monde.  

Dans l’Evangile de jésus, nous trouvons le résumé de la Loi Cosmique de Dieu dans 

toutes les latitudes de l’univers et un code libérateur définitif pour l’évolution humaine dans 

l’actuel stade évolutif de la Terre.  Sans aucun doute, nous avons dans le message du Christ-

Jésus, le plus parfait code moral à être suivi sur terre. Il est réellement le chemin, la vérité et 

la vie et tous ceux qui le suivront ? arriveront au  Père.   

 

 

QUESTION : - Pourriez-vous mieux nous éclairer à propos de la supériorité des 

enseignements de Jésus sur les autres instructeurs spirituels de l’humanité? 

HERMES : - Nous aimerions bien faire comprendre, que nous ne voulons pas exposer 

cette question de la supériorité de l’Evangile sur les autres codes moraux de l’humanité 

comme si cela t fut une compétition En vérité tous les émissaires du Christ qui descendirent 

sur la croute terrestre firent partie d’un Grand Plan Divin. Chacun a été responsable d’une 

mission particulière. Jésus comme entité la plus élevée, a été choisi pour la réalisation du rôle 

principal, alors que ses autres frères et collaborateurs vibrèrent intensément pour Son succès 

et réalisent avec amour et responsabilité leurs travaux ; au contraire  de ce que nous voyons 

des hommes qui se comportent de façon mesquine et envieuse.  

Comme nous l’avons dit dans la réponse antérieure, Moises s’est comporté quelques 

fois de façon cruelle, mais c’était son objectif : éduquer le peuple rebelle qui était sous sa 

responsabilité. Krisna dut harmoniser ses enseignements à la culture polythéiste et à 

l’injustice structurelle sociale de l’Inde. Et cela s’est aussi produit avec les autres instructeurs 

du Grand Monde. Jésus cependant, réalisa un travail qui surpassa la mission d’à peine 

instruire l’humanité. En vérité, Il la libéra des liens de l’animalité avec une minutie 

transformatrice qui bouleversa les fondements culturels et religieux de cette époque. Il revient 
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à l’homme de découvrir ce trésor divin qui est à la portée de tous ceux qui possèdent une 

bonne volonté.  

 

  

QUESTION : - Nous aimerions savoir si l’humanité a intégralement compris le 

message apporté par le Christ Jésus? 

HERMES : - Le message de Jésus est un code libérateur des âmes. Il s’agit 

d’enseignements qui à chaque nouveau stade évolutif  se présentent avec de nouvelles 

nuances. Le style incomparable de Jésus convie à la réflexion et à une nouvelle 

compréhension à chaque lecture. Pour cette raison, nous recommandons que l’Evangile de 

Jésus soit lu quotidiennement, car à chaque nouvelle phase de nos vies, nous rencontrerons 

une nouvelle compréhension pour les paroles immortelle  de l’inégalable rabbin de Galilée.  

Nous pouvons affirmer cependant que l’homme n’a toujours pas compris 

intégralement le message du Christ. L’homme commun à peine se console par les 

magnifiques messages du Christ sans les avoir absorbées. Les studieux et les initiés 

découvriront encore, dans les décennies futures, de nouveaux enseignements implicites dans 

les simples paraboles de l’Evangile. Fait qui les mettra en admiration et leur fera croire encore 

plus dans le message  du Divin Instructeur de la Terre.  

 

 

QUESTION : - Pourrions-nous savoir comment est votre relation avec notre Maitre 

aimé Jésus ?  

HERMES : - Certainement ! C’est une relation d’admiration et de remerciement pour 

Lui de nous permettre de collaborer pour son œuvre de rédemption spirituelle de l’humanité 

terrienne. Nous recevons toujours avec grande joie les invitations pour nous confraterniser 

avec l’Inégalable Frère. Et, dans Son auguste présence, nous nous enveloppons d’un 

sentiment magnifique de bien être et de paix et nous nous sentons pleinement capables de 

réaliser les plus beaux travaux. C’est le motif pour lequel Ses disciples ont tout abandonné 

pour Le suivre, car Son magnétisme enveloppe tous les êtres dans de nobles idées. Même 

Ponce Pilate a été impressionné par cette énergie dans les moments qui précédèrent 

l’ignominieuse crucifixion de l’entité la plus élevée, jamais descendue sur Terre.   

Plus nous évoluons en amour et en sagesse, plus grand est notre affection pour celui 

qui est le plus noble enfant de Dieu qui incarna sur la surface de la Terre. Et nous Lui sommes 

éternellement reconnaissants pour l’aide spirituelle qu’Il n’a jamais refusé à qui Lui tend les 

bras, demandant Son aide divine. Nous espérons pouvoir toujours servir avec amour et 

dévouement à Celui que nous devons accepter comme étant le plus parfait exemple à suivre 

par l’humanité.   

 

 

QUESTION : - Si le message de Jésus possède une telle force, pourquoi l’humanité, 

comme un tout, méprise les enseignements de l’Evangile et/ou maintient à peine une 

croyance fausse et superficielle? 

HERMES : - L’évolution spirituelle est quelque chose qui se conquière, ce n’est pas 

un don divin. Uniquement l’effort incessant de la Lumière fait que nous pétrifions notre 

conscience en direction d’une compréhension supérieure de la vie ; motif pour lequel 

l’humanité en évolution sur Terre n’a pas encore compris le message de Jésus.  

Mais nous ne devons pas oublier qu’un tiers de l’humanité planétaire, qui correspond à 

ce groupe d’incarnés et de désincarnés, s’élira pour continuer sur la Terre du Troisième 

Millénaire. Ceci nous prouve bien que l’évolution spirituelle est à la portée des plus humbles, 

ou soit, à ceux qui ne se montrent pas, et ne sont pas ‘grands’ dans la vie humaine. Comme 
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nous dit François d’Assises : C’est en mourant pour la vie humaine que nous renaissons pour 

le Vie Eternelle’. Et Jésus nous avertit : “ Tout homme qui s'élève sera humilié, et celui qui 

s'humilie sera élevé. 

Ces âmes discrètes dans le déroulement des siècles, ont assimilé les vertus christiques 

nécessaire pour trouver la félicité et la paix. Aujourd’hui elles attendent uniquement que les 

frères qui se trouvent sur Terre, comme leur dernière chance avant l’exil planétaire, se 

réveillent pour le message rénovateur de Jésus et ‘sauvent’ leurs propres âmes  de 

l’expurgation qui a déjà commencé dans cette période de transition planétaire pour la 

Nouvelle Ere.  

 

  

QUESTION : - Nous aimerions que vous nous exposiez quelques enseignements de 

l’Evangile qui témoignent être ce code libérateur de l’humanité. Pouvez- répondre à notre 

attente? 

HERMES : - D’ici peu l’Evangile cessera d’être à peine le livre sacré sur les concepts 

que tous nous devrions suivre, pour devenir une source libératrice qui ira étancher la soif de 

l’humanité.  

Malheureusement, dans les jours actuels, beaucoup insistent à trouver des excuses 

pour ne pas s’harmoniser sur les inoubliables enseignements légués par Jésus.  

Nous avons la conviction que l’homme ne vit pas l’Evangile, principalement parce 

qu’il n’a pas une réelle conscience  de son importance, et applicabilité quotidienne. 

L’éducation spirituelle, que nous avons étudiée dans le chapitre antérieur, est fondamentale 

pour une transformation vers les valeurs spirituelles, objectif si poursuivi par l’humanité 

actuelle dans la tentative de trouver la paix. Seulement lorsque l’homme découvrira le trésor 

qu’est l’Evangile de Jésus, il trouvera la félicité qu’il recherche tant ! Ce sera uniquement à 

cet instant qu’il se libérera des douleurs et souffrances générées par une vie distanciée de la 

lumière. Les paraboles du trésor caché et de la perle’ sont une preuve de ce que nous 

affirmons. L’homme somnolent qui lit ces belles narrations s’en agace ; alors que celui qui 

cherche la Lumière se renouvelle ! 

Beaucoup  de nos frères, dans le déroulement des siècles, furent fortement 

impressionnés dans la lecture de ces simples contes et finirent par bondir vers la Lumière. 

Aujourd’hui ils attendent la Nouvelle Ere pour continuer leur voyage évolutif sur Terre. Les 

actuels incarnés sont considérés comme les ‘travailleurs’ de la dernière heure’, cités dans la 

parabole de Jésus  qui parle des ‘ travailleurs et des diverses heures de travail’. Ils vivent 

aujourd’hui, leurs ultimes incarnations avant le Grand Jugement, afin de s’unir dans le groupe 

des débonnaires et des pacifiques qui hériteront de la Terre, ou s’ils sont réprouvés, ils se 

réuniront dans le groupe des ‘loups’ de l’ivraie’, de la ‘gauche’ du Christ. 

Vous voyez que nous abordons à peine quelques questions fondamentales de 

l’évolution spirituelle   , ayant auparavant déjà disserté sur divers enseignements libérateurs  

de l’Evangile de Jésus !  

 

 

QUESTION : - Que pourriez-vous  nous dire sur la maxime : ‘Connaissez la Vérité 

et la Vérité vous libérera’. Quelle est la force divine de cette phrase? 

HERMES : - Vous l’avez bien dit. Il ne s’agit pas à peine d’une phrase, mais d’un 

mantra libérateur. L’entité éclairée en entendant cette maxime sent du fond de son âme 

l’invitation du Maître des maîtres pour la libération du monde des illusions à la recherche de 

la réelle finalité de la vie. L’individu, lorsqu’il se syntonise avec la Vérité Eternelle dans 

toutes les situations du quotidien, devient une âme émancipée, car en vérité l’homme, ne sait 

rien, mais est appelé à tout connaître. Et lorsqu’il procède ainsi, les limites de la vie matérielle 
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cessent d’exister et il se détache des amarres du conventionnaliste de la vie humaine, obtenant 

la définitive libération spirituelle.  

La phrase de François d’Assises que nous avons cité, il y a peu (C’est en mourrant 

pour la vie humaine, que l’on renaît pour la vie éternelle, est toujours incomprise par les 

hommes mais elle est la porte pour cette liberté, car elle fait que les hommes ne luttent plus 

pour les petits intérêts des passions humaines et commencent à se dédier à leur prochain et à 

leur évolution comme enfants de Dieu. Cette sentence nous invite à faire suffoquer nos 

passions et permet que ‘naisse’, l’ange qui vit à l’intérieur de nous.  

Il est temps que l’humanité comprenne qu’elle doit réaliser une évolution 

conscientielle. Les esprits en évolution sur la Terre entrent dans un stade qui naturellement se 

distanciera du comportement animal qu’ils eurent pendant des siècles passés. A chaque 

nouvelle décennie l’humanité conquière une plus grande capacité mentale, avançant en terrain 

moins matériel, que nous pourrions même appeler de ‘virtuels’ les propres activités 

professionnelles humaines seront moins physiques et beaucoup plus mentales.  Le domaine 

des facultés intellectuelles permettra une plus grande avancée aux enfants de l’ère du Poisson 

qui auront déjà conquis le stade de : ‘aime ton prochain comme à toi même’ ! 

Frères et sœurs, entrez dans la syntonie transformatrice de cette magique maxime : 

connaissez la vérité et elle vous libérera !’.  

 

 

  QUESTION : - Dans la parabole de ‘l’ivraie et du bon grain’, Jésus nous conte 

qu’après la sélection naturelle, le bon grain, ou soit ceux qui ont été bons, seront cheminés 

vers la grange  de Dieu et l’ivraie pour ceux qui auront été méchants, seront brulés dans la 

fournaise. De nombreuses personnes n’identifient pas dans cet enseignement à une 

allusion à un exil planétaire. Que pouvez-vous dire ?  

HERMES : - Nous avons déjà dit que Jésus ne pouvait pas parler plus clairement lors 

de son passage sur notre monde en raison des préconcepts et du manque d’entendement de 

cette époque. Comme nous l’avons étudié auparavant, la vérité relative devra à peine  être 

suivie ; les bons seront reçus au ciel par le Père et les méchants brulés dans le feu éternel ! 

Jésus ne pouvait pas trop fuir la croyance en vigueur parmi le peuple de cette époque, car il ne 

comprenait pas les concepts plus approfondis. 

Mais les informations spirituelles de toutes les latitudes du globe informent que la 

Terre est en train de pénétrer dans un nouveau stade évolutif et qu’uniquement ceux auront été 

le bon grain  de la plantation de Jésus continueront sur terre, alors que ‘l’ivraie’ sera exilé 

pour un monde ou ‘la douleur et le grincement de dents’ seront constants.  

 

 

QUESTION : - Pourriez-vous nous apporter de plus grands éclaircissements sur 

l’enseignement ‘prier et veiller’? 

HERMES : - Lorsque Jésus alerta ses disciples sur l’importance de prier et de veiller, 

Il légua à l’humanité un code de syntonie avec les plans spirituels supérieurs. Priant nous 

sommes en syntonie avec le Grand haut et enveloppés de lumière. Avec la prière dans le 

cœur, il n’y a pas de place pour le pessimisme et la dépression, car nous sommes en syntonie 

avec Dieu. La recommandation pour la vigilance signifie la méditation et la réflexion sur nos 

actes du quotidien avec l’objectif de nous identifier pour savoir si nous n’ouvrons pas une 

brèche psychiques qui iraient permettre l’attaque d’entités toujours esclaves du mal.  

Avec l’enseignement évangélique de prier et de veiller nous sommes bien évidemment 

libres des influences spirituelles obsessives et nous pouvons attester que nos actes et pensées, 

où sont influencés par les sages mentors spirituels qui nous accompagnent où sont le fruit de 

notre propre libre arbitre.  
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QUESTION : - Que pouvez-vous nous dire à propos de la maxime: ‘Pourquoi vois-

tu la paille qui est dans l'œil de ton frère, et n'aperçois-tu pas la poutre dans le tien’ ? 

HERMES : - Ceci est le plus bel enseignement de Jésus, qui nous donne un sérieux 

avertissement sur le ‘vice de l’âme’, connu comme la médisance. Les hommes non vigilants 

ont l’habitude de condamner les attitudes des autres, mais rarement ils évaluent leurs propres 

failles de comportement. Avec cette maxime marquante, Jésus complémenta un autre 

enseignement important : ‘ne jugez pas pour ne pas être jugé’. Il revient uniquement à Dieu le 

soin d’évaluer nos actes.  

Comme nous l’avons abordé dans le chapitre sur ‘les vices de l’âme’. C’est un des 

comportements antichrétiens, les plus communs parmi les hommes et qui apporte des 

tragédies et carmas parmi l’humanité toujours esclave du ‘monde des formes’.  

 

 

QUESTION : - Mais la justice des hommes à besoin de juger et condamner les 

criminels, sinon il y aurait un chaos dans l’ordre social. N’avons-nous pas raison ? 

HERMES : - Avant de juger, il est nécessaire d’éduquer ! Bien évidemment, les frères 

encore syntonisés avec le crime doivent être éloignés de la convivialité sociale pour un 

rééquilibre dû. Mais le grand problème est que les sociétés distanciées de la sagesse spirituelle 

ne réussissent pas à rééduquer leurs criminels, intensifiant encore plus dans leurs prisons le 

stimulus de la pratique du crime. Il ne sert à rien d’emprisonner sans effectuer un réel  et 

fraternel programme de réhabilitation, ni d’offrir de meilleures opportunités  de vie et de 

travail à ceux qui sont marginalisés dans les sociétés sur Terre. Nous pouvons vous garantir  

qu’une bonne partie des criminels de toute l’histoire de l’humanité seraient reformés 

moralement avec une honnête et sincère pratique et exemple christique. Le propre Jésus, qui 

vécut intégralement ses sublimes leçons, récupéra de nombreux criminels dans laquelle il 

Illumina les Ombres du monde avec son extraordinaire sagesse spirituelle. Nous 

n’obtiendrons jamais de bons résultats si nous ne vivons pas les enseignements que nous 

enseignons.   

 

 

 QUESTION : - Voulez-vous dire, que si sur Terre plus d’entités de la portée de 

Jésus avaient incarnés, l’exil planétaire serait évité ? 

HERMES : - Les responsables de notre croissement spirituel, ce sont nous-mêmes.  

Bien évidemment qu’une quantité plus intense d’entités promouvrait un plus grand 

perfectionnement au niveau spirituel de l’humanité, réduisant la future quantité d’exilés. Mais 

si la présence d’âmes sublimes avait été attestée d’une amélioration spirituelle, Jésus n’aurait 

pas terminé Ses jours dans le monde physique suspendu à une croix infâme ! L’humanité 

reçoit dans ses bras ce qu’elle a planté. Ainsi est la Loi pour les individualités et aussi pour la 

collectivité. Ce que nous pouvons affirmer est qu’il n’y a eu aucune erreur dans le Programme 

Divin  de l’Evolution  de la civilisation terrienne.    

 

 

QUESTION : - Que pourriez-vous nous dire à propos de la peine de mort? 

HERMES : - La peine de mort est la confirmation de l’incompétence de l’humanité 

pour résoudre les problèmes générés par elle-même. Tuer pour punir est uniquement : envoyer 

le problème pour le Plan Spirituel ! La sage Loi Divine du Carma fera que cet esprit 
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réincarnera, dans le futur, dans le même contexte familier et social de ceux qui lui auront 

refusé l’opportunité de correction.  

Uniquement l’amour libère ! 

Ceux qui croient se livrer du criminel par la peine de mort se trompent, parce que nous 

continuons liés par les liens immortels des siècles, jusqu’à ce que l’amour conquière. Et ceci 

surviendra même si cette harmonie doit durer mille ans pour survenir ! 

Ceux qui souffrent  de la douleur d’être les victimes de crimes doivent refléter sur la 

‘Loi d’Action et Réaction’. Les incarnés dans le monde physique peuvent avoir la certitude 

qu’il ne survient aucune injustice dans la vie crée par Dieu. Pour tout effet il y aura toujours 

une cause ! 

 

 

QUESTION : - ‘La parabole du bon samaritain’ quelles réflexions nous apporte-

elle? 

HERMES : - Dans cette parabole Jésus , avertit les hommes qu’il ne suffit pas de 

mémoriser les textes sacrés pour que nous atteignons l’évolution spirituelle. Ainsi comme le 

samaritain prenant soin de cette parabole, ceux qui vivent naturellement les principes 

rédempteurs de l’Evangile seront les élus du Christ, alors que les faux défenseurs de la 

moralité et de la loi de Dieu seront éloignés du monde de paix et d’harmonie que sera la terre. 

Pour le maitre des Maitres, ce qui vaut ce ne sont pas les croyances, ni les formalismes, mais 

bien entendu, les bons sentiments, parce que ce sont eux qui donnent l’exemple et édifient le 

Royaume de Dieu sur Terre. Ceux qui vivent à peine un formalisme religieux, sans une réelle 

réflexion ni un vécu christique, ne seront pas sauvés de l’inévitable exil planétaire.  

 

 

QUESTION : - Quelles sont vos considérations sur les enseignements ‘Chercher et 

vous trouverez’ et ‘Demandez et vous obtiendrez’ ?? 

HERMES : - dans ces enseignements, nous avons une révélation christique de l’amour 

inconditionnel du Père et de Ses Enfants. Nous ne serons jamais désemparés, parce que le 

Créateur veille sur nos destins, même lorsque nous sommes éloignés du chemin de la 

Lumière. En affirmant que ;  qui cherche trouve et que : qui demande obtient, Jésus nous 

montre que la Foi dans le monde spirituel et dans notre potentiel comme enfants de Dieu rend 

tout possible.    

L’amour de Dieu envers Sa Création est encore plus clair dans l’enseignement  qui 

dit : ‘ Quel est parmi vous le père qui donnera une pierre à son fils, s'il lui demande du pain ? 

Ou, s'il demande un poisson, lui donnera-t-il un serpent au lieu d'un poisson ? 

Ou, s'il demande un œuf, lui donnera-t-il un scorpion ? 

Si donc, méchants comme vous l'êtes, vous savez donner de bonnes choses à vos 

enfants, à combien plus forte raison le Père céleste. Il donnera les bonnes choses que vous lui 

commandez. Donc, à chaque fois que nous nous en remettons sincèrement à Dieu, nous 

sommes secourus. Malheureusement, ce qui arrive c’est un manque de dévouement et 

d’acceptation des messages spirituels .Uniquement lorsque l’homme fera tomber son orgueil 

et  se vêtira de la tunique de l’humilité, il entrera définitivement en contact avec la félicité et 

la paix orientées exclusivement vers le Créateur !  

 

 

 

QUESTION : - Que pourriez-vous nous dire sur cette phrase de Jésus. –‘Thomas, 

parce que tu m’as vu, tu crois. Heureux ceux qui croient sans avoir vu. »   ? 
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HERMES : - Jésus au contraire au contraire de ce que beaucoup pensent ne défend pas 

la foi aveugle dans cette maxime ; il exalte celui qui est en syntonie avec le Plan Spirituel, car 

celui qui croit sans voir est parce qu’il sent déjà en lui la vibration universelle du monde 

Invisible. 

Le débutant n’a pas besoin de plus de preuves sur la vie spirituelle, parce qu’il a déjà 

compris, par ses réflexions que la vie n’est pas uniquement matière, mais un grand plan 

éducatif crée par le Père pour que nous évoluons. Alors que le sceptique recherche des 

preuves de l’existence de Dieu, le sage sent la présence  divine en tout et dans tous. La vision 

et l’audition spirituelle sont au dessus du monde des formes !    

 

 

 

QUESTION : - Pourrions-nous avoir une autre explication pour les maximes ; ‘Que 

celui qui a des yeux  pour voir voit’ et ‘Que celui qui a des oreilles pour entendre entende..? 

HERMES : - Exactement ! Lorsque Jésus parlait au peuple, il tentait de leur faire voir 

que les sens humains sont limités et ne pourront jamais servir d’instruments pour que nous 

puissions mieux comprendre Grande Vie. Uniquement celui qui a des yeux et des oreilles 

spirituels pourra se syntoniser avec le Grand Plan du Créateur. Souvenez-vous toujours : Il est 

nécessaire de vous libérer des paradigmes de la vie humaine pour comprendre la vie 

immortelle ! Uniquement celui qui cherchera à percevoir au-delà transformera le monde, 

parce qu’il voit ce que les autres ne réussissent pas à apercevoir. Celui qui désire la sagesse, 

doit être humble pour comprendre qu’il ne sait rien, comme le grandeur de l’univers crée par 

Dieu, mais en même temps, il doit  être en constante recherche, sans limitations , ouvrant ses 

yeux pour entrevoir au-delà de la troisième dimension.    

 

 

QUESTION : - Que pouvez-vous nous dire sur la parabole du ‘figuier stérile’ dont 

nous parle Jésus : ‘Voilà trois ans que je viens chercher des fruits sur ce figuier, et je n'en 

trouve pas. Coupe-le ; pourquoi donc occupe-t-il la terre pour rien ? Mais celui-ci, 

répondant, lui dit : Maître, laisse-le cette année encore, le temps que je creuse tout autour 

et que je mette du fumier. Peut-être donnera-t-il des fruits à l'avenir. Sinon, certes, tu le 

couperas’.   

HERMES : - Par cette narration allégorique Jésus prétend avertir les hommes sur 

l’importance de ‘donner des fruits ou soit, évoluer spirituellement, pour ne pas être ‘coupé’ 

des incarnations futures sur Terre, qui correspond à l’exil planétaire tant abordé dans ce 

travail. Jésus se positionne comme l’homme qui irait mettre l’engrais en terre pour voir si elle 

donnera des fruits ; une allusion à son travail d’éclaircissement spirituel de l’humanité. Au cas 

ou l’homme n’absorbe pas le message de Son Evangile le Seigneur, alors, pourrait, le couper, 

ou soit, promouvoir l’exil des rebelles à la fin de l’actuel cycle évolutif de la Terre.  

Les entités en pérégrination par le monde physique doivent comprendre qu’il n’y 

aurait aucun sens à ce que Jésus soit descendu sur Terre pour parler par des paraboles sans 

cohérence. Dans tout Son message, il existe des informations symboliques qui avertissent les 

enfants de Dieu sur l’importance de leur rénovation spirituelle.  

Nous trouvons un message similaire dans les paroles de Jésus qui nous dit : Je suis la 

véritable vigne, vous êtes les rameaux. Chaque rameau qui ne donnera pas de bon fruit, le 

Père les arrachera’ 
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QUESTION : - Que pourriez-vous nous dire sur les deux maximes du Grand 

Maitre : ‘les sages n’ont pas besoin de médecins, mais les malades en ont besoin’ et ‘Si ton 

ennemi te convie à faire un kilomètre avec lui, alors fais-en deux’? 

HERMES : - 

L’harmonie et l’amour sont des syntonies spirituelles qui nous libèrent des carmas. 

Nous ne nous le libérerons jamais des liens d’expiations et d’épreuves, avec des sentiments 

négatifs comme la haine, la médisance. Jésus cependant, nous éclaire qu’il est nécessaire que 

nous nous approchions des personnes avec qui nous avons des difficultés de relation, car ce 

sont justement eux qui ont besoin d’aide et sont la porte de rectification des maux que nous 

avons généré dans des incarnations passées. Dans ces enseignements, le sublime Rabin de 

Galilée nous apporte de profondes leçons du programme d’Evolution Universel. Que ceux qui 

ont des yeux pour voir voient !    
 

QUESTION : - Cher ami, pourriez-vous nous parler de la maxime : ‘Je suis le 

Chemin, la Vérité et la Vie. Nul ne vient au Père que par moi’ 

HERMES : - Jésus a toujours pris sur Lui, la responsabilité  de Ses enseignements, 

mettant dans Sa personnalité, le chemin a être suivi pour l’évolution des hommes. Etant Lui-

même l’entité responsable de l’évolution planétaire et sachant que le peuple de l’époque 

dépendait des dirigeants et figures dans lesquelles l’on se reflétait, Il se positionna comme le 

chemin, la vérité et la vie, affirmant que l’homme arriverait à Dieu seulement par Son 

intermédiaire.  

En outre, Jésus était constamment médiumnisé par le Christ Planétaire, qui est le 

représentant maximum de Dieu sur Terre. Il se produisit la même chose avec Moises qui 

affirmait parler avec Dieu, mais en vérité il reçut les ‘tables de la Loi’ du Christ Planétaire de 

la Terre.  

Ces conceptions font que Jésus a été divinisé par quelques religions, alors qu’en vérité 

il désirait centrer dans Son exemple et dans Ses messages parfaits, le procédé d’évolution 

spirituel de Ses Frères. Lorsque le Maitre affirmait que personne n’allait au Père sans passer 

par Son intermédiaire, nous trouvons une affirmation véritable que Ses  enseignements 

libèrent, conduisent à la Lumière et nous approchent du Père.  

 

 

QUESTION : - Vos explications sur ces enseignements de Jésus, ne sont pas ainsi 

autant initiatiques. Inclusivement quelques studieux sont déjà arrivés à des conclusions 

similaires. Nous pensons que vous nous avez un peu plus informé sur le code secret de 

l’Evangile qui répondra aux désirs intenses d’évolution des entités élues pour vivre sur la 

terre de la Nouvelle Ere. N’était-ce pas cela l’objectif de ce chapitre ? 

HERMES : - L’humanité est toujours débutante spirituellement dans ce moment 

décisif de son histoire évolutive. Ce livre a pour mission  de réveiller les entités en évolution 

sur Terre pour le grave moment pour lequel elles passent. Cependant, comprenons qu’il est 

plus important en ce moment d’apporter des interprétations de l’Evangile qui aident à la 

réflexion  et à la Réforme Intérieure. Des explications plus approfondies, dans cette fin de 

travail auraient peut être confondues ceux que nous souhaitons à peine réveiller.  

Mais vous n’avez pas à vous préoccupez ! Dans le futur nous codifierons un ouvrage, 

qui aura pour objectif de  réaliser une étude exclusive des enseignements de Jésus , suivant 

l’optique de la Nouvelle Ere.  

 

 

QUESTION : - Quelles seraient vos dernières considérations sur ce chapitre ? 
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HERMES : - Ce serait impossible en un unique chapitre  de disserter sur toute l’œuvre 

de Jésus. Ceci serait un travail  pour un livre entier et très certainement une vie entière ! Notre 

objectif avec cette étude a été de présenter quelques points importants de la ‘Bonne Nouvelle’ 

du Maitre des maitres pour que les hommes comprennent la profondeur du message 

rénovateur du Christ. Au cas ou tous les hommes de toutes les époques se seraient arrêtés 

quelques instants pour refléter et méditer sérieusement sur le message rédempteur  de 

l’Evangile, il n’y aurait pas dans le monde autant  de douleur et de souffrance et aux jours 

d’aujourd’hui  nous aurions déjà sur terre le monde nouveau qui sera seulement possible après 

l’exil planétaire.  

 

 

QUESTION : - Comme dernière question de ce travail, nous aimerions que vous 

nous parliez de l’expectative de la haute Spiritualité de la Terre à propos de la publication 

de cet ouvrage . Serait-il possible que vous nous informiez ?  

HERMES : - Ce livre comme nos travaux antérieurs, a pour finalité basique d’éclairer 

l’humanité sur les transformations qui surviendront sur Terre. Notre expectative est qu’il 

puisse accomplir le plus brièvement possible, la finalité pour laquelle il a été écrit , ou soit, 

élucider les incarnés sur  l’important moment évolutif vécu par l’humanité terrienne afin 

d’obtenir l’entrée pour réincarner sur la nouvelle Terre !  

Nous espérons avoir contribué pour la plus brève angélisation des lecteurs, car la 

sagesse s’acquière, se conquière. Nous ne la recevrons jamais sans effort, ni dévouement. Plus 

tôt nous abandonneront les monde des illusions et des lamentations pour nous dédier à l’effort 

de nous améliorer, plus tôt nous conquerrons la félicité et la paix éternelle. 

Nous croyons cependant que cet ouvrage possède un contenu qui éclairera et aidera les 

pèlerins dans la vie physique et dans l’entendement dans les mécanismes de vie crée par Dieu.  

Qu’avec nos modestes collocations, homme moderne puisse comprendre l’importance  

de se spiritualiser et ainsi obtenir un meilleur profit  de sa vie physique, pour l’évolution 

spirituelle  et la libération de tout ce qui le rend esclave ! 
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 Sermon  

sur la montagne 
 

JESUS 

Matthieu 5 

Sermon sur la montagne 

Les béatitudes 

 

5.1   Voyant la foule, Jésus monta sur la montagne; et, après qu'il se fut assis, ses disciples 

s'approchèrent de lui.  

 

5.2   Puis, ayant ouvert la bouche, il les enseigna, et dit:  

 

5.3   Heureux les pauvres en esprit, car le royaume des cieux est à eux!  

 

5.4   Heureux les affligés, car ils seront consolés!  

 

5.5   Heureux les débonnaires, car ils hériteront la terre!  

 

5.6   Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice, car ils seront rassasiés!  

 

5.7   Heureux les miséricordieux, car ils obtiendront miséricorde!  

 

5.8   Heureux ceux qui ont le cœur pur, car ils verront Dieu!  

 

5.9   Heureux ceux qui procurent la paix, car ils seront appelés fils de Dieu!  

 

5.10 Heureux ceux qui sont persécutés pour la justice, car le royaume des cieux est à eux!  

 

5.11 Heureux serez-vous, lorsqu'on vous outragera, qu'on vous persécutera et qu'on dira 

faussement de vous toute sorte de mal, à cause de moi.  

 

5.12 Réjouissez-vous et soyez dans l'allégresse, parce que votre récompense sera grande dans 

les cieux; car c'est ainsi qu'on a persécuté les prophètes qui ont été avant vous.  

 

 

 



 202 

 

Sermon sur la montagne (suite) 

Les disciples, sel de la terre et lumière du monde 

 

L'accomplissement de la loi et des prophètes  

 

 

5.13 Vous êtes le "sel de la terre". Mais si le sel perd sa saveur, avec quoi la lui rendra-t-on? Il 

ne sert plus qu'à être jeté dehors, et foulé aux pieds par les hommes.  

 

5.14 Vous êtes la "lumière du monde". Une ville située sur une montagne ne peut être cachée;  

 

5.15 et on n'allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau, mais on la met sur le 

chandelier, et elle éclaire tous ceux qui sont dans la maison.  

 

5.16 Que votre lumière luise ainsi devant les hommes, afin qu'ils voient vos bonnes œuvres, et 

qu'ils glorifient votre Père qui est dans les cieux.  

 

5.17 Ne croyez pas que je sois venu pour abolir la loi ou les prophètes; je suis venu non pour 

abolir, mais pour accomplir.  

 

5.18 Car, je vous le dis en vérité, tant que le ciel et la terre ne passeront point, il ne disparaîtra 

pas de la loi un seul iota ou un seul trait de lettre, jusqu'à ce que tout soit arrivé.  

 

5.19 Celui donc qui supprimera l'un de ces plus petits commandements, et qui enseignera aux 

hommes à faire de même, sera appelé le plus petit dans le royaume des cieux; mais celui qui 

les observera, et qui enseignera à les observer, celui-là sera appelé grand dans le royaume des 

cieux.  

 

5.20 Car, je vous le dis, si votre justice ne surpasse celle des scribes et des pharisiens, vous 

n'entrerez point dans le royaume des cieux.  

 

5.21 Vous avez entendu qu'il a été dit aux anciens: Tu ne tueras point; celui qui tuera mérite 

d'être puni par les juges.  

 

5.22 Mais moi, je vous dis que quiconque se met en colère contre son frère mérite d'être puni 

par les juges; que celui qui dira à son frère: Raca! mérite d'être puni par le sanhédrin; et que 

celui qui lui dira: Insensé! mérite d'être puni par le feu de la géhenne.  

 

5.23 Si donc tu présentes ton offrande à l'autel, et que là tu te souviennes que ton frère a 

quelque chose contre toi,  

 

5.24 laisse là ton offrande devant l'autel, et va d'abord te réconcilier avec ton frère; puis, viens 

présenter ton offrande.  

 

5.25 Accorde-toi promptement avec ton adversaire, pendant que tu es en chemin avec lui, de 

peur qu'il ne te livre au juge, que le juge ne te livre à l'officier de justice, et que tu ne sois mis 

en prison.  

 

5.26 Je te le dis en vérité, tu ne sortiras pas de là que tu n'aies payé le dernier quadrant.  
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5.27 Vous avez appris qu'il a été dit: Tu ne commettras point d'adultère.  

 

5.28 Mais moi, je vous dis que quiconque regarde une femme pour la convoiter a déjà commis 

un adultère avec elle dans son cœur.  

 

5.29 Si ton œil droit est pour toi une occasion de chute, arrache-le et jette-le loin de toi; car il 

est avantageux pour toi qu'un seul de tes membres périsse, et que ton corps entier ne soit pas 

jeté dans la géhenne.  

 

5.30 Et si ta main droite est pour toi une occasion de chute, coupe-la et jette-la loin de toi; car 

il est avantageux pour toi qu'un seul de tes membres périsse, et que ton corps entier n'aille pas 

dans la géhenne.  

 

5.31 Il a été dit: Que celui qui répudie sa femme lui donne une lettre de divorce.  

 

5.32 Mais moi, je vous dis que celui qui répudie sa femme, sauf pour cause d'infidélité, 

l'expose à devenir adultère, et que celui qui épouse une femme répudiée commet un adultère.  

 

5.33 Vous avez encore appris qu'il a été dit aux anciens: Tu ne te parjureras point, mais tu 

t'acquitteras envers le Seigneur de ce que tu as déclaré par serment.  

 

5.34 Mais moi, je vous dis de ne jurer aucunement, ni par le ciel, parce que c'est le trône de 

Dieu;  

 

5.35 ni par la terre, parce que c'est son marchepied; ni par Jérusalem, parce que c'est la ville 

du grand roi.  

 

5.36 Ne jure pas non plus par ta tête, car tu ne peux rendre blanc ou noir un seul cheveu.  

 

5.37 Que votre parole soit oui, oui, non, non; ce qu'on y ajoute vient du malin.  

 

5.38 Vous avez appris qu'il a été dit: œil pour œil, et dent pour dent.  

 

5.39 Mais moi, je vous dis de ne pas résister au méchant. Si quelqu'un te frappe sur la joue 

droite, présente-lui aussi l'autre.  

 

5.40 Si quelqu'un veut plaider contre toi, et prendre ta tunique, laisse-lui encore ton manteau.  

 

5.41 Si quelqu'un te force à faire un mille, fais-en deux avec lui.  

 

5.42 Donne à celui qui te demande, et ne te détourne pas de celui qui veut emprunter de toi.  

 

5.43 Vous avez appris qu'il a été dit: Tu aimeras ton prochain, et tu haïras ton ennemi.  

 

5.44 Mais moi, je vous dis: Aimez vos ennemis, bénissez ceux qui vous maudissent, faites du 

bien à ceux qui vous haïssent, et priez pour ceux qui vous maltraitent et qui vous persécutent,  

 

5.45 afin que vous soyez fils de votre Père qui est dans les cieux; car il fait lever son soleil sur 

les méchants et sur les bons, et il fait pleuvoir sur les justes et sur les injustes.  
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5.46 Si vous aimez ceux qui vous aiment, quelle récompense méritez-vous? Les publicains 

aussi n'agissent-ils pas de même?  

 

5.47 Et si vous saluez seulement vos frères, que faites-vous d'extraordinaire? Les païens aussi 

n'agissent-ils pas de même?  

 

5.48 Soyez donc parfaits, comme votre Père céleste est parfait.  

 

Matthieu 6 

Sermon sur la montagne (suite) 

Préceptes sur : 

    l'aumône 

    la prière 

    le pardon des offenses 

    le jeûne 

    les trésors sur la terre et dans le ciel 

    l'impossibilité de servir deux maîtres 

    les soucis et les inquiétudes 

 

6.1   Gardez-vous de pratiquer votre justice devant les hommes, pour en être vus; autrement, 

vous n'aurez point de récompense auprès de votre Père qui est dans les cieux.  

 

6.2   Lors donc que tu fais l'aumône, ne sonne pas de la trompette devant toi, comme font les 

hypocrites dans les synagogues et dans les rues, afin d'être glorifiés par les hommes. Je vous 

le dis en vérité, ils reçoivent leur récompense.  

 

6.3   Mais quand tu fais l'aumône, que ta main gauche ne sache pas ce que fait ta droite,  

 

6.4   afin que ton aumône se fasse en secret; et ton Père, qui voit dans le secret, te le rendra.  

 

6.5   Lorsque vous priez, ne soyez pas comme les hypocrites, qui aiment à prier debout dans 

les synagogues et aux coins des rues, pour être vus des hommes. Je vous le dis en vérité, ils 

reçoivent leur récompense.  

 

6.6   Mais quand tu pries, entre dans ta chambre, ferme ta porte, et prie ton Père qui est là dans 

le lieu secret; et ton Père, qui voit dans le secret, te le rendra.  

 

6.7   En priant, ne multipliez pas de vaines paroles, comme les païens, qui s'imaginent qu'à 

force de paroles ils seront exaucés.  

 

6.8   Ne leur ressemblez pas; car votre Père sait de quoi vous avez besoin, avant que vous le 

lui demandiez.  

 

6.9   Voici donc comment vous devez prier: Notre Père qui est aux cieux! Que ton nom soit 

sanctifié;  
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6.10 que ton règne vienne; que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  

 

6.11 Donne-nous aujourd'hui notre pain quotidien;  

 

6.12 pardonne-nous nos offenses, comme nous aussi nous pardonnons à ceux qui nous ont 

offensés;  

 

6.13 ne nous induis pas en tentation, mais délivre-nous du malin. Car c'est à toi 

qu'appartiennent, dans tous les siècles, le règne, la puissance et la gloire. Amen!  

 

6.14 Si vous pardonnez aux hommes leurs offenses, votre Père céleste vous pardonnera aussi;  

 

6.15 mais si vous ne pardonnez pas aux hommes, votre Père ne vous pardonnera pas non plus 

vos offenses.  

 

6.16 Lorsque vous jeûnez, ne prenez pas un air triste, comme les hypocrites, qui se rendent le 

visage tout défait, pour montrer aux hommes qu'ils jeûnent. Je vous le dis en vérité, ils 

reçoivent leur récompense.  

 

6.17 Mais quand tu jeûnes, parfume ta tête et lave ton visage,  

 

6.18 afin de ne pas montrer aux hommes que tu jeûnes, mais à ton Père qui est là dans le lieu 

secret; et ton Père, qui voit dans le secret, te le rendra.  

 

6.19 Ne vous amassez pas des trésors sur la terre, où la teigne et la rouille détruisent, et où les 

voleurs percent et dérobent;  

 

6.20 mais amassez-vous des trésors dans le ciel, où la teigne et la rouille ne détruisent point, 

et où les voleurs ne percent ni ne dérobent.  

 

6.21 Car là où est ton trésor, là aussi sera ton cœur.  

 

6.22 L'œil est la lampe du corps. Si ton œil est en bon état, tout ton corps sera éclairé;  

 

6.23 mais si ton œil est en mauvais état, tout ton corps sera dans les ténèbres. Si donc la 

lumière qui est en toi est ténèbres, combien seront grandes ces ténèbres!  

 

6.24 Nul ne peut servir deux maîtres. Car, ou il haïra l'un, et aimera l'autre; ou il s'attachera à 

l'un, et méprisera l'autre. Vous ne pouvez servir Dieu et Mamon.  

 

6.25 C'est pourquoi je vous dis: Ne vous inquiétez pas pour votre vie de ce que vous 

mangerez, ni pour votre corps, de quoi vous serez vêtus. La vie n'est-elle pas plus que la 

nourriture, et le corps plus que le vêtement?  

 

6.26 Regardez les oiseaux du ciel: ils ne sèment ni ne moissonnent, et ils n'amassent rien dans 

des greniers; et votre Père céleste les nourrit. Ne valez-vous pas beaucoup plus qu'eux?  

 

6.27 Qui de vous, par ses inquiétudes, peut ajouter une coudée à la durée de sa vie?  
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6.28 Et pourquoi vous inquiéter au sujet du vêtement? Considérez comment croissent les lis 

des champs: ils ne travaillent ni ne filent;  

 

6.29 cependant je vous dis que Salomon même, dans toute sa gloire, n'a pas été vêtu comme 

l'un d'eux.  

 

6.30 Si Dieu revêt ainsi l'herbe des champs, qui existe aujourd'hui et qui demain sera jetée au 

four, ne vous vêtira-t-il pas à plus forte raison, gens de peu de foi?  

 

6.31 Ne vous inquiétez donc point, et ne dites pas: Que mangerons-nous? que boirons-nous? 

de quoi serons-nous vêtus?  

 

6.32 Car toutes ces choses, ce sont les païens qui les recherchent. Votre Père céleste sait que 

vous en avez besoin.  

 

6.33 Cherchez premièrement le royaume et la justice de Dieu; et toutes ces choses vous seront 

données par-dessus.  

 

6.34 Ne vous inquiétez donc pas du lendemain; car le lendemain aura soin de lui-même.        

A chaque jour suffit sa peine.  

 

Matthieu 7 

Sermon sur la montagne (fin) 

Préceptes divers : 

    les jugements téméraires 

    la paille et la poutre 

    les choses saintes données aux chiens 

    la persévérance dans la prière 

    la porte étroite 

    les faux prophètes 

    la maison bâtie sur le roc 

7.1   Ne jugez point, afin que vous ne soyez point jugés.  

7.2   Car on vous jugera du jugement dont vous jugez, et l'on vous mesurera avec la mesure 

dont vous mesurez.  

7.3   Pourquoi vois-tu la paille qui est dans l'œil de ton frère, et n'aperçois-tu pas la poutre qui 

est dans ton œil?  

7.4   Ou comment peux-tu dire à ton frère: Laisse-moi ôter une paille de ton œil, toi qui as une 

poutre dans le tien?  

7.5   Hypocrite, ôte premièrement la poutre de ton œil, et alors tu verras comment ôter la 

paille de l'œil de ton frère.  
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7.6   Ne donnez pas les choses saintes aux chiens, et ne jetez pas vos perles devant les 

pourceaux, de peur qu'ils ne les foulent aux pieds, ne se retournent et ne vous déchirent.  

7.7   Demandez, et l'on vous donnera; cherchez, et vous trouverez; frappez, et l'on vous 

ouvrira.  

7.8   Car quiconque demande reçoit, celui qui cherche trouve, et l'on ouvre à celui qui frappe.  

7.9   Lequel de vous donnera une pierre à son fils, s'il lui demande du pain?  

7.10 Ou, s'il demande un poisson, lui donnera-t-il un serpent?  

7.11 Si donc, méchants comme vous l'êtes, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, 

à combien plus forte raison votre Père qui est dans les cieux donnera-t-il de bonnes 

choses à ceux qui les lui demandent.  

7.12 Tout ce que vous voulez que les hommes fassent pour vous, faites-le de même pour eux, 

car c'est la loi et les prophètes.  

7.13 Entrez par la porte étroite. Car large est la porte, spacieux est le chemin qui mènent à la 

perdition, et il y en a beaucoup qui entrent par là.  

7.14 Mais étroite est la porte, resserré le chemin qui mènent à la vie, et il y en a peu qui les 

trouvent.  

7.15 Gardez-vous des faux prophètes. Ils viennent à vous en vêtement de brebis, mais au 

dedans ce sont des loups ravisseurs.  

7.16 Vous les reconnaîtrez à leurs fruits. Cueille-t-on des raisins sur des épines, ou des figues 

sur des chardons?  

7.17 Tout bon arbre porte de bons fruits, mais le mauvais arbre porte de mauvais fruits.  

7.18 Un bon arbre ne peut porter de mauvais fruits, ni un mauvais arbre porter de bons fruits.  

7.19 Tout arbre qui ne porte pas de bons fruits est coupé et jeté au feu.  

7.20 C'est donc à leurs fruits que vous les reconnaîtrez.  

7.21 Ceux qui me disent: Seigneur, Seigneur! n'entreront pas tous dans le royaume des cieux, 

mais celui-là seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux.  

7.22 Plusieurs me diront en ce jour-là: Seigneur, Seigneur, n'avons-nous pas prophétisé par 

ton nom? n'avons-nous pas chassé des démons par ton nom? et n'avons-nous pas fait 

beaucoup de miracles par ton nom?  

7.23 Alors je leur dirai ouvertement: Je ne vous ai jamais connus, retirez-vous de moi, vous 

qui commettez l'iniquité.  
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7.24 C'est pourquoi, quiconque entend ces paroles que je dis et les met en pratique, sera 

semblable à un homme prudent qui a bâti sa maison sur le roc.  

7.25 La pluie est tombée, les torrents sont venus, les vents ont soufflé et se sont jetés contre 

cette maison: elle n'est point tombée, parce qu'elle était fondée sur le roc.  

7.26 Mais quiconque entend ces paroles que je dis, et ne les met pas en pratique, sera 

semblable à un homme insensé qui a bâti sa maison sur le sable.  

7.27 La pluie est tombée, les torrents sont venus, les vents ont soufflé et ont battu cette 

maison: elle est tombée, et sa ruine a été grande.  

7.28 Après que Jésus eut achevé ces discours, la foule fut frappée de sa doctrine;  

7.29 car il enseignait comme ayant autorité, et non pas comme leurs scribes.  
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Un médecin  

témoigne au sujet de la crucifixion 
 

 

 

 
 

 

Il y a une dizaine d'années, en lisant «Le jour où Christ est mort» par Jim Bishop, j'ai 

réalisé que j'avais pris la crucifixion plus ou moins pour acquise - que je m'étais endurci à son 

horreur par une connaissance trop facile des détails sinistres et d'une amitié trop éloignée avec 

notre Seigneur. J'ai finalement réalisé que, bien qu'étant médecin, je ne savais même pas ce 

qui avait causé sa mort. Les auteurs de l'Évangile ne nous aident pas beaucoup sur ce point, 

parce que la flagellation et la crucifixion étaient si communes pendant leur vie qu'ils avaient 

apparemment considéré une description détaillée inutile. Ainsi, nous avons seulement les 

mots concis des Évangélistes: " Pilate, ayant fait battre de verges Jésus, le livra à eux pour 

être crucifié -- et ils l'ont crucifié. " 

 

Ceci m'a amené tout d'abord à une étude de la pratique de la crucifixion elle-même ; 

c'est-à-dire, la torture et l'exécution par la fixation à une croix. Je me dois beaucoup envers 

ceux qui ont étudié ce sujet dans le passé, et particulièrement à un collègue contemporain, le 

Dr. Pierre Barbet, un chirurgien français qui a fait une recherche historique et expérimentale 

approfondie et a écrit intensivement sur le sujet. 

 

Je n'ai aucune compétence pour discuter la douleur psychique et spirituelle infinie de 

Jésus incarné expiant les péchés de l'homme après la Chute. Mais, il m'a semblé qu'en tant 

que médecin, je pourrais discourir sur les aspects physiologiques et anatomiques de la passion 

de notre Seigneur. Qu'est-ce que le corps de Jésus de Nazareth a supporté réellement pendant 

ces heures de torture ? 

 

Il semble que la première pratique connue de la crucifixion fut par les Perses. 

Alexandre et ses généraux l'ont ramenée dans le monde méditerranéen -- en Égypte et à 

Carthage. Les Romains ont semble-t-il appris la pratique des Carthaginois et (comme avec 

presque tout ce que les Romains ont touché) ils l'ont rapidement développé à un degré très 

élevé d'efficacité et de compétence. Un certain nombre d'auteurs romains (Livie, Cicéron, 

Tacite) présentent leurs observations sur la crucifixion, et plusieurs innovations, 

modifications, et variations sont décrites dans la littérature antique. 

 

Par exemple, la partie transversale de la croix (le patibulum) pouvait être attachée 

deux ou trois pieds en bas de l'extrémité du poteau planté, on se réfère à ce modèle 

généralement comme étant la croix latine. La forme la plus commune utilisée au temps de 

notre Seigneur, cependant, était la croix de Tau, formée comme notre T. Le patibulum était 
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placé dans une entaille en haut du poteau. Il y a des évidences archéologiques qui démontrent 

que c'était sur ce type de croix que Jésus a été crucifié. 

 

Sans aucune preuve historique ou biblique, les peintres médiévaux et de la 

Renaissance nous ont donné notre image du Christ portant la croix entière. Mais le poteau 

droit était généralement fixé de manière permanente dans la terre à l'emplacement de 

l'exécution et l'homme condamné était forcé de porter le patibulum, pesant à environ 110 

livres, de la prison à l'endroit de l'exécution. 

 

Plusieurs peintres et la plupart des sculpteurs de la crucifixion, montrent également les 

clous plantés dans les paumes. Les récits romains historiques et le travail expérimental ont 

établi que les clous étaient plantés dans les petits os des poignets (radial et cubitus), non pas 

dans les paumes. Les clous plantés dans les paumes auraient déchiré la peau et seraient sortis 

des mains sous le poids du corps humain. Cette idée fausse a peut-être sa source dans une 

mauvaise compréhension des paroles de Jésus à Thomas, " observent mes mains. " Les 

anatomistes, modernes et antiques, ont toujours considéré le poignet comme faisant partie de 

la main. 

 

Un petit écriteau (titulus) énonçant le crime de la victime, fixé habituellement sur un 

bâton, était porté à l'avant du cortège en sortant de la prison, et plus tard cloué sur la croix au-

dessus de la tête. Cet écriteau cloué au dessus de la croix lui aurait donné un peu la forme 

caractéristique de la croix latine. 

 

Mais, bien entendu, la passion physique du Christ a commencé à Gethsemane. Parmi 

les nombreux aspects de cette première souffrance, la sueur sanglante est celui portant le plus 

grand intérêt physiologique. Point intéressant, Luc, le médecin, est le seul à la mentionner. Il 

dit, " et étant dans l'agonie, il a prié plus instamment et sa sueur est devenue comme des 

grumeaux de sang qui tombaient par terre. " 

 

Toutes les explications imaginables ont été avancées par les érudits modernes pour 

dénigrer cette description, apparemment sous l'impression erronée qu'il est impossible que 

cela se produise. Si les douteurs avaient consulté la littérature médicale, ils auraient ménagé 

bien des efforts. Bien que cela se produise très rarement, le phénomène d'hématidrose, ou la 

sueur sanglante, est bien documenté. Subissant un stress émotif intense, les minuscules 

capillaires dans les glandes de sueur de notre Seigneur ont pu se briser, mélangeant ainsi le 

sang à la sueur. Ce processus a pu provoquer une faiblesse marquée et un état de choc. 

 

Après que l'arrestation au milieu de la nuit, Jésus fut emmené devant le Sanhédrin et 

Caïphe, le souverain sacrificateur ; c'est ici que le premier traumatisme physique lui fut 

infligé. Un soldat a frappé Jésus au visage parce qu'il est demeuré silencieux après avoir été 

interrogé par Caïphe. Les gardes du palais lui ont bandé les yeux et se sont moqués de lui en 

le défiant d'identifier ceux qui passaient devant lui en lui crachant dessus et en le frappant. 

 

Tôt le matin, battu et meurtri, déshydraté, et épuisé par une nuit sans sommeil, Jésus 

est conduit à travers le prétoire de la forteresse Antonia, le siège du gouvernement du 

procurateur de Judée, Ponce Pilate. Vous êtes, bien sûr, au courant de la tentative de Pilate de 

passer la responsabilité à Hérode Antipas, le Tétrarche de Judée. Jésus ne semble pas 

avoir souffert d'aucun mauvais traitement physique aux mains de Hérode qui l'a retourné à 

Pilate. En réaction aux cris de la foule, Pilate a ordonné que Barabbas soit libéré et condamné 

Jésus à être flagellé et crucifié. 
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Il y a beaucoup de désaccord parmi les autorités en la matière à propos de la 

flagellation comme prélude inhabituel à la crucifixion. La plupart des auteurs romains de cette 

période n'associent pas les deux. Plusieurs érudits croient que Pilate a, à l'origine, commandé 

que Jésus soit seulement flagellé et que la sentence de mort par crucifixion est venue 

seulement en réponse aux railleries de la foule que le procurateur ne défendait pas 

correctement César contre ce prétendant qui se présentait comme le Roi des Juifs. 

 

Les préparations pour la flagellation consistaient à dépouiller le prisonnier de ses 

vêtements et à lui attacher ses mains à un poteau au-dessus de sa tête. La loi juive limitait à 40 

le nombre de coups, mais il est douteux que les Romains en aient tenu compte. 

 

Le légionnaire romain s'avançait avec le fouet (flagrum ou flagellum) dans sa main. 

C'est un fouet court se composant de plusieurs lanières de cuir pesantes avec deux petites 

boules de plomb attachées près du bout. Le légionnaire fouettait de toutes ses forces les 

épaules, le dos, et les jambes de Jésus. En premier lieu, les lanières lacèrent la peau 

seulement. Ensuite, alors que les coups se succèdent, ils entament les tissus sous-cutanés, 

produisant d'abord un suintement de sang provenant des capillaires et des veines de la peau, et 

finalement, c'est le saignement artériel qui gicle des vaisseaux musculaires. 

 

Les petites boules de plomb produisent d'abord des contusions larges et profondes qui 

sont ouvertes par les coups suivants. Enfin, la peau du dos pend par de longs lambeaux et 

toute la région dorsale est une masse méconnaissable de tissu déchiré et saignant. Quand le 

centurion estime que le prisonnier est près de mourir, il fait cesser la flagellation. 

 

Jésus, à moitié évanoui, est alors délié et il s'effondre alors sur le trottoir en pierre, 

mouillé avec son propre sang. Les soldats romains trouvent cela bien drôle que ce Juif venant 

de la campagne prétende être roi. Ils lui jettent sur les épaules une robe longue et placent un 

bâton dans sa main pour servir de sceptre. Ils ont encore besoin d'une couronne pour terminer 

leur déguisement. Des branches flexibles couvertes de longues épines (généralement utilisées 

pour attacher par paquets le bois de chauffage) sont tressées dans la forme d'une couronne, 

puis sont enfoncées dans son cuir chevelu. Encore une fois, Jésus saigne abondamment, le 

cuir chevelu étant un des secteurs les plus vasculaires du corps. 

 

Après s'être moqués de lui et l'avoir frappé au visage, les soldats lui ôtent le bâton de 

sa main et s'en servent pour le frapper sur la tête, enfonçant les épines plus profondément dans 

son cuir chevelu. Finalement, ils se fatiguent de leur sport sadique et ils arrachent la robe du 

corps de Jésus. La robe ayant déjà adhéré aux caillots de sang et de sérum dans les blessures, 

elle lui cause une douleur atroce quand on la lui enlève, comme quelqu'un qui enlève sans 

précaution un bandage chirurgical. Les blessures commencent alors une fois de plus à saigner, 

presque comme si elles encore étaient fouettés. 

 

Par déférence pour la coutume juive, les Romains lui redonnent ses vêtements. Le 

patibulum lourd de la croix est attaché sur ses épaules, et le cortège du Christ condamné  (les 

deux voleurs, et un petit groupe de soldats romains chargés de l'exécution et dirigés par un 

centurion) commence son lent voyage le long de la Via Dolorosa. Malgré ses efforts de 

marcher redressé, le poids de la poutre ainsi que le choc produit par la perte copieuse de sang, 

sont trop pour Jésus. Il trébuche et tombe. Le bois rugueux creuse dans la peau et les muscles 

lacérés des épaules. Il essaye de se relever, mais les muscles humains ont été poussés au delà 

de leur résistance. 
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Le centurion, impatient de procéder avec la crucifixion, choisit un vigoureux 

spectateur d'Afrique du Nord, Simon de Cyrène, pour porter la croix. Jésus suit, saignant 

encore et transpirant de la sueur froide et moite causée par le choc, jusqu'à ce que le voyage 

de 650 verges de la forteresse Antonia à Golgotha soit finalement terminé. 

 

On offre à Jésus du vin mélangé à la myrrhe, un mélange analgésique doux. Il refuse 

de le boire. On ordonne à Simon de placer le patibulum sur la terre et Jésus est rapidement 

renversé vers l'arrière avec ses épaules contre le bois. Le légionnaire trouve la dépression à 

l'avant du poignet. Il enfonce profondément dans le bois à travers le poignet un clou en fer 

pesant et carré. Rapidement, il se déplace de l'autre côté et répète la procédure en faisant 

attention à ne pas trop étirer les bras pour permettre une certaine flexion et un peu de 

mouvement. Le patibulum est alors soulevé en place au dessus du poteau. Un écriteau avec 

l'inscription "Jésus de Nazareth, Roi des Juifs " y est clouée. 

 

Le pied gauche est pressé vers l'arrière contre le pied droit, et avec les deux pieds 

étendus, les orteils vers le bas, un clou est enfoncé à travers l'arche de chaque pied, laissant la 

possibilité aux genoux de se plier un peu. La victime est maintenant crucifiée. Alors qu'il 

s'affaisse lentement en mettant plus de poids sur les clous dans les poignets, une douleur 

atroce est déclenchée le long de ses doigts et explose dans son cerveau - les clous dans les 

poignets mettent de la pression sur les nerfs médians. Quand il se redresse pour éviter ce 

tourment causé par l'étirement, il place tout son poids sur le clou dans ses pieds. Une fois de 

plus, il y a une agonie fulgurante causée par le clou déchirant ses nerfs entre les os du 

métatarse des pieds. Rendu à ce point, alors que les bras se fatiguent, de grandes vagues de 

crampes balaient ses muscles, les nouant dans une douleur élançante, profonde et sans répit. 

Ces crampes l'empêchent de se redresser. Pendant par les bras, les muscles pectoraux sont 

incapables de faire leur travail. L'air peut être aspiré dans les poumons, mais ne peut être 

exhalé. Jésus lutte pour se soulever afin de pouvoir prendre une petite respiration. Finalement, 

le dioxyde de carbone s'accumule dans ses poumons et dans son sang ce qui le soulage 

partiellement de ses crampes. De manière spasmodique, il est capable de se soulever pour 

exhaler et inhaler ensuite l'oxygène qui le maintient en vie. C'est sans aucun doute durant ces 

périodes qu'il a pu prononcer sept courtes phrases retenues dans les Évangiles : 

 

La première, regardant les soldats Romains jetant le sort pour partager son vêtement 

sans couture, "Père, pardonne-leur, car ils ne savent pas ce qu'ils font". 

 

La seconde, adressée au voleur repentant, "Aujourd'hui, tu seras avec moi au paradis ". 

 

La troisième, regardant Jean, l'adolescent terrifié et peiné, - l'apôtre bien-aimé - , " 

Voici ta mère ". Ensuite, regardant sa mère Marie, "Femme, voici ton fils". 

 

Le quatrième cri est une citation du début du Psaume 22 "Mon Dieu, mon Dieu, 

pourquoi m'as-tu abandonné ?" 

 

Jésus passe des heures de douleur sans limite ; crampes qui lui tordent et déchirent les 

ligaments, asphyxie partielle intermittente, douleur fulgurante où les tissus déchirés dans son 

dos lacéré sont frottés contre le bois rugueux quand il se soulève pour respirer. Ensuite une 

autre agonie débute... Une douleur écrasante, profonde et terrible dans sa poitrine alors que le 

péricarde se remplit lentement de sérum et commence à comprimer le cœur. 
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On se rappelle à nouveau le Psaume 22, au verset 14 cette fois-ci, " Je suis comme de 

l'eau qui s'écoule, et tous mes os se séparent ; mon cœur est comme de la cire, il se fond dans 

mes entrailles. 

 

C'est maintenant presque fini. La perte de fluide des tissus a atteint un niveau critique ; 

le cœur comprimé lutte pour pomper du sang lourd, épais qui monte lentement dans les 

tissus ; les poumons torturés font un effort frénétique pour inhaler des petites bouffées d'air. 

Les tissus déshydratés de manière marquante envoient leur flot de stimuli au cerveau. Jésus 

halète son cinquième cri : " J'ai soif". Son état correspond à celui décrit au verset 15 du 

Psaume 22 " Ma force se dessèche comme l'argile, et ma langue s'attache à mon palais ; tu me 

réduis à la poussière de la mort." 

 

On porte alors aux lèvres de Jésus une éponge plongée dans du posca, un vin amer bon 

marché servant de boisson principale aux soldats Romains. Il refuse apparemment de boire le 

liquide. Le corps de Jésus est maintenant rendu à ses limites, et il peut sentir la froideur de la 

mort ramper dans ses tissus. Réalisant cela, il prononce sa sixième phrase, possiblement en 

murmurant " Tout est accompli ". 

 

Sa mission expiatoire est complétée. Finalement, il peut permettre à son corps de 

mourir. Avec un dernier sursaut d'énergie, il pousse encore ses pieds déchirés contre le clou, 

redresse ses jambes, prend une plus longue respiration, et prononce sa septième et dernière 

phrase : " Père, je remets mon esprit entre tes mains ". 

 

Vous connaissez le reste. Pour ne pas profaner le sabbat, les Juifs demandent que les 

condamnés soient enlevés de leur croix. La crucifracture était la méthode habituelle de 

terminer une crucifixion ; on brisait les os des jambes. Ceci empêchait la victime de se 

soulever ; ainsi, la tension dans les muscles pectoraux ne pouvait être soulagée et la 

suffocation se produisait rapidement. Les jambes des deux voleurs furent brisées, mais quand 

les soldats parvinrent à Jésus, ils ont vu que cela n'était pas nécessaire. 

 

Probablement pour s'assurer que Jésus était vraiment mort, un légionnaire perce le 

côté de Jésus, dans le cinquième espace entre ses côtes, vers le haut, à travers le péricarde et 

dans le cœur. Jean 19:34 rapporte que: " aussitôt il sortit du sang et de l'eau. " Cela causa une 

fuite d'eau provenant du sac entourant le cœur, donnant une preuve postmortem que notre 

Seigneur crucifié n'est pas mort de la manière habituelle par suffocation, mais que son cœur a 

manqué (cœur brisé) suite au choc et à la compression du cœur par le fluide dans le péricarde. 

 

Ainsi, nous avons un aperçu — incluant la preuve médicale — de cette manifestation 

du mal par les hommes envers l'Homme et envers Dieu. Cela fut un spectacle terrible, plus 

que suffisant pour nous laisser découragés et déprimés. Combien pouvons-nous être 

reconnaissants d'avoir la grande continuation de l'infinie miséricorde de Dieu envers les 

hommes - en même temps, le miracle de l'expiation et l'attente du matin triomphant de 

Pâques. 

 

Le Dr. C. Truman Davis est un ophtalmologiste respecté nationalement, il est vice-

président de l'Association Américaine d'Ophtalmologie, et il est un personnage impliqué dans 

les mouvements scolaires chrétiens. Il est le fondateur et le président de l'excellente Trinity 

Christian School à Mesa en Arizona, et un administrateur du Collège à Grove City. 
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Parlant de Jésus, la Bible déclare dans Hé.5:7 

 

"C'est lui qui, dans les jours de sa chair, ayant présenté avec de grands cris et avec 

larmes des prières et des supplications à celui qui pouvait le sauver de la mort, et ayant été 

exaucé à cause de sa piété, 8 a appris, bien qu'il fût Fils, l'obéissance par les choses qu'il a 

souffertes, 9 et qui, après avoir été élevé à la perfection, est devenu pour tous ceux qui lui 

obéissent l'auteur d'un salut éternel" 

 

Et nous pouvons lire aussi dans Ph.2:1-11 

 

"Si donc il y a quelque consolation en Christ, s'il y a quelque soulagement dans la 

charité, s'il y a quelque union d'esprit, s'il y a quelque compassion et quelque miséricorde, 2 

rendez ma joie parfaite, ayant un même sentiment, un même amour, une même âme, une 

même pensée. 3 Ne faites rien par esprit de parti ou par vaine gloire, mais que l'humilité vous 

fasse regarder les autres comme étant au-dessus de vous-mêmes. 4 Que chacun de vous, au 

lieu de considérer ses propres intérêts, considère aussi ceux des autres. 5 Ayez en vous les 

sentiments qui étaient en Jésus-Christ, 6 lequel, existant en forme de Dieu, n'a point regardé 

comme une proie à arracher d'être égal avec Dieu, 7 mais s'est dépouillé lui-même, en prenant 

une forme de serviteur, en devenant semblable aux hommes; 8 et ayant paru comme un simple 

homme, il s'est humilié lui-même, se rendant obéissant jusqu'à la mort, même jusqu'à la mort 

de la croix. 9 C'est pourquoi aussi Dieu l'a souverainement élevé, et lui a donné le nom qui est 

au-dessus de tout nom, 10 afin qu'au nom de Jésus tout genou fléchisse dans les cieux, sur la 

terre et sous la terre, 11 et que toute langue confesse que Jésus-Christ est Seigneur, à la gloire 

de Dieu le Père." 

 

Notre Seigneur Jésus, doux et humble de cœur (Mt.11:28), manifesta son obéissance 

parfaite à son Dieu et Père, laissant un exemple que ses disciples ont suivi ; plusieurs furent 

aussi flagellés et mis à mort : Hé.11:36 

 

"d'autres subirent les moqueries et le fouet, les chaînes et la prison; 37 ils furent 

lapidés, sciés, torturés, ils moururent tués par l'épée" 

 

Ne soyons donc pas étonnés si nous subissons quelque souffrance, ce sera un test qui 

dévoilera la qualité de notre obéissance. 
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KARMA ,  

LA GRANDE LOI COSMIQUE 
 

 

Le Karma, est la Loi d’Action par laquelle l‘œuvre de Dieu émane de Sa nature. 

Au début il y avait à peine l’Absolu, le Non Manifeste dans toute Sa plénitude 

potentielle. Quand il commença à créer, il projeta de Sa propre nature divine tout ce qui 

existait ; pour cette raison, nous sommes les enfants de Dieu dans la plus pure acceptation du 

terme. Pourtant Dieu est présent en nous et ceci s’appelle immanence. Par son infinité, donc, 

Dieu Transcende l’œuvre créée.’Vous êtes des Dieux’, dit Jésus.  

 

Le Karma est la grande Loi qui préside la création. Il régit l’absolu harmonie du 

Cosmos, dans ses plus infimes détails S’il y a disharmonie dans quelques recoins de l’Espace, 

cette grande Loi souffre l’interférence d’une autre, secondaire, mais indépendante ; la Loi de 

Réaction, qui oblige tout à revenir à son lieu, dans un immense procédé de réajustement 

harmonique. Réunies, ces deux lois cosmiques constituent le ‘Principe de l’Evolution, qui 

peut être comparé à l’éternel ‘vivre et être’ d’Héraclite Ce principe régit les manifestations du 

Non Manifeste, sa permanence dans le continuum Espace Temps  et son glorieux retour à son 

Créateur. C’est la synthèse de tous les phénomènes du Cosmos. 

 

Quand l’Homme se dévie de la Loi d’Harmonie Cosmique, il devient satanique ; par 

son antagonisme à la Loi d’Harmonie, il déflagre le chaos en lui même et autour de lui. La 

Loi de Réaction, l’oblige cependant, à rétablir inconditionnellement l’harmonie dans le même 

ordre de grandeur de la perturbation. La remise en ordre fatalement se fera, non seulement 

dans l’intérieur de l’individu, mais aussi dans la portion d’espace qu’il désorganisa, incluant 

tous les êtres qui avaient été arrachés par le chaos. 

 

Tous les êtres sont soumis à ce grand procédé de réajustement carmique. Le sommaire 

des réajustements, petits ou volumineux, confère à l’être en évolution  une expérience et les 

connaissances qui le porteront de l’ignorance à la sagesse, des trevas à la Lumière.  

 

 

1 . LE SECOURS KARMIQUE. 

 

Dans le secours des rachats karmiques il y a quatre* étapes bien définies : 

*(Edgar Armond) 

 

 

1. Connaissance de la désharmonie produite. 

 

 

La ‘dette’ (erreur commise contre d’autres êtres ou contre la propre fautif), doit être 

rachetée jusqu’aux derniers ‘centimes’ .Pour qu’elle soit rachetée ,il est  nécessaire que le 

débiteur en connaisse sa valeur .  

 

Le procédé évolutif se déroule à travers des temps et l’être passe par de successives et 

innombrables étapes incarnatoires, dans lesquelles il perd la mémoire de son passé à chaque 

fois . Donc comment pourra-t-il  connaître la quantité et la valeur des erreurs  pratiquées, 

d’autant plus qu’il y a les erreurs commises dans un passé très très lointain ? 
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Une telle question, cependant apparemment logique, dénote une méconnaissance du 

procédé perfectionné régit par le Principe d’Evolution. Tout ce qui s’est conquis par acte 

volitif (ceci est, par effort conscient) ne se perd pas. Il a été emmagasiné dans notre Essence, 

dans notre esprit immortel ; en d’autres termes, les expériences positives ou négatives (le 

même qu’harmoniques ou de disharmoniques) se gravent magnétiquement dans nos 

banques de mémoire du cerveau spirituel de l’individu. Pour cette raison, n’importe quel être 

humain incarné connaît parfaitement toutes les erreurs qu’il a commises à n’importe qu’elle 

époque de sa vie consciente Son cerveau physique ne sait pas ce qu’il a pratiqué dans des 

existences prétérites   mais l’esprit sait tout ; ceci explique la diversité des tempéraments, les 

tendances mauvaises ou bonnes que tous les hommes manifestent depuis leur enfance.  

 

Les hommes sont différents les uns des autres, parce qu’ils ont hérité d’eux mêmes 

les tempéraments que leur confèrent des caractéristiques  impaires. Une véritable note 

tonique personnelle et distincte , patrimoine acquis  à travers des expériences vécues dans des 

temps en dehors ;un tempérament immuable donc  caractérise chaque être humain . Dans la 

manifestation de ce tempérament, varie à peine le caractère, enrichi ou appauvri par de 

nouvelles valeurs et expériences, dans le processus de polissage éducatif de chaque stage 

incarnatoire .     

 

 

2. Acquiescement à la sauver 

 

Toute créature humaine désire la paix, l’harmonie et le bonheur. La crainte de la mort, 

de la douleur, de la souffrance, est un atavisme constant chez l’homme dans ses étapes 

inférieures d’évolution. D’ou la nécessité d’évoluer, d’avoir la paix, d’atteindre une félicité 

qui se cherche jusqu’aux raines de l’insensé. Au début l’on pense qu’une telle aventure peut 

être atteinte avec l’acquisition de biens matériaux. C’est la phase de la course derrière 

l’argent. Dans cette étape infantile d’évolution, l’homme est un prédateur, il abuse 

d’agressivité, blesse tous ceux qui osent mettre une limite à son action possessive. Avec ceci, 

il répand à ses alentours plus de disharmonies que de bénéfices. Le solde  négatif accumulé  

dans ses détours immédiats  fera que plus tard, dans d’autres incarnations, il ne lui restera rien 

d’utile de tout ce qu’il aura fait comme perturbation , si ce n’est l’anathème de ceux qui 

souffrirent dans ses mains et dont la douleur ,rebrûlera sa conscience . Dans une nouvelle vie 

incarnatoire il sera la créature remplie d’amertume, car le mal génère le mal.  

 

Dans un certain moment de son évolution , l’homme sent la nécessité de s’harmoniser 

intimement  ;la charge négative accumulée dans la mémoire spirituelle l’oblige à sentir 

l’urgence d’un changement de chemin dans son existence ; il se conscientise sentant donc que 

les valeurs à être acquises sont autres , et non pas matérielles . Dans cette phase, il est en 

condition d’affronter avec stoïcisme et sans révolte les adversités que lui même a provoquées.  

Il acquiesce pour cela, à  racheter ses erreurs. 

 

Mais comment sait-on qu’une créature est disposée à racheter ses erreurs ? 

 

L’on reconnaît cela par la résignation devant la souffrance, qui de nombreuses fois, 

arrive inespérément. Les conformés dans des situations irréversibles, avec des  douleurs 

physiques ou morales, prouvent leur  disposition à racheter des adversités similaires, 

provoquées par eux mêmes dans le destin d’autres créatures, d’un passé distant.  
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Ceux qui se révoltent contre la souffrance et déblatèrent contre la Divinité, clamant 

‘l’injustice’ dont ils souffrent, ceux ci ne veulent et ne peuvent rien racheter, car ils ne se 

considèrent pas débiteurs ; donc ils ne se trouvent pas sur le point de réveiller leur conscience 

.Seulement la répétition de l’expérience en tranches de disharmonie devra faire que leurs 

consciences éclosent.  

 

 

3. Valeur de la disharmonie. 

 

Toutes les disharmonies dans lesquelles les créatures se débattent constituent une 

souffrance passive à travers laquelle elles prennent connaissance du procédé karmique et des 

dettes à racheter durant  l’existence. 

 

Généralement l’on pense que c’est par la souffrance que l’homme rachète les maux 

qu’il pratiqua dans son passé lointain .Grande erreur ! La souffrance à peine donne la mesure 

des erreurs commises, jamais elle ne sert de monnaie pour le paiement de quelque faute. 

Quelle logique ce, celle dont  la douleur du coupable  provoque le paiement de la faute ? Dieu 

serait-il donc sadique ? 

 

Réellement ce serait assez  étrange que la douleur supportée passivement (un œil vide 

par exemple) serve pour recomposer l’œil crevé d’un ennemi d’existences antérieures. L’on 

ne peut pas concevoir que la justice divine soit si primaire. Nous aurions la consécration de la 

loi du Talion, comme  ‘ œil pour oeil, dent pour dent’ si elle était perpétuée comme une 

monnaie de Dieu pour le réajustement de nos fautes. 

 

En effet Dieu qui est justice absolue, bonté en superlatif, pureté sans imperfection, doit 

avoir d’autres moyens  d’appliquer Sa justice infinie. Dans l’Harmonie Absolue, l’on ne peut 

pas inclure la douleur, ce serait contraire à Sa nature.  

 

La douleur est un simple indicateur .Elle montre à peine le ’quantum’ de disharmonie 

pratiquée ; par son moyen l’homme apprend qu’il ne doit pas léser son semblable . La douleur 

pourtant est éducative ; elle sert comme expérience, pour que les erreurs ne se répètent pas . 

En résumé la douleur enseigne à aimer.  

 

 

4. Indemnité. 

 

Par indemnité l’on entend paiement de la dette .Et il existe seulement une monnaie 

dans l’Univers, pour le paiement de quelque dette : Aimer. Aimer est la monnaie magique 

qui guérie les erreurs et élève les créatures. Seulement par aimer nos semblables, et tout ce qui 

existe, la créature est glorifiée. Quand Paulo de Tarse dit ; ‘Maintenant, ce n’est plus moi qui 

vit ; c’est le Christ qui vit en moi’, il était en train de pénétrer dans la plénitude  de l’amour 

divin.   

 

 

 

 

 

 



 218 

Questions et réponses. 

 

Question - Qu’est ce qu’il arrive à l’individu qui réussit à se libérer de toute la valeur 

de la dette karmique, ou soit, de quelque souffrance ? 

Réponse -  Il sera apte à faire le paiement. 

  

Question -  Sachant que la créature se sent allégée, et comme née de nouveau, si forte 

est sa joie qu’elle se voit en dehors du cercle de la souffrance, nous le répétons ; qu’est-ce 

qu’il lui arrive ? 

Réponse -  Elle a les conditions de racheter, avec plus de facilité, sa dette 

karmique. 

  

Question -  Qu’est ce que le Karma ? 

Réponse - Le Karma, est la Loi par laquelle le créateur manifeste sa nature 

absolue dans toute la création.  

 

Question -  Les lois du Karma, loi de l’Action et Loi de la Réaction, par hasard sont-

elles antagoniques ? 

Réponse -  Elles sont complémentaires, jamais antagoniques, et quasi 

indépendantes entre elles. La grande Loi d’Action implique la Loi de Réaction, qui est 

de réajustement karmique. Elle pousse toujours au bien et pour l’harmonie, car 

seulement il existe le bien dans l’œuvre divine. Jamais Dieu ne pourrait créer le mal, 

contraire à sa propre nature. Cependant il peut se passer des milliers d’années 

successives, le mal est toujours relatif. Il est passager. En réalité, tout le mal constitue 

une dégénérescence du bien comme la disharmonie est une perturbation de l’harmonie. 

L’harmonie et la disharmonie sont aussi des états complémentaires réversibles entre 

elles, on dit qu’elles sont antagoniques à peine parce qu’elles représentent les pôles d’un 

état. Quand le mal s’intègre dans le bien, il existe seulement comme le bien. Quand la 

disharmonie disparaît dans l’harmonie, seulement l’harmonie existe.  

 

Le mal et le bien cheminent ensemble, mais qui choisit un de ces chemins difficilement 

foulera l’autre, dit un très ancien proverbe égyptien. Dans notre vie, harmonie et disharmonie 

cheminent ensemble. Comme la disharmonie est le fait, ou l’énergie perturbatrice de 

l’harmonie, l’harmonisation de la disharmonie est l’action par laquelle nous réussissons à 

intégrer la disharmonie dans l’harmonie (profitant pour autant, jusqu’à même des énergies 

disharmoniques). N’étant pas indépendantes ni même contraires, mais toujours 

complémentaires, une ne peut pas substituer complètement l’autre, car s’il y avait plénitude de 

l’une d’elles  l’Homme serait absolu dans un des pôles, s’égalant au Créateur.  

Comme corollaire, l’on conclut qu’il est totalement impossible l’existence du mal dans 

un état absolu du Diable, de fait que, s’il e était ainsi, Satan serait égale à Dieu en pouvoir, 

Absolu en sens opposé .  

 

A propos de la  dualité inhérente à la condition humaine, l’Apôtre Paul dit ; ‘Le bien 

que je veux faire je ne le fais pas, mais oui le mal que je ne veux pas  faire… Il y a en moi 

deux lois , la loi du bien et la loi du mal … malheureux que je suis , qui me libérera de ce 

corps mortifère ? 

 

Romanos 7 :15-24 
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5. La vie de l’Homme  champs des Lois karmiques. 

 

Quant on étudie l’Homme, unique être vivant avec une capacité consciente pour le 

choix de solutions de manière continuelle ou séquentielle,  nous nous présentons avec  le 

binôme terrible depuis de nombreux siècles, sans avoir réussi à l’équationner ; ignorance et 

souffrance. 

 

  

Parlant d’ignorance nous ne voulons pas nous référer seulement à l’intellectuel. Ce 

type d’ignorance est de valeur suffisamment secondaire, si nous réfléchissons sur l’ignorance 

spirituelle dans laquelle nous avons vécu et craignons de vivre, jusqu’à aujourd’hui.  

 

La crise spirituelle par laquelle passe l’humanité , génère , dans cette fin d’actuelle 

civilisation , toutes les crises secondaires dans lesquelles nous nous débattons ;crise 

économique mondiale, crises politiques insolubles, crise morale avec décadence des coutumes 

, commun à toutes les civilisations qui nous ont précédées ,lorsqu’elles étaient déjà en phase 

de disparition ; crises existentielles ; et toute la disharmonie et inquiétude matérialiste dont 

nous nous amarrons , ainsi que l’incroyable gonflement des moyens de divertissement et de 

plaisirs , les communications faciles et les conforts que nous disposons .  

 

Responsable pour toutes ces crises, la grande crise spirituelle peut être seulement 

résolue  à travers l’apprentissage spirituel de chaque individu. Le sommaire des actions des 

individus rénovées modifierait la société en mieux, comme conséquence automatique. Il est 

bien possible que, pour se chemin, nous arrivions à l’idéale société sans classes, qui vient 

peupler nos rêves depuis Platon jusqu’aux matérialistes historiques de nos jours.  

 

Il n’existe pas une ‘allo rédemption’, affirme Rohden ; ceci est, il n’existe pas une 

rédemption venant de l’extérieur de l’homme. Notre sauvetage vient de l’intérieur, 

s’épanouit de notre intime. C’est pourtant une auto rédemption. Des modifications imposées 

par des agents extérieurs n’altèrent en rien les créatures dans leur essence ; d’ou le total fracas 

des magiques des gouvernements qui n’ont jamais résolu les angoissants problèmes qui 

affligent toutes les classes sociales. La société de ce fin de ce siècle excessivement 

‘immédiatiste’ et avide de solutions salvatrices, et oubliant sempiternellement les leçons de 

l’histoire, n’arrive toujours pas à entrevoir que la solution de tous est à l’intérieur de chaque 

homme.  

 

En effet, regardons autour de nous et à l’intérieur de nous ; nous vivons, 

pratiquement tous les hommes cherchant des détails, des chemins que nous inventons.  Nous 

nous égarons et nous nous perdons dans des labyrinthes que nous même avons crées. Ainsi 

donc a toujours été, cependant  et  heureusement existe toujours la radiante luminosité des lois 

enseignées par l’Envoyé.  

 

Pourquoi tout ceci à la fin ? 

 

L’explication nous a déjà été donnée par l’apôtre Paul, il y a 19 siècles ;  

 

…l’homme psychos (intellectuel) ne comprend pas les choses de l’esprit, qui lui 

paraisse sottise, ni ne peut les comprendre, parce que les choses de l’esprit doivent être 

interpénétrées spirituellement. 
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                                                                                                             1- Corinthiens 2 :14  

 

La formule parfaite pour notre sauvetage, nous l’avons depuis deux mille ans .Elle est 

simple et à la portée de tous, dans les immuables lois cosmiques contenues dans l’Evangile. 

Cependant les connaissant , durant des siècles et des siècles nous avons insisté à les 

transgresser , de façon que les historiens du futur , probablement auront à dire que ceci a été la 

plus grande , la plus durable et la plus catastrophique erreur collective de notre Espèce . 
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LA VIE VIENT DE DIEU 
 

 

 

Tout ce qui existe à pour origine Dieu, et après une longue évolution revient à Dieu* 

 

De Dieu, l’Absolu, par la Loi de l’Action (karma) agissant de manière centrifuge à 

pour origine l’Espace et quelque chose que les Indous appèlent de Prana (force vital), avec le 

surgissement de l’Energie ou de quelque chose de similaire .Par phénomène d’inter action, 

elle se condense jusqu’à constituer des vortex chaque fois plus dynamiques. Dans un stage 

déterminé d’intensité, ces vortex commencent à constituer l’électron libre, par condensation 

d’un photon gamma, comme nous avons vu.  

 

Dans un stage plus avancé, en s’intensifiant le  mouvement augmente aussi l’énergie 

(et conséquemment la température) avec le surgissement des éléments nucléaires stables, le 

noyau atomique avec ses protons, neutrons, et dans la périphérie les électrons .Il naît, donc le 

premier élément d’une série concernant l’origine des éléments cellulaires des tissus animaux, 

hydrogène, constitué d’un proton et d’un électron, en orbites de vitesse inconcevable. Nous 

avons de cette façon, la première particule stable, définie et individualisée .Avec le 

refroidissement continu vont se former les autres éléments.  

 

Dans la matière se niche le Principe Spirituel .Il n’a pas origine dans la matière, 

comme le veulent les matérialistes. Quand les combinaisons moléculaires des sels minéraux 

eau, oxygène, nitrogène, chaleur convenant, ionisation électrique, temps de répétition des 

combinaisons, tout, enfin, devient compatible  avec un premier stage biologique, ils se 

forment les aminoacides fondamentales qui seront le substrat de sustentation  pour que le 

principe Spirituel organise et se fixe sur ce qui deviendra une première et primaire particule 

vive.  

 

Naît la vie , telle que nous la connaissons ;vive , cette particule  se reproduira et 

évoluera pour des formes toujours plus complexes. Et, arrivera l’Homme. 

 

Le Principe Spirituel est la Vie, cependant, elle vient de Dieu. La matière est à peine le 

substrat auquel elle se lie pour former les êtres vivants de notre univers dimensionnel. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

*(Concept philosophique du frère irlandais John Scot    -Erigène –neuvième siècle. 
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MATIÈRE ÉNERGIE  ESPACE 

(Un trinôme Interchangeable) 

 
 

Selon la Physique Quantique, la matière se dissous en Energie et, celle ci, dans quelque chose 

d’inconnu. Ce quelque chose’ inconnu, cependant, n’est rien d’autres que … l’Espace ! 

 

Cet Espace est l’ultime conséquence, l’ultime état de dégradation énergétique dans la 

trajectoire de la matière dans l’apparent   ‘rien’   . D’un autre côté, si nous voulons partir du 

‘rien’   en direction de la Matière, notre point de départ sera l’Espace, réservoir de tout ce qui 

existe, jusqu’à arriver aux métaux lourds, dans un procédé long et complexe de concentration 

très lente. La matière pourtant est en ultime analyse, condensation de l’Espace. Et l’Energie 

avec son immense éventail de tranches vibratoires, l’état intermédiaire entre l’Espace et la 

matière. Cet état intermédiaire est formé par la déformation de l’espace dans un état de 

tension. 

 

 

1. L’origine de la matière. 

 

Temporairement déformé et dans un état de tension, l’Espace libère une force dont l’intensité 

est proportionnelle au degré de déformation. Dans le segment de l’espace affecté est née l’état 

dynamique, car la ‘ force ‘ ou ‘l’énergie, impliquent  dynamisme, puissance, travail. Quand 

l’énergie de cette tension atteint un certain degré de dynamisme, elle est portée à se condenser 

naturellement, par le mouvement chaque fois plus intense dans des vortex chaque fois plus 

petits. De grandes ‘masses ‘ d’Espace vont se réduire de ‘taille ‘ jusqu’à se concentrer dans la 

première et plus simple manifestation stable et mesurable de la Matière, suivant l’équation : 

   

 

h. v  gamma   = M – 

         C2              e 

 

 

ou soit (6,6128273143*10 (– 27 )erg/s) * 1,23777* 10 (20) cycle/s   =   M e – 

                                     8, 987764166*10(20) cm/s2 

 

M e –               = 0,91070027179*10(-27) g               (masse de l’électron) 

 

h                      = (6,6128273143*10 (– 27 ) erg/s)      ( Constance Universelle de Planck ) 

 

v gamma          = 1,23777* 10 (20) cycle/s                (Fréquence du rayon Gamma) 

 

C2                    =  8, 987764166*10(20) cm/s2          (Carré de la vitesse de la lumière) 
 

 

 

Par cette équation, nous voyons que l’Energie donne naissance à la Matière . 
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2 La naissance du photon. 

 

Pour que l’équation antérieure soit instruite, nous devons équationner un état antérieur de 

condensation, dans lequel le dynamisme spatial, à un maximum d’énergie, produise un 

vortex infiniment petit qui donne une certaine valeur, même élémentaire, cependant inconnue 

par la Physique. C’est la valeur du photon  gamma qui donc ne peut pas être vérifié et mesuré 

par les appareils que nous disposons, même les plus sophistiqués. L’on dit pour cela, que le 

photon n’a pas de masse. Nous pourrions l’appeler de ‘masse quantique’, ou plutôt, masse 

dynamique, avec comme valeur 0, 73578882342*10 (-47) g déterminé théoriquement par les 

mathématiques. 

La valeur du photon gamma, base pour apparition de l’électron, est donné par l’équation : 

 

 

h   = Mo 

C2 

 

Mo= (6,6128273143*10 (– 27 )erg/s)    = 0, 73578882342*10 (-47) g 

         8, 987764166*10(20) cm/s2 

 

Mo    =  signifie la masse quantique du photon  

h       =  La Constante de Planck (appelée ‘quantum’ d’énergie) ; cette constante montre 

l’énergie nécessaire pour le saut d’un électron, de son orbite originel, pour un autre plus à 

l’extérieur. Divisé par le carré de la vitesse lumière, la Constante de Planck matérialise le 

photon gamma.  

 

 

3   Photon – Electron  

 

Intéressant le produit de cette valeur  par la fréquence du même rayon gamma est égal à la 

masse de l’électron ! 

 

Voyons donc ; 

  

(0, 73578882342*10 (-47) )   * (1,23777* 10 (20) cycle/s) = 0,910700271797 * 10g (-27) 

 

Quand un photon  (qui en réalité est un concentré d’énergie), ou autre particule de masse 

infiniment petite et de grande énergie frotte un noyau atomique de métal lourd, il se convertit 

en un électron et  un  positron (électron de charge  positive). En sens contraire, quand un 

électron et un positron se rencontre, ils se détruisent mutuellement, leurs masses jointes, se 

convertissent en rayons gamma  de haute intensité d’énergie.  

 

Selon MANUEL DOPACIO, ces particules infinitésimales, projetées dans l’Espace à la 

vitesse de la lumière, tracent une trajectoire vectorielle. En touchant le noyau d’un métal 

lourd, son mouvement rectiligne est freiné, en même temps qu’elles se mettent à tourner 

autour d’elles mêmes et acquérir de la masse ; ainsi naissent les électrons, nuages 

énergétiques avec un diamètre égale à 5,6356*10 (-13) cm. 

  

Ceci nous permet de comprendre avec plus de facilité  la mystérieuse origine du courant 

électrique dans les dynamos. Le photon du champ magnétique se transforme en un électron 
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dans la spirale en mouvement et file par effet de ce même mouvement, qui l’impulsionne le 

long des conducteurs. 

 

 

4. Mouvement d’inertie ; Masse unitaire du magnétisme ? 

 

Si nous prenons le ‘quantum’ de l’énergie de Planck, la constance h, et que nous la divisons 

par la vitesse de la lumière nous aurons ; 

 

   

(6,6128273143*10 (– 27 )erg/s)    =2,205775698* 10(-37) erg 

     2,99796*  10(10) cm 

 

 

                                                    ou soit ;   h = M 

                                                                   C 

 

Mais cette même valeur   de ‘M’est obtenue avec le produit de la masse théorique du photon 

gamma par la vitesse de la lumière ; 

 

 

 

Mo .C= M 

 

(0, 73578882342*10 (-47) )   * 2,99796*  10(10) cm = 2,205775698* 10(-37) erg.  

 

Comme l’on voit les deux résultats montrent une particule de masse infiniment petite ; 10(-

37) g. Il est possible qu’elle représente une masse unitaire du magnétisme. Dans ceci il y a un 

fondement, car si nous divisons cette valeur par la masse de l’électron, nous aurons ; 

 

 

                                                                   M  =  lepta gamma  

                                                                   Me- 

 

 

lepta gamma = 2,205775698* 10(-37) g =2,4220654 * 10(-10) cm 

                         0,9107002717* 10(-27) g 

 

ceci est la valeur de la longueur d’onde du rayon gamma .Le même rayon, dont la 

fréquence, multipliée par la masse théorique du photon gamma, résultera dans  la masse de 

l’électron (comme nous l’avons déjà vu) : 

 

                                                                   Mo * lepta gamma = Me- 

 

 

 

  

Conséquemment si nous divisons ‘M’ par  la longueur d’onde du rayon gamma, nous devrons 

obtenir, aussi la valeur du photon ; 
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M                    = Me- 

lepta gamma 

 

2,205775698* 10(-37) g = 0,9107002717* 10(-27) g 

2,4220654 * 10(-10) cm 

 

( Cette valeur ‘M’, quotient de la Constante de Planck , par la vitesse de la lumière   

 

 

                                                                 M = h 

                                                                        C 

 

est appelée  moment d’inertie. Cela a été conçu par Euler en 1765, comme le produit d’une 

masse par le carré de la distance donnée). 

Pour sa part, le produit de la masse de l’électron par la longueur de l’onde du rayon gamma 

(qui est une distance), résulte dans la valeur du moment d’inertie :  

 

                                                                  Me-  * lepta gamma = M 

 

 

 

0,9107002717* 10(-27)g *2,4220654 * 10(-10) cm =2,205775698* 10(-37) g  

 

 

Par ces équations l’on voit la réversibilité entre la Matière et l’Energie. 

 

 

 

5. Espace, réservoir d’infinie énergie. 

 

Nous discourons sur le binôme fondamental de la Physique, Matière et Energie , seulement 

pour souligner (pour des motifs que nous verrons plus en avant) que  l’on ne traite pas 

seulement  à proprement dit de binôme , mais de trinôme ; Matière  Energie et Espace . Nous 

vivons et respirons dans l’Espace, il nous entoure et interpénètre l’intime de notre être, il est 

présent tantôt dans les trois dimensions de notre cops physique comme dans les autres, 

invisibles, du monde spirituel. Tout est espace. Nous sommes en ultime conséquence, Espace 

manifesté Espace devenant phénomène. 

 

L’Espace pourtant est la première manifestation de Dieu. C’est pour cette raison que dans un 

niveau de grandeur, il se confond avec Dieu dans l’infinité de l’extension.  

 

A peine pour illustrer, et pour qu’il y ait des conditions de percevoir l’équivalence entre 

Matière et Energie libre, nous développerons l’équation d’EINSTEIN, établissant une 

comparaison bien simple. 
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Nous allons transformer le poids d’un homme de 85 kg en énergie pure ; 

 

W = m C2 

 

(Système de mesure utilisé ; C G S)  

 

m    = 85.000 g (masse) 

C2  = 8,987764161 * 10(20) cm2/s2 ( carré de la vitesse lumière) 

3,6 * 10(13) Facteur de conversion (il convertit erg en kwh, comme erg est une mesure plus 

petite, nous convertirons les résultats en kilowatt heure, mesure usuelle en courant électrique.  

 

W = énergie 

 

Nous avons ; 

 

W = 85.000 g (8,987764161 * 10(20) = 7,6395995 * 10(25) erg 

  

Ou, en Kwh ; 

 

7,6395995 * 10(25)   = 2,1221110 * 10(12) Kwh 

3,6  * 10(13)  

 

Comparant maintenant ce total d’énergie pure, libérée par un  homme de 85 kg de poids, avec 

l’énergie électrique produite par de grandes usines, à l’échelle industrielle. 

L’Etat de Rio Grande do Sul* (Région sud du Brésil) produit actuellement (Janvier 1985) un 

million et demi de Kwh ; En un an la production sera de ; 

 

(1,5  * 10 (6)) 24 heures = 3,6  * 10(7) Kwh  

 

(3,6  * 10(7) Kwh) 365 jours = 1,314 *10 (10) Kwh 

 

Divisant l’énergie résultante d’un homme de 85 kg par la consommation annuelle de l’Etat de 

Rio Grande do Sul, nous aurons ; 

2,1221110 * 10(12) Kwh = 161,5 années 

1,314 *10 (10) Kwh 

 

C’est à dire que l’Etat de Rio Grande do Sul devra fournir toute l’énergie qu’il produit et 

durant cent soixante et un an et demi, pour former un homme d’à peine 85 kg. Ou bien le 

réciproque ; L’énergie libérée par la matière contenue dans un homme de 85 kg serait 

suffisante pour approvisionner l’Etat de Rio Grande do Sul durant cent soixante et un an et 

demi. 

 

Vu sous cet angle, comme est immense le potentiel énergétique condensé dans la matière. 

D’un autre côté, combien est immense, inimaginable, le potentiel d’énergie libre qui est dans 

l’Espace. 

 

*Equations extraites des travaux de MANUEL DOPACIO, physicien argentin contemporain. 

* La théorie sur l’Espace est de DINO KRASPEDON. 
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6. L’énigme de l’Espace. 

 

En dehors des microparticules qui intègrent l’atome, des univers de l’infiniment petit dans 

lesquels se manifeste tout ce qui existe, là, en dehors de l’énergie primordiale, il y a Quelque 

Chose d’indéfinissable, qui échappe à notre entendement. Ce n’est pas de la matière, ni de 

l’énergie. Cependant c’est, l’Etre Absolu en état d’existence potentielle. De cet état de 

l’existence pure, bien que non manifesté, provient toute la Création ; il est le substrat ultime 

de toute l’existence. 

 

Essence de tout relatif, L’Absolu contient une infinie potentialité. Etre Unique, éternel et non  

manifeste, il se transforme dans toutes les formes de vie et dans tout ce qui a une existence, 

créant continuellement. En conséquence, c’est l’ultime et éternelle, réalité scientifique, 

l’Oméga de la science.  

 

L’Espace qui nous entoure nous donne une idée de cette réalité. En contemplant le ciel étoilé 

,nous sentons le vertige des grandeurs incommensurables ;des millions d’astres , 

constellations, galaxies, ,univers se succèdent dans les infinis du Temps et de l’Espace ,de 

telle façon que nous nous voyons incapables de concevoir des grandeurs macro cosmiques 

.D’un autre côté , et, baissant les yeux pour l’infiniment petit , nous sommes pris par le même 

vertige ; là aussi s’ouvre l’Espace , dans lui évoluent des micro mondes , constellations 

d’énergie , univers subatomiques .  

 

Mais ou donc, sont les limites de l’Espace ? 

 

S’il est à l’intérieur de l’atome et entre les galaxies, qu’elle espèce de chose est-ce ?   Quelle 

est sa particule unitaire, son atome si est qu’il en a un ?  Serait-il à peine l’incommensurable 

Vide dont parle Lao Tsé, se confondant avec Dieu ? Ou cela constituerait l’unité primaire 

avec lequel a été crée l’univers ? 

 

Dans ce dernier cas, l’Espace serait la première manifestation de l’Absolu. 

 

En effet, il a une grandeur, évidemment puisqu’il existe. Incommensurable dans son 

immensité, non seulement il enveloppe mais il pénètre tout ce qui est manifeste dans une 

immanence omniprésente. D’un autre côté, ce grand vide transcende les dimensions 

cartésiennes, car il est présent et avec les mêmes caractéristiques que nous connaissons, dans 

le monde des esprits.  Là comme ici, il interpénètre les molécules et les atomes des corps 

astraux (dont nous avons une certaine connaissance) ; pour sûr il doit être aussi entre les 

atomes des corps les plus subtils ; et il doit être présent même dans les plans élevés, dans les 

enveloppes les plus intérieures et proches de l’Etincelle Divine, Absolue en nous.  

 

 

7. Science sans espace 

 

Par l’immanence, la transcendance, et l’infinité, ce Vide s’assimile à Dieu. Cependant, c’est 

quelque chose, Quelque chose de si important par son immanence dans la création que, 

seulement pour ceci, il mériterait un lieu d’évidence dans la science .Malheureusement donc, 

ce n’est pas ce qui se produit. Les hommes à ce qu’il semble, ne vont jamais se rendre compte 

de cet inépuisable grenier d’énergies cosmiques, en permanence à leur disposition. 
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Ne connaissant pas la richesse sans fin de l’espace infini, nous continuons  à la recherche 

d’une énergie mécanique des chutes de l’eau ou de l’énergie fossile du pétrole .Nous ne 

percevons pas (peut être parce que trop évident) ; que l’Espace peut être manipulé, tordu, 

déformé, condensé ; toute son énergie libre peut être utilisée ; entière incommensurable, elle 

est à la disposition des hommes, et son exploration dépend à peine des techniques 

appropriées.  

 

Les formes les plus fines d’énergie s’emmagasinent  dans des quantités inconcevables dans 

l’espace sidéral et sont parfaitement manipulables par l’esprit. Oui, notre esprit ; il construit 

l’outillage le plus adéquat pour que nous opérions dans le monde spatial, car c’est dans lui que 

notre pensée se propage. Nous pouvons donc condenser de grandes parties énergétiques et les 

projeter à de longues distances, pour quelque objectif désiré.  

 

Il est lamentable que notre science n’est quasiment pas d’espace pour notre Espace. Elle voit 

et connaît comme un microscope ; augmente continuellement le pouvoir d’amplitude, mais 

pour ceci limite le champ visuel. Elle produit ainsi, des spécialistes qui savent à chaque fois 

plus à respect de chaque fois moins. De l’homme par exemple l’on connaît quasiment tous ces 

détails, moins son essence .Elle s’est tant viciée dans l’analytique qu‘elle ne sait déjà plus 

élaborer de synthèses. Intoxiqués  de vieux et nouveaux détails, nos scientifiques ont tendance 

à mépriser les philosophes, justement parce que ceux ci conçoivent  les synthèses .Cependant 

c’est de synthèses dont nous avons besoin au bénéfice de la propre science. Fragmentée et 

divisée, dégénérescence dans ses finalités humanistiques (parce que jointe aux immédiatismes 

de son  embasement matérialiste), fréquemment elle nous obscurcit la vision d’horizons en 

nous obligeant  à une objectivité myope, qui voit seulement ce qui est bien près de la portée 

de ses sens.  

 

Nous avons fait cette brève digression par les champs de la Matière et de l’Energie, parce que 

tout notre travail spirituel et conséquemment tout le contenu de ce livre traite de sujets relatifs 

à l’Energie et son utilisation.   
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Nous recommandons à nos lectrices et nos lecteurs les livres suivant de Ramatis, qui 

accompagnent les enseignements de cet ouvrage 

 

Voici une liste non exhaustive des premières traductions (en rouge) que vous pouvez 

demandez à l’adresse suivante  

 

 

 Rouge : ouvrages déjà traduits et disponibles GRATUITEMENT 

A l’adresse suivante   

 

saurinyannick@gmail.com 

saurinyannick@yahoo.com 

saurinyannick@outlook.com 
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ŒUVRES DE RAMATIS 
 

Œuvres psychographiées par Hercilio Maes 

 

 
1. La vie sur la Planète Mars et les objets volants non identifiés -1955 

2. Messages de l’Astral-1956 

3. La Vie en Dehors de la Sépulture-1957 

4. La Survivance de l’Esprit -1958 

5. Physiologie de l’Ame-1959 

6. Médiumnisme-1960 

7. Médiumnité de cure -1963 

8. Le Sublime Pèlerin -1964 

9. Elucidation d’outre tombe -1964 

10. La Mission du Spiritisme-1967 

11. Magie de Rédemption-1967 

12. La Vie Humaine et l’Esprit Immortel-1970 

13. L’Evangile à La Lumière du Cosmos-1974 

14. Sous La Lumière du Spiritisme (œuvre posthume)-1999 

 

 

Œuvres psychographiées par America Paoliello Marques 
15. Messages du Grand Cœur-1962 

16. Brésil, Terre de promesse 1973 

17. Jésus et Jérusalem renouvelée 1980 

18. Evangile, Psychologie et Yoga 1985 

19. Voyage autour du Je 2006 

 

 

Œuvres psychographiées par Maria Margarida Liguori 
20. Moments de réflexion vol 1  1990  

21. Moments de réflexion vol 2  1993  

22. Moments de réflexion vol 3  1995  

23. L’Homme et la Planète Terre-1999 

24. Le Réveil de la Conscience-2000 

25. Journée de Lumière-2001 

26. A La Recherche de La Lumière Intérieure-2001 

 

 

Œuvres psychographiées par Beatriz Bergamo  
27. Gouttes de Lumière 1996 

 

 

Œuvres psychographiées par Marcio Godinho 
28. Les fleurs de l’Orient -2000 

29. L’univers Humain 2001 

30. Sauvetage dans les Ténèbres 2006 

31. Voyage pour la vie 2007 
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Œuvres psychographiées par Hur Than De Shidha 
32. Astre Intrus - 2009 

 

 

Œuvres psychographiées par Noberto Peixoto 
33. Etincelle Christique -2001 

34. Samadhi -2002 

35. Evolution sur la Planète Bleue -2003 

36. Jardin des Orixás- 2004 

37. Voix d’Aruanda-2005 

38. La mission d’Umbanda-2006 

39. Umbanda Pied sur Terre-2009 

40. Quotidien médiumnique 2009 

41. Médiumnité et sacerdoce 2010 

42. Le triomphe du Maitre 2011 

43. Aux Pieds du Rebouteux 2012 

44. Forte Prière 2013    

 

  

 

Divers 

 

Œuvre psychographiée par Roger Bottini Paranhos  
 

Ramatis Hermes  

La Nouvelle Ere - Orientations Spirituelles pour le Troisième Millénaire 

 
 

 
Nt : Ce sont donc actuellement en  l’année 2014,  44 ouvrages des enseignements de 

Ramatis que nous avons reçus par voie médiumnique.  

 
Yannick saurin 

(Traducteur bénévole) 

 

Tous ces ouvrages seront traduits les uns après les autres 


